Philippe Valentin

Jeux
de dames

Illustrations par
OLAF BOCCÈRE

Marie, une belle blonde de 35 ans, est devenue psychiatre-sexologue pour tenter de résoudre ses problèmes sexuels. En effet, son cas est on ne peut plus complexe. D’un côté, mouilleuse invétérée, folle de son corps, plus narcissique que Narcisse, elle ne cesse de se caresser nue en s’observant dans son miroir et sur son écran d’ordinateur relié à un caméscope ; de l’autre, elle mène, en compagnie de ses amies Karin, Fabienne, Nathalie, une vie festive de lesbienne active. Mais ce n’est pas tout : rien n’excite davantage Marie que s’exhiber devant des hommes, les allumer, les pousser à bout... sans jamais leur permettre de la toucher, quitte à se sentir elle-même mortellement frustrée.
Marie aurait-elle peur du sexe masculin ? Oui, sans doute, mais elle est aussi follement tentée de s’ouvrir enfin, de se sentir pénétrée comme une femme ! Comment assumer des tendances aussi contradictoires, quand on vit et travaille dans une petite ville où tout le monde vous connaît ?
Réponse : en inventant une autre Marie, une Marie bis pour les hommes, une Marie-Salope, une Messaline capable de tout oser avec eux. Et ce sera Marion : la brune court vêtue, incendiaire, qui accoste les garçons timides dans les grandes surfaces. Marion aura une autre chevelure que Marie, mais aussi un autre look, une autre voix, une autre voiture, un autre appartement, et bien sûr d’autres aventures sexuelles… Pour soutenir pareille schizophrénie – et être capable d’en jouir – il faut au moins être psychiatre et sexologue.
Marie-Marion, qui n’a pas froid aux yeux, se lance dans sa nouvelle carrière. A son cabinet, elle s’excite en écoutant les fantasmes de ses clients ; à ses réunions d’amies, elle enlève la belle Nathalie à la trop sérieuse Fabienne ; au supermarché, elle aguiche le jeune Nicolas qu’elle ramène chez elle, et elle se fait rendre les services les plus intimes par le Dr Lamoureux, son nouveau gynécologue… Même les CRS à moto des autoroutes ne lui font pas peur ! Ni ses obsédés de patients ! Quant aux hôtesses de l’air scandinaves… Oh, Marie !

CHAPITRE PREMIER

MARIE ET MARION

Marie Bellar sécha ses cheveux qu’elle venait de teindre en noir. La couleur en question disparaîtrait avec un simple lavage à l’eau chaude. C’était ce qu’elle désirait. Après avoir vu une publicité pour cette teinture dans un magazine féminin, elle avait immédiatement passé commande.

Elle se coiffa, se maquilla, donna un coup de crayon à ses fins sourcils pour les foncer, s’admira dans la glace. Marie, la blonde aux yeux bleus, était devenue « Marion », une brune aux yeux marron. Elle avait mis deux heures à se préparer, se maquiller, pour masquer Marie et faire surgir, à sa place, « Marion ».

Dans le miroir, elle observait ses iris : impossible de distinguer les lentilles de vue colorées qui assombrissaient son regard. Un frisson la parcourut. Son bas-ventre s’échauffait. Elle avait une envie folle de se masturber, mais refusait de la satisfaire : elle voulait maintenir constant son désir sexuel.

Chaque mois, à l’approche de l’ovulation, elle vivait plusieurs jours d’intense excitation, mais jamais à ce point. Etait-ce parce que cette phase coïncidait avec la pleine lune ? Ou parce qu’en ce mois de mai, le soleil du printemps exacerbait ses sens ? Ou encore parce qu’elle savait que ce week-end, la « Marion » qui hantait son esprit depuis si longtemps allait enfin prendre corps ?

Le téléphone sonna. C’était Karine.

— La soirée au Macarana est annulée. On se retrouve chez Nat. Je te prends en passant. A neuf heures.

« Marion » regarda sa montre : dix-sept heures. Elle disposait de quatre heures pour faire ses courses. Depuis qu’elle s’était réveillée au petit matin, elle s’était déjà offert plusieurs orgasmes. La soirée allait être chaude, très chaude…

Elle se dévêtit, examina son corps dans le miroir en pied de sa chambre. Ainsi transformée, même sa mère ne la reconnaîtrait pas ! Cependant, un doute subsistait. Elle retourna à la salle de bains. Les nerfs à fleur de peau, elle sentait le plaisir monter en elle rien qu’en se promenant nue. Elle renforça le noir de ses cils, rajouta du rouge sur ses lèvres, remit du fond de teint pour durcir ses traits. Le simple contact de son clitoris contre le rebord du lavabo risquait de déclencher son orgasme. Non, elle ne pouvait se rendre au centre commercial dans un tel état d’excitation.

Elle alluma la télévision, puis le caméscope qu’elle avait installé dessus, grâce auquel, à présent, elle pouvait se voir à l’écran. Elle avait la sensation d’être observée par la terre entière. Assise sur le canapé, elle admirait ses formes féminines.

Un filet de mouille s’échappait de sa chatte, dégoulinait sur le fauteuil en cuir. Cette manifestation gênante de ses appétits sexuels avait commencé dès l’âge de treize ans. Après dix années de médecine, elle n’avait pas encore trouvé le moyen de parer à l’inondation de ses culottes.

Encore plus narcissique que Narcisse, elle aimait s’observer sur l’écran, qui lui transmettait une image d’elle plus juste que celle, inversée, des miroirs. Un de ses plaisirs favoris consistait à se caresser les seins. Ils étaient petits, mais fermes, bien droits, agréables au toucher, garnis de larges aréoles. Elle les malaxait longuement, les soulevait, pressait ses mamelons gonflés. Cela ne lui suffisait pas pour jouir. Un seul organe pouvait la conduire au paroxysme du plaisir : son clitoris.

Elle aimait s’exhiber pour elle-même. Avec la télécommande de la caméra, elle fit un gros plan sur son sexe pour l’examiner à loisir, entre ses jambes écartées. La fente en forme d’amande, rasée, s’humidifiait. L’aspect lisse des petites lèvres, leur couleur rose pâle éloignaient toute idée de bestialité.

Marie était fière de son sexe bien dessiné. Sur le pubis, un fin duvet blond formait un triangle isocèle. Les poils couvraient à peine sa peau claire. Avec son nouveau look, elle avait l’impression étrange de violer l’intimité d’une autre femme.

Elle écarta les cuisses encore davantage pour voir s’entrouvrir ses lèvres, s’agrandir l’orifice vaginal. Elle se passa la main sur la chatte pour essuyer la mouille qui suintait. D’habitude, elle était capable de contrôler la montée de son plaisir, de retarder la venue de sa jouissance. En la circonstance, son excitation était telle que l’attouchement déclencha son orgasme. Sous l’effet de la volupté qui la submergeait, Marie remuait le bassin ; son ventre s’agitait de soubresauts. Elle tordit ses cheveux dans ses mains, puis pinça très fort son clitoris. Elle se força au calme, réfréna son désir de se faire jouir à nouveau.

L’heure tournait.

Quels vêtements allait-elle mettre ? Pas de robe, en tout cas. Elle se rappelait la honte qu’elle avait ressentie, à dix-neuf ans, le jour où, à la faculté de médecine, elle avait senti la mouille couler entre ses cuisses. Elle avait atteint la porte des toilettes au moment où le flot, dégoulinant sous l’ourlet, atteignait ses genoux.

Elle sortit de l’armoire un pantalon moulant. Il était trop fin : la mouille risquait de traverser le tissu. Finalement, elle décida de se mettre en jean. Elle choisit un mini tee-shirt noir moulant, assez court pour découvrir le nombril, puis passa à même la peau son jean bleu délavé. A cause de sa particularité physiologique, elle lavait ses pantalons chaque fois qu’elle les portait sans culotte. Elle avait opté pour un modèle « seize ans », si bien qu’elle dut forcer pour enfiler le jean. Le coton de bonne qualité gardait sa tenue malgré les étirements qu’elle lui infligeait.

Le plus dur restait à faire.

Marie serra les fesses, comprima son ventre, tira d’un coup vers le haut. Elle boucla sa ceinture, lissa le pantalon de façon à l’appliquer sur elle comme une seconde peau. Devant la glace de la salle de bains, elle tira encore le jean vers le haut jusqu’à ce que le coton rentre dans sa fente. Impeccable !

Excitée à la vue de ses formes bien mises en valeur, elle se passa la main sur le pubis, toucha son sexe. L’odeur de son doigt brillant de mouille l’enivrait. Devant l’imminence d’un nouvel orgasme, elle se força à rester immobile, les bras ballants, en inspirant, puis rejetant l’air.

Ensuite, elle marcha de long en large dans la maison. Le tissu lui comprimait tellement le clitoris qu’elle ne put s’empêcher de jouir une fois de plus.

Au garage, elle monta dans sa Twingo, la petite voiture qu’elle venait d’acheter pour « Marion ». Dissimulée derrière les vitres teintées et le pare-soleil baissé, elle filait en direction du centre commercial. Nul ne devait savoir qui était « Marion », ni les voisins, ni la famille, ni ses patients, ni ses amis.

*  *  *

Marie avait trente-cinq ans. Très jeune, elle s’était sentie attirée par le sexe. Dès l’école maternelle, elle comparait son sexe avec celui des garçons. Elle leur montrait ses fesses ; en échange, elle voulait voir les leurs. Au cours préparatoire, le meilleur élève de la classe lui donna tous ses bons points parce qu’elle avait accepté de baisser sa culotte devant lui. Elle aimait voir – et surtout – être regardée.

Au collège, elle prit conscience que montrer son corps pouvait être dangereux. En sixième, elle fut importunée par deux garçons qui voulaient la toucher. Heureusement, ils n’insistèrent pas : ils avaient entendu des pas dans les couloirs de l’établissement.

Pour Marie, il s’ensuivit une terrible déception : elle avait toujours davantage envie d’exhiber son corps.

A treize ans, le premier poil apparut sur son pubis. Elle aurait voulu le montrer, mais sa mère ne la laissait plus se promener nue à la maison. Seule dans son lit, sous les draps, elle examinait ses poils à la lumière d’une torche électrique volée à son père. En même temps, ses seins grossissaient. Elle aurait aimé faire constater sa métamorphose.

Ses frustrations l’amenèrent à découvrir les plaisirs solitaires. Elle essaya de se masturber avec le manche d’une brosse à cheveux, mais trouva que c’était moins excitant que se frôler le pubis, la chatte, du bout des doigts, de se faire jouir en titillant son clitoris.

En deuxième année de médecine, elle fut serveuse dans un fast-food. Un jour, un client lui proposa de faire des photos de nus. Il la trouvait très belle et voulait faire une séance de poses érotiques pour un magazine masculin connu. Il lui laissa sa carte. Elle en parla à Sylvie, sa meilleure amie de l’époque, qui lui déconseilla d’accepter, au motif que cela risquait de nuire à sa future carrière.

Pourtant, Marie était tentée. Elle vérifia les dires de l’homme : il était bien photographe au célèbre magazine. Il lui offrait l’occasion de dévoiler son corps à la terre entière ! Rien ne pouvait autant lui plaire. Sans compter qu’elle pourrait percevoir en une journée son salaire de deux mois au fast-food.

Le lendemain, elle achetait le magazine, se faisait prêter un appareil photo. Le soir, dans sa chambre universitaire, elle fixa l’instrument sur un trépied et, utilisant le retardateur, se photographia en feuilletant la revue et en mimant des poses érotiques.

Les déclics et les flashes de l’appareil l’excitaient tellement que son entrejambe fut bientôt inondé de mouille. Quand elle se mit en levrette sur son lit, un filet de liquide coula entre ses cuisses. En rage contre elle-même, elle se dit qu’elle ne pourrait jamais poser pour des photos de charme.

Après l’obtention de son DCEM, au lieu de devenir médecin généraliste, elle passa le concours de l’internat en psychiatrie, qu’elle réussit brillamment. Elle voulait devenir psychiatre-sexologue pour résoudre ses problèmes sexuels : elle était consciente, depuis la puberté, d’avoir un comportement différent de celui des autres filles.

Certes, Marie se savait voyeuse et exhibitionniste, mais son inquiétude majeure provenait du dédoublement de personnalité qu’elle avait réalisé en inventant « Marion » à la fin de son adolescence. Même si elle en connaissait les raisons, elle ne parvenait pas à en guérir. D’ailleurs, voulait-elle guérir ? Elle prenait un réel plaisir à s’imaginer dans la peau d’une autre ; s’en priver l’aurait frustrée.

A l’adolescence, quand son corps se transforma, l’attitude des mâles à son égard se modifia. Les amis de son père la regardaient autrement. Au moment de lui dire au revoir, ils avaient une façon sensuelle de l’embrasser, en la caressant dans le dos, la serrant contre eux. Certains de ses professeurs, au collège et au lycée, la draguaient. Elle sentit même, un jour, sur son corps les mains baladeuses de son propre père. Ça ne s’était produit qu’une seule fois, mais depuis, les mâles avaient commencé à la dégoûter.

D’une part, il y avait Marie : une fille qui s’était éloignée des hommes pendant son adolescence, puis avait découvert les plaisirs lesbiens avec une copine de lycée. Les rapports homosexuels lui convenaient : elle estimait qu’aucun garçon ne la méritait. Se refuser à eux était une punition qu’elle leur infligeait. Son goût pour les femmes avait une double origine : le dégoût que lui inspiraient les hommes, et une forte tendance narcissique qui la rendait amoureuse de son propre corps.

D’autre part, il y avait « Marion ». Si Marie assumait son homosexualité, c’est devant les hommes qu’elle préférait s’exhiber. Elle désirait allumer, mais refusait qu’on la touche. Elle ne pouvait ni s’expliquer ni réprimer le besoin viscéral qu’elle avait de se montrer nue aux mâles, de sentir leurs regards lubriques la percer. Elle ne se reconnaissait plus elle-même ; elle imaginait toutes les humiliations possibles.

Elle avait honte ; en même temps, elle cultivait ce sentiment de honte – qui alimentait ses fantasmes. Dans la réalité, elle agissait peu, se contentant, à la terrasse d’un café, de dévoiler ses cuisses en guettant les réactions.

Psychiatre réputée, elle ne pouvait prendre le risque de souiller son image en s’exhibant crûment. Elle eut alors l’idée de donner véritablement corps à cette « Marion » en lui composant un visage, lui achetant des vêtements, un parfum, un téléphone mobile, et même une voiture. Sous ce masque, elle pourrait dorénavant libérer toute l’énergie sexuelle qu’elle retenait en elle depuis si longtemps. Elle savait qu’elle prenait des risques, mais ils étaient calculés.

Sa décision était prise. Elle se sentait vieillir, son corps commençait à se flétrir, même si c’était encore imperceptible. Elle ressentait l’urgence de passer à l’acte après tant d’années passées à fantasmer. Elle voulait tout faire, vivre chacune des situations qu’elle avait imaginées, même les plus dégradantes.

Comme elle était cérébrale, son exhibition devrait s’étaler sur des mois. Elle voulait goûter, analyser, enregistrer chacune de ses sensations pour la mémoriser, en jouir ensuite, quand elle serait seule. « Marion » existait enfin : le rêve s’était matérialisé. Aujourd’hui, elle ferait ses premiers essais. Elle tremblait d’excitation.

« Marion » était la face cachée de Marie, l’expression du profond désir qu’elle avait de s’offrir aux regards des hommes. L’idée qu’ils se masturbaient en pensant à elle la rendait folle d’excitation, mais elle n’avait toujours aucune envie d’avoir des relations sexuelles.

Quand un homme se montrait trop prévenant, elle avait l’art de se débarrasser de lui avec élégance. Elle ne promettait jamais rien. Ce qu’elle désirait, c’était contraindre les mâles à réprimer leurs désirs. Elle savait les aguicher par toutes sortes de manœuvres : elle se mordait la lèvre inférieure, ou bien, se penchant en avant, découvrait le sillon entre ses seins. Se tournant rapidement, par un mouvement étudié de la jupe, elle leur révélait la peau tendre de sa cuisse, au-dessus de la pliure du genou… mais elle restait inaccessible.

A présent, grâce à son anonymat, « Marion » pouvait faire ce qui était interdit à Marie : dévoiler son corps. Comme sa métamorphose était réussie, et que par ailleurs, elle s’était entraînée à modifier sa voix, elle ne craignait pas d’être reconnue.

Elle rêvait de se masturber en se faisant filmer, de sentir sur sa peau le désir du mâle, de voir sa bite gonfler le pantalon, mais elle ne voulait pas être pénétrée. Or quel homme se contenterait de la filmer nue sans la toucher ? Là était la difficulté. Confrontée à une telle situation, elle risquait de devenir agressive. « Marion » aimerait avoir pour amis des garçons qui l’admireraient, la vénéreraient sans jamais rien espérer d’elle.

Marie, elle, était clairement attirée par les femmes. Elle n’était pas lesbienne par défaut, mais par désir. Toutefois, grâce aux désirs de « Marion », elle ne fermait pas totalement la porte aux hommes. Elle n’excluait pas de se risquer à une courte expérience hétérosexuelle avec un garçon doué d’une vraie sensibilité féminine, d’une grande douceur, de fantasmes raffinés, qui chercherait à donner du plaisir plutôt qu’à en voler.

Si un tel homme existait, s’il se montrait patient avec elle, s’il la mettait en confiance, peut-être accepterait-elle de se faire pénétrer : pour faire l’amour une fois dans sa vie, pour ne plus être vierge, ressentir enfin cette sensation unique dont Karine, son amie bisexuelle, lui faisait l’apologie.

Marie détestait « Marion » ; elle ne pouvait admettre ses fantasmes, ni autoriser sa libido à se libérer à l’excès, ni laisser ses pulsions motiver sa conduite. « Marion », de son côté, aspirait à assouvir tous ses fantasmes sans limite. Etre psychiatre empêchait Marie de s’épanouir : les contraintes sociales ne l’autorisaient pas à réaliser ses rêves. Etre psychiatre permettrait à « Marion » de manipuler le monde qui l’entourait.

CHAPITRE II

AU SUPERMARCHÉ

Marion poussait son caddie entre les rayons de la grande surface. Tout en faisant ses courses, elle enregistrait les regards des hommes. Quand ils étaient discrets, ces regards étaient comme autant de caresses, mais quand ils s’attardaient sur elle avec insistance, elle se sentait agressée.

Au détour d’une allée, elle aperçut Karine. Il était trop tard pour faire demi-tour. Ce serait un test : si son amie ne la reconnaissait pas, Marion serait sûre que son secret ne pouvait être percé à jour. Et si elle devait se faire démasquer, autant que ce fût par elle.

Karine la dévisageait, scrutait les formes de son corps avec un plaisir qu’elle ne cherchait pas à dissimuler. Marion n’essaya pas d’échapper à son regard. Karine ne reconnut pas la belle brune, à qui elle adressa un sourire de connivence, comme si elle voulait lui laisser entendre qu’elle appréciait sa tenue provocante.

Marion s’arrêta au rayon « hygiène corporelle ». Absorbée par la recherche des produits qu’elle voulait acheter, elle ne s’aperçut pas qu’un jeune homme l’observait. Elle fit son choix, plaça dans son caddie les lotions et les flacons de laits parfumés qu’elle avait sélectionnés, puis se dirigea vers les autres rayons. Changeant d’avis, elle revint sur ses pas, se trouva nez à nez avec le jeune homme. Celui-ci faisait semblant d’étudier les shampooings, mais elle n’avait aucun doute : il l’avait repérée depuis un moment. Discret, raffiné, il ne devait pas avoir plus de dix-huit ans.

Sans perdre de vue le garçon, Marion reposa sur l’étagère le produit dont elle ne voulait plus. Sans qu’elle s’y attende, le jeune client se dirigea vers elle. Elle fit semblant de l’ignorer, mais sentit un regard avide envelopper son corps, s’arrêter sur son entrecuisse. Marion frissonnait. Elle éprouvait une grande honte à cause du plaisir qu’elle prenait à se laisser examiner par un gamin. Mais n’était-ce pas justement ce qu’elle recherchait ?

Elle continua ses achats. Le garçon disparut quelques instants de son champ de vision, puis elle le vit à nouveau. Il se rapprochait du rayon des cafés où elle venait de s’arrêter. Elle savait ce qu’elle voulait acheter : un pur arabica d’Ethiopie, mais elle faisait semblant d’hésiter entre les différentes marques. Lui s’immobilisa plus loin, devant les boîtes de chocolat en poudre. Ce fut elle qui le chercha des yeux. Il dut sentir qu’elle le regardait avec insistance puisqu’il tourna la tête vers elle. Leurs yeux se croisèrent une fraction de seconde ; alors, le garçon rougit, avant de disparaître.

Marion resta figée sur place. Elle avait lu une telle détresse dans les prunelles sombres, une telle gentillesse dans l’expression des traits, qu’elle s’en voulut. C’était mal de sa part de chercher à provoquer un si charmant garçon ! Mais elle avait terriblement envie d’exposer son corps. S’il posait les yeux sur elle une nouvelle fois, elle serait prête à jouir. Marie avait honte de Marion, mais elle n’avait aucune influence sur la conduite de son double infernal. Marion était, à cet instant, une femme excitée, prête à tout pour réaliser ses fantasmes.

Elle retourna vers l’allée centrale, fit le tour du magasin, cherchant en vain le jeune homme. Au rayon des alcools, elle prit une bouteille de whisky, but une gorgée au goulot, déposa le flacon dans son caddie. Elle sentait un échauffement dans son corps.

A cet instant, un homme d’une quarantaine d’années vint à côté d’elle choisir deux bouteilles de spiritueux. Il l’évalua du regard, mais quand elle voulut le regarder dans les yeux, il se détourna. Sentant l’humidité gagner son entrejambe, Marion fit semblant de fouiller dans son chariot pour vérifier que son jean n’était pas mouillé.

Relevant la tête, elle vit que l’homme lorgnait ses seins, suivait du regard la courbe de ses hanches, s’attardait sur le sexe. Elle donna une poussée au caddie pour le mettre en branle, le fit rouler jusqu’au bout de l’allée. Le coton du pantalon frottait sur son clitoris. Au bout de l’allée suivante, près de la réserve, elle profita de l’instant où il n’y avait personne pour croiser les cuisses, les serrer fort l’une contre l’autre. En quelques secondes, son plaisir atteignit le point culminant.

Marion ferma les yeux, s’agrippa des deux mains à la barre du chariot. L’orgasme était si intense qu’elle laissa échapper un léger râle. Jetant un regard circulaire, elle constata avec soulagement qu’elle était seule. Elle resta immobile plus d’une minute, attendant que la vague de plaisir se retire, mais rien à faire…

Pour s’apaiser pour de bon, il fallait qu’elle se masturbe. Elle n’osait pénétrer dans la réserve. A l’abri d’une pile de cartons, bien que ce fut risqué, elle malaxa doucement son sexe à travers le jean, tremblant de voir arriver le gérant ou un employé. Le tissu glissait sur son pubis tant elle était trempée.

Elle eut un autre orgasme, plus intense que le précédent. Sa situation alimentait ses fantasmes : elle était encore plus excitée à l’idée qu’elle se masturbait dans un lieu public, qu’elle était peut-être filmée par une caméra, observée par un vigile placé devant un écran de contrôle…

Abandonnant son caddie, elle quitta la grande surface pour se rendre aux toilettes du centre commercial, dans la galerie marchande. Il fallait qu’elle se donne du plaisir, autant de fois que nécessaire pour que sa tension sexuelle disparaisse. Elle se passa de l’eau sur le visage, s’enferma dans une cabine. Elle voulut baisser son pantalon mais, cause de l’humidité qui imprégnait l’entrejambe, elle ne parvint pas, malgré tous efforts, à l’ôter.

A l’intérieur du jean, son ventre était moite. Ses mains tremblaient. Elle se toucha de nouveau l’entrejambe, mais ce n’était pas suffisant. Maintenant, pour jouir, elle avait besoin du contact direct de ses doigts sur son sexe. Elle ouvrit la fermeture Eclair, tira le pantalon le plus qu’elle put, réussit à glisser sa main entre le tissu et la peau, atteignit le clitoris. Elle le titilla avec le bout de son doigt, ce qui lui donna un nouvel orgasme, si fort qu’elle se mordit la main pour ne pas crier.

On tirait la chasse d’eau de la cabine voisine. Elle s’immobilisa, écouta. Une personne quittait le W.-C., une autre y entrait. Avec difficulté, Marion retira la main de son jean. Elle s’était cassé un ongle, égratigné les phalanges jusqu’au sang tant elle avait forcé pour introduire sa main. Son corps n’était pas encore tout à fait rassasié, mais elle décida que ça pouvait attendre.

La mouille imbibait le jean entre ses jambes. Cependant, comme l’inondation se situait au niveau du périnée, personne ne s’en apercevrait si elle se tenait bien droite. Elle déroula du papier hygiénique, essuya ses doigts gluants, épongea l’intérieur du pantalon. Des petits bouts de papier pelucheux se collaient à ses poils pubiens. Elle avait envie de pisser ; or, même en tirant de toutes ses forces, impossible de baisser son jean. Il devenait urgent qu’elle rentre chez elle. Elle décida d’abandonner le caddie où elle l’avait laissé.

Elle reboutonna son pantalon, attendit que la voisine quitte les toilettes. Une fois qu’elle se retrouva seule dans les lieux, elle courut au lavabo, se rinça les mains, puis se dirigea vers la sortie à pas pressés, en longeant les murs. Moulée dans ses vêtements comme elle l’était, il lui était difficile de passer inaperçue. Nombre d’hommes la remarquaient. Elle avait l’impression qu’ils se moquaient d’elle. Aussi était-elle heureuse d’être Marion. Jamais Marie n’aurait supporté la gêne que l’autre – son double – éprouvait.

Elle monta dans sa Twingo, demeura longtemps penchée sur le volant, en proie à la honte. Elle avait conscience que c’était justement cette honte qui l’excitait, la faisait jouir avec autant de violence. Elle se remémorait ses cours de psychologie. Le sentiment d’humiliation décuplait le plaisir du « soumis ». Or, si Marie aimait dominer, Marion préférait se soumettre. Le besoin d’uriner devenant pressant, elle fit démarrer la voiture, fila chez elle.

Elle gara l’auto, regarda sa montre : presque vingt heures. Elle songea à annuler sa soirée chez Nathalie, mais elle avait trop envie de retrouver ses copines. Elle aurait aimé raconter à Karine ce qu’elle avait vécu au centre commercial, mais elle savait qu’elle ne le ferait pas. « Marion », c’était son secret ; il disparaîtrait avec elle.

Il lui fut impossible d’ôter son jean. Le temps pressait. Karine arrivait souvent en avance. Marion prit une paire de ciseaux pour découper le tissu. Elle retira son mini tee-shirt, entra dans la baignoire. Sa vessie se tendait comme une baudruche. Immobile, debout au milieu de la baignoire, elle se retenait pour mieux profiter du soulagement imminent.

Quand elle relâcha son méat, la pisse jaillit avec force. Le liquide coulait le long de ses jambes en filets sinueux ; sa douleur à la vessie diminuait.

Elle ouvrit le robinet de la douche, passa un coup de jet sur ses cuisses pour les rincer, puis s’allongea dans la baignoire. C’était le moment qu’elle préférait. Elle régla la pression, la température de l’eau, fit tournoyer le jet autour de son clitoris. Elle s’enfonça davantage dans la baignoire, joignit les jambes, les replia sur son torse. Pressant ses genoux contre sa poitrine, elle orienta le jet vers l’entrée du vagin.

En se masturbant de cette façon, elle sentait l’eau la caresser ; le plaisir montait lentement. L’orgasme, elle le sentit venir de loin, remonter du plus profond de son être, éclater d’un coup, se répandre dans tout son bas-ventre en multiples contractions. Elle poussa un long cri de jouissance et demeura figée, épuisée. C’était l’énième orgasme de sa journée. Elle avait peur de s’être vidée de toute son énergie sexuelle, de n’avoir rien gardé pour Karine. Elle s’aperçut assez vite que son corps en redemandait encore. « Marion » n’était jamais rassasiée.

Après une douche bien chaude, qui la délassa, elle revêtit un tailleur classique, se maquilla sobrement, se parfuma, ôta ses lentilles de contact, rechaussa ses lunettes de myope. Ses cheveux avaient retrouvé leur couleur naturelle ; elle était redevenue Marie.

CHAPITRE III

JEUX ENTRE FEMMES

Les quatre amies avaient pris place autour d’une table basse en verre fumé, sur des fauteuils disposés en carré, dans un coin de l’immense salon. Marie regardait ses amies, les écoutait sans mot dire.

Fabienne Bourgeon, l’aînée, professeur d’anglais au lycée Picasso, l’unique lycée public de la petite ville, était une rousse auburn de quarante-quatre ans, très plantureuse, autoritaire sous des manières douces.

Nathalie Lenoir, l’hôtesse de la soirée, une avocate de trente ans, aux cheveux châtains, possédait des yeux noisette pétillants de malice.

Karine Dumas, la benjamine, une brunette aux yeux bleus, âgée de vingt-cinq ans, se lançait dans une carrière de comédienne. Elle avait déjà tourné dans deux courts-métrages, dont un primé, et venait d’obtenir un rôle important dans un long-métrage.

— C’est ton tour, Marie. Tu rêves ?

Marie ne s’était pas aperçue que Nathalie s’adressait à elle.

— C’est ton tour de tirer au sort.

Marie se pencha vers la table basse sur laquelle était posé un bocal en verre plein de petits papiers pliés en quatre. Elle en choisit un, l’ouvrit.

— Racontez l’un de vos plus grands fantasmes homosexuels.

Marie aimait ce jeu qu’elles avaient inventé. Ce soir, elle allait s’en servir pour provoquer Nathalie, qui lui était particulièrement sympathique. Calée au fond de son fauteuil, elle commença le récit suivant :

Elle se trouvait un soir avec sa copine, dans le salon d’une villa cossue, chez un couple de nanas sexy. D’emblée, elle s’est sentie attirée par Nadine. Après avoir bu, à quatre, une bouteille de whisky, toutes sont éméchées. Marie ose proposer un échange. Le couple se consulte. A la fin, bien qu’elles soient très amoureuses l’une de l’autre, elles acceptent. Marie se retire alors dans l’une des chambres avec Nadine, tandis que son amie reste avec l’autre copine. Au début, malgré l’alcool, Marie se sentait gênée, mais Nadine l’a mise à l’aise en se déshabillant sans la regarder. Ensuite allongée nue sur le lit, elle a commencé à se toucher partout. Marie s’est déshabillée à son tour, s’est couchée près d’elle. Alors, entre ses jambes, elle a senti la tête de Nadine qui se frayait un chemin…

Marie s’interrompit, le souffle court, disant que si on la forçait à poursuivre, elle serait bientôt inondée !

— C’est pas grave, assura Nathalie en regardant Marie droit dans les yeux, je te donnerai un seau et une serpillière…

Marie surprit le regard désapprobateur de Fabienne qui n’appréciait pas le fantasme. Elle jeta un coup d’œil vers Karine : celle-ci avait les larmes aux yeux. Les deux filles n’avaient pas réagi de la même manière, mais l’histoire de Marie ne plaisait ni à l’une ni à l’autre.

Marie comprit qu’elle avait manqué de tact : elle avait depuis longtemps envie de coucher avec Nathalie, mais Fabienne et Karine étaient jalouses comme des tigresses.

— Je crois que j’ai dit une bêtise, les filles, déclara Marie. J’en suis désolée, je suis dans ma période de chaleur… et l’alcool n’arrange rien. Je suis fatiguée. Il est préférable que je rentre.

— Non, s’il te plaît, Marie, supplia Nathalie, reste, je t’en prie, sinon la soirée va être gâchée. On a dit jusqu’à deux heures du matin, et il est à peine minuit. Un fantasme, ce n’est pas la réalité…

— Nathalie a raison, assura Fabienne. Je te le demande aussi, Marie, reste avec nous.

— Bon, dit Nathalie, on fait une pause pendant dix minutes. Celles qui veulent fumer vont sur la terrasse.

Les quatre femmes se levèrent. Marie s’approcha de Karine.

— Tu m’en veux ?

L’autre lui tomba dans les bras. Marie reprit :

— Je te demande pardon. Tu es ma meilleure amie, Karine.

— Je sais. Mais tu n’es pas amoureuse de moi.

Marie ne répondit pas ; elle savait que c’était vrai, mais ça ne l’empêchait pas de partager avec Karine toutes sortes de jeux.

— Je prends ce que tu me donnes, Marie. Si tu couches avec Nathalie, je ne t’en voudrai pas… pourvu que tu ne me largues pas.

— Je t’ai dit que je ne quitterai pas. J’ai envie d’aventures, mais je ne te laisserai jamais tomber.

— Je sais que tu n’es pas heureuse, Marie…

Marie fit un geste évasif. L’autre insista. Elle pourrait la présenter à un producteur. Si Marie voulait faire du cinéma, excitante comme elle l’était, elle serait prise aussitôt à l’essai. Elle aurait bientôt le monde à ses pieds.

Marie voulut protester ; Karine l’interrompit.

— Je pense ce que je dis. J’en crève même de jalousie.

Marie était gênée. Depuis longtemps, elle était mal dans sa peau. Karine, qui la connaissait bien, l’avait deviné. D’une voix douce elle demanda à son amie pourquoi elle ne se confiait pas à elle. Sur le même ton, Marie répondit qu’elle avait ses secrets, comme Karine avait les siens. En signe de protestation, Karine secoua violemment la tête, disant qu’elle n’avait aucun secret pour elle, et lui révéla que, l’après-midi même, elle avait flashé pour quelqu’un d’autre depuis qu’elle la connaissait. Elle avait croisé une femme au centre commercial. Une brune canon. Un cul d’un autre monde… Son jean lui trouait la chatte tellement il était moulant. Marie voulut savoir comment Karine aurait réagi si la femme lui avait fait une proposition. Karine ne répondit pas directement. La femme en question ne l’avait même pas remarquée ; elle était hétéro, ça ne faisait aucun doute. Cela donna envie à Marie de pousser son amie dans ses retranchements.

— Imagine que cette femme te dise : J’ai adoré votre dernier court-métrage, je me suis masturbée en vous voyant nue, j’ai envie de vous lécher. Qu’est-ce que tu ferais ?

Karine se détourna.

— Réponds-moi, Karine !

— Je ne sais pas.

Marie força Karine à la regarder dans les yeux. Elle jouissait de la sentir sous sa domination. A cause de l’amour exclusif que lui portait Karine, elle pouvait soumettre celle-ci à tous ses caprices. Il arrivait à Marie d’abuser de son pouvoir, mais elle parvenait toujours à se faire pardonner.

— Réponds !

— Je t’aurais téléphoné. On l’aurait fait à trois, sinon on aurait rien fait.

Marie donna un long baiser à Karine. Leurs langues se mêlèrent. Nathalie et Fabienne revenaient de la terrasse. Nathalie donna le signal de la reprise du jeu.

— A qui de tirer ?

Fabienne prit un papier, le déplia, énonça :

— Racontez votre premier émoi sexuel.

Elle se concentra, puis relata un épisode de son enfance :

A huit ans, elle était en primaire, au cours élémentaire. Les classes étaient mixtes depuis peu. La maîtresse, une vraie salope, administrait des fessées cul nu devant tout le monde. Dès qu’un élève – en général un garçon – faisait une grosse bêtise, il était appelé au bureau pour subir la fessée. Fabienne était tombée amoureuse d’une fille de la classe. Une belle poupée aux boucles blondes, qui la toisait de haut parce qu’elle était mal habillée. Les deux élèves étaient assises l’une derrière l’autre. Fabienne, un jour, lui a enfoncé sa règle dans le dos pour l’énerver. Elle voulait la faire punir, l’humilier devant tout le monde. L’autre s’est retournée, l’a menacée. Elle s’est fait gronder par la maîtresse. Fabienne a fait l’innocente. Elle a recommencé plusieurs fois le même manège si bien que la fille s’énervait de plus en plus. Au bout d’un moment, la maîtresse qui la voyait s’agiter dans son coin, l’a appelée au bureau. Tous les élèves savaient ce que ça voulait dire. Anne – c’était le nom de la fille – est montée sur l’estrade. Toute la classe se délectait à l’avance, surtout les garçons. On est cruel quand on est petit. La maîtresse lui a dit de se pencher en avant, lui a remonté la jupe, baissé la culotte. Tous les regards étaient braqués sur les fesses blanches, séparées par le sillon.

Karine fit une pause. Elle gardait les yeux baissés sur ses genoux. Puis elle reprit son récit.

La maîtresse a commencé à la taper. Le cul devenait tout rouge. Quand elle s’est arrêtée, ses yeux brillaient. Elle respirait vite, mais ce n’était pas seulement parce qu’elle était fatiguée de frapper. En voyant les marques imprimées sur les fesses de la fille, Karine a eu un véritable orgasme tant elle était excitée. Puis Anne est revenue à sa place. Par fierté elle se retenait de pleurer, mais elle était rouge comme une pivoine. Bien sûr, elle en a voulu à celle qui l’avait humiliée ainsi.

Nathalie demanda à Fabienne si un jour elle avait pris une fessée, elle aussi. L’autre éluda la question, disant que cette maîtresse-là, en tout cas, ne l’avait jamais touchée. Nathalie insista pour que Fabienne leur dise qui l’avait fait, si ce n’était pas la maîtresse, et expose tous les détails, mais Fabienne refusa de répondre.

C’était au tour de Karine de prendre un papier dans le bocal. Elle l’ouvrit, lut :

— Sexuellement, jusqu’où pourriez-vous aller par amour ?

Karine regarda Marie. La question ne lui convenait pas ; elle demanda la permission d’en tirer une autre. Marie dit aussitôt qu’elle n’y voyait pas d’objection. Mais Nathalie s’insurgea. La règle du jeu était claire : un seul tirage, la réponse à la question. Karine n’avait aucun échappatoire. La règle était la règle…

Après un temps d’hésitation, au cours duquel elle semblait chercher ses mots, elle finit par dire qu’elle pourrait tout supporter, même d’avoir des relations sexuelles à plusieurs, si l’aimée lui imposait cette condition. Fabienne, qui était une lesbienne pure et dure, voulut savoir si Karine était capable d’avoir une relation également avec un groupe de mecs. La réponse affirmative de l’autre lui fit pousser une exclamation indignée. Karine répéta qu’elle était prête, par amour, à accepter la soumission totale.

Marie était gênée. Elle savait depuis longtemps que Karine admettait tout d’elle, mais c’était la première fois qu’elle l’entendait l’affirmer haut et clair.

C’était au tour de Nathalie de tirer. Elle piocha un papier dans le bocal.

— Vous libérez un génie d’une vieille amphore, quels sont les trois vœux sexuels que vous lui demandez d’accomplir pour vous ?

— Je veux deux superbes mâles et deux femelles sexy, jour et nuit, à ma disposition. J’appelle, je claque des doigts, on arrive immédiatement pour me faire ce que je demande…

— Des hommes aussi ? s’offusqua Fabienne.

— Je suis bisexuelle, ne l’oublie pas.

Fabienne baissa les yeux.

— Deuxième vœu : être enfermée vingt-quatre heures dans un château avec Brad Pitt et Neve Campbell, et qu’on baise tous les trois jusqu’à épuisement total !

— Et le troisième ?

— Sucer la plus belle chatte du monde.

— Quelle est-elle ? demanda Karine.

— C’est peut-être la tienne. Je t’ai trouvée très érotique dans le court-métrage où t’es à poil.

— Pourtant, c’était pas le but recherché.

— Alors ton réalisateur est nul, parce que moi, j’ai trouvé ça excitant. Ça ne te gêne pas de tourner nue devant tout le monde ?

— Non.

— J’aurais jamais pu faire du cinéma à cause de ça.

— Pourquoi, tu es pudique ?

— Très. Comme Marie. Ça vient peut-être de nos boulots. Quand on est psychiatre ou avocate, on ne se promène pas cul nu. N’est-ce pas, Marie ?

Marie confirma. Elle avait honte de Marion.

Fabienne n’était pas du même avis. Elle-même était professeur ; pourtant, elle n’avait pas ce complexe.

— Et si tes élèves te voient ?

— Et alors ? Qu’ils aillent se branler ! Montrer son cul, c’est pareil que montrer son nez. Qui a décidé qu’il fallait cacher certaines parties du corps ?

— Si tu n’as aucune pudeur, ça veut dire que tu serais prête à te mettre nue, là, maintenant, devant nous ? demanda Nathalie à son amie.

— Pourquoi pas ?

— Chiche !

— Vous êtes d’accord, Karine et Marie ?

— Moi pas, dit Marie.

Toutes se retournèrent vers elle.

— Je suis si moche que ça ? s’inquiéta Fabienne.

— Ce n’est pas un problème de beauté, mais on a beaucoup picolé. Je sens que je suis soûle. Ça risque de mal finir.

Marie luttait contre l’envie de rester et la crainte d’une déception. Elle joua cartes sur table en posant ses conditions. Si le jeu devait finir par un rapprochement sexuel à quatre, elle était prête à participer. Mais si elle devait se contenter de regarder, rester sur sa faim, elle préférait rentrer.

Nathalie avoua que l’idée de faire une partouze la tentait. Karine dit qu’elle était d’accord du moment ça faisait plaisir à Marie. Nathalie suppliait sa copine du regard. Fabienne avait pris un air buté. Elle n’y pouvait rien, elle n’en avait pas envie, c’était tout. Tant pis si on la considérait comme une empêcheuse de tourner en rond. Nathalie la prit alors par son point faible. Ne voulait-elle pas lui faire plaisir ? Elle avait vraiment envie de cette récréation. Fabienne, qui ne voulait pas s’entendre reprocher un refus pendant des jours, céda enfin. Marie emporta l’adhésion générale en avançant qu’une partouze entre filles ne pouvait que les rapprocher davantage, sceller l’amitié qui les liait.

Marie venait d’inventer cette théorie. Elle était trop attirée par Nathalie ; le pluralisme sexuel qu’elle proposait était l’occasion idéale d’assouvir son fantasme avec elle. Résignée, Fabienne dit qu’elle était d’accord, mais à deux conditions.

— Premièrement, que ce soit la seule et unique fois. On est toutes bourrées, ce sera un accident, vite oublié dans les brumes de l’alcool. Mais je dis oui du bout des lèvres…

— De quelles lèvres parles-tu ? demanda ironiquement Nathalie.

— On voit que tu as bu.

— J’ai bu, répliqua Nathalie, mais je suis consciente de ce que je fais et de ce que je dis. Mon boulot n’est pas facile tous les jours. J’ai aussi envie de déconner, d’être grossière si je veux. Je suis certaine qu’on est toutes d’accord pour ta première condition. Et la deuxième ?

— C’est que tu te masturbes devant nous jusqu’à atteindre l’orgasme. Je te connais, Nat, je saurai si tu simules.

— Tu es une salope. Tu sais que j’ai horreur de m’exhiber.

— Justement.

— Tu risques d’être étonnée !

Marie jubilait. Les choses prenaient une tournure qui lui plaisait. Elle commençait à mouiller sa culotte.

Nathalie but un verre de whisky. Il y eut un grand silence. Nathalie déboutonna son chemisier qu’elle posa sur le dossier du fauteuil. Puis elle dégrafa son soutien-gorge. Pour la première fois, Marie admirait ses seins.

Elle les avait souvent imaginés. Ils étaient tels que dans ses fantasmes : deux obus pointés vers elle. Malgré leur lourdeur, ils ne tombaient pas. Et ils n’étaient pas siliconés. Marie enviait l’opulente poitrine qui ne devait rien à la chirurgie.

Une chaleur se propagea dans son ventre quand Nathalie lui jeta des regards à la dérobée. Provocation ? Signe que Nathalie était troublée par elle ? L’idée la faisait mouiller. Nathalie dégrafait sa jupe. Elle allait la retirer quand elle s’arrêta net.

— Je ne peux pas… Je suis désolée.

Elle avait une drôle de façon de fixer Marie. On aurait dit qu’elle jouait un rôle pour mieux faire passer son message, mais lequel ? Il ne fallait surtout pas qu’elle flanche. Marie avait trop envie de coucher avec elle. Trop excitée pour accepter que le jeu s’interrompe, elle intervint.

— Je vais t’aider.

— Tu n’aides personne, Marie, objecta Fabienne. Tu la laisses se déshabiller seule.

— Je n’ai pas l’intention de la toucher, déclara Marie, mais rien ne m’interdit de me déshabiller aussi.

Fabienne grimaça. Sans rien perdre de son élégance, avec des gestes naturels, Marie ôta son tailleur, se débarrassa de sa lingerie. Les six paires d’yeux étaient braqués sur elle.

— A toi, Nat, n’aie pas peur !

Fascinée par le corps de Marie, Nathalie ne bougeait pas plus qu’une statue. Elle observait la peau claire, satinée. A trente-cinq ans, Marie n’avait pas une seule marque disgracieuse, pas une varice, ni une vergeture.

Alors, Nathalie se décida à aller jusqu’au bout. Elle fit glisser sa jupe à terre, ôta sa culotte, puis prit place sur le fauteuil, dans une attitude d’attente.

Malgré la honte qu’elle éprouvait, Marie ne pouvait détacher les yeux du sexe de Nathalie. D’ailleurs, celle-ci ne se gênait pas pour en faire autant : elle lui reluquait la chatte avec insistance.

La pièce était plongée dans un silence total, personne ne parlait. Fabienne et Nathalie couvaient Marie des yeux. Karine, qui observait tout, était sensible au côté esthétique de l’exhibition, mais une expression soucieuse se lisait sur ses traits.

Marie scrutait l’entrejambe de Nathalie. La chatte elle-même était rasée, mais la toison pubienne au-dessus s’avérait très fournie. De longs poils rebelles partaient en tous sens, formant sur le bas-ventre un triangle touffu.

Marie voulait en voir davantage. Pour inciter Nathalie à l’imiter, elle ouvrit largement les cuisses. Nathalie avait du mal à déglutir : elle était excitée. A son tour, elle écarta les jambes, mais en se détournant de Marie pour ne pas avoir l’air de le faire pour elle.

En réalité, elle lui permettait de plonger son regard sur les petites lèvres roses, saillantes. Les nymphes s’ouvraient sur une faille profonde, accueillante, mais à peine humide. La fissure, non masquée par les poils, déchirait largement l’entrecuisse.

Fébrile, Nathalie avait envie de se masturber, mais elle attendait que Marie commence. Les deux femmes se faisaient face, en diagonale. Les jambes écartées, les mains sur les genoux, elles exhibaient leurs chattes, à l’affût du plaisir.

Karine, étonnée de l’aplomb qu’elle ne soupçonnait pas chez son amie, commençait à s’exciter elle aussi. Même Fabienne, pourtant réticente au départ, avait l’air d’apprécier la scène.

— Fais comme moi, Nathalie, proposa Marie.

Elle commença à se masturber, cherchant à capter le regard de Nathalie. Celle-ci, osant, cette fois, regarder Marie dans les yeux, passa ses doigts dans sa toison, puis fouilla dans les poils frisés, enroulant les bouclettes autour de ses phalanges. Quand elle se toucha le sexe, son visage exprima une intense volupté.

Marie respirait de plus en plus vite, ouvrant la bouche en quête d’air, puis se mordant la lèvre sans cesser de fixer Nathalie. Pour la première fois, elle s’exhibait devant les trois autres.

Surtout, elle réussissait à piéger Nathalie sous le regard de Fabienne. Excitée comme elle ne l’avait encore jamais été au cours de leurs soirées, Marie sentait venir l’orgasme. Elle parvint pourtant à se dominer, se força au calme. Elle voulait d’abord voir jouir Nathalie.

Au moment où celle-ci, fermant les yeux, atteignait le point culminant de son plaisir, un jet de mouille gicla de la chatte de Marie. Médusée, Karine qui avait tout vu, remonta sa robe, écarta l’entrejambe de sa culotte et commença, à son tour, à se masturber.

Marie eut une série d’orgasmes. Elle s’abandonnait à sa jouissance, mais réprimait son envie de crier. Elle se tourna vers Fabienne.

— Si tu es d’accord, on va faire un jeu. Tu vas aller à la cuisine, tu reviendras quand on te le dira. Tu devras trouver le maître du jeu.

— Tu veux dire qu’une de vous trois va faire les gestes que les deux autres imiteront ?

Marie venait d’avoir un orgasme si fort qu’elle avait du mal à parler.

— Oui… Tu as bien compris… Va à la cuisine !

Fabienne, qui avait perçu l’émoi de Marie, s’éclipsa. Seule dans la cuisine, elle se masturbait à travers ses vêtements, prononçant tout haut les prénoms des deux autres pour les inviter à la regarder s’exhiber. Nathalie ne l’entendait plus : elle touchait le fond de la jouissance. Elle ouvrit enfin les yeux, demanda où était Fabienne. On lui dit qu’elle était à la cuisine. D’une voix altérée, Nathalie dit qu’elle avait rempli la condition posée : elle avait joui.

Marie observait le sexe de Nathalie : il était à peine humide. Elle avait de la chance d’être capable d’avoir des orgasmes sans provoquer d’inondation. Mais Nathalie ne partageait pas cet avis : elle préférerait mouiller beaucoup.

Le sexe de Marie dégoulinait ; l’intérieur de ses cuisses était trempé. Elle essaya de plaisanter, disant qu’elle fabriquait de la mouille pour deux… Karine n’apprécia pas le trait d’humour.

Marie enjoignit alors aux deux filles de l’imiter dans tous ses mouvements. A Nathalie qui s’étonnait, Marie expliqua que c’était une expérience. A la fin, Fabienne devrait découvrir le maître du jeu. Nathalie était d’accord sur le principe, mais il n’y avait aucun raison pour que Marie soit maître du jeu. Il fut alors décidé que ce serait Nathalie.

Marie éleva la voix pour rappeler Fabienne. Quand celle-ci entra, les trois autres faisaient rouler leur clitoris sous leurs doigts. Assise sur le fauteuil, Fabienne observait ses amies. Nathalie se masturbait, guettant l’instant où sa copine ne la regardait pas pour modifier son geste.

A présent, les trois filles faisaient aller et venir leurs phalanges le long de leur chatte. Karine avait enchaîné avec un temps de retard à peine perceptible, suffisant cependant pour que Fabienne s’en aperçoive.

— En tout cas, ce n’est pas toi le maître du jeu, Karine.

Karine, très excitée, était hors d’état de s’arrêter. Elle gémissait de plus en plus fort ; elle se tut d’un coup, prise de spasmes.

Fabienne observait tour à tour Marie et Nathalie, placées en diagonale. Les deux femmes prenaient conscience, à travers le plaisir que leur procurait le jeu, de l’étroite complicité qui les unissait.

L’une et l’autre enfonçaient leur doigt dans leur sexe, puis le ressortait en cadence, sans que Fabienne puisse voir laquelle avait commencé. Le doigt de Marie était trempé de mouille.

La façon dont Nathalie fixait Marie faillit décider de la fin de la partie. Marie se retenait de jouir pour ne pas trahir sa partenaire. Mais Nathalie accélérait ses mouvements, frottait sa chatte de la paume de sa main ; Marie était au bord de l’orgasme.

Marie touchait presque au point culminant de son plaisir. Nathalie introduisait à présent deux doigts de plus en plus vite, de plus en plus profond à l’intérieur de son vagin. Marie avait sa façon à elle de se masturber, qui passait impérativement par la stimulation du clitoris.

La pénétration vaginale, à laquelle Nathalie était sensible, ne lui donnait que peu de plaisir. Marie sentait son excitation diminuer légèrement. Nathalie s’en était-elle aperçue ? Celle-ci changea de geste. Elle s’acharnait maintenant sur son clitoris avec le majeur.

Alors, Marie fit de même. Son plaisir remonta rapidement. Nathalie la regardait, un sourire coquin au coin des lèvres. A cet instant, Marie réalisa que Nathalie avait tout compris de son fonctionnement – et qu’elle voulait l’amener à la jouissance.

Elle essayait de penser à autre chose, mais rien n’y fit : son orgasme éclata ; elle ne put réprimer un râle de satisfaction. Elle se faisait violence pour ne pas fermer les paupières, pour continuer à fixer Nathalie dans les yeux… et lui faire partager son plaisir.

— C’est Nathalie, le maître du jeu ! déclara Fabienne.

Nathalie cessa de se branler. Marie et elle savaient désormais à quel point elles étaient en phase.

— Partouze ! lança Nathalie à la cantonade. On va dans ma chambre.

Elles montèrent à l’étage. Fabienne ne s’était toujours pas dévêtue.

— Tu ne te déshabilles pas ? lui demanda Karine.

— Je préfère regarder plutôt qu’être regardée. J’ai un corps de quadragénaire et…

— Oh, ça suffit avec tes complexes, grommela Nathalie. On ne fait pas un concours de beauté !

— C’est toi qui dis ça ? N’oublie pas que sans l’aide de Marie, tu ne te serais jamais déshabillée.

Marie était ivre depuis plus d’une heure ; sa vessie était pleine.

— Je reviens tout de suite. Je vais faire pipi.

— Moi aussi, j’ai envie, dit Nathalie. Je vais avec toi.

Elles s’enfermèrent dans la grande salle de bains où se trouvait un W.-C. Assise sur la cuvette, Marie urinait devant Nathalie. Même s’il lui était arrivé d’être surprise en train de pisser entre deux voitures, dans un lieu qu’elle croyait désert, c’était la première fois qu’elle vidait sa vessie volontairement devant témoin.

Nathalie se mit à genoux devant elle.

— Laisse-moi te regarder, Marie, s’il te plaît.

L’autre écarta les cuisses, s’offrant aux regards. L’urine jaillissait abondamment de sa fente entrouverte. Quand elle eut fini, elle prit la tête de Nathalie entre ses mains, la posa sur ses genoux. Les cheveux soyeux, d’une belle couleur châtaigne, lui chatouillaient le ventre.

Depuis le début de la soirée, Marie jouait un jeu dangereux. Elle était en train de tomber amoureuse. Après un silence prolongé, Nathalie lança :

— C’est toi qui as la plus belle chatte du monde, Marie.

— A partir de maintenant, elle est à toi !

— J’ai envie de toi depuis longtemps. Ton regard tout à l’heure pendant ton orgasme… Merci de ne pas m’avoir quittée des yeux, de ne pas les avoir fermés…

Elle lui donna des baisers sur toute la surface des cuisses. Elles ne pensaient à rien d’autre qu’à savourer le moment présent.

— J’avais envie que ça se termine comme ça, dit Nathalie. Je ne sais plus où j’en suis, j’ai trop bu ce soir. J’ai peur que tu me fasses souffrir. Sans l’alcool, je n’aurais pas eu le courage. La partouze, je l’ai encouragée pour toi.

— Moi, c’est pour toi que je l’ai proposée.

— Toi, Marie, je suis sûre que c’est sexuel. Moi, je craque vraiment pour toi !

On frappa à la porte.

— Qu’est-ce que vous faites, toutes les deux ?

— Marie est coincée dans la cuvette, hurla Nathalie.

— Il faut qu’on y aille, dit Marie.

Elle saisit le rouleau de papier hygiénique.

— Laisse-moi te nettoyer !

Nathalie lui écarta les jambes, glissa sa tête entre ses cuisses pour la lécher.

— Arrête, Nat, c’est cochon !

— Rien n’est sale quand on aime… Laisse-moi lécher ta chatte, s’il te plaît !

— Je sens qu’on va vivre une grande histoire…

On tambourina une nouvelle fois à la porte.

— Nat, il faut qu’on y aille ! s’écria Marie. On a toute la vie pour se donner du plaisir !

Nathalie se releva. Elles se dirigèrent en titubant vers la porte. Marie demanda :

— Tu n’avais pas envie de faire pipi ?

— J’ai dit ça pour m’isoler avec toi…

CHAPITRE IV

LA CONSULTATION

Marie et Nathalie rejoignirent Karine et Fabienne ; une violente dispute éclata. Les quatre femmes avaient beaucoup bu ; elles se mirent d’accord pour ne pas se voir pendant tout le week-end, même en couple, et pour se retrouver le dimanche d’après chez Karine, à dix-huit heures, afin de faire le point sur l’évolution de leur relation.

De retour chez elle, Marie se jeta sur son lit, sombra dans un sommeil de plomb. Chose inhabituelle, elle n’avait pas pris de douche, ne s’était pas masturbée avant de s’endormir. Son organisme était épuisé par le trop-plein de jouissance que la soirée lui avait procuré.

Elle se réveilla tard dans la matinée. Elle avait eu des rêves sensuels dont elle ne se souvenait pas clairement, mais dont elle éprouvait les effets. Elle toucha son sexe : il était trempé ; son clitoris était gonflé. Loin d’être saturée, elle redemandait du plaisir.

Elle tâchait de se faire honte, mais la période d’ovulation faisait d’elle une nymphomane ; il lui était impossible de résister aux besoins impérieux de sa nature. Elle se toucha le sexe. Elle se masturbait tellement, depuis si longtemps, que ses muqueuses étaient irritées. Elle se titillait le clitoris malgré l’inflammation ; le plaisir supplantait peu à peu la douleur. Elle atteignit trop vite l’orgasme, en éprouva de la déception.

Elle prit une douche puis, les doigts en fourchette, ouvrit ses lèvres, passa un onguent sur la chair rouge vif pour calmer la sensation de brûlure. Elle s’habilla sans enthousiasme, se demandant ce qu’elle allait faire de sa journée. On était samedi. L’accord conclu avec ses copines lui interdisait de rencontrer l’une ou l’autre. Jusqu’au dimanche soir, elle allait se retrouver désespérément seule.

Elle songea aux paroles de Karine. A quoi lui servait, en effet, d’être une jolie femme si c’était pour passer son temps à se masturber seule chez elle devant son écran de télévision ?

En fin de matinée, elle décida d’aller faire des courses. Elle remit dans un caddie tous les produits qu’elle avait abandonnés la veille dans le même supermarché. Tout en parcourant les allées noires de monde, Marie observait les femmes tandis que Marion, invisible, reléguée au fond d’elle-même, ne se préoccupait que du regard des hommes. Malgré sa double personnalité, Marie n’était pas schizophrène, elle en avait acquis la certitude. Ses délires étaient conscients ; ils portaient exclusivement sur le sexe. Même en étant Marion, à aucun moment, son esprit ne se perdait dans le chaos de ses fantasmes.

Ses études de psychiatrie l’avaient convaincue que sa personnalité et son affectivité étaient certes perturbées, mais que cela ne dépassait pas le niveau névrotique. Toutefois, elle n’avait jamais pu déterminer l’origine de son besoin d’exhibition, ni de sa dépendance à la masturbation.

Marie refusait de s’avouer qu’elle avait pris goût à se transformer en Marion, qu’elle y puisait un plaisir dont elle ne pouvait plus se passer. Marie répugnait à mener une existence plate, égale, sans piment, ce qu’elle appelait « l’autoroute vers la mort ».

Grâce à Marion, elle allait expérimenter jusqu’où repousser ses limites. Risquer d’être démasquée l’excitait. Elle voulait à nouveau se déguiser en Marion. Etre seulement Marie ou seulement Marion ne lui suffisait plus. Elle voulait être les deux à la fois, passer de l’une à l’autre, au gré de son désir. Marie, c’était son « moi », Marion, c’était son « ça ». Finalement, comme Karine au cinéma, elle ne faisait que jouer des rôles. La société l’y contraignait. Marie psychiatre ne pouvait pas recevoir ses patients avec le look de Marion névropathe. Ni boire du whisky au goulot dans une grande surface, ni se masturber dans un lieu public. Elle n’était d’ailleurs pas la seule à présenter différents visages.

La vie n’était qu’une incroyable farce, une gigantesque comedia dell’arte, où chacun tenait son rôle, portait différents masques : celui du juge, de l’avocat, du procureur, du maire, du professeur, du patron, etc. Certains se prenant davantage au sérieux que d’autres. Mais combien rêvaient d’interpréter plusieurs personnages, de se travestir ?

Et Nathalie ? Elle était sûrement perturbée. Sinon pourquoi aurait-elle tant insisté sur la fessée à propos de l’histoire racontée par Fabienne ? Comme tout un chacun, Nathalie avait ses secrets, qu’il serait peut-être donné un jour à Marie de percer.

En revoyant Nathalie lui léchant le sexe pendant qu’elle était assise sur la cuvette des W.-C., Marie sentait monter son excitation. Comme elle était ivre au moment où ça se passait, la scène en question lui laissait une impression d’irréalité. Cependant une chose était certaine : elle n’avait pas rêvé. Nathalie lui avait fait une déclaration d’amour. Marie était vraiment tombée amoureuse, aussi elle espérait que l’autre n’avait pas parlé ni agi seulement sous l’effet de l’alcool.

Marie rentra chez elle vers treize heures, rangea ses courses, déjeuna. A quinze heures, elle se rendit à son cabinet. Elle avait à revoir certains dossiers, à les mettre en ordre. Elle était à peine installée à son bureau que le téléphone sonna.

— Docteur Bellar ? Je… voudrais… prendre rendez-vous.

Une voix d’homme. Hésitante. Marie ouvrit son agenda. Elle recevait les lundi, mercredi, vendredi matin, le mardi et le jeudi après-midi. Or son planning était complet pour les deux semaines à venir.

— C’est urgent ?

— Oui…

L’homme avait l’air en détresse. Marie lui proposa de le recevoir le jour même à dix-huit heures trente.

Elle passa l’après-midi à ranger son bureau, à parcourir des revues médicales, à faire sa comptabilité. Elle appréciait d’exercer une profession lucrative, qui lui laissait la libre organisation de son temps. Vers dix-huit heures, le téléphone sonna.

— C’est Karine. On peut se voir ?

— Tu sais bien que non. Pas avant demain soir.

— J’ai tant besoin de te parler.

Marie avait envie de voir son amie. Mais pouvait-elle déroger à la règle ?

— On doit respecter notre engagement vis-à-vis de Fabienne et de Nathalie, mais on peut parler au téléphone.

Karine se récria. Elle ne voulait pas influer sur la décision que prendrait Marie, elle lui promettait de ne faire aucune allusion aux événements de la veille. Elle avait seulement envie de faire l’amour, c’est pour cela qu’elle voulait absolument voir Marie – maintenant !

Marie serra les cuisses, envahie d’une soudaine bouffée de chaleur. Tant qu’elle était absorbée à un travail, elle ne pensait plus à ses pulsions sexuelles, mais la voix de Karine lui fit prendre une conscience aiguë de son propre désir.

— Qu’est-ce que tu fais en ce moment ? demanda Karine.

— Devine…

Marie se souleva de son siège, remonta sa jupe sur ses cuisses.

— Tu… n’as pas envie… toi aussi ? bégayait Karine haletante.

Marie se caressait du bout des doigts. Le plaisir montait vite.

— Parle, Marie… Que c’est bon de se faire du bien !

— J’imagine que c’est ta main qui me… branle. Tu m’excites.

— Moi aussi. Tu m’excites, Marie.

Au même instant, un coup de sonnette retentit. Son rendez-vous de dix-huit heures trente ! Elle perçut le bruit de la porte d’entrée qu’on ouvrait. Le patient entrait dans la salle d’attente, séparée du cabinet médical par une cloison épaisse et une double porte capitonnée. Marie serra les cuisses.

— J’ai une consultation, Karine, il faut que je te laisse.

— Menteuse ! Tu ne travailles pas le samedi après-midi.

— C’est rare, mais je t’assure que c’est vrai. Un homme m’a téléphoné, très perturbé.

— Tu m’as gâché mon orgasme !

Karine lui raccrocha au nez. Marie resta quelques instants pensive, puis reposa le combiné. Elle aussi, interrompue alors qu’elle était au bord de la jouissance, éprouvait un sentiment d’insatisfaction. Elle regarda sa montre : il lui restait un quart d’heure ; le temps de finir…

Marion, qui fit brusquement irruption en elle, lui souffla un fantasme. Marie tenta de la refouler. Ce n’était pas raisonnable. Ce n’était pas le moment.

Mais Marion insistait. Comme Marie avait le bas-ventre en feu, elle céda. Elle tourna le fauteuil à roulettes de son bureau face à la porte qui donnait sur la salle d’attente, releva sa jupe, s’assit bien au fond du siège ; elle mit ses cuisses sur les accoudoirs en laissant ses jambes pendre dans le vide, exhiba son sexe en écartant de la main l’entrejambe de sa culotte trempée.

C’était de la folie de se masturber, alors que son patient attendait dans la pièce voisine dont la porte n’était pas verrouillée. S’il l’ouvrait, il aurait une vue directe sur sa chatte. C’était exactement ce que voulait Marion. Elle rêvait d’être surprise.

Marie savait que cela n’arriverait pas : depuis qu’elle exerçait, jamais un patient n’était entré dans son bureau sans y avoir été invité ; c’est pourquoi elle avait cédé si facilement à Marion. Néanmoins, elle tremblait d’excitation en pensant à la situation dans laquelle elle se trouvait. De plus, il s’agissait d’un nouveau patient, un homme qu’elle pouvait imaginer à sa guise.

Son plaisir montait comme une marée. Elle mouillait à flots ; ça coulait sur le fauteuil, le long de ses cuisses. Marie pressa son pouce contre son clitoris, ressentit aussitôt un bref, mais violent orgasme. Se retenant de gémir, elle demeura hébétée un moment, avant de reprendre conscience de la réalité. Vite, elle alla chercher des mouchoirs en papier, se sécha l’entrecuisse, essuya le siège, pulvérisa du désodorisant puis, penchée au-dessus d’un ficus en pot, elle se versa de l’eau minérale sur les mains.

Elle remit le fauteuil dans le bon sens, ajusta son tailleur. Elle jeta un nouveau coup d’œil à sa montre : dix-huit heures trente. Elle ouvrit la porte de la salle d’attente, se figea en se trouvant nez à nez avec son nouveau patient. C’était le jeune homme que Marion avait vu la veille, au centre commercial ! Elle le fit entrer, lui dit de s’asseoir en face d’elle. Il était exclu qu’il puisse la reconnaître, mais néanmoins, Marie était inquiète : par quelle coïncidence se retrouvait-il dans son cabinet ? Il est vrai que dans la petite ville les psychiatres étaient on ne peut plus rares.

Elle sortit une fiche vierge.

— Votre nom ?

— Gendron.

— Prénom ?

— Nicolas.

— Vous avez quel âge ?

— Seize ans et demi.

Marie sourit. Le garçon avait insisté sur « et demi ».

— Vous faites une démarche personnelle ou quelqu’un vous a conseillé de me consulter ?

— Non, je suis venu de moi-même. Mais ma mère n’est pas contre. Elle voit bien que je suis perturbé.

— Je suppose que vous allez encore au lycée.

— Oui, en première à Jeanne d’Arc.

Marie réprima une grimace. Il y avait en tout deux lycées dans la petite ville. Jeanne d’Arc, établissement catholique privé, était réputé pour sa discipline exemplaire. Il y avait des chances pour que Nicolas soit extrêmement inhibé.

— Vous êtes pensionnaire ?

— Je l’étais. Depuis la mort de mon père, il y a un an, ma mère m’a placé en demi-pension.

Il y eut un moment de silence.

— Je vous écoute, dit Marie. De quoi voulez-vous me parler ?

L’air gêné, des hésitations dans la voix, le garçon répondit qu’il avait un grave problème. Il était, depuis quelques mois, tourmenté par les filles et par le sexe. Et depuis la veille, ça s’était aggravé.

En l’écoutant, Marie avait le cœur qui cognait fortement dans sa poitrine. Elle lui fit signe de continuer. Il expliqua qu’en sortant des cours, il était allé faire des achats au centre commercial. Dans l’allée centrale, au rayon des savons, il avait repéré une femme. Il voulait la regarder de plus près, aussi il s’est placé à côté d’elle et a fait semblant de choisir un shampooing. Etant de nature timide, il ne comprenait pas lui-même comment il avait pu faire ça.

Marie lui demanda ce qui s’était passé ensuite. Rouge de honte, le garçon se tortillait sur son siège. Il voulait, disait-il, consulter un homme, mais il a vu dans l’annuaire qu’elle était la seule sexologue, ce que Marie confirma. Elle voulut savoir pourquoi il ne faisait pas confiance aux femmes. Il assura que ce n’était pas par manque de confiance, mais que ce qu’il avait à dire était difficile à dire à une femme.

Pour le mettre à l’aise, Marie lui dit qu’il pouvait parler de sexualité avec n’importe quel psychiatre, même non sexologue. S’il voulait consulter quelqu’un d’autre, il était libre de le faire.

Le garçon avoua qu’avant de l’appeler elle, il avait téléphoné aux deux autres psychiatres, mais que ça ne répondait pas. Marie sourit. Elle appréciait la franchise de l’adolescent. Elle le regardait serrer nerveusement ses mains. Brun aux yeux bleus, il était vraiment beau.

— Si vous voulez que je vous aide, dit-elle, oubliez que je suis une femme. Regardez-moi avant tout comme un médecin.

Il répliqua que c’était dur d’oublier qu’elle était une femme. Marie lui affirma qu’il devait faire selon ce qu’il sentait. Elle-même ne pouvait pas le forcer à lui parler. Comme s’il se jetait à l’eau, le garçon s’écria d’une voix étouffée :

— Il est urgent pour moi d’en parler. Je ne pourrai pas passer le week-end comme ça. Je n’arrête pas de…

Il ne put en dire plus. Elle le rassura. Elle n’était pas là pour le juger. Marie ne risquait pas de juger qui que ce soit. Si ce garçon savait à quel point les pulsions sexuelles dirigeaient sa vie à elle ! En l’occurrence, son travail de psychiatre était rendu plus difficile du fait que l’épisode vécu par Nicolas avait un rapport direct avec elle.

Marie allait devoir réparer les dégâts causés par Marion la veille. Elle décida d’aider le garçon.

— Vous voulez parler de masturbation ?

Il acquiesça, soulagé. C’était pour ça qu’il aurait préféré voir un homme. Marie lui demanda quelle serait, selon lui, la différence. Quand il lui dit que ce n’était pas facile de parler de ça à une femme, Marie lui rappela qu’elle était sexologue ; que par conséquent, il pouvait parler de masturbation en toute liberté. C’est à cette condition seulement qu’elle pourrait l’aider.

L’adolescent paraissait moins nerveux. Marie était contente d’avoir réussi à le mettre en confiance. Il lui demanda « si de faire ça, c’était dangereux ». Cela la fit sourire. En même temps le garçon était devenu rouge de confusion. Marie était définitivement conquise par sa timidité. Elle le rassura. Si c’était dangereux, il y aurait déjà eu beaucoup d’accidents. Elle voulut savoir à quel âge il avait commencé à se masturber.

— Hier, dit-il.

Elle sursauta. Il n’avait donc jamais essayé avant ? Non, ça lui faisait trop peur.

— Peur de quoi ?

Nicolas s’agita sur son siège. Un copain lui avait dit un jour – il avait alors quatorze ans – que si on frottait trop fort, il pouvait sortir du sang. Ça lui avait fait peur. Marie lui expliqua que la masturbation n’était pas dangereuse. Il fallait se blesser pour saigner. Il reconnut que c’était vrai. Il s’était masturbé plein de fois depuis la veille et il n’avait pas saigné. Mais il n’était pas tranquille quand même.

Marie se décontractait. Grâce à elle, le garçon avait découvert la masturbation, ce qui était fondamental pour la maîtrise de son corps et son épanouissement sexuel. Certains patients qui s’interdisaient cette pratique étaient mal dans leur peau.

Elle n’eut plus désormais aucune appréhension à le questionner. Elle lui demanda de lui raconter tout ce qui s’était passé au supermarché, sans omettre aucun détail.

— C’est quand j’ai vu cette femme…

— Pourquoi celle-là plutôt qu’une autre ?

— C’est comme elle était habillée…

Elle voulait entendre Nicolas décrire les vêtements de Marion. En même temps, elle avait conscience du caractère pervers de ce désir.

Le garçon décrivit le petit haut moulant, très court, sans soutien-gorge dessous. La femme avait le ventre à l’air ; on lui voyait le nombril. Il ne pouvait s’empêcher de fixer les mamelons très pointus. Elle portait un jean si étroit qu’elle avait l’air d’être nue. On voyait tout.

C’était la femme la plus bandante qu’il avait rencontrée. Il la suivait partout à travers le magasin, sans avoir l’air. Il s’éloigna, regarda ailleurs quand elle tourna la tête vers lui. Puis il la retrouva au rayon des cafés. Cette fois, elle l’avait regardé. Ça lui plaisait à cette femme qu’il la reluque, il en était sûr. C’est ça qui l’a excité. Il a couru chez lui. C’était si fort qu’il n’a pas pu s’empêcher de se masturber.

Il s’était tu brusquement. Marie attendait qu’il achève sa confession. Au bout d’un moment, il expliqua qu’il n’arrêtait pas de penser à elle. Il avait déjà vu des photos de filles nues, ça ne lui avait jamais fait autant d’effet. Là, ce n’était pas une image qu’il avait devant lui, mais une vraie femme !

Marie lui demanda s’il avait envie de faire l’amour avec cette femme. Le garçon hésitait à répondre. Il pensait qu’il n’était pas prêt. Ça lui faisait peur. Et puis, elle était trop vieille pour lui.

A la question que Marie lui posa ensuite, le garçon répondit qu’il n’avait encore jamais eu de rapports sexuels. A ses copains, il disait qu’il couchait avec sa cousine, sinon, on se serait moqué de lui. Mais il n’avait pas de cousine ! Marie voulut savoir ce que signifiait « vieille » pour lui.

— Je ne sais pas. Elle doit avoir trente ans.

Elle lui demanda si c’était vieux. Pour lui ça l’était, car ça faisait près du double de son âge. Marie en convint. S’il ne voulait pas avoir de rapport sexuel, de quoi avait-il envie avec elle ? Nicolas lui exposa alors le rêve qu’il fit cette nuit. Elle était nue, seule avec lui. Il ne la touchait pas, mais la dévorait des yeux.

— En vrai, j’aimerais la regarder pendant des heures.

Le corps de Marie était secoué de frissons. Sa culotte s’imbibait. Si ça continuait comme ça… Elle fit un effort pour se calmer. Elle lui demanda s’il se contenterait de la regarder.

— Ce serait déjà tellement bien !

Marie insista. Etait-il vraiment sûr qu’il n’aurait pas envie de lui faire l’amour ? Il lui confia que la femme en question le perturbait. Elle l’attirait ; en même temps, elle lui faisait peur. De toute façon, il ne la reverrait jamais, et même s’il la revoyait, Il ne pourrait pas lui parler.

Marie lui dit que c’était dommage. Elle suggéra que cette femme aurait peut-être envie que le garçon lui parle. Mais lui ne pouvait arriver à croire qu’à son âge, il pouvait intéresser une vraie femme. Marie prit un air évasif pour lui dire que ces choses arrivaient plus souvent qu’on ne pense. Elle lui conseilla, s’il avait envie de faire la connaissance de cette femme, de l’aborder. Il protesta qu’il n’oserait jamais. Mais si. Ce n’était pas si difficile. Il n’avait qu’à lui sourire ; si elle lui rendait son sourire, qu’il lui fasse alors un compliment. Elle ne le prendra pas mal s’il est gentil avec elle.

Après avoir laissé passer un silence, Marie ajouta que si le garçon plaisait à cette femme, elle saurait le lui faire savoir, prendrait les choses en main.

Marie se rendit brusquement compte que, pour servir les intérêts de Marion, elle sortait de son cadre de thérapeute. Elle eut honte.

— Cela dit, ce n’est pas à moi à vous donner ce genre de conseil.

— J’ai passé tout cet après-midi au centre commercial. Je l’ai cherchée partout.

Marie ne put s’empêcher d’aider Marion.

— Elle est allée au centre commercial hier, elle n’y va sans doute pas tous les jours. La plupart des gens sortent à peu près toujours aux mêmes heures…

En prononçant ces dernières paroles, Marie fixait le garçon dans les yeux. Jamais, elle ne s’était montrée aussi provocatrice. Elle jeta un coup d’œil discret à sa montre : dix-neuf heures.

— Bien. Nous en resterons là. Vous voulez qu’on se revoie ?

— Oui. Finalement, c’est bien aussi de parler à une femme. Vous savez plein d’astuces sur elles.

Marie ne releva pas l’avis qu’il venait d’exprimer avec naïveté. Elle consulta son agenda.

— Vous allez au cours le mercredi ?

— Je finis à midi.

— Je vous propose le premier mercredi de juin, à midi et demi.

Il paya la consultation ; Marie lui délivra la feuille de soins, le raccompagna à la porte d’entrée. S’enfermant à clé dans son cabinet, elle releva sa jupe, baissa sa culotte, s’allongea sur le divan réservé aux thérapies cliniques.

Couchée sur le ventre, elle remonta les genoux vers sa poitrine. La main sur le sexe, elle se laissa aller à une longue masturbation, s’essuyant régulièrement avec des mouchoirs en papier. L’orgasme qu’elle atteignit en fantasmant sur le garçon fut si intense qu’elle faillit perdre connaissance.

CHAPITRE V

A L’HÔTEL

Après le rendez-vous qui lui avait causé un si grand émoi, Marie, ce samedi-là, rentra chez elle, dîna puis, assise sur le canapé du salon, parcourut le programme télé. Rien ne la tentait. Elle se demandait comment occuper sa soirée.

Elle projeta d’abord de se travestir pour aller au Macarana, mais chassa aussitôt cette idée : elle n’autorisait pas Marion à sortir seule la nuit ; la façon dont elle s’habillait risquait d’attirer à elle toutes sortes d’hommes, souvent ivres, et de lui causer des mésaventures.

La perspective d’aller en boîte ou au cinéma en tant que Marie ne lui disait rien. Que faire ? Il lui fallait attendre le dimanche soir pour retrouver l’une ou l’autre de ses copines, mais en attendant…

Elle ne voulait pas céder à la tentation de se masturber. C’était trop triste, à la fin, de demeurer seule chez soi, de s’adonner à un plaisir solitaire alors que le samedi soir, tout le monde sortait ou invitait des amis.

D’un autre côté, elle n’avait pas envie que sa libido la pousse à commettre une folie qu’elle pourrait regretter par la suite. Il lui paraissait plus raisonnable de rester à la maison. Elle avait de quoi nourrir son imagination.

Pendant qu’elle tergiversait ainsi, le téléphone sonna. C’était Nathalie. Les battements de son cœur s’accélérèrent.

— J’ai envie de te voir.

— Tu sais bien que c’est impossible…

— Je m’en fous. J’en ai trop envie. Ni Fabienne ni Karine ne pourront nous surprendre : je suis à l’hôtel Excelsior, chambre 404. Viens me rejoindre, je t’attends…

Nathalie raccrocha. Surprise, Marie demeura un moment le combiné collé à l’oreille avant de le reposer. Elle était en colère contre son amie. Celle-ci voulait l’obliger à manquer à sa parole.

Bien sûr, Marie n’était pas obligée de l’écouter, mais elle n’avait pas la force de résister à l’envie de faire l’amour avec la femme dont elle était amoureuse… qui l’attendait… Elle prit une douche, enfila une belle robe, posa sur son visage une touche de maquillage, puis se mit en route pour l’Excelsior.

La soirée du vendredi lui avait donné l’occasion de découvrir la compatibilité totale qui existait entre elle et Nathalie. Celle-ci aimait être pénétrée ; Marie préférait dominer. Jusqu’à présent, il lui avait été assez facile de jouer la dominatrice auprès de filles amoureuses, mais cette fois, c’était différent : Marie aimait sa partenaire.

Se souvenant de l’insistance de Nathalie auprès de Fabienne, à propos de la fessée, Marie eut l’idée d’arriver à l’Excelsior revêtue d’un nouveau masque. Ça passera ou ça cassera, se dit-elle. Quitte à ce que ça casse, il valait mieux que ce soit tout de suite.

Elle se gara sur le parking privé de l’hôtel, franchit la porte d’entrée, traversa le luxueux hall, se dirigea droit vers les ascenseurs. Elle avait le cœur serré : si son plan marchait, Nathalie était l’amour de sa vie, sinon tout s’arrêtait ce soir. Au moins, elle saurait ce qu’elle aurait à dire lors de la réunion de dimanche.

Marie frappa à la porte 404, qui s’ouvrit aussitôt. Sur le seuil, elle demeura interdite devant l’insolente beauté de celle qui l’attendait. Vêtue d’une élégante robe bleue moulante, maquillée et coiffée avec goût, Nathalie exhalait le parfum de l’amour. Elle portait autour de son cou de cygne un collier d’argent ciselé.

— Je suis contente, dit-elle.

— Tu ne m’as pas laissé le choix, répondit Marie sèchement. Tu m’as raccroché au nez avant que j’aie eu le temps de te répondre.

Intimidée, Nathalie voulut se justifier. Marie ne lui en laissa pas le temps.

— Tais-toi. Je suis venue t’apprendre les bonnes manières. On ne force pas la main aux gens, surtout moi !

Les yeux baissés, Nathalie se mordait la lèvre. Marie jeta un regard circulaire sur la majestueuse chambre d’hôtel. Il y avait un grand lit, une table en verre fumé entourée de quatre chaises, un bureau et un coin-salon avec canapé, table basse, minifrigo. Elle s’approcha de la table en verre.

— Viens ici !

Inquiète, Nathalie s’approcha en hésitant.

— Mets tes mains sur le bord de la table ! Fais ce que je te dis !

— Je ne comprends pas…

— Encore un mot et je m’en vais.

Nathalie se tut, recula en se penchant en avant, s’immobilisa le corps plié en deux, les jambes serrées, droites.

— Si l’une de tes mains quitte la table, prévint Marie sur le même ton, je m’en vais. Si tu fais un mouvement, si tu cries, je m’en vais.

Marie lui remonta sa robe, baissa le string. Elle la frappa très fort sur les fesses du plat de la main, en prenant son temps entre chaque coup. Au fur et mesure qu’elle tapait, la chair s’embrasait.

Nathalie étouffait ses gémissements, réprimait des cris de douleur. Marie profitait de son avantage pour observer le derrière cambré de Nathalie, scruter, entre les cuisses jointes, le petit triangle de jour apparent sous le sexe. Dans l’entrejambe rasé, les deux grandes lèvres saillantes formaient une nervure effilée. Jamais Marie n’avait vu plus jolie croupe, à part la sienne qu’elle aimait projeter sur l’écran du téléviseur. Elle tremblait tant elle était excitée ; des gouttes d’urine imbibaient sa culotte, suintaient le long de ses jambes. Ça, Nathalie, dans la posture où elle était, ne pouvait s’en apercevoir.

Marie cessa de taper au douzième coup. Il lui aurait suffi d’effleurer son clitoris pour avoir un orgasme ; elle y renonça. Elle voulait connaître le plaisir à deux. Restait à savoir si Nathalie appréciait le scénario qui venait de lui être imposé.

Ce n’était pas aisé à détecter car, de son propre aveu, celle-ci mouillait difficilement. Peut-être avait-elle obéi par crainte du brusque départ de son amie.

— C’est fini. Tu peux te rhabiller. Tu as eu ta leçon. J’espère que tu t’en souviendras.

Nathalie, rouge de honte, remonta son string, rajusta sa robe puis, les larmes aux yeux, regarda Marie.

— Je suis désolée, dit Marie.

Nathalie se jeta dans ses bras en pleurant.

— Je n’oublierai jamais ce que tu viens de me faire vivre !

Marie s’en voulait. Elle avait été trop loin. Mais Nathalie ne desserrait pas son étreinte.

— Je suis amoureuse de toi depuis le jour où je t’ai vue danser au Macarana avec Karine. C’était bien avant qu’on se connaisse.

Nathalie sanglotait. Marie la regardait, étonnée.

— Ne t’inquiète pas. Quand je pleure, c’est parce que je suis heureuse.

Marie réfléchissait. Ce n’était par hasard que Nathalie avait évoqué la scène de la fessée. Elle avait besoin d’en savoir plus aussi elle lui posa franchement la question. Nathalie répondit tout aussi directement. Elle l’avait fait exprès pour donner une piste à Marie. Sa tendance profonde était-elle celle d’une victime ou d’une dominatrice ? Marie avait deviné juste : Nathalie aimait recevoir des fessées. Comment avait-elle fait pour pénétrer ce secret ?

— Ce sont des choses qu’on sent, dit Marie.

— Toi et moi, on est sur la même longueur d’ondes. Viens !

Nathalie prit Marie par la main, la fit asseoir près d’elle sur le canapé.

— Qu’est-ce que tu veux boire ? Whisky ?

Non, Marie ne voulait pas d’alcool ce soir-là. Elle voulait rester lucide pour profiter de chaque minute passée auprès de la fille dont elle était amoureuse. Elle opta pour un jus d’orange. Nathalie prit un whisky. Elle avait besoin d’un remontant. Marie l’intimidait. Nathalie servit les boissons.

— Il est chouette, cet hôtel, constata Marie, c’est la première fois que j’y viens.

— Moi aussi… Parlons de toi, Marie, je voudrais mieux te connaître.

— Qu’est-ce que tu veux savoir ?

— Tout ! Ce qu’il y a dans ton cerveau, ton fonctionnement, tes motivations, tes désirs…

— Tu aurais dû être psychiatre.

Nathalie expliqua qu’au départ, elle voulait devenir psychologue. Après le bac, elle avait fait un an de psycho. Ensuite, elle sortit avec un avocat de quarante ans qui lui inculqua le goût du droit. Cela n’expliquait pas pourquoi elle aimait aussi les femmes. Marie lui en fit la remarque. Nathalie haussa les épaules en signe d’ignorance. Elle n’avait pas choisi. Elle était bi. Elle avait quatorze ans quand elle l’a réalisé. Marie, elle, savait pourquoi elle aimait uniquement les filles.

— Tu n’es jamais sortie avec un homme ?

— Non.

— Tu es vierge ?

Marie attendit quelques instants avant de répondre. Ce n’était pas un sujet qu’elle aimait aborder. Elle n’avait eu que des pénétrations superficielles en se masturbant avec le manche de sa brosse à cheveux. Elle avait détesté ça. Nathalie, elle avait besoin de sentir que « ça rentre profond » dans sa chatte. Peut-être parce qu’elle aimait être soumise. Elle voulut savoir si Marie aimerait la pénétrer avec un gode-ceinture.

— Oui, je l’avoue. Ça me donne une sensation de pouvoir.

Nathalie s’étonnait qu’une fille aussi jolie, aussi féminine, soit sexuellement masculine. C’est aussi ce qui l’attirait chez Marie. Elle-même, se sentait exclusivement femelle, avec les hommes comme avec les femmes. Elle adorait sucer.

— C’est ma part de masculinité qui attire aussi Karine, dit Marie. Elle est comme toi, bi, féminine à cent pour cent. Elle adore se soumettre.

Nathalie voulut savoir si Karine aimait aussi les fessées. Marie hocha négativement la tête.

— Elle aime être pénétrée.

— Chacune ses pulsions…

Nathalie s’interrompit, hésita, puis demanda à Marie ce qu’elle avait ressenti en la fessant. Relevant sa robe, Marie lui montra les gouttes d’urine qui brillaient sur ses cuisses, au fond de sa culotte.

— Et toi, demanda-t-elle, ça t’a fait quoi ?

Nathalie avoua qu’elle se demandait si son amie était vraiment en colère ou si c’était un jeu. C’était fort ! Marie avait bien préparé son coup !

— Qu’est-ce qui te fait dire que je jouais ? J’étais peut-être en colère contre toi.

— Tu l’étais ?

— Bien sûr.

Marie ne tenait pas à se démasquer en confiant à son amie qu’elle était entrée dans la chambre en interprétant un rôle. Elle jugeait plus excitant de la laisser dans le doute. De son côté, Nathalie était assez fine pour comprendre que Marie simulait la fureur afin de lui faire goûter les plaisirs pervers de la soumission.

— Tu connais un de mes secrets. Même Fabienne ignore que j’aime les fessées. A toi, maintenant, de me confier quelque chose que tu ne dirais à personne.

Marie songea à Marion. Elle chassa cette pensée ; c’était impossible, elle ne pouvait parler de cette seconde elle-même ni à Nathalie ni à quiconque. Comme elle se taisait, Nathalie insista pour connaître un de ses fantasmes, mais Marie objecta que c’était encore trop tôt. Un jour, peut-être…

Nathalie essaya de deviner. Marie aimerait se faire violer. Non, ce n’était pas ça. Alors, coucher avec un homme. C’était trop facile. Nathalie cherchait, curieuse de découvrir un fantasme qui lui révélerait la personnalité de Marie.

— Tu aimerais être une salope ?

— Je suis déjà une salope !

Nathalie revint à la charge en proposant de poser dix questions, pas plus, auxquelles Marie répondrait seulement par oui ou par non. Marie secoua la tête. Nathalie perdait son temps. Son secret elle ne pouvait le dire à personne. Donc elle en avait honte ? Baissant la voix, Marie avoua à Nathalie qu’elle avait peur de la décevoir

— Jamais tu ne me décevras.

C’était un cri du cœur, mais Marie poussa un soupir, fit un geste dubitatif. La vie était en perpétuel mouvement. A l’instant où de jeunes mariés se disent oui pour l’éternité, ils sont sincères. Pourtant beaucoup de couples divorcent plus tard. Nathalie protesta. Marie se trompait sur son compte. Elle n’est pas exclusive, c’est vrai, mais quand elle aime, c’est pour toujours.

— Et Fabienne ?

Nathalie réfléchit avant de répondre. Elle aimait Fabienne autant qu’avant. Moins que Marie toutefois, car il existait une hiérarchie dans l’amour.

— Mais tu ne la vois plus ? demanda Marie.

Nathalie dévoila alors la décision qu’elle avait l’intention de faire connaître le lendemain soir à la réunion prévue. Elle sortirait avec Marie, quoi que Fabienne en pense. Si celle-ci n’acceptait pas le partage, tant pis, elle la quitterait même si ça devait lui faire mal. Elle était d’accord pour que Marie agisse de même envers Karine.

— Peut-être qu’un jour, une autre me remplacera auprès de toi, dit Marie.

— Je te tromperai un jour avec un homme, mais ce sera uniquement sexuel. Je le prendrai juste comme un gode. Quand ça m’arrive, je le cache à Fabienne. Elle est trop possessive.

Nathalie ne dissimulait pas qu’elle était attirée par les beaux mecs. Quand elle en rencontrait un, ça la prenait aux tripes ; elle avait envie de se faire sauter.

— Ça ne me gêne pas que tu me trompes, reprit Marie, à condition que tu m’en parles et que tu prennes des précautions.

— Pour qui me prends-tu ? Je sais ce que je fais.

Marie regarda sévèrement Nathalie.

— Tu me parles sur un autre ton !

— Oui, Marie.

— Et tu baisses les yeux quand je t’engueule, compris ?

— Oui, Marie.

— Maintenant, tu enlèves tout. Je veux te voir à poil dans moins d’une minute.

— Oui.

— Oui qui ?

— Oui, Marie.

Nathalie ôta sa robe, dégrafa son soutien-gorge, fit glisser sa culotte le long de ses cuisses. Marie appréciait en connaisseur la tenue de la généreuse poitrine de son amie. Elle n’avait pas envie tout de suite de palper les seins, mais les pointes grossissaient, trahissant le désir de Nathalie.

Marie prit les tétons entre ses doigts, les lécha, les mordilla. Elle s’agenouilla pour embrasser le ventre de son amie, lui prit les fesses dans ses mains, lui donna des coups de langue sur le clitoris. Sentant que Nathalie attendait autre chose, Marie se redressa, la fixa dans les yeux, l’enlaça. Les deux filles s’embrassèrent goulûment.

— J’ai apporté ce qu’il faut, chuchota Nathalie dans le creux de l’oreille de Marie.

— Quoi ?

— Dans mon sac de voyage, regarde.

Marie fouilla, sortit un gode-ceinture et un objet enveloppé. Elle lança un regard interrogateur à Nathalie. Celle-ci lui dit que c’était un vibro. Pour elle, Marie. Pour qu’elle s’en serve. Mais Marie, qui avait défait l’emballage, ne paraissait pas convaincue. Elle n’avait pas besoin de cet objet ; ses doigts lui suffisaient. Nathalie insista. Il fallait d’abord l’essayer. Marie lui imposa silence puis lui ordonna de la déshabiller.

Quand elle fut nue, Marie prit le gode-ceinture. Elle le considérait, intriguée. C’était un godemiché en latex, comportant, à l’avant de la ceinture, un pénis d’une quinzaine de centimètres, et à l’arrière, une ventouse réglable.

— Il n’est pas très long, s’étonna Marie.

— Mais il est gros !

Les yeux brillants, Nathalie expliqua qu’elle avait volontairement choisi ce modèle afin d’être prise dans toutes les positions sans avoir mal. Elle était allée à Paris pour le trouver.

Marie expliqua que le vagin mesure environ dix centimètres ; un homme sent quand son pénis atteint le fond. D’après elle, un phallus trop long, insensible, en latex dur, risquait de blesser une femme. Cependant, elle ne voyait pas à quoi pouvait servir la ventouse.

— C’est pour que tu aies ton plaisir en même temps que moi. C’est un gode pour clitoridienne. Je vais te montrer…

Nathalie ceintura le godemiché autour du bassin de Marie, montra à celle-ci comment faire coulisser la petite ventouse de façon à la placer à la hauteur du clitoris.

— Maintenant, tu la bloques… Voilà. Quand tu me baiseras, les va-et-vient la feront frotter sur ton clito.

— Mets-toi en levrette sur le lit. Allez, en position !

Marie s’approcha par-derrière, lui mit la main entre les fesses. La chatte était suffisamment humide.

— Ecarte les jambes.

A quatre pattes sur le matelas, Nathalie s’exécutait docilement. Avec ses pouces, Marie lui écarta les lèvres, braqua le godemiché sur l’orifice vaginal qui frémissait. Elle s’appuya sur la croupe aux formes harmonieuses, pencha son bassin, engagea la bite dans le vagin. Elle enfila le gode presque jusqu’au bout. Le latex pénétrait dans le sexe de Nathalie comme dans du beurre.

— Oh oui, Marie !

Marie recula, enfonça de nouveau le godemiché, entreprit un mouvement d’aller-retour, d’abord lent, puis de plus en plus rapide. Son phallus synthétique lui procurait la sensation enivrante qui accompagne l’exercice du pouvoir.

Nathalie s’agrippait au dessus-de-lit. Marie accélérait peu à peu. Ses coups de reins étaient puissants sans avoir la brutalité agressive d’un homme trop viril. Le godemiché, à présent enduit de mouille, glissait dans le sexe de Nathalie en incessants va-et-vient. Au contact de la ventouse qui titillait son clitoris, Marie eut un orgasme.

A sa place, un homme aurait été hors course pour un moment alors qu’elle maintenait le mouvement de pénétration à un rythme constant. Nathalie gémissait de plaisir. Marie s’arrêta.

— Tais-toi ! On est dans un hôtel, il est plus de minuit. Tu veux réveiller tout le monde ?

Nathalie se dégagea, alla prendre un bâillon dans son sac de voyage. Elle plaça la boule en caoutchouc dans sa bouche, serra la courroie puis présenta à nouveau sa croupe à Marie. Celle-ci lui réintroduisit le godemiché, reprit ses mouvements de va-et-vient.

Son amie était à sa merci, le cul bien cambré, à disposition. La ventouse titillait son clitoris, Marie eut un second orgasme, plus fort que le précédent. Elle ne put, cette fois, réprimer un cri de jouissance, ce qui excita Nathalie.

Les deux femmes étaient, l’une comme l’autre, des cérébrales qui se nourrissaient de fantasmes autant que d’actes. Nathalie respirait fort. Son anus s’ouvrait, se resserrait. Elle se mit à trembler, secouée par un violent orgasme dont Marie ressentit immédiatement l’effet. Nathalie arracha son bâillon, se jeta dans les bras de Marie en pleurant.

— C’était trop bon, Marie. Tu baises bien, salope !

— Je t’interdis les mots grossiers !

Marie lui administra une claque cinglante sur les fesses.

— D’accord, Marie, j’ai compris.

Couchées sur le matelas, excitées comme des folles, elles se donnaient des baisers sur tout le corps. Marie était trempée. Une grande flaque de mouille tachait le dessus-de-lit. Nathalie glissa sa main droite entre les cuisses de Marie, fit rouler le clitoris sous son doigt. Puis, à genoux, les talons reposant sur ses pieds, Nathalie lui fit soulever le bassin. Passant sa tête entre les jambes largement écartées, elle lécha le sexe béant, dégoulinant de mouille, de Marie.

Parfois, elle lui écartait les grandes lèvres pour mieux l’observer, puis y enfonçait la langue.

— Continue, Nat, je sens que ça vient…

Marie attrapa un oreiller, le lui colla au visage afin d’étouffer ses cris. Son cœur cognait avec force dans sa poitrine, son ventre était traversé de spasmes. Un orgasme plus intense que les précédents se déclencha. Marie se concentra pour mieux le sentir. Elle était en sueur.

— Tu suces bien !

Elles firent une pause. Marie alla soulager sa vessie aux toilettes. Quand elle revint dans la pièce, Nathalie fumait une cigarette sur la terrasse, appuyée au garde-corps. Elle était nue.

Marie l’observait de dos. Son regard s’arrêta sur les fesses rondes, bien fermes. Puis elle passa un peignoir qui portait la marque de l’hôtel, s’accouda à côté de son amie. La température était tiède. Elles restèrent un moment silencieuses.

— Tu n’as pas peur qu’on te voie ? demanda Marie.

— J’adore qu’on me voie. Dans le noir, personne ne peut me reconnaître.

— Et tu disais, l’autre soir, que tu étais pudique !

— Tu es psychiatre. Tu n’ignores donc pas qu’il y a une différence entre ce qu’on affirme et ce qu’on pense.

— Pourtant, tu avais l’air d’être gênée devant nous.

Nathalie reconnut que c’était vrai. Or c’était justement ça qui l’excitait. Elle était exhibitionniste mais répugnait à l’avouer. Marie était la seule à laquelle elle pouvait tout dire. Nathalie avait pris un plaisir évident à se masturber devant elle ; Marie ne pouvait pas ne pas l’avoir vu.

Non, Marie n’avait pas interprété les choses ainsi : elle avait cru que Nathalie était excitée de la voir nue. Nathalie approuva. Bien sûr qu’elle avait aimé regarder Marie, mais elle avait également envie d’être regardée. Non seulement par Marie, mais aussi par des hommes. C’est ce qui les différenciaient l’une de l’autre. D’un air singulier, Marie affirma qu’elles n’étaient différentes qu’en apparence.

— Mais tu as toujours dit que tu détestais t’exhiber devant les hommes, s’étonna Nathalie.

Elle était avocate. Donc elle ne devait savoir que ce qu’on nie en paroles est une chose et ce qu’on fait, une autre chose. Nathalie sourit.

— Tiens, regarde là-bas, à la fenêtre, un peu à gauche… il y a un mec qui nous a repérées.

— Il a carrément des jumelles !

— Ne regarde pas comme ça vers lui. S’il sait qu’on le voit, il va comprendre que j’aime me montrer !

— Laisse-lui croire que tu es une nana innocente qui fume tranquillement sa cigarette à poil sur le balcon.

Les deux femmes essayaient de distinguer l’inconnu derrière la baie vitrée. Les jumelles brillaient dans l’ombre, pointées droit sur elles. Nathalie était excitée.

— Mets-moi un doigt dans la chatte, par-derrière.

— Tu es folle ou quoi ?

— Ne t’inquiète pas, il ne verra que nos gestes et nos silhouettes. Avec la lumière du salon, on est à contre-jour.

— Ne bouge pas, sinon ça va m’exciter encore plus ! J’ai envie de parler avec toi. Laisse juste ton doigt dedans. Une question… Est-ce que tu t’es déjà exhibée devant un homme ?

Marie ne répondit pas.

— Je te trouve assez coincée pour une psy !

Nathalie écrasa sa cigarette contre le garde-corps du balcon, la balança dans le vide. Elle retira son doigt, se tourna vers Nathalie, l’embrassa sur la joue.

— Arrête, Nat, il nous regarde.

— Qu’il regarde ! Qu’est-ce que ça peut faire ? Je t’aime, c’est tout ce qui compte.

— Si c’était un juge ou un procureur ?

— Eh bien, il se branlera en pensant à une avocate.

— Tu me cherches ou quoi ?

— Enlève ton peignoir !

Nathalie tira sur la ceinture, mais Marie, pour empêcher le peignoir de s’ouvrir, le serra fort contre elle. Puis elle enjoignit à son amie de rentrer, de tirer le rideau. Quand ce fut fait, elle lui fit remarquer qu’on ne jetait pas les mégots par la fenêtre. Il y avait des cendriers pour cela.

— Oui, Marie.

Marie ôta son peignoir.

— Tu te sens prête pour moi ?

— Je ne m’en lasse pas !

CHAPITRE VI

MARIE-SALOPE

Les deux femmes passèrent la nuit à faire l’amour, s’endormant par intermittence, puis se livrant à nouveau aux caresses et aux baisers. Le lendemain matin, elles se firent apporter le petit déjeuner dans la chambre, s’apprêtèrent, puis descendirent régler la note d’hôtel. Elles se quittèrent sur le parking de l’Excelsior, se donnant rendez-vous pour le soir même, chez Karine.

Marie profita du temps qui lui restait pour repasser, faire du ménage et du rangement dans sa villa. Elle prit ensuite une douche et, à l’heure dite, sonna chez Karine. Fabienne était déjà là.

Nathalie arriva en retard. Tout en lui faisant la bise, Marie lui glissa à l’oreille :

— Je ne supporte pas qu’on fasse attendre les autres. Si ça se reproduit, tu auras affaire à moi.

Pour toute réponse, Nathalie fit une bise sur la joue de son amie. Fabienne et Marie prirent place sur le clic-clac ; Nathalie et Karine s’installèrent en face d’elles, sur des chaises en rotin. L’appartement composé de deux pièces, cuisine, douche était meublé avec simplicité.

Intermittente du spectacle, Karine avait un train de vie nettement plus modeste que celui de Nathalie ou de Marie, ou même de Fabienne. Ce fut Nathalie qui prit l’initiative du débat.

— J’ai pris une décision importante sur laquelle je ne reviendrai pas.

Les doigts crispés, Fabienne la considérait avec inquiétude. D’un ton ferme, non dénué de solennité, Nathalie énonça son intention de sortir avec Marie. Elle assura qu’elle ne voulait pas gâcher la relation privilégiée qui existait entre Marie et Karine et se disait prête à une relation intime avec cette dernière. Puis s’adressant à Fabienne :

— Pour ma part, je n’ai nullement envie de me séparer de toi pourvu que tu acceptes le partage. Si tu restes sur tes positions, ce sera fini entre nous, malgré toute la peine que j’en éprouverai.

Fabienne, immobile, les yeux fermés, incapable de dire un mot, se retenait de pleurer. Marie prit la parole à son tour. Elle désirait avoir avec Nathalie un rapport amoureux ; en même temps, sa porte demeurait ouverte aux autres.

— A toi, en particulier, Fabienne, malgré la rancune que tu dois éprouver à mon égard.

Le regard de Marie se tourna ensuite vers Karine. Celle-ci était blanche.

— Je ne veux pas te perdre, Marie. J’accepte tout, sans condition.

Toutes trois se tournèrent vers Fabienne.

— Si je me prononçais maintenant, dit celle-ci d’une voix tremblante, ce serait pour vous dire adieu à toutes les trois. Or je ne veux pas prendre de décision sous le coup de la colère. Je vous demande le droit de réfléchir jusqu’à la fin de la semaine.

Toutes exprimèrent leur accord. Marie intervint pour rappeler que c’était son tour de recevoir. Elle proposait aux trois autres de se retrouver chez elle le vendredi soir.

— Si je viens vous rejoindre, dit Fabienne, cela signifiera que j’accepte moi aussi sans condition le marché proposé par Nathalie. Sinon, c’est que j’aurai décidé de me retirer définitivement du groupe. Dans ce cas, vous n’entendrez plus parler de moi.

Sur ce elle passa sa veste, prit son sac, fit un salut d’un geste de la main et se dirigea vers l’entrée. Nathalie se leva pour la raccompagner, mais Fabienne lui fit signe de se rasseoir.

— Non, Nathalie, je préfère qu’on ne se parle pas, toi et moi, avant que j’aie pris ma décision.

Elle tira la porte palière derrière elle.

— Je lui ai fait de la peine, dit Nathalie, mais je veux vivre ma vie comme je l’entends. Je pense avoir été honnête…

Karine l’interrompit. L’honnêteté n’était pas en cause. Il s’agissait d’une blessure. L’amour est exclusif. Il ne se partage pas.

Ce n’était pas la conception de Nathalie. Selon elle, une femme pouvait aimer plusieurs partenaires. Elle aimait différemment, c’est tout.

— J’aime toujours Fabienne, déclara-t-elle, et pourtant, je suis tombée amoureuse de Marie…

Marie conclut en disant que chacun avait sa propre façon d’aimer. Si on refuse de l’admettre, on s’expose à souffrir. Après un moment de silence, Nathalie prit congé.

— On peut se voir mardi soir, si tu veux, Marie.

— Ça doit pouvoir se faire, je te passerai un coup de fil avant.

Nathalie se retourna une dernière fois vers Karine.

— Je veux que tu saches que je ne désire pas te voler Marie. Pourquoi ne pas faire ménage à trois ?

Demeurée seule avec Marie, Karine vint s’asseoir à côté d’elle sur le clic-clac, se pelotonna dans ses bras comme une petite fille.

— Un ménage à trois, ça te plairait ?

Marie affirma qu’elle n’était pas contre cet arrangement : elle ne demandait qu’à vivre proche des deux filles qu’elle aimait. A condition toutefois de garder et son indépendance et sa maison.

Karine ouvrit la bouche comme pour dire quelque chose. Elle hésitait, Marie l’encouragea d’un baiser à dire ce qu’elle avait sur le cœur.

— C’est sexuel.

— Parle !

Karine hésitait. Elle finit par lui qu’elle avait envie de réaliser un fantasme avec elle. Marie la regardait, étonnée. Elle questionna son amie. Visiblement, Karine avait honte. Les mots sortirent à toute vitesse de sa bouche : elle rêvait, en faisant l’amour, qu’on la traitait comme une chienne.

C’était donc ça ! Marie n’avait jamais soupçonné chez son amie une tendance aussi masochiste. Donc Karine attendait d’elle qu’elle la frappe ?

Non, ce n’était pas ce qu’elle voulait. C’étaient des injures, des gros mots ! Marie était trop polie, trop classe, même quand elle jouissait. A la place des mots « sexe », « faire l’amour », « sodomie », il fallait qu’elle dise « chatte », « baiser », « enculer ».

Marie n’en revenait pas.

— Tu ne m’as jamais avoué que les gros mots t’excitaient !

— Non, je sais que tu détestes les gens vulgaires.

— C’est vrai, mais je parlais de leur nature profonde, pas des jeux érotiques.

— Je sais, mais j’ai toujours eu peur de te perdre, alors j’ai préféré garder ça pour moi.

— Maintenant que je le sais, je vais délirer avec toi, Karine !

— J’aimerais aussi que tu mettes un jean de temps à autre. Un modèle sexy, moulant.

— Tu voudrais que je m’habille comme la femme que tu as rencontrée l’autre jour, avec un jean si serré qu’il lui moulait la chatte ? Tu m’as dit toi-même que tu l’avais trouvée vulgaire.

Karine baissait les yeux, confuse. Elle avait été excitée par cette femme ; elle avait ressenti de la jalousie vis-à-vis d’elle.

— Je crois, dit Marie, que ce qui vient de nous arriver n’est pas si mauvais. Ça nous encourage à parler.

Karine hocha la tête. Après un silence, elle proposa à sa copine de rester encore un peu.

— Tu veux faire l’amour ? demanda Marie, avec un sourire complice.

— Je veux me faire baiser, Marie. Je veux que tu m’enfiles profond !

Karine apporta une boîte pleine de godemichés et d’instruments divers, tous à usage sexuel. Marie les examina, choisit un gode-ceinture et, laissant tomber sa jupe à terre, fixa le godemiché autour de sa taille.

— Maintenant, pétasse, va te mettre en levrette sur le clic-clac.

Karine se mit à genoux. Accoudée au dossier du canapé, elle présenta son derrière. D’un geste brusque, Marie lui remonta la robe par-dessus la tête, lui glissa la main entre les cuisses. L’empiècement de la culotte était trempé.

— Salope, tu mouilles comme une cochonne !

— Mets-le-moi, Marie, vite !

— Je vais te la fourrer, ta petite chatte, tu vas voir comment je vais te la défoncer.

— Marie, t’es géniale. Ça m’excite que tu me traites comme ça.

— Ouvre les cuisses. Encore !

Karine se cambra pour recevoir le pénis en latex dans son vagin. Debout derrière elle, Marie écarta l’entrejambe de la culotte pour libérer le sexe. Avec les pouces, elle ouvrit les lèvres avec la même délectation qu’elle aurait ouvert une moule pour en déguster l’intérieur.

Le fait que, chez la femme, tout était caché, lui rendait le sexe féminin plus fascinant. Elle avait l’impression de percer un secret. Les hommes, eux, n’avaient rien à dissimuler ; ils ne pouvaient pas feindre l’orgasme.

— Elle est bonne, ta chatte, Karine ! Je la vois jusqu’au tréfonds. Elle est trempée. Tu vas voir ce que je vais lui mettre. Elle va se faire bourrer par une grosse bite bien dure !

— Oh oui, Marie, elle attend que ça…

Le sexe de Karine était intégralement rasé. Aucun poil ne subsistait, même pas sur le pubis. Avec précaution – car il était très long – Marie enfonça le membre synthétique qu’elle fit coulisser dans l’orifice béant.

— Ça va ?

— Oh ! c’est bon ! gémissait Karine.

— Tu aimes quand ça rentre ?

— Ça me pénètre, ça m’envahit… Donne-moi tout. Vas-y, bourre-moi bien !

Pour augmenter la sensation de plaisir, Marie donnait des séries de coups de reins. Karine s’agrippait des deux mains au dossier du clic-clac. Ce godemiché, toutefois, était moins perfectionné que celui de Nathalie : privé de la petite ventouse, il ne procurait pas à Marie le plaisir clitoridien qu’elle aimait plus que tout.

L’excitation de Karine montait vite. Marie, tout en faisant des va-et-vient dans le sexe de sa copine, écartait la culotte pour observer la raie des fesses. L’anus s’ouvrait et se resserrait. Karine, au contraire de Nathalie, aimait la sodomie.

Chaque fille avait ses exigences propres ; Marie appréciait la diversité. Elle sortit le pénis en latex, lubrifié par les sécrétions vaginales, l’appliqua contre l’anus de Karine.

— Attends, salope, je vais t’enculer !

— Fais-le, Marie, encule-moi bien !

Marie enfonça le membre dans le petit trou qui s’élargissait au milieu des plis de chair. Karine hurlait de plaisir. Un doigt enfoncé dans le vagin, elle se tripotait le clitoris pendant que Marie la pénétrait par le cul, prenant garde de ne pas la blesser.

— Tu la sens, ma bite, cochonne ?

— Oh oui, c’est trop bon ! Continue…

Marie s’activait de plus en plus vite dans le rectum de sa copine. Celle-ci émettait une plainte ininterrompue à la manière d’un animal blessé. Elle se tut, soudain, serrant très fort les dents. Elle jouissait toujours ainsi. En silence.

Quand elle parvint au bout de son orgasme, Marie retira le gode. Karine se redressa, défroissa sa robe.

— Merci, Marie. On boit un coup ? Après, je te fais ta petite léchouille préférée.

Les yeux de Marie brillèrent avec plus d’éclat. Elle admirait la faculté qu’avait sa copine de s’abandonner totalement au cours de l’acte sexuel, de se ressaisir aussitôt après, comme si rien ne s’était passé. Elle savait vivre dans l’instant.

CHAPITRE VII

CONSULTATIONS

On était lundi, Marie se rendait à son cabinet, heureuse de vivre. Le week-end avait été chaud, agréable… Elle était tombée amoureuse, avait désormais deux amantes complémentaires l’une de l’autre, avait bien fait l’amour, concrétisé Marion, découvert de multiples choses, pris de bonnes résolutions.

Elle arriva à son travail une demi-heure en avance. Il y avait déjà du courrier dans sa boîte à lettres : encore des factures ! Elle fit rapidement ses comptes. Entre ses consultations – une quarantaine par semaine – ses deux demi-journées à la clinique psychiatrique le mardi et le jeudi matin, les groupes de thérapie qu’elle animait le mercredi après-midi jusque très tard le soir, et les cours et conférences qu’elle donnait de temps à autre, elle gagnait très bien sa vie. Elle disposait de quatre mille euros nets mensuels, une fois déduit le montant de ses charges et impôts.

Certes, elle s’était acheté une belle villa et avait encore un crédit de mille euros à rembourser, mais il lui restait suffisamment d’argent pour satisfaire toutes ses envies. Nathalie avait à peu près le même train de vie qu’elle. Elles avaient toutes les deux de quoi s’offrir de somptueuses vacances cet été.

Marie jeta un coup d’œil sur son planning. Ce matin, elle avait sept consultations, une toutes les demi-heures. Quoiqu’il arrive, elle s’astreignait à respecter ce rythme. Elle commençait à huit heures trente ; il lui restait donc un bon quart d’heure pour étudier ses finances, voir de combien elle disposait pour louer un petit logement à Marion ; elle y pensait depuis qu’elle avait donné un visage à son double.

Certes, ce serait de l’argent jeté par les fenêtres, mais le plaisir valait bien le petit sacrifice ; pourquoi, d’ailleurs, n’achèterait-elle pas carrément un appartement dans une résidence agréable ? Pour pouvoir satisfaire ses fantasmes dans l’anonymat complet, sans qu’il y ait risque d’interférence avec la vie de Marie, Marion devait disposer d’une indépendance totale.

La sonnette retentit, la porte d’entrée s’ouvrit, des pas se firent entendre dans le couloir. Le couple, son premier rendez-vous, s’installait dans la salle d’attente. Elle ne prenait jamais les gens en avance, quitte à patienter elle aussi dans son bureau.

Elle examina tous les rendez-vous qu’elle avait dans la matinée : après ce vieux couple, il y en avait un autre, puis une femme, puis un très jeune couple, puis la mère d’un adolescent en pleine crise pubertaire, puis une jeune femme et enfin un vieux monsieur fortuné. Elle serait libre vers midi.

Elle eut un pincement au cœur : cet après-midi, elle se déguiserait en Marion ! Elle chassa aussitôt cette idée de son esprit. Elle devait d’abord se consacrer à ses patients ; des gens qui comptaient sur elle pour les aider, payaient pour ça. Elle remit à plus tard ses rêveries érotiques.

Son travail ne l’aidait pas à oublier le sexe. Par bonheur, ce matin, aucun des patients qu’elle recevait ne l’excitait. C’était mieux comme ça. Elle préférait se réserver pour les frasques de Marion. Au réveil, elle s’était déjà masturbée trois fois pour épuiser sa libido, travailler avec les idées claires et une attention soutenue.

Elle jeta un coup d’œil rapide sur son planning de la semaine… Tiens, le lendemain après-midi, elle recevait Gérard, un riche patient qui venait de façon irrégulière ; c’était un homme d’une trentaine d’années, un mythomane.

Il avait l’art de lui confier d’incroyables aventures qui n’existaient que dans sa tête, mais qui lui donnaient à elle de nombreuses idées ; émoustillée, l’écoutant à peine, elle se perdait dans ses propres fantasmes…

Ah ! jeudi après-midi, elle retrouverait avec plaisir Sabrina, une jeune et jolie fille de dix-huit ans, érotomane, très perverse. Les délires qu’elle lui exposait l’excitaient parfois. La plupart de ses autres patients souffraient de troubles divers, frigidité, impuissance, difficulté de communication, timidité excessive, névrose obsessionnelle, plus rarement psychose.

Marie faisait son possible pour soulager leur misère sexuelle. Son expérience lui démontrait que le sexe allait comme l’argent : plus on en avait, plus on en voulait. On louchait toujours du côté de ceux qui étaient mieux lotis dans ce domaine.

Elle aussi était comme ça. Elle avait Karine. Elle avait voulu Nathalie. Maintenant qu’elle avait les deux, elle n’excluait pas d’avoir encore plus ; toujours plus. Sans compter qu’elle se vénérait elle-même, s’offrant, dans sa vie, d’innombrables orgasmes solitaires.

A huit heures trente, elle introduisit le couple qui attendait. Le mari, soixante-cinq ans, était devenu impuissant suite à une maladie, mais la femme, de dix ans plus jeune, avait encore un bel appétit, ce qui posait un problème d’équilibre. Ils avaient besoin de parler de leur souffrance à une professionnelle.

Bien souvent, Marie ne faisait qu’écouter ses patients, ne pouvant rien faire de plus pour les aider, sinon leur prescrire un traitement, mais l’attention qu’elle leur portait, la compréhension qu’elle leur témoignait les apaisait. En se confiant à elle, ils soulageaient leur peine.

A neuf heures, elle reçut un couple de quadragénaires. Le mari et la femme s’aimaient, mais se querellaient à propos de tout ; depuis deux ans, ils venaient la consulter tous les lundis à la même heure pour faire le point de la semaine écoulée, évaluer les changements produits dans le sens de l’entente ou de la mésentente.

A chaque séance, Marie leur proposait de reporter leur divorce jusqu’au rendez-vous suivant, ce qu’ils acceptaient comme un contrat tacite.

A neuf heures trente, ce fut le tour d’une patiente pour laquelle Marie éprouvait une forte antipathie. Cette femme de quarante ans venait la consulter, à intervalles irréguliers, non parce qu’elle était affreuse, mais parce qu’elle en voulait à toutes celles qui avaient du charme.

Chef de service dans une administration, elle harcelait moralement toutes les jolies femmes placées sous son autorité, les accusant de toutes les fautes possibles, de tous les dysfonctionnements du service. Ses accès de colère, son ton mordant, son attitude hautaine ne faisaient qu’aggraver son cas, entretenir son malaise en même temps qu’une tension néfaste dans ses rapports avec les employées.

C’est ce que Marie essayait de lui faire admettre. Elle voulait également lui faire comprendre que la gentillesse, le sourire, la faculté d’écoute compensaient en charme les défauts d’un nez trop long ou de traits ingrats. Rien n’y faisait. Marie était belle. La chef de service, sans aucun doute possible, sous couvert de la consulter, se défoulait en l’insultant indirectement.

Sincère avec elle-même, Marie s’avouait tout bas qu’elle n’était pas la mieux placée pour affirmer que la beauté n’était que secondaire ; elle supportait difficilement l’idée d’être laide. Si tel avait été le cas, comment aurait-elle vécu cette disgrâce ?

Le jeune couple qu’elle reçut à dix heures exposait un tout autre problème. Pierre et Clotilde étaient très amoureux l’un de l’autre, mais ce qui les troublait, c’est qu’ils avaient l’impression d’avoir un comportement différent de la plupart des couples. Chaque fois que l’un des deux avait une aventure extra conjugale, l’autre, bien que jaloux, la tolérait ; tenter de le faire renoncer à prendre son plaisir ailleurs serait, en effet, une attitude égoïste. Leur amour s’exprimait par la générosité. Chacun se faisait violence pour permettre au conjoint de s’épanouir. Il en résultait de la souffrance. Le couple se demandait si cette façon de vivre était normale.

En les écoutant parler, Marie pensait à Fabienne et à Nathalie. N’était-ce pas la même situation ? Nathalie pensait que l’amour se partageait. Fabienne, jalouse, était au contraire possessive. Etait-ce là de l’égoïsme ?

Marie avait aussi envie d’avoir Nathalie pour elle seule. En même temps, elle ne voulait pas se séparer de Karine. Si elle n’acceptait pas que Nathalie continue de fréquenter Fabienne, elle devait logiquement s’interdire de voir Karine. Dilemme !

Marie libéra le jeune couple qu’elle trouvait attachant. Elle alla soulager sa vessie aux toilettes, puis accueillit dans son bureau une jeune dame inquiète. Son fils aîné, âgé de quatorze ans, lui causait du souci. Il agressait souvent les filles au collège, allant presque jusqu’au viol.

Marie lui avait plusieurs fois proposé de la recevoir un mercredi matin avec l’adolescent, mais la mère s’y opposait farouchement. Marie en venait à se demander si ce garçon existait réellement, d’autant plus que le discours de la dame était parfois incohérent.

S’était-elle inventé un fils ? Si oui, pourquoi l’imaginait-elle si violent ? De quoi souffrait cette femme ? Marie elle-même était très perturbée : le fait qu’elle avait créé le personnage imaginaire de Marion n’était pas un signe d’équilibre mental, elle en convenait. Cependant, cela l’aidait à détecter les mythomanes.

Les meilleurs psychiatres sont souvent ceux qui ont le plus de problèmes, pensait-elle, parce qu’à leurs connaissances médicales, ils joignent leur expérience personnelle ; en outre, ils sont plus tolérants.

Marie était de plus en plus persuadée que l’adolescent n’existait pas. Elle proposa une nouvelle fois de le rencontrer ; cette fois encore, la femme se déroba.

A onze heures, elle retrouva sa patiente névrosée du lundi matin. C’était une jeune femme de vingt-deux ans qui, lorsqu’un homme s’intéressait à elle et avait, à ses yeux, un défaut, refusait de sortir avec lui, même s’il lui plaisait, ce afin de le punir. Elle souffrait parce qu’elle restait seule. Elle n’était pas assez jolie ni assez intéressante pour contraindre les hommes à changer en profondeur pour l’amour d’elle ; ils préféraient aller voir ailleurs.

Marie expliquait qu’il fallait prendre les gens tels qu’ils étaient, sans chercher à les modeler. Ou s’écarter d’eux s’ils vous déplaisent. Néanmoins, elle se trouvait des points communs avec cette jeune femme. Par exemple, elle se rappelait un garçon qui voulait sortir avec elle en terminale et qui était nul en mathématiques, non par incapacité, mais par fainéantise.

Elle lui avait assuré qu’elle sortirait avec lui s’il devenait le premier de sa classe. Il avait fait des efforts, avait progressé, mais n’avait jamais atteint la première place ; elle n’était pas sortie avec lui ; d’ailleurs, elle n’en avait jamais eu l’intention. Preuve de sa mauvaise foi.

Mais elle était contente parce qu’elle l’avait motivé, l’avait obligé à combattre sa paresse ; Marie détestait les fainéants. Elle s’était conduite de la même manière avec un fumeur invétéré qui l’avait courtisée pendant de longs mois. Elle lui avait déclaré qu’elle ne sortirait pas avec lui tant qu’il ne cesserait pas de fumer. Elle détestait l’odeur du tabac. Il s’en était voulu de fumer au point qu’il avait arrêté. Là encore, elle avait été satisfaite de voir l’ascendant qu’elle avait eu sur cet homme.

Elle exerça le même pouvoir sur Karine. Elle lui avait déclaré, dès leur rencontre, qu’elle n’aimait pas embrasser les filles qui sentaient le tabac, et Karine avait arrêté de fumer. La victoire que Karine avait remportée sur elle-même était devenue la victoire de Marie. La preuve de sa toute-puissance sur les gens qu’elle séduisait.

En revanche, la situation était plus délicate avec Nathalie. Celle-ci fumait et pourtant, Marie ne lui avait encore rien dit. Si elle ne s’attelait pas, sans attendre, à cette tâche, Karine ne manquerait pas de constater qu’il y avait deux poids, deux mesures. Le fait d’être amoureuse de Nathalie atténuait considérablement le pouvoir de Marie.

Enfin, elle reçut son dernier patient de la journée, Louis de Malory, un vieil homme impuissant, mais immensément fortuné qui dilapidait son argent chez des prostituées juste pour les voir nues. Il lui arrivait, quand il croisait une belle femme dans la rue, de lui proposer quatre mille euros pour qu’elle lui exhibe son sexe. Il lui montrait les billets. Les filles résistaient rarement.

Certes, l’homme ne plaisait pas à Marie. Pourtant, combien de fois s’était-elle dit qu’à partir d’un certain montant, elle n’hésiterait pas à se dévêtir ? Avec un impuissant, elle pouvait s’adonner à ses tendances à l’exhibitionnisme sans courir aucun danger. L’idée qui s’insinuait dans sa tête pendant qu’elle écoutait son patient était à transmettre à Marion. Celle-ci mettrait à exécution ce que Marie ne pouvait s’autoriser. Cela lui permettrait de se payer son appartement.

Après tout, il n’y avait aucune raison pour que Marion soit à la charge de Marie si elle pouvait gagner de l’argent ! Elle pourrait même aller jusqu’à demander cinq mille euros pour la prestation. Que pouvaient représenter cinq mille euros pour ce vieux milliardaire ?

Elle retrouvait d’ailleurs les feuilles de maladie qu’elle lui délivrait dans la poubelle de l’étage : il ne prenait même pas la peine de les remplir. Le projet séduisait Marie sans toutefois l’exciter. Le vieil homme lui répugnait. Une crainte lui vint à l’esprit : s’il mourait avant que Marion ait eu le temps de lui soutirer cinq mille euros ? Il toussait et était vraiment vieux. Quatre-vingts ans ? Quatre-vingt-cinq ? Jamais il ne lui avait dit son âge ; pourtant, elle avait insisté.

Elle se demandait pourquoi il la consultait. Qu’attendait-il donc d’elle ? Que, spontanément, elle se déclare prête à se déshabiller devant lui pour quatre mille euros ? Elle ne craquerait certainement pas pour quatre mille euros ! Ni même cinq mille.

Marie était bien plus chère, bien plus difficile que Marion ! Elle se demandait ce qu’elle ferait si cet homme posait là, à l’instant, sur son bureau, dix mille ou vingt mille euros, ou plus, en espèces, juste pour la voir nue. Marie avait encore beaucoup à apprendre sur elle-même…

CHAPITRE VIII

LE PANTALON DE MOUILLEUSE

Marie se dirigea vers sa BMW avec l’agréable sensation d’avoir accompli une bonne matinée de travail. La période d’ovulation, qui chaque mois exacerbait ses appétits sexuels, touchait à sa fin. Finalement, les manifestations de ce phénomène physiologique était moins un handicap qu’un privilège.

Troublée par une excitation qui lui nouait l’estomac, Marie n’avait pas le cœur à déjeuner. Elle décida de se travestir en Marion. Ouvrant l’armoire de sa chambre, elle jaugea ses pantalons. Il y en avait un, de couleur marron, qu’elle aimait particulièrement. Elastique, moulant, il était taillé dans un tissu très fin.

C’était celui qui dessinait le mieux ses formes. Toutefois, elle évitait de le porter pendant sa période de chaleur, à cause des sécrétions abondantes qui s’écoulaient de son vagin.

Il fallait qu’elle trouve un moyen de parer à cet inconvénient. Elle avait longtemps cherché une solution sans jamais en trouver ; elle avait même pensé avoir recours à la chirurgie, mais avait aussitôt chassé cette idée : elle préférait encore souffrir d’hyperactivité vaginale plutôt que de se faire opérer.

Elle essaya le pantalon. Il était si fin qu’on voyait les poils sous le lycra. Pourtant, elle était peu poilue. Elle se regarda dans la glace. En voyant la première goutte transparaître à travers le tissu, elle ôta le vêtement, essuya la tache avec une éponge. Que faire ?

Le tampon périodique était inefficace dans son cas, et la bande absorbante, de toute façon, trop visible. Pourtant, elle avait tellement envie de mettre ce pantalon-là qu’elle imagina un nouveau procédé : elle coupa un préservatif avec une paire de ciseaux pour en faire un rectangle.

Elle introduisit un tampon périodique dans son sexe, appliqua le latex de façon à couvrir la chatte, le scotcha autour des lèvres avec un sparadrap imperméable. Puis elle enfila le pantalon, se planta devant la glace. Les marques étaient visibles sous le tissu. Elle s’énervait.

Finalement, elle renonça à mettre le pantalon marron, sortit à la place un jean moulant. Elle mit ses lentilles de contact jetables, se doucha, se teignit les cheveux… se masturba plusieurs fois pour se calmer. Elle avait encore présente à l’esprit sa gêne de l’autre jour, au centre commercial, quand elle avait dû abandonner son caddie pour courir aux toilettes. Elle enfila un tee-shirt et son jean directement sur la peau, en se tortillant pour l’ajuster. Elle se sentait prête à mettre le feu à la ville.

A quinze heures, Marion se promenait dans une rue piétonne, attentive aux regards que lui jetaient les hommes. Un écriteau, devant l’entrée d’un immeuble, mentionnait le cabinet du docteur Lamoureux, un gynécologue qu’elle connaissait.

L’homme, âgé d’une quarantaine d’années, était professionnellement très compétent et en outre… ça avait son importance : il était beau. Marion mourait d’envie de s’exhiber devant lui. S’imaginant déjà sur la table d’examen, les jambes grandes ouvertes, elle mouillait abondamment. Son fantasme la rendait folle ; elle en tremblait d’émotion. Elle redoutait d’agir sous l’impulsion de son excitation, pourtant, elle poussa la porte, pénétra dans le hall. Elle fut reçue par une jeune secrétaire, qui se montra peu coopérante.

— Madame ?

Marie s’était entraînée, en resserrant les cordes vocales, à modifier le timbre et l’intonation de sa voix. D’une voix rauque, plus sensuelle encore qu’au naturel, Marion demanda un rendez-vous en urgence. La secrétaire répondit que le docteur était débordé en ce moment. Au même instant, le médecin sortit de son bureau. Raccompagnant une patiente enceinte, il marcha droit vers la secrétaire et la pria de donner un nouveau rendez-vous à madame Jourdan. Il serra la main de la dame, referma la porte derrière elle.

C’est alors que le gynécologue vit Marion qui s’était rapprochée de la partie éclairée du couloir, près du comptoir derrière lequel se tenait la secrétaire. Ses yeux balayèrent son corps de la tête aux pieds. Marion voulut tenter sa chance. Elle demanda au docteur s’il pouvait la recevoir dans l’après-midi, ajoutant que c’était urgent. S’adressant à Sophie, la secrétaire, il se fit donner le registre des rendez-vous. Le dernier était à vingt heures trente.

Il consulta Marion du regard.

— Vingt et une heures ?

— Très bien.

Marion donna sa fausse identité à la secrétaire dont l’air désapprobateur en disait long… puis s’en alla, surexcitée.

Dans les rues du centre, elle fit du lèche-vitrines. Elle allait entrer dans un magasin quand elle se rappela la boutique que Marie avait vue dans la galerie marchande du centre commercial. Elle avait remarqué la présence d’un vendeur, ce qui était rare dans une boutique de confection féminine. Si Marie préférait être conseillée par une femme, Marion aimait mieux avoir affaire à un homme dans le choix de ses vêtements.

Elle retourna sur ses pas, se rendit au centre commercial, entra directement dans la boutique en question. Elle se vit d’abord dans la vitrine puis, scrutant l’intérieur, aperçut le vendeur, un homme d’une trentaine d’années, mince, élancé, dont les muscles fins se dessinaient sous des vêtements moulants.

Troublée, Marion franchit le seuil du magasin ; la porte en verre s’ouvrit par le milieu. Occupé à ranger des vêtements, le vendeur lui jeta à peine un coup d’œil. Marion, qui cherchait un modèle en tissu imperméable, examina les pantalons.

En même temps, elle surveillait l’homme du coin de l’œil. Il ne lui prêtait aucune attention alors qu’elle faisait tout pour mettre en valeur ses formes féminines.

— Madame, je peux vous renseigner ? demanda-t-il en s’approchant.

Elle se retourna. Il avait un visage banal, mais de beaux yeux clairs. Elle eut l’impression de l’avoir déjà vu quelque part.

— Je voudrais un pantalon en tissu imperméable… mais pas en latex. Un tissu plus fin… moins chaud, pour l’été.

— Vous voulez dire un pantalon imperméable de l’intérieur ?

Marion hésita. L’homme semblait avoir compris ce qu’elle cherchait. Il la regardait en souriant.

— Ne soyez pas gênée avec moi. Vous pouvez parler franchement. J’ai des clientes jeunes qui souffrent de fuites urinaires, mais qui ont envie de porter des vêtements sexy. C’est ce que vous désirez ?

Elle avait honte. Elle ne voulait surtout pas lui laisser croire qu’elle faisait de l’incontinence. Elle fournit une explication qu’elle jugea elle-même maladroite :

— En fait, ce n’est pas pour moi.

Il sortit un pantalon d’une pile, le déplia, l’ouvrit, montra l’intérieur à Marion.

— Voilà, c’est un pantalon d’été tout à fait normal, léger, en lycra extensible hyper résistant, avec un renforcement en très fin latex ici… regardez ! Sur la personne, il est totalement invisible. Par contre, il est fragile, donc, pas de lavage ni de séchage machine.

— Mais le… liquide… ne peut pas se répandre ailleurs ?

— Pas si vous le portez comme il faut, c’est-à-dire sans culotte. Le tissu est très moulant. Il adhère à la peau, ça ne peut pas couler ni traverser. Les femmes à qui j’ai vendu l’article en sont très satisfaites. Vous devez seulement prendre des précautions au moment de l’enlever afin de ne pas le tacher.

Marion se décida à l’acheter afin de le tester.

— Quelle taille ? s’enquit le vendeur.

— Seize ans. C’est pour ma fille. Elle a un problème de ce côté-là.

Il la regardait d’un air compatissant. Marion lui demanda s’il avait différentes teintes. Il se montra désolé. Le modèle était peu demandé. Il n’avait à lui proposer que le gris qu’il tenait à la main.

— Ça ira. Je le prends.

Elle examinait le vendeur pendant qu’il pliait le pantalon, le mettait dans un sac plastique. Elle se rappela soudain où elle l’avait déjà vu : au Macarana. Elle comprit alors pourquoi il ne la regardait pas comme les autres hommes : il était homo.

Elle alla au pressing du centre commercial où les vêtements étaient nettoyés à sec en moins d’une heure. Elle y déposa son nouveau pantalon, flâna dans la galerie marchande, s’arrêta dans un café. Elle prit place dans un coin tranquille, en terrasse intérieure, commanda un ballon de bordeaux…

Un homme la fixait avec insistance. Elle le regarda, puis détourna les yeux. Il ne lui plaisait pas. A dix-huit heures, elle alla au pressing retirer son pantalon, courut aux toilettes pour l’essayer. Elle s’enferma dans une cabine, ôta son jean, essuya sa chatte avec des mouchoirs en papier, enfila le pantalon neuf.

A cet instant, elle songea à ses poils : le gynécologue ne manquerait pas de s’apercevoir qu’elle n’était pas brune. Il fallait trouver une solution.

Elle eut du mal à fermer le pantalon : il était élastique, mais d’une taille seize ans, trop juste pour son corps de femme. Elle tira. Le tissu synthétique, malgré sa finesse, était d’une solidité à toute épreuve. Elle serra son ventre presque à s’étouffer, réussit à remonter la fermeture Eclair latérale.

Le W.-C. était mal éclairé, elle ne se voyait pas très bien. Elle sentait seulement que son bassin et ses jambes étaient comprimés dans le lycra. Elle mit le jean dans le sac en plastique, attendit pour sortir de la cabine qu’il n’y ait plus de bruit de chasse d’eau dans les toilettes. Se regardant dans la glace fixée au-dessus des lavabos, elle retint une exclamation de surprise : c’était comme si elle était nue !

Le lycra gris épousait parfaitement le moindre repli de peau, dévoilait ses formes féminines avec une perfection éblouissante. S’imaginant ainsi devant des hommes, elle ne tarda pas à être excitée. Elle se passa les doigts sur le pubis. Elle sentait presque sa peau tant le tissu était fin.

Elle se toucha le clitoris jusqu’à ce que des gouttes claires perlent entre ses grandes lèvres. Comme une femme entrait dans les toilettes, elle se réfugia dans une cabine. Elle s’excitait en tripotant sa chatte. La mouille coulait avec abondance, sans se répandre, ni tacher le pantalon.

Se retenant de gémir, elle atteignit rapidement l’orgasme. Au toucher, le pantalon restait sec. Elle le fit glisser, non sans difficulté, le long de ses cuisses, décolla le tissu plaqué dans sa fente. En appliquant des Kleenex sur son sexe qui débordait, Marion le compara à une bouche pulpeuse remplie de salive.

Elle se sécha, puis inspecta soigneusement l’intérieur du pantalon. Après avoir essuyé le latex, elle constata qu’il était tout à fait sec. Le vendeur n’avait pas menti : le tissu était imperméable. Marion en ressentit une joie immense.

Elle allait enfin pouvoir s’exhiber comme elle rêvait depuis longtemps de le faire. Si elle s’était renseignée plus tôt… Elle remonta son pantalon, le referma, sortit des toilettes. Moulée dans le fin tissu qui lui donnait la sensation d’être nue, elle marchait sans oser regarder les gens. Elle se comparait aux autres femmes, observait comment elles étaient vêtues. En croisant une fille de dix-huit ans, hyper serrée dans un pantalon noir, elle se sentit rassurée.

Elle déposa le sac en plastique à la consigne, puis se rendit à la grande surface. Elle avançait entre les allées noires de monde, se familiarisant peu à peu avec son image. Le désir qu’elle lisait dans le regard des hommes l’excitait, faisait d’elle une chienne en chaleur.

Un moment, elle se demanda comment elle pouvait accepter d’obéir ainsi à ses pulsions ? Bien que sexologue, elle ne trouvait d’autre explication à ce phénomène qu’une envie irrésistible d’exciter ses sens. On n’a qu’une vie…

Pourquoi y aurait-il du mal à se faire du bien ? Pourquoi renoncer au plaisir ?

Au rayon hygiène de la grande surface, elle s’acheta ce dont elle avait besoin : crème, rasoirs jetables, pour éliminer ses poils blonds. Immobile au bord de l’allée, elle aperçut alors Nicolas Gendron qui la contemplait, proche de la béatitude. Elle ferma les yeux tant le plaisir qui monta en elle fut soudain.

Une multitude de fantasmes envahissaient son esprit, se succédant à la rapidité de l’éclair. Elle imagina que le lycéen la déshabillait en plein milieu du rayon des vins et spiritueux, sous le regard des passants, et que des hommes, leur gros sexe à l’air, se masturbaient avec frénésie en regardant sa mouille dégouliner sur le carrelage.

Elle fit un effort pour se ressaisir. Puis elle imagina que son pantalon se gonflait de liquide à l’entrejambe, qu’il éclatait, qu’elle se retrouvait avec un trou à hauteur du sexe, qu’elle se promenait ainsi à travers les rayons…

Plus elle se faisait honte, plus elle s’excitait. D’une démarche mal assurée, elle se dirigea vers les caisses. Elle avait envie de serrer son clitoris pour laisser éclater son orgasme, mais Nicolas ne la quittait pas des yeux.

Il la suivait à distance. Elle avait envie qu’il se passe quelque chose, mais ne savait quoi. Elle retourna vers le fond du magasin, alla au rayon des cafés, passa en revue les différentes marques.

Nicolas s’approcha des boîtes de chocolat, fit mine d’en choisir une. Leurs regards se croisèrent. Elle lui fit un petit sourire, détourna aussitôt la tête. Comment se faisait-il qu’elle se sente aussi proche sexuellement d’un si jeune homme ?

Elle avait envie qu’il lui parle. Elle fit exprès de laisser tomber un paquet de café en le tirant du rayon. Nicolas se précipita pour le ramasser, le lui tendit. Il était trop troublé pour prononcer une parole, aussi Marion jugea que c’était à elle de parler la première. Elle prit le paquet, le replaça sur l’étagère. Puis se tournant vers lui avec un sourire engageant :

— Merci beaucoup.

Il dut se forcer pour lui sourire, tant il était ému.

— Je suis maladroite, dit-elle.

Elle avait honte de chercher à tout prix à entrer en conversation. Elle le regarda en souriant. Il rougit jusqu’aux oreilles. Sa timidité plaisait à Marion. Il correspondait exactement au genre de garçon qu’elle cherchait pour assouvir ses fantasmes exhibitionnistes.

— Je vous ai déjà vue l’autre jour, déclara-t-il, nerveux.

— Ce n’est pas étonnant. Je viens souvent faire mes achats ici et dans la galerie marchande à côté.

Comme il ne savait plus quoi dire, elle vint à son aide :

— Pourquoi m’avez-vous remarquée ? J’ai fait tomber autre chose ?

— Non, oh non ! c’est… je vous ai… parce que vous êtes… belle !

Marion était sous le charme. Elle lui adressa son sourire le plus séduisant. Elle ne pouvait pas faire plus. C’était à lui de comprendre qu’elle avait envie de communiquer avec lui. Elle aurait voulu que l’initiative du dialogue vienne de lui, mais le garçon restait désespérément muet.

— Vous vous y connaissez en vins ? demanda-t-elle enfin.

Il hésitait à répondre. Voulait-elle le tester ? Se moquer de lui ? Marion, quant à elle, n’attachait aucun intérêt aux connaissances qu’il pouvait avoir en matière d’œnologie. Elle voulait juste l’encourager à parler.

— J’ai invité une amie à dîner ce soir. Elle aime le bon vin, et moi je ne m’y connais pas. Vous pourriez m’aider à choisir ?

— Je ne sais pas. J’aimerais beaucoup vous rendre service mais j’aurais peur de me tromper…

Marion sentait que la partie n’était pas gagnée… c’était justement ce qui lui plaisait. Un homme se serait empressé de la conseiller, ce qui l’aurait énervée. Le lycéen lui redonnait le goût de l’autre sexe. En vieillissant il perdrait inévitablement de sa fraîcheur. Dommage.

Elle consulta sa montre : dix-neuf heures ; il ne fallait pas qu’elle oublie son rendez-vous avec le docteur Lamoureux. Elle devrait quitter le centre commercial à dix-neuf heures trente au plus tard pour avoir le temps de rentrer chez elle et de se préparer.

Cependant, elle ne voulait pas se séparer de Nicolas sans avoir fait naître un lien de complicité entre eux. Elle en avait besoin pour alimenter ses fantasmes.

Une jeune employée de la grande surface s’approcha du lycéen en souriant.

— Alors, Nicolas, ça va ? demanda-t-elle en lui faisant la bise.

Puis elle se tourna vers Marion.

— Bonjour, madame.

Marie lui rendit son bonjour.

— Nico, déclara la jeune femme, tu diras à ta mère qu’elle peut venir récupérer le sommier, je l’ai mis de côté pour elle…

Marion était gênée. Elle n’était pas concernée.

— Je vous laisse, dit-elle.

Arrivée devant les caisses, elle s’aperçut qu’elle n’avait pas remis en place le paquet de café. Elle n’allait pas retourner dans le rayon pour ça.

Elle aperçut dans la galerie du centre commercial l’employé qui lui avait vendu le pantalon. Il longeait les caisses enregistreuses. Il venait probablement de finir sa journée de travail. Que penserait-il s’il reconnaissait sur elle le pantalon qu’il lui avait vendu ? Pour ne pas qu’il la voie, elle se cacha derrière le client qui la précédait.

Elle jugea aussitôt son comportement stupide. Pourquoi ces scrupules alors qu’elle avait inventé Marion pour se permettre de faire ce que Marie s’interdisait ? Son look, son déguisement la protégeaient. Fallait-il qu’elle s’invente une autre personnalité, se cache derrière un nouveau masque ?

Quelqu’un prit la queue derrière elle. Elle posa une barre de séparation sur le tapis roulant, derrière ses achats, se tourna à demi, reconnut Nicolas ; il tenait à la main une boîte de chocolat en poudre.

Marion se demanda pourquoi deux êtres qui désirent la même chose, lui la contempler, elle s’exhiber devant lui, se croyaient obligés d’inventer tous ces stratagèmes pour se rapprocher. Ce serait si simple si elle pouvait lui dire : « Tu veux voir ma chatte, mon garçon, viens, je vais te la montrer… elle frémit d’envie ! »

— Elle est jolie, la jeune femme qui t’a dit bonjour, déclara Marion au lycéen.

— C’est ma tante.

Impressionné, Nicolas n’en dit pas davantage. Marion savait que c’était à elle de faire le pas décisif. Ça lui était difficile parce qu’elle était une femme, ce qu’elle trouvait anormal. Que se passerait-il si elle faisait une proposition à un garçon, mineur de surcroît et pas encore complètement pubère ? Le duvet qui ornait le visage du lycéen n’avait rien à voir avec les barbes dures des hommes faits.

C’était son tour de payer. Elle prit tout son temps pour mettre ses achats dans un sac plastique pendant que Nicolas réglait sa boîte de chocolat en poudre. A contrecœur, elle se décida à partir, marcha d’un pas lent vers la consigne pour y récupérer ses affaires. Elle ne put résister à l’envie de se retourner : elle voulait vérifier si le lycéen avait pris la même direction qu’elle.

Il la suivait, le regard rivé à ses reins, à ses fesses. Il la rejoignit avant qu’elle eût atteint la consigne.

— Excusez-moi, madame, je peux vous demander quelque chose ?

Il fallait qu’elle réponde de la façon la plus racoleuse possible afin qu’il ait le courage d’aller jusqu’au bout.

— Tout ce que tu veux, répondit-elle en lui faisant son plus beau sourire.

Il hésita.

— J’aimerais beaucoup vous revoir, lâcha-t-il d’un coup.

Marion ressentit une grande joie. Enfin il lui avait fait une vraie proposition !

— J’aimerais juste parler avec vous, enchaîna-t-il aussitôt. Je vous jure que ce n’est pas pour vous draguer.

Elle sourit. Maintenant, elle pouvait faire semblant de reprendre ses distances puisqu’elle savait qu’elle le reverrait.

— D’accord. Juste pour parler. Où veux-tu qu’on se voie ?

Marion comprenait son embarras. Il vivait chez sa mère. De son côté, elle ne pouvait pas l’inviter chez Marie. Elle ne pouvait pas non plus s’afficher avec un mineur dans un café.

Elle ne voyait qu’une solution possible : Marion avait son téléphone mobile, sa voiture, désormais, il fallait qu’elle ait aussi un appartement à elle. Elle nota son numéro de portable, celui de Marion, au dos du ticket de caisse qu’on venait de lui remettre. Elle le tendit à Nicolas.

— Voilà mon numéro. Je m’appelle Marion, et toi ?

— Nicolas.

— Je suis très dure à joindre. Téléphone-moi plutôt en début de soirée, vers six ou sept heures. A bientôt.

Elle tourna les talons vers la consigne. Certaine qu’il la regardait s’éloigner, elle sentait dans son dos le regard avide de l’adolescent caresser ses fesses, transpercer ses reins.

CHAPITRE IX

CHEZ LE GYNÉCO

Marion se hâta de rentrer chez elle. Elle se déshabilla, s’accroupit dans la baignoire pour ôter son pantalon. Son sexe dégoulinait. Jamais elle ne l’avait vu couler autant.

Avec une éponge elle rinça la bande de latex, suspendit le vêtement sur un cintre. Elle s’enduisit le pubis de crème à raser, passa la double lame pour couper ses poils. Après l’opération, elle se sentit encore plus nue. Ce serait encore plus excitant, tout à l’heure, chez le gynécologue. Il pourrait constater de visu ce qui causait son souci.

Elle se doucha en veillant à ne pas mouiller ses cheveux. Elle se lava l’entrejambe avec un gel apaisant Feminic : l’activité sexuelle, les pantalons serrés et le rasage avaient irrité la peau qui était devenue rouge vif ; c’était un motif supplémentaire pour rendre visite au gynécologue.

Elle se passa ensuite un onguent, enfila un tee-shirt, se remaquilla légèrement, lissa ses cheveux, puis, pour laisser pénétrer la crème, se promena dans la villa les fesses à l’air, ce qui lui procura du plaisir.

Nathalie aussi aimait ça. Leur relation étaient en train de se renouveler ; elles allaient élaborer de nouveaux scénarios, mettre en pratique les désirs, non encore exprimés, qu’elles avaient en commun. Pour cela, il fallait du temps. Malgré leur complicité et la confiance qui régnait entre elles, Marie n’oserait jamais parler de Marion à son amie.

Il y eut deux brefs coups de sonnette à la porte. Le cœur de Marion battit plus vite. Elle n’avait pas encore de logement à elle, sinon elle aurait ouvert la porte fesses nues. Mais elle était chez Marie. Décidément, il était temps pour Marion d’acquérir son indépendance en louant un appartement.

Elle alla à la fenêtre, jeta un coup d’œil à travers le rideau. Elle aperçut deux jeunes gens, un garçon et une fille, qui faisaient une collecte pour une œuvre de charité. Elle les épia, sans bouger, jusqu’à ce qu’ils partent. Heureusement qu’elle aimait le silence, qu’il n’y avait jamais de bruit chez elle, sinon ils auraient insisté.

Elle enfila le pantalon magique beaucoup plus facilement que la première fois, dans les toilettes du centre commercial : le tissu avait pris la forme de son corps. C’était le vêtement le mieux adapté pour une consultation chez le docteur Lamoureux. Le parfum qu’elle utilisa était celui de Marion. Elle monta dans sa Twingo aux vitres teintées, se rendit chez le médecin.

Elle arriva avec dix minutes d’avance, s’installa dans la salle d’attente. Elle était seule ; la secrétaire était partie. Tout était silencieux autour d’elle. Elle entendait, derrière la cloison, le son étouffé des voix du médecin et de la patiente qui la précédait.

Marion se traitait intérieurement de folle. Elle avait encore le temps de partir, de mettre fin à ce délire. Mais elle n’avait pas fait tout ça pour rien. Marion voulait aller jusqu’au bout, ce que désapprouvait Marie.

Une tension de plus en plus forte la gagnait, sa gorge était sèche, elle portait fréquemment la main à son cœur. Elle avait du mal à déglutir. La mouille coulait de son vagin. Pour la première fois, cela ne l’incommodait pas, au contraire, puisqu’elle venait chez le docteur Lamoureux pour ça.

Seulement elle avait peur de ne pouvoir se retenir de jouir devant le médecin. Elle redoutait également la réaction de son éminent confrère : s’il se comportait de façon indécente avec elle, quelle attitude prendrait-elle ?

Redeviendrait-elle Marie ? Non, elle ne pouvait se découvrir. Marion se trouvait dans une situation délicate, mais elle l’avait voulu ainsi. Pour se rassurer, elle se dit que le gynécologue voyait suffisamment de sexes de femmes pour ne plus y porter attention. Cette pensée lui causa de la déception : Marion avait envie de sentir qu’elle le troublait. Elle voulait voir une bosse déformer son pantalon.

Mais non ! Elle ne verrait rien : ne portait-il pas une blouse blanche ? Elle fut à nouveau déçue. Elle ressentirait une immense frustration si elle ne pouvait voir l’effet qu’elle produisait. Pour le savoir, elle ne pouvait que faire confiance à son talent de psychologue.

La porte du cabinet s’ouvrit toute grande. Le gynécologue raccompagna sa patiente enceinte, lui serra la main, referma la porte derrière elle. Puis il s’approcha de Marion.

— Madame Baratier, voulez-vous venir par ici…

Il lui montra la porte de son bureau, s’effaça pour la laisser passer. Marion fut troublée quand le regard de l’homme se posa sur elle, examina son corps. Devant la table d’examen, une onde de chaleur parcourut son ventre ; son cœur battait la chamade. Le docteur Lamoureux avait la réputation d’être un bon médecin, qui savait écouter ses clientes. Il ne cherchait pas à faire de l’abattage, comme certains praticiens, pour gagner plus d’argent.

C’était la fin de la journée, les consultations étaient terminées, il n’y avait plus personne après elle. Il pouvait prendre son temps, s’il voulait. Si elle le séduisait. Il l’invita à s’asseoir sur l’un des deux confortables fauteuils qui lui faisaient face.

— Merci de m’avoir reçue, docteur.

Il fit un geste de la main pour signifier que ce n’était pas grand chose. Elle avait l’air si anxieuse. Comme c’était la première fois qu’elle venait le voir, il allait d’abord lui poser un certain nombre de questions. Il avait besoin de la connaître. Elle devait, dans son propre intérêt, lui cacher le moins de choses possibles.

— Je comprends, dit-elle.

A propos de son état civil, elle était obligée de mentir. Pour le reste, sauf sur ce qu’elle voulait cacher, elle dirait la vérité… Elle voulait mettre à profit cette consultation exceptionnelle pour faire le point avec un spécialiste. Elle eut peur qu’il lui découvre une maladie grave. Elle se rassura ; elle se palpait souvent les seins et n’avait senti aucune grosseur.

— Vous avez quel âge ?

— Trente-cinq ans.

Il parut étonné. Lui dit qu’elle ne les faisait pas, ce qui la fit rougir de plaisir.

— Mariée ?

— Divorcée.

— Des enfants ?

— Non.

Il notait les réponses au fur et à mesure, sur la fiche que sa secrétaire avait créée au nom de Marion Baratier. Il lui demanda ensuite si elle avait des antécédents obstétricaux : avortement, intervention, si elle avait déjà été traitée pour des affections gynécologiques. A toutes ces questions, Marion répondait par la négative. Elle espérait que l’interrogatoire se prolongerait le plus longtemps possible, jusqu’à l’instant où elle devrait s’exhiber. Elle se détendait, trouvait le docteur Lamoureux sympathique. Elle avait envie de lui plaire.

— Vous travaillez ?

— Je suis enseignante.

Il voulut savoir si elle subissait des nuisances, au travail, si elle rencontrait des problèmes particuliers. A tout cela, Marion répondait non. Puis il lui posa des questions sur son cycle menstruel. Marion avait l’impression de répondre à un interrogatoire d’examen. Son cycle variait entre vingt-huit et trente jours, elle avait eu ses premières règles à l’âge de treize ans ; les dernières remontaient à deux semaines. Elles duraient en général quatre ou cinq jours. Par précaution, elle se protégeait toujours au-delà.

Comment elle les ressentait ? Peu douloureuses. Ses seins gonflaient, elle était un peu irritable, avait parfois mal à la tête.

— Sentez-vous venir la période ovulatoire ?

Marion hésita, baissa les yeux. C’était pour ça qu’elle venait consulter. Le médecin ne la quittait pas des yeux. Il lui demanda ce qui la chagrinait.

— Je… je mouille en permanence.

Jamais elle n’avait parlé à quiconque de manière aussi précise de son intimité. Le docteur Lamoureux lui posait des questions pertinentes.

— Surtout les jours qui précèdent l’ovulation ?

— Je… Oui, c’est ça.

Il nota qu’elle n’avait jamais pris la pilule de sa vie. Elle exigeait le préservatif. Il lui donna raison sur ce point : la pilule ne convenait pas à toutes les femmes, surtout dans la durée. Il lui demanda si elle fumait.

— Non.

Il lui dit qu’elle était la femme idéale. S’il n’était déjà marié… Marion sourit. Elle l’avait séduit. Elle allait lui offrir un spectacle. Il lui fit la remarque qu’elle s’était changée. Qu’elle n’était pas habillée comme en arrivant l’après-midi. Marion exultait. Il avait même remarqué comment elle était vêtue !

— Je suis rentrée chez moi prendre une douche. C’est la moindre des courtoisies à votre égard. Ça ne doit pas être facile tous les jours pour vous.

— J’apprécie votre attitude. Beaucoup de gens croient que les gynécologues se régalent lors des consultations. La vérité est tout autre. Si on ne recevait que de jeunes tops models, ce métier serait peut-être un rêve, mais nos patientes sont à quatre-vingts pour cent des femmes enceintes, et les vingt pour cent qui restent sont… décevantes.

Il rougit, réalisant ce que cet aveu pouvait avoir de blessant. Il se reprit aussitôt : naturellement, il ne disait pas ça pour elle. Elle était l’exception.

— Vous êtes une jolie femme.

Marion appréciait qu’il lui fasse ses confidences. Elle avait le don de faire parler les gens dont elle aimait la compagnie : on se confiait à elle. Ça marchait même quand elle était déguisée. Elle était fine psychologue pour les autres… et incapable de se comprendre elle-même.

— Je vais vous examiner.

Le cœur de Marion accéléra. Le moment était arrivé. Elle se déshabilla dans la pièce attenante, dont elle laissa la porte ouverte.

— Je voudrais vous montrer quelque chose, dit-elle en l’appelant.

— Vous allez tout me montrer !

Marion eut un frisson dans le dos, pas parce qu’elle avait froid.

— Je suis sérieuse. Vous pouvez regarder ça ?

Elle baissait son pantalon. Il la regardait en souriant faire des efforts pour faire glisser le vêtement qui adhérait à la peau.

— Ne bougez pas !

Il alla prendre un rouleau de serviettes en papier qui avaient le même aspect que le tissu. Elle en découpa quelques-unes qu’elle mit dans l’entrejambe du pantalon. La mouille dégoulinait à l’intérieur des cuisses. Marion l’essuyait avec les serviettes.

— En effet, vous sécrétez beaucoup. Votre pantalon n’est pas ce qu’il y a de plus adapté.

Elle le regarda méchamment : elle avait mis des années à le trouver son pantalon magique !

— Ne vous vexez pas, dit-il, il vous va très bien, mais ce n’est pas bon de retenir tout ce liquide. Vous êtes belle, vous avez envie de vous mettre en valeur, mais il faut laisser votre peau respirer si vous ne voulez pas faire une vulvite. Je vois d’ici que vous êtes irritée.

Elle retira son tee-shirt. Il l’observait avec un plaisir évident, mais son regard n’avait rien de lubrique.

— Venez vous asseoir au bord de la table.

Elle obéit. Il lui palpa le dos et les vertèbres.

— Impeccable, déclara-t-il. Allongez-vous, les pieds dans les étriers.

Il se régalait du spectacle qu’elle offrait. Dire que beaucoup d’hommes étaient prêts à payer pour l’examiner, songeait-elle, alors que là, c’est elle qui allait donner de l’argent !

Il palpait son ventre, sa poitrine.

— Tout est parfait, dit-il en lui souriant.

Il enfila une paire de gants médicaux. Le souffle court, elle n’attendit pas qu’il fût prêt pour écarter les cuisses. Il se plaça entre ses jambes, inspecta la chatte sans la toucher. Elle sentait son excitation monter en flèche.

— Vous avez une belle irritation. Vous portez des vêtements trop moulants. Le latex, ce n’est pas sain. Il faut mettre de la lingerie en coton.

Il plaça ses pouces de chaque côté des grandes lèvres qu’il écarta. Marion tressaillit de plaisir. Il l’examina scrupuleusement. C’était exactement ce qu’elle aimait faire : ouvrir un sexe féminin, regarder à l’intérieur. Elle savait ce qu’il voyait, se mettait mentalement à sa place. Elle imaginait son pubis glabre, son clitoris gonflé, sa chatte béante, son orifice vaginal trempé.

— Je vous explique : juste à l’entrée du vagin, il y a deux orifices, un de chaque côté, qui conduisent aux glandes de Bartholin. Ce sont ces deux petites glandes qui, sous l’effet de l’excitation, sécrètent ce liquide qui vous inonde.

Il lui écarta davantage les lèvres pour contraindre le vagin à s’ouvrir. Marion avait envie de jouir à présent qu’il savait qu’elle était excitée.

— Vous avez raison, ça coule en permanence.

Il introduisit son index ganté à l’entrée du vagin. Elle fut étonnée d’en ressentir du plaisir. Généralement, les visites gynécologiques suscitent plutôt de l’appréhension.

— Vos glandes de Bartholin sont grosses, mais pas hypertrophiées. Je ne sens aucune inflammation, aucun abcès.

Il enfonça son doigt dans le vagin, pour palper les parois. Marion se forçait à penser à des choses tristes pour se retenir de jouir.

— Tout est OK, dit-il. Vous êtes parfaite. J’aimerais n’avoir que des patientes comme vous.

Il ressortit son index. Elle sentait le frémissement de l’orgasme qui pointait. Il ne fallait pas grand-chose pour qu’il éclate. Elle prenait plaisir à contenir sa jouissance. C’était presque un jeu pour elle. Elle cherchait à lire sur le visage du médecin un signe qui lui prouverait qu’il aimait la regarder, mais il restait imperturbable.

— Voyons l’intérieur.

Il introduisit le spéculum dans le vagin. Quand il appuya sur le clitoris, Marion eut un violent orgasme. Elle se força à garder les yeux ouverts, à retenir ses gémissements.

— En effet, vous êtes très excitable.

Il avait la courtoisie de faire comme s’il n’avait rien vu, gardant le ton et l’attitude du clinicien. Il actionna le spéculum, contraignit le vagin à s’ouvrir. Il inspecta minutieusement l’intérieur. L’orgasme avait soulagé Marion. Elle se détendit.

— Je vais faire deux frottis.

Il referma le spéculum, le retira.

— Vous sécrétez énormément. Vous devriez vous masturber de temps en temps, plutôt que de rester dans cet état.

— Je n’arrête pas de me masturber, ça ne calme rien du tout.

Au point où elle en était, Marion avait cessé d’avoir honte. Décidément, elle aimait ce médecin. Il était l’homme dont Marie aurait rêvé si elle avait été hétérosexuelle. Il ôta ses gants.

— Rhabillez-vous !

Il prit place à son bureau, rédigea l’ordonnance pendant qu’elle remettait ses vêtements. Quand elle fut prête, elle vint s’asseoir en face de lui.

— Je vous prescris une crème pour calmer l’irritation vulvaire. Mettez des vêtements plus amples, au moins pendant quelques jours. Evitez les tissus synthétiques même s’ils vous paraissent confortables.

— J’ai mis ce pantalon exprès pour vous montrer tout le liquide que je fabriquais.

— Ce n’était pas la peine. On le voit couler comme l’eau d’une fontaine. Pendant que je vous examinais, vous avez eu un orgasme. Votre problème n’est pas d’ordre physiologique. Il est cérébral. Vos glandes de Bartholin fonctionnent continuellement parce que vous êtes excitée en permanence, et non l’inverse. Chaque mois, à l’approche de votre période ovulatoire, il faut que vous arriviez à trouver un peu de sérénité. Dans l’état où vous êtes, vous pourriez être amenée à faire des bêtises que vous regretteriez par la suite toute votre vie. Je vous conseille d’aller consulter un sexologue. Il y en a une, dans cette ville, qui a une très bonne réputation : Marie Bellar.

Quelle ironie du destin ! Il ne lui restait plus qu’à aller se consulter elle-même !

Ce que le docteur Lamoureux ignorait, c’est que Marion n’avait pas l’intention de prendre des médicaments aux fins de se calmer, sinon elle s’en prescrirait depuis longtemps. Non, ce qu’elle voulait, au contraire, c’était profiter pleinement de ses capacités d’excitation. Toutefois, insérer dans son agenda des rendez-vous pour Marion n’était pas une mauvaise idée ; cela lui conférerait une plus grande légitimité, presque une véritable identité.

— Je vais donner les frottis à analyser. On peut se revoir dans quinze jours ?

— D’accord.

Il lui délivra la feuille de maladie et l’ordonnance. Elle paya en espèces. Il lui donna rendez-vous, la raccompagna à la sortie.

— Un conseil d’ami : venez me consulter plutôt que de faire une bêtise. Dans l’état où vous êtes, des hommes mal intentionnés pourraient profiter de vous. Revenez me voir quand vous voulez, je vous recevrai avec grand plaisir.

— Vous êtes quelqu’un de bien, avoua-t-elle. A cause de moi, vous finissez bien tard ce soir. J’ai honte.

— Ne vous inquiétez pas pour ça. C’est moi qui vous remercie d’être venue me consulter…

La nuit était tombée. Marion marchait dans la rue le cœur léger. Le docteur Lamoureux avait apprécié son exhibition. Elle ressentait à présent une certaine complicité avec cet homme. Oui, elle retournerait le voir. Elle nota mentalement le nom de la crème qu’il lui avait prescrite, puis déchira la feuille de maladie et l’ordonnance.

En arrivant chez elle, Marion commença par fermer tous les volets de sa villa, ce qui lui prit du temps. Le lendemain matin, le cours normal de sa vie reprendrait. Elle voulut rester Marion encore un peu, finir la soirée avec le visage, l’apparence, le mental de Marion et s’offrir une petite séance.

Elle alla s’asseoir sur le canapé du salon, devant l’écran de télévision, alluma le récepteur, déclencha le caméscope. Elle voulait penser et repenser à ce qu’elle venait de vivre. Elle venait de concrétiser l’un de ses fantasmes, le premier d’une longue, série. Maintenant, elle le savait, elle aurait le culot d’en réaliser d’autres.

La main posée à plat sur son ventre, elle se regarda à la télé. Oui, elle était belle. Le gynécologue avait dû se délecter en la voyant nue. Il devait être sacrément excité en rentrant chez lui ! Il avait dû prendre sa femme brutalement, en levrette. A quoi ressemblait son épouse ? C’était sûrement une femme charmante, élégante, douce. Marion imaginait le pénis du docteur Lamoureux en action, tandis que Marie fantasmait sur le vagin béant de la femme.

Elle se caressait entre les jambes, à travers son pantalon, tout en manipulant à son gré les personnages du rêve qu’elle était en train d’élaborer, dont elle créait le décor, inventait les dialogues. Son désir alimentait son désir. Elle se sentait si bien qu’elle aurait aimé que le temps s’arrête.

Marie rêvait depuis longtemps de s’exhiber sur une table de gynécologue ; Marion l’avait fait pour elle. Elle avait satisfait ce besoin, mais en même temps, l’avait exacerbé. Elle voulait aller plus loin, se masturber devant le docteur Lamoureux.

Et après, quand elle l’aurait fait, si elle le faisait, où son désir la pousserait-il ? Irait-elle jusqu’à faire l’amour avec un homme ? Elle était prise dans un enchevêtrement de fantasmes qui se déclenchaient les uns après les autres. Avait-elle envie de les partager, ces fantasmes, tout au moins certains, avec Nathalie ? Pourquoi pas aussi avec Karine et même avec Fabienne ?

Marion ferma les yeux pour mieux ressentir le plaisir qui la submergeait. Elle avait chaud, mouillait beaucoup. Elle se masturbait furieusement, à travers le tissu du pantalon, tout en s’observant sur l’écran du téléviseur.

Sa période d’ovulation s’achevait ; elle contrôlait mieux la montée du plaisir, le laissait stagner, retardait le moment de l’assouvir. Elle se demandait si Marie parviendrait à retenir Marion. Le docteur Lamoureux avait dit qu’elle pourrait être « amenée à faire des bêtises ». Oui, ce qu’elle faisait était dangereux ; il n’était pas exclu que le processus qu’elle venait d’enclencher lui échappe.

Et pourtant, c’est ce qui lui plaisait : se surprendre elle-même. Seuls les fous étaient capables de ça. Etait-elle démente ? Alors, tant pis. Ou tant mieux. La vie n’en était que plus amusante.

Le plaisir montait. A travers le pantalon moulant, les doigts de Marion suivaient la ligne de séparation des grandes lèvres, pressaient le clitoris, mais l’orgasme tardait à venir. Une torpeur envahissait tout son corps, elle s’en délectait. Elle se caressait les seins, se pinçait les mamelons tout durs. Elle s’activait, fiévreuse, les yeux clos, les ouvrant par intermittence pour se regarder à l’écran. Elle revoyait le docteur Lamoureux lui écarter les lèvres, examiner sa chatte baveuse, bien ouverte…

Les images circulaient à toute vitesse dans sa tête, en télescopaient d’autres, qui surgissaient pour disparaître aussitôt… Elle surfait sur la mer de ses fantasmes.

Elle pensa à Nicolas Gendron, laissa échapper un gémissement. Il lui avait avoué qu’il se masturbait en pensant à elle. Elle avait suscité le désir du garçon ; pour lui, elle était réelle !

Elle alla plus loin dans son délire. Elle se voyait en train de se déshabiller devant lui, en lui montrant son sexe, de lui faire une leçon d’anatomie sur son propre corps, puis de se caresser sous les yeux avides du jeune homme. Marion tourna la tête sur le côté, lâcha un long soupir en frissonnant ; elle touchait le fond de son plaisir solitaire.

Elle imaginait le lycéen seul dans sa chambre, attablé devant ses livres et ses classeurs. Fou d’excitation en pensant à elle, il sortait son pénis, se le frottait entre les doigts. Puis elle se voyait dans l’appartement qu’elle s’était choisi. Dès le lendemain, Marie se mettra en quête du petit logement agréable qui conviendra à Marion, lui assurera une totale liberté.

Elle avait trouvé sur Internet un site gratuit de masturbation féminine proposant de petites vidéos téléchargeables de filles qui se caressaient. Elle aussi avait envie qu’on la voie. Jusqu’ici elle ne s’était jamais enregistrée, elle ne faisait que retransmettre les images de son caméscope numérique sur l’écran de son téléviseur.

Sous l’apparence de Marion, elle pourrait se filmer sans que personne ne puisse la reconnaître dans le décor de son appartement secret.

Le plaisir monta d’un cran. Marion tournait la tête dans un sens, puis dans l’autre, comme l’aiguille d’un boussole qui s’affole. Son corps était tendu comme un arc. Sa main s’activait entre ses jambes. Elle haletait. Sentant venir l’orgasme, elle se concentrait au maximum. Elle ne pouvait plus retenir ses gémissements. En même temps, elle imaginait qu’elle était en train de dialoguer sur le web tout en se filmant avec son caméscope. Elle exposait son sexe en direct à ses partenaires, dans le monde entier, sans aucun danger. Oui, avoir une garçonnière secrète lui ouvrait de nouveaux horizons.

Les yeux fermés, le cœur battant, Marion râlait, prise de spasmes. Elle remuait le bassin d’avant en arrière, sans le décoller du canapé, pour que la sensation de frottement soit plus forte. Personne ne risquait de l’entendre, sa grande villa était suffisamment loin de tout voisinage.

Elle se transporta en imagination au Macarana où il y avait parfois des soirées strip-tease. Elle se dévêtait sur l’estrade, jetait ses vêtements sur une foule en délire qui se les arrachait, se caressait devant tous les clients avides de découvrir son corps. Dans la pénombre du local, toutes les paires yeux étaient dirigées sur elle, tous les désirs convergeaient vers elle, uniquement vers elle.

Et elle, Marion, leur offrait sa jouissance en direct, tandis que certains se levaient, se précipitaient vers les toilettes pour se soulager. Elle ressentit les premiers soubresauts de l’orgasme. Il déferla comme une vague. Le plaisir irradia son bas-ventre, se transmettant en écho à toutes les autres parties de son corps, libérant toute l’énergie qui s’était accumulée pendant tout ce temps. Elle tripotait ses seins, frottait son vagin, se tordait en une danse lascive.

Peu à peu, sa respiration ralentit, son cœur battit moins vite, à un rythme plus régulier. Sa main se décrispa, s’immobilisa sur son ventre. Elle demeura un long moment figée, libérée d’une tension sexuelle qui, pendant plusieurs jours, ne lui avait pas laissé une heure de répit. Elle se demandait comment son corps était capable de lui faire atteindre un tel degré de plaisir.

CHAPITRE X

LA DIFFÉRENCE DES SEXES

Marie se réveilla en pleine forme le mardi matin, heureuse à la pensée qu’elle retrouverait Nathalie dans la soirée. Elle se passa sous la douche, se savonna tout le corps, se rinça à l’eau chaude, termina par un jet de pluie fraîche sur les seins et les pieds. De temps à autre, elle avait des coups au cœur : les expériences vécues au cours des jours précédents avaient totalement modifié sa représentation de la sexualité. Elle se sécha, enroula une grande serviette de bain autour de son corps, se regarda dans la glace.

Elle allait avoir trente-six ans. Le temps lui était désormais compté. Elle pensa à la profonde injustice entre les sexes : les filles atteignent la puberté avant les garçons ; elles sont également plus mûres qu’eux, mentalement, au même âge. Dès l’âge de treize ans, leur corps d’enfant se mue en celui d’une femme comme la chenille devient papillon, alors que les garçons quittent leur chrysalide plus tard. Ce décalage, les femmes le payent ensuite.

A cinquante ou soixante ans, un homme peut encore procréer alors que la femme n’a plus d’ovulation. Et surtout, un homme d’âge mûr, aux cheveux gris, au visage marqué par l’expérience, les émotions diverses, a du charme pour une jeune femme, alors que la femme vieillissante a perdu ses attraits : le mâle recherche la chair fraîche. Il rêve d’échanger sa femme de quarante ans contre deux de vingt !

La loi ne fait aucune distinction entre une jeune femme de dix-huit ans, adulte depuis longtemps, et un garçon du même âge, à peine pubère. L’un et l’autre sont soumis, jusqu’à leur majorité, à l’autorité parentale, autorité dont Marie avait terriblement souffert.

Bien sûr, elle regrettait ses parents, mais elle estimait que c’était mieux pour elle qu’ils aient disparu précocement. Ils avaient été trop sévères envers elle, même s’ils avaient toujours affirmé que c’était par amour. Qu’est-ce qu’elle avait enduré !

Heureusement qu’elle avait obtenu une bourse universitaire, puis trouvé des jobs d’étudiant pour acquérir son indépendance. Elle avait vite compris que, pour une belle femme, la meilleure façon de rester libre était d’avoir des diplômes élevés, sinon la société machiste dans laquelle elle évoluait aurait fait d’elle la proie facile de la convoitise des hommes.

Marie réalisait qu’elle était seule face à son destin. Elle n’avait ni mari, ni enfant, ni frère, ni sœur, et elle avait perdu de vue le reste de sa famille depuis le décès de ses parents. Même si elle avait le mérite d’avoir étudié, elle savait que c’était grâce à son physique qu’elle était parvenue à se faire une place au soleil. Combien de fois la beauté plastique de son corps, le charme qui émanait d’elle lui avaient rendu service !

Par exemple, aux épreuves orales des concours, ou pour trouver des petits boulots pendant ses études universitaires, ou encore pour obtenir un passe-droits, un cadeau, une invitation, autant d’attentions, de petits avantages qui simplifient la vie.

Et si tout cela allait bientôt prendre fin ? Quelques semaines auparavant, elle avait découvert la première petite ride, là, sous l’œil gauche. Dès que le temps aurait complètement altéré son physique, elle se retrouverait à égalité avec les autres femmes de son âge.

Alors, les regards qui caressaient son corps se détourneraient d’elle pour se fixer sur d’autres, plus jeunes, plus belles. La ride minuscule avait décidé du passage à l’acte : Marie ne pouvait plus se contenter de rêver qu’elle était Marion, il fallait qu’elle le devienne dans la réalité, pendant que c’était encore possible. Peu importait jusqu’où cette métamorphose la conduirait…

Après y avoir réfléchi, Marie prit la décision d’acheter plutôt que de louer l’appartement qu’elle destinait à Marion : elle avait l’intention de le garder longtemps. Non seulement ce serait un placement rentable – elle ne perdrait que les intérêts de l’emprunt – mais en plus elle consentirait un bail à Marion, ce qui donnerait à celle-ci un véritable existence physique.

Elle regarda sa montre : huit heures, déjà ! Marie devait être à la clinique psychiatrique dans moins d’une demi-heure. Les mardis et jeudis matin, elle assurait les consultations externes. Elle était moins bien payée qu’à son cabinet, mais y trouvait son compte : le patron de la clinique était un professeur influent d’une université parisienne et, très souvent, il la pistonnait pour qu’elle y dispense des cours ou donne une conférence. Non seulement ces interventions étaient très bien rétribuées par l’Education nationale mais, de surcroît, Marie aimait enseigner ; elle savait capter l’intérêt de son auditoire, susciter des débats passionnants.

Et puis – elle ne se dissimulait pas à elle-même la vérité – elle prisait l’admiration des élèves ; elle ne s’en lassait jamais. Combien de petits mots avait-elle reçus, qui flattaient sa vanité, provoquaient son émoi ! Les étudiants les lui glissaient dans la poche ou le sac, ou même les lui remettaient en main propre. Même si elle ne répondait jamais à leurs avances, elle s’en délectait toujours.

Elle arriva en retard à la clinique, comme cela se produisait souvent, sans que personne ne lui en fît reproche. D’un sourire enjôleur, elle désamorçait toute critique. Avant qu’elle entame ses consultations, le patron de l’établissement passa la voir. Il lui proposa de donner une conférence sur l’exhibitionnisme.

Marie était une psychiatre compétente et réputée. Elle avait publié un ouvrage de sexologie où elle traitait ce sujet en profondeur. Dans la profession, ce livre était devenu une référence en la matière. Depuis, on la sollicitait pour écrire des articles traitant de l’exhibitionnisme dans des magazines de santé, de psychologie ou de détente, et même dans des revues érotiques !

Vers onze heures, Marie fit une pause entre deux patients. Elle alla soulager sa vessie aux toilettes, en profita pour téléphoner à une agence immobilière qu’elle avait repérée sur un journal d’annonces gratuites.

— Agence Immopro, j’écoute.

— Je cherche à acheter un deux pièces en ville, du neuf dans un quartier tranquille, à moins de cent mille euros. C’est urgent. Je voudrais en avoir la jouissance dès la semaine prochaine.

— Je vais voir ce qu’il est possible de faire. Où peut-on vous joindre ?

Marie communiqua ses coordonnées.

A midi et demi, elle déjeuna sur le pouce chez elle, puis se hâta de se rendre à son cabinet. Ce jour-là, elle devait recevoir neuf personnes. A seize heures trente, elle raccompagna son quatrième patient, Gérard, à la porte palière.

Au lieu d’aller chercher le suivant dans la salle d’attente, malgré le retard sur son planning, elle retourna à son bureau faire une pause. Gérard lui plaisait bien. Ce qu’il lui racontait l’émoustillait parfois, envahissait son esprit de pensées érotiques, mais cet après-midi-là, elle n’avait pas la tête à ça. Elle était obsédée par l’achat de l’appartement. Pourquoi était-ce devenu si urgent ?

Ce fut Marion qui lui souffla la réponse. Marie, angélique, s’indigna en pensée :

— Tu n’as pas honte, Marion ! Un lycéen, un gamin !

Le diable au corps, Marion rétorquait :

— Mais si, Marie, je veux le revoir ! Il me plaît. Il est timide, séduisant. Sexuellement, il est au même niveau que moi : on est vierges tous les deux ! Ce garçon est une chance qui m’est offerte de laisser mon hétérosexualité enfin s’exprimer. Je ne veux pas d’un macho ! Je ne peux pas jouer dans la cour des adultes, tu le sais. Alors laisse-moi tranquille avec la question d’âge !

Le téléphone mobile vibra ; Marie sortit de la torpeur dans laquelle l’avait plongée son dialogue intérieur. Elle lut sur l’écran que c’était Nathalie qui l’appelait. Elle prit la communication.

— Je te dérange ?

— Non, mais on ne parle pas longtemps. Je suis entre deux patients.

— En sandwich ? Rien de tel pour se mettre en appétit. Justement, je t’appelle pour dîner.

— Idiote ! murmura Marie.

Nathalie voulait inviter Marie au restaurant. S’il n’y avait pas de changement de programme pour le soir.

— Tu es un amour.

Il fut convenu qu’elle passerait prendre Marie chez elle à huit heures. Au même instant, le téléphone du cabinet sonna. Marie dut abréger leurs échanges de mots doux.

— Je te laisse, Nat, j’ai un appel au cabinet.

Puis elle décrocha le téléphone de son bureau. Une voix d’homme déclina son identité : Georges Bergman, de l’agence Immopro. Sa secrétaire lui avait transmis la demande de Marie en insistant sur le caractère d’urgence. Il proposait de la rencontrer le soir même pour en discuter. Marie précisa qu’elle était médecin, qu’elle ne finissait pas avant sept heures.

— Dites-moi où, j’y serai à sept heures précises.

Marie donna son adresse professionnelle, raccrocha, puis alla chercher le patient suivant. Celui qu’elle devait recevoir ensuite se trouvait déjà dans la salle d’attente. Aucun patient ne s’était décommandé, ce qui arrivait parfois. Cela l’aurait bien arrangée. Le seul moyen de rattraper son retard, c’était de réduire de cinq minutes la durée de chacune des cinq dernières consultations.

Sa journée achevée, elle eut à peine le temps d’aller aux toilettes. L’agent immobilier sonna à la porte du cabinet. Dix-neuf heures précises ; Marie appréciait les gens ponctuels.

Pendant qu’elle s’installait à son bureau, elle pensait à l’ironie de la situation. Elle occupait sa place de psychiatre, lui occupait celle du patient. Quel était celui des deux que la situation pouvait le plus déranger ? Que penserait d’elle cet homme s’il connaissait les raisons qui l’amenaient à acheter un appartement ?

Il est vrai qu’il devait avoir affaire à toutes sortes de clients qui avaient chacun leurs raisons, avouables ou non. Marie se rassura en considérant ce petit homme frêle, aux yeux cerclés de fines lunettes métalliques, qui la dévorait des yeux. Peut-être l’imaginait-il nue à cet instant précis ? Peut-être avait-il lui-même des fantasmes bizarres ?

Marie lui exposa la situation telle qu’elle l’avait travestie dans sa tête : sa sœur venait de se fâcher avec son petit ami. Elle a dû quitter le logement qui appartenait à cet homme et a demandé à Marie de l’héberger. Or Marie, qui avait aussi sa vie et qui était de nature indépendante, craignait, connaissant sa sœur, que celle-ci s’incruste chez elle. Voilà pourquoi il y avait urgence.

— Je comprends.

Marie avait de l’argent de côté. En achetant un appartement pour y loger sa sœur, elle résolvait le problème.

— Et vous faites en même temps un bon placement, dit en souriant l’agent immobilier.

Ceux des vendeurs qu’il avait contactés avaient donné leur accord pour mettre leur logement à la disposition de l’acheteuse dès la signature du compromis, moyennant vingt pour cent d’arrhes.

— Vous avez bien dit cent mille euros ?

— Cent mille euros maximum, confirma Marie, frais de notaire et d’agence compris.

A quatre-vingt-dix mille euros, selon l’agent, il y avait plusieurs deux pièces en ville, dans des beaux quartiers. Marie disposait de trente-cinq mille euros d’économies sur un compte épargne. Elle savait que son banquier accepterait de lui prêter soixante-cinq mille euros et même plus si elle lui donnait des garanties sur ses biens. Elle était propriétaire d’une grande villa dont le crédit s’achevait, et son cabinet lui appartenait également.

L’homme ouvrit sa mallette, en sortit des photos qu’il passa à Marie. Parmi ceux qui lui plaisaient, un seul deux pièces disposait d’un parking. L’idée d’y laisser en permanence la petite auto de Marion l’excitait.

L’agent immobilier étala un plan sur le bureau de Marie. Le logement en question était situé rue des Acacias. Un lieu tranquille : seuls les riverains avaient le droit d’y circuler en voiture ou de s’y garer. Le commissariat de police était tout près. Un immeuble récent, de trois étages, avec un digicode en bas. L’appartement à vendre, entièrement refait, était au deuxième. Et le coût des charges était peu élevé.

Marie avait hâte de le visiter. Est-ce que ce serait possible le lendemain entre midi et deux ? L’agent acquiesça. Il lui donna donc rendez-vous à midi et demi le lendemain, devant le 16 de la rue des Acacias.

Le sourire que lui adressa Marie le fit rougir de plaisir. Marie quitta le cabinet en même temps que lui et rentra chez elle.

CHAPITRE XI

À LA BAGUETTE

Marie arriva chez elle à dix-neuf heures quarante-cinq. Elle était surexcitée. Elle avait hâte de voir Nathalie. Elle se doucha à toute vitesse, s’habilla d’une robe fendue sur le côté, sans aucun dessous.

Elle prenait le risque de répandre de la mouille partout mais, comme sa période d’ovulation était terminée, elle savait qu’elle pourrait contrôler son excitation. Et puis ce n’était pas grave si Nathalie voyait du jus couler entre ses cuisses.

Nathalie était en retard. Cela arrangeait Marie qui en profita pour bien se préparer. Dix minutes plus tard, Nathalie n’était toujours pas arrivée. Marie l’appela sur son portable.

— Je suis sur la route. Je serai chez toi dans cinq minutes.

Marie était énervée. Elle avait écourté son entretien avec l’agent immobilier, s’était pressée pour se préparer et maintenant, elle attendait bêtement, assise sur le fauteuil de son salon. Nathalie avait la mauvaise habitude d’être systématiquement en retard : Marie allait devoir l’éduquer !

Elle s’aperçut qu’elle avait oublié de ranger le caméscope qui se trouvait sur le téléviseur. Elle ne voulait pas que Nathalie lui pose des questions. Elle débrancha l’appareil, le rangea dans une armoire.

Il y eut deux petits coups de sonnette timides. Elle respira profondément, alla ouvrir. Elle découvrit Nathalie, une rose rouge à la main, vêtue d’une veste de marque et d’un pantalon serré à carreaux.

Lorsqu’elle vit la fente de Nathalie se dessiner sous le fin tissu bigarré, son cœur accéléra. Elle se mettait à la place des hommes qui l’avaient admirée, elle, vêtue de son pantalon magique. Cela renforça son excitation, de sentir son cœur s’emballer à la simple vue d’une chatte bien moulée. Etre à la fois exhibitionniste et voyeuse lui permettait de mieux se comprendre.

Elle prit la fleur que lui tendait son amie.

— Pour me faire pardonner mon retard.

Marie était conquise. Malgré tout, elle se devait d’être sévère – d’une part, pour corriger les mauvaises habitudes qu’avait prises Nathalie – d’autre part, parce qu’elle était certaine que celle-ci n’attendait que ça. Et aussi, parce qu’elle en avait très envie elle-même : l’idée de punir Nathalie l’excitait.

— On y va, Marie ? J’ai réservé pour huit heures et demie.

— Non. Entre !

Nathalie obéit, Marie referma la porte derrière elle, sans sourire, sans dire un mot, sans l’embrasser.

— Qu’est-ce qui se passe, Marie ?

— Est-ce que je t’ai dit, oui ou non, que je n’aimais pas que tu sois en retard ?

Nathalie hésita.

— Oui, tu me l’as dit.

— Ça fait trente minutes que je tourne en rond dans le salon à t’attendre ! Toute faute mérite sanction.

— Marie, je t’en supplie.

— Chaque fois que tu me désobéiras, tu seras punie, chaque châtiment ira crescendo. Ce n’est pas un jeu. Je n’hésiterai pas à te mettre les fesses en compote !

Marie souriait intérieurement. Bien sûr que c’était un jeu… et elle adorait ce jeu ! Elle était excitée.

— Je te jure que je serai à l’heure la prochaine fois.

— Oui, parce que tu n’oublieras pas de sitôt la correction que je vais te mettre !

— Pitié.

— Tais-toi. Je ne veux plus entendre un mot. Soit tu m’obéis sans broncher, soit tu repars d’où tu viens !

Nathalie hocha la tête. Elle jouait aussi son rôle à la perfection. Marie alla chercher une chaise.

— Viens ici !

Elle allait lui demander de baisser son pantalon, elle se ravisa. Les fesses de Nathalie moulées dans le fin tissu serré l’excitaient.

— Pose tes mains au-dessus du dossier et penche-toi bien en avant.

Nathalie plia son corps en deux ; ses jambes se retrouvèrent à l’équerre. Marie admirait sa souplesse : Nathalie avait-elle fait de la danse ? Elle nota mentalement la question afin de la lui poser plus tard.

Elle ne parvenait pas à quitter des yeux la magnifique croupe. Elle voyait, à l’entrejambe, la naissance de la fente sous le coton : la salope n’avait pas mis de sous-vêtements !

Nathalie ne bronchait pas. Elle se délectait de ce que Marie, qu’elle trouvait plus belle qu’elle, l’apprécie autant. Cela lui faisait du bien de se sentir admirée. Elle adorait se soumettre aux caprices de Marie, la première femme à avoir concrétisé son fantasme de soumission.

Oui, elle avait envie de la recevoir, cette correction. Elle voulait que ça lui fasse mal, sentir ses fesses brûler, s’assurer que ce n’était pas un rêve, pour se rendre compte que Marie l’aimait !

Enfant, Nathalie ne s’était jamais sentie autant chérie que lorsqu’elle était battue. Jusqu’à l’âge de douze ans, sa mère lui avait mis d’épouvantables fessées, parfois avec une cravache. Chaque fois, elle allait se jeter dans les bras de son père en pleurant. Il la cajolait, la consolait, la couvrait de baisers jusqu’à ce que sa douleur ait disparu. Dès le début de sa puberté, sa mère avait arrêté de la corriger ; en conséquence, son père n’avait plus eu l’occasion de la câliner.

Cela lui manquait cruellement. Elle souffrait de ne plus pouvoir se jeter en pleurant dans les bras de ce père qu’elle adorait. On lui disait qu’elle n’était plus une petite fille, qu’elle devait prendre ses distances avec son père, mais elle ne pouvait l’accepter. Elle avait besoin d’affection.

Alors, elle s’était mise à désobéir, de plus en plus souvent, de plus en plus violemment, jusqu’au jour où, à quatorze ans, elle avait insulté sa mère. Ce jour-là, elle ne pourrait jamais l’oublier, son père lui avait flanqué une volée, la première de sa vie. Cette fois, c’est sa mère qui la consola, la câlina, l’embrassa.

A l’hôtel Excelsior, Marie avait eu mal à la main à force de taper sur les fesses de Nathalie. Cette fois, comme elle n’avait pas envie de lui baisser son pantalon, mais voulait lui faire ressentir la douleur, elle alla chercher une tige en bois flexible, recouverte de cuir. Elle en profita pour faire un détour par la salle de bains pour éponger sa chatte qui mouillait abondamment.

Lorsqu’elle revint, Nathalie n’avait pas bougé d’un pouce. La punie vit la tige que son amie tenait dans les mains ; alors, ses yeux se mirent à briller. Marie comprit que cela l’excitait. D’ailleurs, elle se cambrait au maximum, pour montrer qu’elle n’attendait que ça.

— Marie, je t’en supplie, ne me fais pas mal !

La tige fendit l’air, claqua violemment les fesses, fouettant la chair à travers le fin tissu du pantalon. Nathalie serra les dents, ferma les yeux ; son corps fit un soubresaut.

Marie savait que cela faisait très mal, mais ne représentait aucun danger. Elle frappa une seconde fois. Nathalie ne put s’empêcher de serrer les fesses tant la douleur était vive, mais contracter ses muscles ne fit que renforcer sa souffrance. Elle reçut un troisième coup, puis un quatrième, en pleurant.

— Tu vois ce qui arrive quand on désobéit ?

— Oui, maman.

Marie sursauta.

— Je ne suis pas ta mère ! Prends ça !

Marie fit claquer trois fois d’affilée la tige sur les fesses de son amie. Il était hors de question que Nathalie l’identifie à sa mère.

— Pardon, Marie ! s’écria Nathalie en éclatant en sanglots.

Nathalie avait vraiment mal. Marie le constatait. Comme elle ne voyait pas dans quel état était la peau de son amie, elle décida d’arrêter.

— Je te conseille de ne plus me désobéir si tu ne veux pas tâter à nouveau de ma cravache !

Nathalie déversait de grosses larmes sur les épaules de Marie, qui lui caressait le dos pour la consoler.

— Marie, je t’aime, je mourrai si tu me quittes.

— Pourquoi veux-tu que je te quitte puisque je t’aime aussi !

Elles se donnèrent un tendre baiser tout en se caressant mutuellement les seins. Dans la salle de bains, Nathalie se remaquillait pour ne pas qu’on voie qu’elle avait pleuré ; pendant ce temps, Marie, robe retroussée, s’essuyait l’entrecuisse avec un gant de toilette.

— Tu as fait de la danse ? demanda cette dernière tout en se séchant la chatte.

— Non, pourquoi ? répondit Nathalie en se passant du noir sur les cils.

— Je n’arrive pas à plier mon corps en angle droit comme toi.

— J’ai fait de la gymnastique.

Nathalie, sidérée, fixait l’entrejambe de Marie.

— Tu t’es entièrement épilée ?

Marie rougit. Elle avait oublié que Marion s’était rasée !

— Ne t’inquiète pas, ça repoussera. Tu n’aimes pas ?

— Peut-être que je vais raser la mienne aussi. Ça te plairait ?

— Ça ne coûte rien de le faire une fois, pour voir.

— C’est toi qui demandes à Karine de s’épiler ?

— Non, c’est elle qui aime ça. Tu crois que je devrais mettre une culotte ?

— J’en ai pas.

— En pantalon, c’est moins grave. Moi, j’ai peur de mouiller.

— Il fait nuit, personne ne verra. Au restau, on sera assises. Ne t’inquiète pas, je te le dirai si je vois une tache sur ta robe.

Marie éteignit les lumières, verrouilla la porte de sa villa. Elles se dirigèrent main dans la main vers la voiture de Nathalie. Marie monta la première dans la Mercedes. Nathalie, en s’asseyant sur son siège, s’exclama :

— J’ai mal aux fesses !

— Tu as aimé ça, au moins ?

— Tu crois que si je n’aimais pas ça, je me laisserais faire ?

CHAPITRE XII

LE RESTAURANT

Marie et Nathalie occupaient une table pour deux dans un coin discret du restaurant. L’atmosphère était sombre, feutrée. Une chandelle brûlait sur chaque table, même celles inoccupées. La plupart des clients étaient en couples. Les deux filles se faisaient face, amoureuses, heureuses. Le serveur leur porta l’apéritif qu’elles avaient commandé.

Marie avait envie de parler de Marion et de ses fantasmes à Nathalie, sans que celle-ci puisse porter un jugement sur elle. Elle eut une idée.

— C’est drôle, à part le sexe, on ne sait rien l’une de l’autre, dit Marie. Tu as des frères et sœurs ?

— Non, je suis fille unique. Et toi ?

— J’ai une sœur, Marion.

Nathalie parut étonnée ; Marie n’en parlait jamais. Elle lui demanda quel âge avait cette sœur. Marie répondit qu’elles étaient nées toutes deux la même année, elle au début, Marion à la fin.

Est-ce qu’elles se voyaient souvent ? A cette question, Marie eut un air énigmatique. Sa sœur allait bientôt s’installer dans la ville. C’était une tordue. Elle aimait les jeunes, fantasmait sur ses élèves de première et de terminale.

— Laisse-la vivre sa vie ! rétorqua Nathalie.

— Mais ce sont des gamins !

Nathalie haussa les épaules. Marie se faisait une drôle d’idée des garçons. Elle voulut savoir ce que Marion enseignait. Prise de court, Marie réfléchissait.

— Les sciences naturelles.

— Où ça ?

— A Paris.

Elle expliqua que sa sœur n’ayant pas trouvé d’appartement, lui avait demandé de l’héberger. Mais Marie ne voulait pas. Si elle acceptait, l’autre ne voudrait plus s’en aller. Nathalie lui représenta qu’elle vivait seule, que ce n’était donc pas gênant. Mais elle était prête, elle, à héberger Marion si Marie ne voulait pas être dérangée. Marie n’avait pas prévu que la conversation prendrait cette tournure.

— Tu n’as aucune chance de te la faire. Ma sœur est hétéro.

Nathalie eut un sursaut. Où Marie allait-elle chercher une idée pareille ? Rien ne disait qu’elle lui plairait. Si Marion voulait venir chez elle, il y avait une chambre d’amis. Marie découvrait Nathalie. Elle s’apercevait que celle-ci était généreuse ; elle en avait les larmes aux yeux.

— Tu es une fille bien, Nat. Moi, je ne suis qu’une égoïste. Je me fais honte !

Nathalie lui mit les bras autour du cou. Elle aimait Marie telle qu’elle était, sans vouloir la changer. C’était à Marie de s’ouvrir, de chercher à être mieux dans sa peau. Marie protesta. Elle était bien dans sa peau. Nathalie secoua la tête. Elle avait rencontré Karine en ville, un jour par hasard, et pris un verre ensemble. Elles avaient parlé de Marie.

— Tu n’es pas bien dans ta peau. Ça ne se voit pas, mais les gens qui t’aiment le sentent.

Elles se turent pendant un moment. Puis Marie lui dit qu’elle était en train d’acheter un appartement. Nathalie crut qu’elle voulait déménager.

— Non, dit Marie. C’est pour Marion.

Alors elle préférait acheter un appartement plutôt que d’héberger sa sœur ! Nathalie était presque offusquée. Marie s’enfonçait. Elle avait eu une mauvaise idée d’inventer cette histoire. Qu’est-ce que son amie allait penser d’elle à présent ?

Nathalie s’aperçut que Marie culpabilisait. Elle la rassura en disant que les « trucs de frangines », ça ne la regardait pas. Elle voulut savoir où se situait l’appartement qu’elle avait en vue.

— Rue des Acacias.

A ce moment, le serveur leur apporta les entrées. Elles attendirent qu’il s’éloigne pour reprendre leur conversation.

— Et tes parents ? demanda Marie.

— Ils vivent à Nice. Mon père a quatre-vingt-deux ans et ma mère soixante-huit. Ils m’ont eue tard. J’en ai pas mal bavé. Il y avait trop d’écart entre eux et moi. Ils sont de la vieille génération : ils pensent qu’il faut souffrir pour vivre.

— C’est pour ça que tu aimes les fessées ?

— Oui. Ça a été leur façon de me montrer leur amour. Maintenant, j’ai besoin qu’on soit dure avec moi pour me prouver qu’on m’aime. Fabienne est dure. Toi aussi. J’aime ça.

Elles dégustaient leur salade.

— Il y a quelque chose qui me fait peur, déclara Nathalie. Des idées bizarres me passent par la tête. Si j’en avais l’opportunité, je réaliserais mes fantasmes. Les fessées que tu me donnes, j’en avais rêvé pendant des années. C’est toi qui as tout déclenché à l’hôtel. Jamais je ne me serais attendue à ça.

— Et qu’est-ce qui te fait peur ?

— Que tu me juges. Que tu dises aux gens que je suis une malade.

Marie avait de la peine à retenir ses larmes. Elle avait inventé cette histoire pour se protéger, pour ne pas avouer à Nathalie que c’était elle qui était perverse, et elle s’apercevait qu’elle venait de lui faire du mal.

— Nathalie, les fessées, c’est rien. Ma sœur, elle, est vraiment folle, ça n’a rien à voir avec nos petits jeux.

— Mais quoi ? Elle fait quoi ?

Marie dut parler de Marion, expliquer que celle-ci était schizo. Elle avait une double personnalité. Le jour, elle s’habillait sexy, allait chez son gynéco juste pour le plaisir de lui montrer sa chatte. La nuit, elle se déguisait afin de ne pas être reconnue, et allait dans des boîtes échangistes. Elle faisait des strip-teases dans des soirées privées. Elle surfait sur Internet et elle se masturbait devant sa webcam. Elle aimait aussi faire des petites vidéos amateurs… Nathalie regarda Marie sans ciller.

— Comment tu sais tout ça ?

— Elle me l’a avoué.

Elles remplirent les verres, les vidèrent.

— Ta sœur a de la chance, Marie. C’est une fille précieuse.

— Pourquoi tu dis ça ?

— Elle ose aller au bout de ses fantasmes. Combien de femmes ont les mêmes envies que ta sœur ? Et combien meurent avec leurs rêves sans les avoir réalisés ? On est trop connes, Marie ! Les mecs, eux, ne se gênent pas pour faire ce qu’ils ont envie. Ils sont moins bêtes que nous.

Marie était émue. Le discours de Nathalie rejoignait le sien.

— Pourquoi, tu te reconnais dans les fantasmes de Marion ?

— Dans certains oui. Et j’en ai encore bien d’autres.

— Lesquels ?

— Je ne te les dirai pas. Tu dois déjà suffisamment croire comme ça que je suis tordue.

— Je ne peux pas penser ça puisque j’ai envie qu’on réalise tous nos fantasmes ensemble ! Tu aimes les fessées, d’accord, mais qui adore te les donner ?

Marie venait de marquer un point.

— Tu veux qu’on fasse un jeu ? demanda-t-elle. Voilà, on va se raconter nos fantasmes. Chacune notre tour, on va annoncer deux fantasmes : un vrai et un faux. Le jeu consiste à trouver le vrai. Seulement, si on a peur de découvrir quelque chose chez l’autre qu’on n’aimerait pas découvrir, on dit « je passe ».

— Je n’ai rien compris.

A titre d’exemple, Marie décrivit deux fantasmes imaginaires : dans le premier, elle aimerait se faire sauter par un singe ; dans le second, elle aurait envie de montrer sa chatte au Président de la République. A supposer qu’elle eût l’un de ces deux fantasmes, lequel était le bon ?

Sans hésiter, Nathalie opta pour le second.

— Imaginons que je te dise « faux », qu’est-ce que tu en conclurait ?

— Que tu es zoophile.

— Ce qui te choquerait…

— Faudrait voir.

Marie sursauta. Elle n’en revenait pas. Ainsi Nathalie ne trouvait pas ça choquant ! Nathalie, voyant l’air rebuté de son amie, lui dit que, venant d’elle, sans doute, oui, ça la choquerait. Dans l’absolu, elle savait que c’était une pratique qui existait chez certains pervers. Du moment qu’ils ne faisaient pas de mal aux animaux, elle n’en avait rien à faire.

Marie revint à la règle du jeu qu’elle proposait. Au lieu de faire son choix, Nathalie pouvait dire « je passe » quand l’un des deux fantasmes la choquait. Nathalie était rassurée : comme ça, elle était libre de penser que Marie n’était pas zoophile, mais qu’elle pouvait craquer pour le Président de la République.

— C’est ça, confirma Marie.

Nathalie avait saisi le sens de ce jeu à deux : il s’agissait de voir jusqu’à quel point on était capable d’accepter les fantasmes de l’autre. Elle voulut, à son tour, proposer un exemple.

— Vas-y, dit Marie.

— Bon, dit Nathalie.

Soit elle aimait sucer les bites des petits garçons de dix ans… Soit elle aimait voir la chatte de Marie mouiller…

Elle avait à peine fini sa phrase que Marie lui donna la réponse : voir « sa vulve mouiller ». Normalement, elle aurait dû dire « je passe », mais en l’occurrence, elle préférait prendre le risque de se tromper.

Elle avait gagné, mais Nathalie lui reprocha d’un air moqueur de ne pas dire « chatte » comme tout le monde, ou bien « minou », « moule », « foufoune », au lieu de « vulve », un mot scientifique que les gynécologues emploient dans leur cabinet.

Le serveur vint débarrasser leurs assiettes, puis s’éloigna. Il revint quelques instants plus tard poser une bouteille d’eau fraîche sur la table.

— Commence, Marie !

Dès qu’il partit, elle se lança : elle aimerait soit être filmée en train de faire l’amour avec Nathalie… soit coucher avec Fabienne. Nathalie hésitait à répondre. Non, Fabienne ne pouvait pas plaire à Marie qui préférait en général les femmes plus jeunes qu’elle.

— Je pense que tu aimerais qu’on se filme, dit-elle tout haut.

— Ça ne te choque pas ?

Si elle était choquée, elle aurait dit « je passe ». Elle était donc tombée juste, c’était là un des fantasmes de Marie. Celle-ci était devenue rouge. Ce qu’elle pouvait être coincée ! Nathalie lui demanda comment elle avait fait pour avoir son diplôme de sexologie. Marie expliqua qu’elle n’avait pas de diplôme en sexologie. Elle était psychiatre et elle s’était spécialisée en sexologie, en suivant une formation.

— Je veux bien qu’on se filme toutes les deux, dit Nathalie. Tu as une caméra ?

Gênée, Marie répondit que c’était sa sœur qui en avait une. Elle la lui prêterait.

— Ta sœur est sympa avec toi.

Marie préféra ignorer la remarque. Elle précisa que, par prudence, elle effacerait le disque. Elle ne voulait pas laisser traîner des images d’elle.

— Marie, je te fais confiance. Tu feras ce que tu veux de la cassette. Ne me balance pas sur Internet, c’est tout ce que je te demande. Ça fait longtemps que j’ai envie de me faire ce genre de délire, avec toi…

Le serveur leur apporta le plat de résistance. Marie avait pris une truite aux amandes, Nathalie un magret de canard aux échalotes. C’était à elle de jouer. Elle se pencha vers Marie.

— Soit j’aimerais faire l’amour avec un homme et toi en même temps… Soit j’aimerais que tu m’attaches sur ton lit et que tu me fouettes jusqu’au sang.

Le choix était difficile. Nathalie était sûrement masochiste, mais elle était également bisexuelle.

— Je pense que tu aimerais que je te fouette.

— Perdu !

Marie était déçue, mais n’en fit rien paraître.

— Je ne suis pas maso, Marie… Ou alors très soft.

Marie fit remarquer à son amie qu’elle lui avait fait mal en la fouettant, et que pourtant, celle-ci y avait pris du plaisir. C’était vrai. Nathalie le confirma, disant qu’elle aimait être frappée sur les fesses. Pas ailleurs. Le plaisir immédiat était suivi d’une disparition rapide de la douleur. Elle n’avait pas envie de plus.

— J’en déduis, dit Marie, que tu aimerais faire l’amour avec un homme et moi.

— Tu le ferais ?

Marie marqua un temps. Oui, peut-être, si elle était certaine que l’homme ne la touche pas. Nathalie tenta alors de la convaincre que les hommes n’étaient pas tous des brutes épaisses qui se jettent sur tout ce qui bouge ! Marie en convint. Mais il fallait aussi qu’il lui plaise.

— Pourquoi ? Puisqu’il ne te touchera pas !

— Il va quand même me voir nue.

Nathalie se mit à rire. Elles n’allaient tout de même pas lui bander les yeux ! Le pauvre, ce serait déjà assez dur pour lui de regarder Marie sans pouvoir la toucher… Marie eut un frisson. La Marion qui sommeillait en elle aimait bien cette idée : Marie faisant l’amour avec Nathalie pendant qu’un homme admirerait Marion !

— Je gagne un à zéro, dit Nathalie. A toi.

Marie ne réfléchit pas longtemps. Soit elle aimerait faire un strip-tease devant tout le monde au Macarana… Soit elle voudrait être attachée et voir Nathalie faire l’amour avec Karine…

Nathalie élimina d’emblée le premier fantasme : elle ne doutait pas que Marie avait envie de s’exhiber mais, à son avis, elle était incapable de le faire pour de bon. Donc Marie voulait la voir baiser avec Karine. C’était faux. Elle n’avait pas envie de laisser les deux filles qu’elle aimait faire l’amour sans participer.

— Alors, dit Nathalie, incrédule, tu serais capable de t’exhiber au Macarana devant tout le monde ?

Un sourire mystérieux flottait sur les lèvres de Marie. Non, elle n’était pas aussi coincée que Nathalie semblait le croire.

— J’aimerais tant que ce soit vrai, s’écria Nathalie.

Marie la regarda dans les yeux.

— On part à Ibiza ?

— Quand ?

— Au mois de juillet. Toutes les deux. On se lâche complètement.

Marie but une gorgée d’eau. D’ailleurs, Karine et Fabienne pourraient venir aussi. Nathalie serra la main de son amie.

— Tu me surprends de plus en plus… Mais revenons à notre jeu. C’est mon tour.

Nathalie ferma les yeux comme pour se concentrer. Puis elle les rouvrit. Elle aimerait soit faire l’amour dans la nature avec Marie, soit voir celle-ci se masturber avec un gode qu’elle s’enfoncerait à fond dans le vagin.

Marie rappela qu’elle ne prenait aucun plaisir à la pénétration. Elle ne ressentait rien. Ça n’apporterait donc pas grand-chose à son amie de regarder un tel spectacle. Nathalie avait plutôt envie de faire l’amour dans la nature.

— C’est vrai que maintenant je rêve de faire ça à deux.

— Tu veux sous-entendre par là que tu l’as déjà fait toute seule ?

Nathalie sourit. Oui, elle s’est déjà masturbée dans la nature. Se promener nue dans un champ de maïs, dans une forêt, lui procurait des sensations intenses. Elle sentait le vent glisser entre ses cuisses. Ça lui donnait envie de s’écarter les grandes lèvres, de s’exciter en se tripotant le clitoris.

Marie l’écoutait, songeuse. Elle n’avait donc pas peur de te faire surprendre ?

— Justement, si, c’est ça qui me stimule.

— Tu m’excites, Nathalie. Oui, cette idée m’excite vraiment !

Le serveur s’approchait pour débarrasser leurs assiettes. Nathalie s’enfonça sur son siège. Marie sentit le pied nu de son amie passer sous sa robe, entre ses cuisses. Les deux femmes se regardaient droit dans les yeux. Marie écarta les jambes ; le talon de Nathalie se frotta contre sa chatte humide.

— Vous prendrez des desserts ? demanda le garçon.

— Oh oui ! gémit Marie.

Le jeune homme la regarda, étonné.

— Mon amie adore les desserts, déclara Nathalie voyant que Marie commençait à s’oublier. Qu’est-ce que vous avez ?

— Glaces, sorbets, tarte aux pommes, framboisier, profiteroles, tiramisu, flanc au caramel ou fruits.

— Je me ferais bien deux boules de glace, dit Nathalie en souriant, deux petites boules à la vanille. Et toi, Marie ?

— Je…

— Ça ne va pas, madame ?

Marie était rouge de honte. Elle sentait la plante des pieds de son amie presser son clitoris. Nathalie regarda le serveur.

— Vous pouvez lui redire ce qu’il y a comme desserts, s’il vous plaît.

— Glaces, sorbets, tarte aux pommes, framboisier, profiteroles, tiramisu, flanc au caramel ou fruits.

Marie savait que la grande nappe cachait le dessous de la table ; le serveur ne pouvait rien voir. Elle écarta le plus possible les cuisses, d’autant plus facilement que sa robe était fendue sur le côté. Le pied de son amie caressait son sexe. Elle n’en pouvait plus.

— Tiramisu… déclara-t-elle.

Le jeune homme s’en alla. Ce faisant, il libéra le champ de vision de Marie. Une femme la regardait tout en discutant avec son compagnon, deux tables plus loin. Lorsque leurs yeux se croisèrent, la fille lui fit un sourire de connivence. Marie avait honte de ce qu’elle faisait, mais ne pouvait interrompre le plaisir qu’elle prenait.

— Elle est toute mouillée, la petite femelle, murmura Nathalie.

Le plaisir de Marie montait. Nathalie appuya fort son pied contre le clitoris de Marie, ce qui la fit jouir. Au même moment, le serveur apporta les desserts. Nathalie se régalait de voir son amie essayer de retenir son orgasme. Marie serrait les dents, retenait sa respiration, se forçait à garder les yeux ouverts.

— Ah ! gémit Marie.

Le garçon la regarda.

— Oui ?

— Tout va bien, dit Nathalie. Vous pouvez nous rapporter une carafe d’eau ?

Il s’en alla.

— T’es folle, Nat !

— Oui, et tu aimes ça !

Marie ne répondit pas ; l’affirmation de son amie était vraie ; elle se surprenait elle-même !

Le serveur déposa une carafe d’eau sur leur table, puis s’en alla. Marie n’osait plus regarder la femme qui lui avait souri. Elle savait que, même si celle-ci n’avait rien vu, elle avait compris.

— Je suis inondée, Nat. Comment je vais faire pour rentrer ?

— Essuie-toi avec des mouchoirs en papier.

— Pas ici.

— Mais si, c’est simple, tu glisses discrètement ta main entre tes cuisses.

— Je ne peux pas faire ça. Il y a une femme qui m’a repérée. Et puis, c’est pas toi qui a la v… chatte toute trempée !

— Moi, c’est mon pied qui est tout trempé !

Elles rirent. Marie se détendait. La femme qui lui avait souri se leva pour aller aux toilettes. Marie jeta un coup d’œil circulaire sur la salle de restaurant. Il ne restait plus que trois couples. Elle glissa quelques mouchoirs en papier entre ses cuisses.

— J’ai une grosse tache sur ma robe !

— On partira les dernières, je marcherai derrière toi.

En revenant des toilettes, la femme regarda Marie, lui adressa un sourire complice. Cela réconforta Marie. Non, elle ne devait pas être la seule à s’offrir de temps en temps une petite tranche de jouissance en extérieur !

Elles prirent le temps de déguster leur dessert. Nathalie demanda l’addition. Le serveur la lui apporta.

— Ça va, mesdames, vous avez passé une bonne soirée ?

— Oui, c’était très bon, déclara Marie en regardant son amie avec un sourire complice.

Le garçon prit le chèque de Nathalie, s’en alla.

— Alors, Marie, j’espère que tu as bien pris ton pied.

— Non seulement j’ai pris mon pied, mais j’ai aussi pris le tien…

Elles pouffèrent.

— Bon, je vais me lever. Tu me dis si tu vois une tache sur ma robe.

Marie se leva, se tourna.

— Je sens que c’est humide, dit-elle.

— C’est vrai, c’est un peu mouillé, mais avec la couleur de ta robe, il faut le savoir pour le remarquer.

— C’est sûr ?

— Fais-moi confiance, on peut y aller…

CHAPITRE XIII

JEUX D’EAUX

Nathalie conduisait prudemment dans les rues désertes de la petite ville. Elle proposa à Marie de venir chez elle.

— Pourquoi pas le contraire, dit Marie ? Crois-tu que j’ai peur que tu déranges mes petites affaires ?

Non, ce n’était pas ça. Elle n’avait pas pris les godes. Si Marie pouvait s’en passer, elle, Nathalie, en avait absolument besoin. Marie insista : elle avait des concombres, des carottes, des aubergines. Mais Nathalie trouvait que ce n’était pas aussi pratique qu’un gode-ceinture. Marie reconnut que celui que Nathalie avait acheté était vraiment bien.

— Super, la petite ventouse, hein ? Alors, on va chez moi, conclut Nathalie.

Marie objecta qu’elle commençait tôt le lendemain. Mais Nathalie aussi. Elle accompagnerait Marie à son boulot. Rien de plus simple. Marie réfléchissait. Au pire, elle prendrait un taxi. Nathalie ouvrit la boîte à gants, attrapa un paquet de cigarettes, en sortit une, appuya sur l’allume-cigare. Marie lui reprocha de fumer dans la voiture.

— Je croyais que la fumée ne te dérangeait pas.

— Si, elle me dérange !

Nathalie alluma sa cigarette. Que signifiait ce nouveau caprice ? Hors d’elle, Marie lui intima l’ordre de la déposer chez elle. Nathalie lui dit qu’elle s’attendait à cette réaction : Marie n’était pas capricieuse. En réalité, elle aimait imposer sa volonté aux autres. Marie resta muette. Elle avait l’impression que Nathalie lisait dans ses pensées.

— A partir de maintenant, Marie, j’ai deux possibilités. Soit j’éteins ma cigarette, soit je te raccompagne chez toi, quoi qu’il m’en coûte. Si je te raccompagne, ça fera deux malheureuses, ce serait tellement idiot.

Nathalie écrasa sa cigarette à peine entamée dans le cendrier. Marie réalisa que son amie avait une sensibilité et une intelligence bien supérieures à la sienne ; cela lui fit éprouver une immense pitié d’elle-même. Elle se mit à sangloter.

— Qu’est-ce que tu as à pleurer tout le temps ce soir comme ça ?

Nathalie se gara le long du trottoir, stoppa le moteur. Elle prit Marie dans ses bras.

— Dis-moi ce qui ne va pas.

— Je suis trop conne. Tu es une fille tellement bien. Si tu savais comme ça va mal dans ma tête !

— Arrête de dire ça. Si on pouvait se marier entre femmes, je t’épouserais de suite !

— Je suis folle, Nat…

— Moi aussi je suis folle… de toi !

— Je suis perturbée, avoua Marie en redoublant de pleurs.

— Marie, je vais t’avouer un secret…

Nathalie poursuivit :

— Tu es bizarre, c’est ce qui me plaît chez toi.

Marie regarda son amie, les yeux pleins de larmes.

— Moi aussi, je suis spéciale, ma chérie, poursuivit Nathalie. Tout à l’heure, au restau, les petits fantasmes que je t’ai avoués ne sont rien à côté des gros délires que j’aimerais me faire avec toi.

— Pourquoi on ne se dirait pas tout ? Laissons-nous quinze jours, le temps de mieux nous connaître, ensuite on se soûlera et on se dévoilera.

Marie serra la main de son amie dans la sienne. Elles s’embrassèrent. Nathalie redémarra, continua la route jusque chez elle. Avec une télécommande, elle ouvrit le portail automatique de sa villa, se gara devant la porte d’entrée. La demeure était petite mais luxueuse. Marie adorait le petit nid douillet que son amie s’était bâti.

Marie alla à la salle de bains prendre une douche. Elle fit couler un jet d’eau tiède, presque froid, pour se remettre les idées en place. Au bout de quelques minutes, elle vit arriver Nathalie, nue. Sans rien dire, celle-ci se mit à genoux au bord de la baignoire.

— Allonge-toi, lui proposa-t-elle.

Quoique étonnée, Marie se coucha dans la baignoire. Nathalie prit la pomme de la douche, fit quelques réglages de pression et de température.

— Ecarte les cuisses.

Marie obéit.

— Plus que ça. Sors ta jambe de la baignoire.

Marie posa la cuisse sur le rebord de l’appareil sanitaire, laissa pendre son pied à l’extérieur. Nathalie approcha la pomme de la douche de la chatte de son amie, y dirigea le jet d’eau chaude, arrosa longuement son clitoris en petits mouvements circulaires. Marie ferma les yeux pour mieux ressentir le plaisir.

— Ecarte tes fesses avec tes mains !

Marie s’exécuta ; Nathalie dirigea le jet sur son anus. Sur le coup, Marie faillit s’insurger. Jamais elle n’avait accepté qu’on agresse cette partie de son corps. Néanmoins, quelques secondes lui suffirent pour se soumettre : le plaisir anal était d’une intensité inouïe. Elle en était tellement surprise que Nathalie put lire son étonnement sur son visage.

— Tu ne vas pas me dire que tu n’as jamais fait ça ?

— Non, c’est la première fois.

Nathalie comprit que Marie ne mentait pas. Celle-ci sentait le jet d’eau caresser son anus, son plaisir montait très vite, par saccades. Elle avait envie de se masturber, mais ses mains étaient occupées à écarter ses fesses.

— Oh, Nat, oui… Branle-moi, s’il te plaît, je t’en prie !

Nathalie frotta le clitoris de Marie. Dans les secondes qui suivirent, l’orgasme éclata. Nathalie se délectait de voir le plaisir envahir le corps de son amie ; elle accompagna sa jouissance le plus longtemps possible. Marie se figea plusieurs secondes en gémissant, les yeux fermés, puis se calma.

— C’était trop bon ! Tu veux que je te le fasse ?

Marie se sécha, sortit de la baignoire. Nathalie prit sa place.

— Je vais faire pipi, dit Marie. Je reviens de suite.

— Non, entre dans la baignoire. Viens sur moi. S’il te plaît, fais-moi plaisir !

Marie savait ce qu’allait lui demander son amie. Avec une autre fille, ça l’aurait mise mal à l’aise, mais il y avait un trop grand degré d’intimité entre Nathalie et elle pour qu’elle se sente gênée. Elle entra dans la baignoire, posa ses pieds de part et d’autre du corps de Nathalie, s’accroupit au-dessus d’elle cuisses écartées.

— Tu es un amour, Marie. Ne t’inquiète pas, je ne suis pas une fan d’uro. J’ai envie de voir et d’entendre ta chatte dégouliner.

Nathalie coupa le jet de la douche. La salle de bains se retrouva plongée dans le silence.

— Ouvre-la bien.

Marie écarta ses lèvres le plus largement possible. Nathalie avait le regard rivé à la chatte béante de son amie.

— Ce que tu peux être bien foutue, Marie !

— Je t’annonce que tu as la même…

— Non, moi, mes lèvres débordent. On les voit dépasser même quand j’ai les jambes serrées. Toi, c’est net et sans bavure. Et c’est tout rose en dedans… et bien brillant…

— Dis-moi quand je peux pisser. Ça presse !

— Attends encore.

— Sadique ! s’exclama Marie.

Nathalie aimait bien le SM à condition que ce soit hyper soft. Marie lui demanda ce que ça lui faisait de la regarder. Elles étaient toutes deux des cérébrales, lança Nathalie en guise de réponse.

— Tais-toi et commente, ordonna Marie.

Docile, Nathalie, allongée dans la baignoire, se mit à décrire tout haut son amie telle qu’elle la voyait accroupie au dessus d’elle : Marie avait passé ses mains sous ses fesses, elle écartait à fond sa chatte d’ou sortait un filet de liquide visqueux. Marie mouillait beaucoup, des gouttes tombaient sur le ventre de Nathalie. Comme c’était excitant de voir que Marie était excitée, qu’elle avait un gros clito, bien gonflé… Nathalie le voyait dépasser des petites lèvres. Au-dessus, l’entrée du vagin était tellement ouverte qu’elle en apercevait presque le fond.

Marie n’en pouvait plus. Sa vessie était sur le point d’éclater.

— Tu n’arrêtes pas de faire pipi !

Ça n’avait rien d’extraordinaire ; elle buvait beaucoup, donc elle pissait beaucoup.

Nathalie attendit encore, puis autorisa son amie à uriner. La pisse jaillit, inondant le ventre et les cuisses de Nathalie. Sentir sa vessie se dégonfler, observer Nathalie scrutant son entrejambe, cherchant à capter le bruit de l’évacuation, tout cela procurait une immense sensation de bien-être à Marie.

Nathalie sentait le chaud liquide jaune couler sur son corps. Elle percevait le chuintement de l’urine… Marie se soulagea longuement. Lorsqu’elle eut fini, Nathalie la prit par la taille, la tira vers elle. Marie tomba à califourchon sur son amie.

Nathalie s’enfonça dans la baignoire ; sa bouche se retrouva à hauteur de l’entrejambe de Marie. Elle lécha avidement la chatte où perlaient des gouttes d’urine et de mouille. Marie sentait la grosse langue râpeuse de son amie sur ses lèvres et son clitoris.

— Tu trouves que c’est cochon ce que je fais, Marie ?

— Non… C’est très bon…

Nathalie dévorait le sexe de son amie qui se caressait les seins. Marie sentait le plaisir monter de nouveau. Elle était heureuse d’être moins excitable que pendant sa période ovulatoire ; cela lui permettait de mieux goûter chaque seconde de volupté. Nathalie glissa un doigt entre ses fesses, chercha à pénétrer l’anus.

Marie la repoussa, mais Nathalie recommença jusqu’à ce que, au bord de l’orgasme, Marie n’ait plus la force de s’opposer. Le doigt s’immisçait dans son rectum. Tous les muscles de son ventre se contractèrent, la vidant de son énergie. Le corps frémissant, elle s’écroula sur Nathalie, en l’embrassant éperdument.

— Qu’est-ce que tu m’as fait, Nathalie ?

— Du bien.

— C’était bon ! Mon Dieu, comment j’ai pu aimer ça ?

Nathalie souriait ; soudain, Marie l’entendit uriner à son tour. Elle se retourna ; le liquide fusait entre les cuisses, coulait dans la baignoire, serpentait jusqu’à la bonde. Elle s’écria :

— On est bien deux grosses cochonnes !

CHAPITRE XIV

PARTIE À TROIS

Marie trouva parfait l’appartement que lui fit visiter Georges Bergman. C’était exactement ce qu’elle recherchait. Le parking du sous-sol communiquait avec celui d’un autre bâtiment, aussi, il était possible de sortir rue du Square. De la sorte, si besoin était, Marie et Marion pourraient ne pas quitter l’immeuble par la même porte.

Le mercredi, vers dix-huit heures, Marie reçut un appel téléphonique sur le portable de Marion. Elle devina qu’il provenait de Nicolas : elle n’avait communiqué ce numéro qu’au garçon et au gynécologue. Elle laissa sonner quatre fois, décrocha.

— C’est Nicolas. On s’est rencontrés au centre commercial. Vous m’avez autorisé à vous appeler.

Il hésita.

— Quand est-ce que je pourrais vous revoir ?

— Le mieux serait que tu passes prendre un verre chez moi quand mon appartement sera meublé. On pourra se voir la semaine prochaine. Tu n’as qu’à me rappeler lundi ou mardi, OK ?

Marie raccrocha. Maintenant qu’elle commençait à se libérer grâce à Nathalie, elle était déterminée à aller au bout de son fantasme avec le lycéen.

Elle passa sa soirée du mercredi avec Karine. Elle la reçut chez elle vêtue d’un jean moulant. Karine fut impressionnée. Elle remarqua que, en seulement quelques jours, Marie avait beaucoup changé : moins inhibée, plus disponible… le pubis rasé ! Elle attribua ces améliorations à Nathalie en se disant que, finalement, celle-ci avait une bonne influence sur son amie.

Le vendredi après-midi, Marie signa le compromis chez le notaire. Le propriétaire lui remit un double des clés de l’appartement. Elle passa le reste de la journée à visiter les magasins, acheta le mobilier nécessaire pour rendre son logement habitable. Les bons de commande furent établis à l’ordre de Marion Baratier.

D’ailleurs, elle inscrivit ce nom sur sa boîte à lettres. Elle pensa même qu’elle déclarerait l’électricité et la taxe d’habitation sous ce pseudonyme. Tant que toutes les factures seraient acquittées, qui pourrait bien se soucier de l’existence réelle de Marion ?

Le soir, Marie reçut ses amies chez elle. Contrairement à son habitude, Nathalie fut en avance. Elle était très tendue : ce soir, elle allait savoir si elle était toujours copine avec Fabienne. Bien qu’amoureuse de Marie, elle ne pouvait se résoudre à perdre Fabienne. Karine arriva à vingt et une heures. Marie servit à boire. Nathalie s’agitait sur son siège, jetait des coups d’œil inquiets à sa montre.

— Neuf heures et demie et elle n’est toujours pas là.

Les trois filles abusaient du whisky en patientant. Marie, qui discutait avec Karine, posait de temps à autre des questions à Nathalie pour l’associer à leur conversation.

A vingt-deux heures, Fabienne n’était toujours pas arrivée. Bien que Marie sentît que Nathalie était malheureuse, elle se réjouissait de penser que cette dernière allait désormais lui appartenir.

Nathalie était avachie sur le fauteuil du salon, prostrée. Karine essayait en vain de lui remonter le moral. Marie était jalouse de Fabienne : jamais elle n’avait imaginé que Nathalie puisse autant tenir à elle. Face à une telle situation, elle ne pouvait rester passive : il fallait qu’elle pousse Nathalie à réagir. Elle se rendit à la cuisine. Alors, elle s’aperçut qu’elle était ivre. Elle appela Karine.

— Laissons-la seule, lui dit-elle. Il faut qu’elle fasse son deuil de Fabienne.

Marie prit Karine par la taille, la serra contre elle, l’embrassa, lui disant qu’elle était une fille généreuse. Elle avait pourtant des raisons de détester Nathalie…

Karine se mettait à sa place, c’était tout. Elle-même aurait été horriblement malheureuse si Marie l’avait quittée… Marie était d’avis qu’il y avait moyen d’aider Nathalie, de lui remonter le moral. Karine, au contraire, pensait que Nathalie n’avait pas le cœur à ça ce soir-là.

— Il faut l’exciter, insista Marie. L’appétit vient en mangeant. On n’a qu’à aller dans ma chambre. Elle peut partir, rester au salon, nous rejoindre…

Marie retourna auprès de Nathalie pour lui dire qu’elle pouvait les rejoindre, Karine et elle, dans sa chambre, mais que, si elle préférait, elle pouvait aussi dormir dans la chambre d’amis.

Marie embrassa le bout de ses doigts, souffla dessus pour faire s’envoler le baiser vers Nathalie. Cette dernière esquissa un sourire. Marie était certaine qu’elle viendrait les rejoindre à un moment ou à un autre.

Karine était déjà nue, allongée sur le lit. Marie s’assit au chevet de son amie, lui caressa les cuisses. Elle lui demanda d’un ton évasif ce qu’elle comptait faire la deuxième semaine de juillet. L’autre répondit qu’elle serait en tournage. Marie lui confia alors qu’elle projetait de passer avec Nathalie une semaine à Ibiza. Toutes deux souhaitaient que Karine vienne également. Le voyage pouvait être reporté à une autre date.

Karine serait en tournage tout juillet et août. Marie avait promis d’assister à la séance le premier jour.

— J’espère que tu ne l’as pas oublié ? interrogea Karine, anxieuse.

Marie se mordit les lèvres. Elle était désolée. Ça lui était complètement sorti de la tête !

— Je t’en prie, note-le, supplia Karine. C’est important pour moi : mon premier long-métrage, le rôle principal…

Marie inscrivit quelques mots sur un post-it, puis se rassit à côté de son amie. Puis elle lui demanda où était le gode.

Confuse, Karine mit sa main devant sa bouche. Le sac était resté dans le coffre de sa voiture. Elle n’était pas sûre de rester avec Marie ce soir…

— Va le chercher !

Karine était nue. Si Marie allait elle-même le prendre ? Les clés de la voiture se trouvaient au salon. Mais Marie refusa ; c’était à Karine d’y aller.

— Garce, tu vas m’obliger à me rhabiller !

— Tu vas y aller à poil, Karine !

Karine protesta avec force. Elle n’allait pas sortir nue dans la rue. Marie était pire qu’une garce ! Une vraie salope !

D’un ton plus doux, Marie lui représenta qu’il faisait nuit, que la voiture était garée dans l’allée. Personne ne la verrait, sauf le voisin s’il regardait par la fenêtre à ce moment-là. A demi convaincue, Karine hésitait.

— Ça te ferait vraiment plaisir ?

— Ça m’excite rien que d’y penser.

Karine mit ses chaussures, sortit nue de la chambre. Marie la suivit. Les deux filles ivres traversèrent le salon sous le regard étonné de Nathalie qui, allongée sur le fauteuil, achevait de se soûler au whisky. Karine ouvrit la porte d’entrée.

— Dans le film que je vais faire, j’ai une scène dans ce genre.

— Tes réalisateurs te font toujours tourner à poil !

Elle l’avait déjà expliqué à Marie : c’était pour ça qu’ils l’avaient engagée. Sinon, ils auraient pris une comédienne connue. Karine, elle, acceptait tout, c’était son atout.

Karine ouvrit la porte d’entrée, marcha jusqu’à sa voiture garée dans l’allée en contrebas de la villa. Marie la regardait se déhancher en progressant sur les graviers en hauts talons. Nathalie renversa du whisky en se levant de son fauteuil. En chancelant, elle rejoignit Marie. Karine s’avançait nue dans la rue noire.

— Tu es soûle, Nat ! s’écria Marie en voyant son amie tituber, le regard vide.

— Je suis bourrée…

Marie regardait Karine ouvrir le coffre de sa voiture, saisir un sac de voyage. Karine, penchée en avant, cambrait volontairement le cul. Elle se prenait au jeu. Nathalie, que la situation excitait aussi, prétendit à son tour vouloir aller prendre son sac dans le coffre de sa voiture.

— Qu’est-ce que tu fais, Nat ?

— Tu le vois bien. Je me déshabille.

Marie essaya de l’en empêcher, en vain. Quand Nathalie fut nue, Marie vit qu’elle n’avait plus un seul poil sur le pubis.

— Tu t’es rasée aussi !

Karine revenait vers la villa sans se presser, exprès pour faire plaisir à son amie. Marie constatait qu’elle pouvait tout lui faire faire ; elle adorait ça. Elle avoua que c’était une sensation bizarre, inquiétante… mais délicieuse.

— Moi, j’ai adoré, dit Marie en l’embrassant.

Nathalie toisa Karine, lui pinça le bout des seins. Karine la regardait faire, amusée.

— Elle est bourrée ?

— Totalement ! confirma Marie.

Nathalie ouvrit la porte de la villa, se mit à courir nue, en titubant et en chantant, dans l’allée qui descendait vers la rue. Marie s’inquiéta. Elle avait joué avec Karine parce qu’elle savait que personne ne la surprendrait. Les seuls voisins qui auraient pu l’apercevoir de leur fenêtre étaient absents ce week-end.

Marie poursuivit Nathalie. Elle la rattrapa très vite : pieds nus, Nathalie avait du mal à marcher sur les graviers. Elle la prit par l’épaule, la ramena au salon. Elle referma la porte à clé derrière elle.

— Vilaine fille ! lui cria-t-elle.

Sous le regard médusé de Karine, Marie appliqua plusieurs claques cinglantes sur les fesses de Nathalie.

— Tu es folle ! s’insurgea Karine.

Nathalie tomba dans les bras de Marie en pleurnichant. Karine les regardait, interloquée.

— J’hallucine ! murmura-t-elle.

Marie se demanda si elle n’avait pas dépassé les bornes.

— Tu m’as frappée devant Karine, murmura Nathalie. C’est pas bien, Marie, j’ai trop honte… ça m’excite…

Nathalie posa sa main sur son sexe glabre, se frotta la chatte, s’enfonça le doigt dans le vagin.

— Si tu es gênée, Karine, tu peux…

Karine n’en revenait pas ; elle ne connaissait pas Nathalie sous ce jour.

— Tu as changé, lui dit-elle.

— Ça te déçoit ?

Non, ça ne la décevait pas. Ça l’amusait plutôt. Karine avait l’impression qu’on tournait un film. Pendant ce temps, Nathalie se masturbait debout en faisant aller et venir son doigt dans son sexe, comme si de rien n’était.

Marie ramassa le sac de voyage que Karine avait posé sur le carrelage, se dirigea vers sa chambre. Elle fit signe aux deux autres de la suivre.

Dans la pièce, Marie se déshabilla devant les autres. Elles s’observaient : toutes trois avaient le sexe rasé. Elles s’en amusèrent.

— Allonge-toi sur le lit, Karine.

Nathalie voulut en faire autant, mais Marie lui fit observer qu’elle était trop soûle. Elle n’avait qu’à regarder et se branler !

Nathalie se jeta sur un petit fauteuil. Elle boudait, le doigt enfoncé dans le vagin. On aurait dit une petite fille en colère suçant son pouce. Marie sortit un godemiché du sac de Karine et le ceintura à sa taille. Elle fit mettre sa copine en levrette sur le lit.

— Je vais te le mettre profond, Karine.

L’abondante humidité de son sexe prouvait que Karine était très excitée par tout ce qui venait de se passer. Marie lui écarta les grandes lèvres avec ses pouces, introduisit le gros pénis en latex, qui glissa sans difficulté dans le vagin.

— Chienne, je vais te bourrer comme jamais !

— Marie, doucement, je suis hyper excitée, je vais jouir trop vite.

Marie donnait de durs coups de reins, Karine hurlait comme un animal en détresse.

— Mon Dieu ! C’est bon ! Marie… tu es une reine !

Elle se tut, mais son anus tremblait : le plaisir irradiait son corps. Marie se rendait compte que son amie connaissait un orgasme d’une puissance inouïe.

Karine s’écroula sur le lit, le corps parcouru de spasmes. Sur le fauteuil, Nathalie se masturbait. Marie sentait sa mouille dégouliner de chaque côté de la bride en latex qui lui sanglait l’entrejambe. Elle n’y tenait plus. Elle détacha le godemiché pour se titiller le clitoris avec rage, à genoux sur le lit, les jambes écartées. Karine passa sa tête entre les cuisses pour lui lécher le clitoris.

Dans le même temps, Nathalie eut un orgasme en se masturbant sur son fauteuil. Comme elle était ivre, elle émettait des gémissements de jouissance exagérés. A la fin, elle vint derrière Marie qui se caressait les seins, pendant que Karine lui dévorait la chatte.

Nathalie enfonça un doigt humide dans l’anus de Marie, qui contracta ses cuisses en gémissant de plaisir. Elle se cambra en arrière pour permettre au doigt de Nathalie s’enfoncer. Elle se redressait, se courbait. Karine comprit qu’elle prenait du plaisir à se faire pénétrer par l’anus ; tout en la suçant gloutonnement, elle lui écarta les fesses en grand.

Nathalie scrutait le petit trou frémissant de Marie. L’orifice s’ouvrait tant qu’elle voyait l’intérieur du rectum quand elle retirait son doigt. Elle le faisait aller et venir de plus en plus vite dans le sphincter dilaté. Marie grognait en se trémoussant de plaisir…

Soudain, son corps se raidit ; elle hurla comme si on l’égorgeait. Elle repoussa la bouche de Karine, se frotta le clitoris si fort qu’on aurait cru qu’elle voulait se l’arracher. L’orgasme démesuré qu’elle ressentit provoqua des spasmes abdominaux qui la firent s’effondrer sur le lit. Elle était anéantie, vidée.

Karine s’allongea d’un côté, Nathalie de l’autre. Les filles restèrent plusieurs minutes à se caresser, béates d’alcool et de plaisir.

CHAPITRE XV

LE PIÈGE

Le lundi après-midi, Marie se transforma en Marion : elle se teignit les cheveux, mit ses lentilles de contact, se maquilla sans lésiner sur le rouge à lèvres, se parfuma, se para de bijoux bon marché. Elle n’avait pas de fantasme particulier mais devait réceptionner le mobilier à son nouvel appartement ; c’est Marion qui devait accueillir les livreurs.

L’installation et le montage des meubles prit trois longues heures durant lesquelles Marion fut la plus discrète possible. A dix-sept heures, les employés s’en allèrent, gratifiés d’un généreux pourboire. Marion rangea son linge dans l’armoire neuve, fit son lit, passa un coup d’aspirateur, puis décida d’aller faire quelques achats au centre commercial.

En parcourant le rayon des alcools de la grande surface, Marion pensait à la fois où elle s’y était masturbée. Heureusement, aujourd’hui son corps était calme. Elle avait revêtu un jean moulant et, même si elle sentait les regards caresser sa silhouette, cela ne l’excitait pas assez pour qu’elle commette une folie.

Elle poussait son caddie dans les allées, quand son téléphone mobile sonna : c’était Nicolas ! Elle prit la communication.

— Je suis au supermarché en train de choisir un paquet de café, dit-elle, je pensais à toi.

— Vous buvez beaucoup de café.

Elle répondit ironiquement :

— Et toi, beaucoup de chocolat…

— Vous restez longtemps au centre commercial ? Je pourrais peut-être vous aider à monter vos courses à votre appartement.

Marion regarda son caddie : il était rempli à ras bord. Elle avait acheté un peu tout et n’importe quoi : vaisselle, nourriture, produits sanitaires, plantes vertes, bougies, gadgets divers, pour équiper son nouveau logement qui, même meublé, paraissait bien vide. Comme elle était en Marion, rien ne l’empêchait de rencontrer le lycéen.

— Il est six heures et demie. Je ne vais pas tarder à faire la queue à la caisse. Tu crois que tu peux être ici rapidement ?

— Dix minutes en scooter.

Nicolas arriva au moment où Marion achevait de régler ses achats. Il lui tendit la main, elle lui fit la bise.

Ils marchèrent jusqu’à la Twingo de Marion, garée sur le parking du centre commercial. Il mit les sacs dans le coffre, laissa son scooter pour grimper dans la voiture.

Le lycéen était sportif, l’aide qu’il apporta à Marion fut précieuse. Elle lui fit monter ses achats chez elle, il l’aida à les ranger. Ce n’était pas un jeune homme gâté, il semblait savoir entretenir une maison. Marion avait l’impression de profiter de lui, mais son subconscient savait qu’un jour ou l’autre il en serait récompensé. Vers vingt heures, tout était rangé. Elle lui proposa de s’asseoir.

— Je suis invitée chez une amie, ce soir. Il me reste un peu de temps avant de partir. Tu veux boire quelque chose ?

Elle posa les boissons sur la table basse en verre fumé disposée devant le clic-clac, puis s’assit à côté du lycéen en laissant un espace convenable entre eux.

— C’est sympa de m’avoir aidée.

— Tout le plaisir était pour moi.

Marion apprécia la formule ; elle nota que Nicolas avait le sens des convenances. C’était encore un jeune garçon, mais il avait déjà beaucoup de classe. Surtout, il était beau. Cette beauté la troublait : jamais elle n’avait trouvé autant de charme à un mâle ! Si elle pouvait lui apprendre à rester doux et simple, à ne pas devenir un macho assoiffé de pénétration, alors il pourrait être un homme exceptionnel.

— Pourquoi tu as autant envie de me revoir, lui demanda-t-elle à brûle-pourpoint.

Elle connaissait déjà la réponse, mais adorait le voir se frotter nerveusement les mains.

— Autorisation de dire la vérité, capitaine ? demanda-t-il.

Il hésitait.

— Je suis tombé amoureux de vous. Je sais, on se connaît à peine, j’ai peut-être quinze ans de moins que vous, mais je n’y peux rien. Vous êtes la plus belle femme que j’aie jamais vue. Je suis prêt à tout pour vous. Vous pouvez me demander ce que vous voulez.

Marion le regardait, flattée : encore une personne qu’elle pourrait dominer à sa guise ! Cependant, quelque chose lui commandait d’être prudente. Elle n’avait pas affaire à un homme, mais à un garçon fragile. Elle savait qu’elle ne tomberait jamais amoureuse de lui. Mais une envie viscérale de s’exhiber la poussait ; elle se sentait indigne.

— Tu ne me connais pas. Et si j’étais une méchante femme ou une détraquée sexuelle ?

— Autant être franc, je n’y connais rien en sexe. Je n’ai jamais couché.

— Ça ne te gênerait pas, une vieille ?

— Je préfère une vieille comme vous plutôt qu’une moche de mon âge.

Elle souriait, ravie. Cette remarque fit qu’elle décida de céder à son désir.

— C’est vrai ce que tu dis. Tu es plus mûr que tu ne le laisses paraître.

Marion avait dit ça pour s’autoriser à se laisser amadouer. Elle décida de s’ouvrir à lui : elle ne mettait pas en doute le fait que le garçon était attiré par elle ; elle s’en était aperçue dès le premier jour. Elle craignait seulement une trop grande différence de maturité entre eux. Puis elle en vint à la proposition qu’elle voulait lui faire : si le garçon parvenait à la charmer, à deviner ses désirs, et s’il se sentait capable de les combler, alors son rêve deviendrait réalité. En revanche, si elle le sentait trop gamin ou hésitant, ils resteraient tous deux bons amis, sans plus.

Pour le mettre sur la voie, elle lui donna un avertissement : elle haïssait les machos, les hommes qui se la jouent ! En ramenant Nicolas à son scooter, elle lui dit qu’il pouvait la tutoyer et l’appeler Marion. Le garçon avait écouté attentivement tout ce que venait de lui dire Marion.

— Je peux savoir ce que vous… tu fais dans la vie ?

Elle hésita :

— Enseignante… prof de sciences naturelles… dans un lycée à Paris.

Elle le raccompagna au centre commercial, prit le chemin du retour. Tout en roulant, elle eut une idée. Elle se gara le long du trottoir, saisit le téléphone mobile de Marie caché au fond de son sac. appela Nathalie pour lui dire que sa sœur venait de s’installer dans l’appartement qu’elle avait acheté. Nathalie parut surprise de la rapidité avec laquelle l’affaire avait été menée.

— Et alors, ? On ne pourra pas se voir ce soir ?

— Mais si, justement.

Marie avait parlé de Nathalie à sa sœur. Celle-ci les invitait toutes deux à prendre le café chez elle vers neuf heures et demie, dix heures. C’était l’occasion, pour Marie, de lui présenter Nathalie.

— Es-tu d’accord ?

— Bien sûr.

— Tu sonnes au 16 rue des Acacias : Marion Baratier. A tout à l’heure, mon amour.

Nathalie voulut savoir si Marion était au courant de la nature de leur relation. Marie la rassura en lui disant que sa sœur savait qu’elle était lesbienne.

Marion redémarra, retourna à son appartement. Elle éteignit le téléphone portable de Marie, le replaça au fond de son sac à main.

Elle prépara du café, alluma la télé livrée dans l’après-midi en même temps que le réfrigérateur, s’installa sur son clic-clac neuf. Puis elle mit du désordre dans l’appartement. Non seulement, cela le rendait plus convivial, mais Marion voulait se différencier de Marie : si l’une était maniaque, l’autre devait être son opposée !

Nathalie sonna au bas de l’immeuble. Marion décrocha l’interphone, appuya sur le bouton d’ouverture automatique. Une minute plus tard, Nathalie sonnait chez elle. Elle était vêtue sobrement, mais avec élégance. Marion resserra ses cordes vocales pour dire d’une voix rauque :

— Ma sœur n’est pas encore arrivée. Entrez, faites comme chez vous.

Nathalie jeta un coup d’œil à l’appartement. Ça sentait le neuf.

— Vous venez juste d’emménager, m’a dit Marie.

— Aujourd’hui même.

Nathalie craignait de la déranger. Marion lui assura qu’elle désirait, au contraire, faire des connaissances. Elles s’assirent sur le clic-clac.

— Alors, c’est vous Nathalie ?

— Marie ne vous a pas dit du mal de moi, au moins ?

Non, loin de là. Elle n’avait dit que du bien de son amie. Par contre, Marie lui avait sûrement dit du mal de sa sœur !

— Pas du tout.

Elle mentait bien. Elle devait être une bonne avocate. Marion exposa qu’elle avait été mariée sept ans avec un imbécile, dont elle portait toujours le nom. Son avocat lui avait coûté cher, en plus pour rien.

— Je suis avocate pénale, précisa Nathalie.

Marion servit deux cafés, regarda sa montre.

— Je ne sais pas ce que fait Marie. Je vais l’appeler.

Elle prit son téléphone portable, rechercha le numéro de Marie dans le répertoire. Elle tomba sur sa messagerie vocale.

— Alors, qu’est-ce que tu fais ? Ta copine Nathalie est arrivée. Tu es où, là ?

Marion fit semblant de converser avec sa sœur.

— Ah bon ? D’accord, je lui dis… à plus.

Elle coupa la communication. Inquiète, Nathalie interrogea Marion du regard. Celle-ci lui dit que Marie ne pouvait pas venir : l’un de ses patients avait fait une tentative de suicide. Ce n’était pas la peine de l’attendre. Elle venait de couper son portable, mais Nathalie pouvait déposer un message sur son répondeur.

Nathalie voulut prendre congé de Marion. Celle-ci la pria de rester. Elle était seule, ne connaissait personne dans cette ville. Elle avait envie de bavarder avec l’amie de sa sœur. Nathalie prit son portable, appela Marie. Elle tomba sur le répondeur, laissa un message :

— Ta sœur m’a expliqué. Même si tu finis tard cette nuit, tu peux venir dormir à la maison. Si je n’entends pas la sonnette de la porte d’entrée, appelle-moi sur mon portable. Je le laisse allumé pour que tu puisses me réveiller. Je vais faire un double de mes clés. Je veux que tu puisses venir chez moi quand bon te semble. Gros bisous. Je t’aime.

Marion regardait Nathalie, émue. C’était donc le grand amour entre elles ?

— Je ne sais pas pour elle, dit Nathalie, mais moi, oui. Je l’aime à la folie.

Marion resservit deux tasses de café. Nathalie qui l’observait trouva qu’elle ressemblait à sa sœur. Inquiète, Marion assura qu’au contraire tout le monde disait qu’elles étaient différentes. Oui, physiquement elles l’étaient, Nathalie en convint. Cependant elles avaient des expressions identiques, des intonations, une façon de sourire, de parler…

— Vous n’allez pas tomber amoureuse de moi !

— Marie m’a dit que vous n’aimiez pas les femmes.

— Ce n’était pas ma question.

Non, Nathalie était trop accrochée à Marie pour tomber amoureuse de sa sœur. Mais il était vrai qu’elle trouvait Marion très belle. Marie devrait s’habiller comme elle.

Marion se mit à rire. Sa sœur n’aimait pas du tout son style, ses vêtements. Elle les trouvait ringards et provocants. Elle préférait les tailleurs de marque.

Nathalie n’était pas du même avis. Les habits les plus luxueux n’étaient pas les plus sexy. Le jean moulant de Marion lui allait à ravir et il n’avait pas dû coûter cher.

Elles observèrent un silence.

— Si je vous dis que je couche avec un lycéen de dix-sept ans et demi, cela vous choque ?

Non, cela ne la choquait pas dans la mesure où le garçon était consentant. Nathalie estimait que les femmes avaient le droit, elles aussi, de goûter à de la chair fraîche ! Il n’était pas juste qu’elles soient toujours obligées de se justifier pour tout alors que les hommes ne se posaient pas autant de questions.

Marion semblait satisfaite de la façon dont Nathalie voyait les choses. Elle lui demanda si elle la défendrait dans le cas où elle irait en prison. Au lieu de répondre directement à la question, Nathalie lui conta son histoire :

A l’âge de dix-sept ans, elle avait couché avec un avocat de quarante. C’est elle qui l’avait provoqué, mais il était marié. Rien ne l’obligeait à dire oui. Ils étaient restés quelque temps ensemble. C’est grâce à cet homme qu’elle s’était passionnée pour le droit. Elle l’avait quitté ensuite pour une fille.

Marion poursuivit son interrogatoire :

— Si je vous dis que je suis perverse, voyeuse, exhibitionniste, que penserez-vous de moi ?

— Ne m’en dites pas trop, je pourrais finir par tomber amoureuse de vous.

Pour finir, Marion lui demanda si elle avait un fantasme particulier qu’elle ne pourrait jamais avouer à Marie. Nathalie hésita à répondre.

— J’aimerais que Marie me viole, avoua-t-elle.

Marion resta bouche bée. Comment pourrait-elle la violer ? Comme Nathalie se taisait, Marion insista. Nathalie, songeant à ce que Marie lui avait confié de la personnalité de Marion, se décida enfin à parler : elle rêvait de se fâcher avec Marie, de lui dire non. Marie la prend alors de force, Nathalie la supplie de l’épargner, mais Marie ne l’écoute pas, la sodomise…

— Vous aimez la sodomie ? s’étonna Marion qui savait que Nathalie détestait ça.

— Non, je n’aime pas ça, c’est pour ça que ce serait un viol.

Marion lui représenta qu’elle risquait d’en vouloir à mort à Marie si celle-ci la sodomisait.

— Marie peut tout me faire, dit précipitamment Nathalie. Je ne lui en voudrai jamais.

— Vous voulez que je lui en parle ?

— Surtout pas, je vous en prie !

Marion se leva, baissa un peu l’éclairage de la lampe halogène. Peut-être que Nathalie se trompait sur Marie. Peut-être qu’elle la connaissait mal… Marion s’approcha de Nathalie, plongea son regard au fond des siens.

— Si Marie vous violait vraiment, si elle vous sodomisait, vous lui pardonneriez ?

— Non, parce qu’il n’y aurait rien à pardonner. Pour moi, accomplir un fantasme, c’est un don du ciel…

Marion proposa de boire un verre. Elle s’enferma dans sa salle de bains, fouilla dans son armoire à pharmacie. Elle prit une boîte de médicaments, en sortit un comprimé effervescent, alla à la cuisine déboucher une bouteille de champagne. Elle emplit deux coupes, versa le cachet dans celle qu’elle destinait à Nathalie.

— Il ne fallait pas, Marion !

— Vous êtes tellement jolie.

— J’aime les femmes, ne me dites pas des choses pareilles, ça pourrait se retourner contre vous.

Marion regardait Nathalie déguster sa coupe de champagne.

— Ce soir sera un soir exceptionnel pour toutes les deux !

Nathalie bâillait. Marion reprit :

— Vous allez réaliser votre fantasme.

— Vous m’avez promis de ne rien dire à Marie ! s’exclama Nathalie qui tombait de sommeil.

Marion lui assura qu’elle tiendrait sa promesse. C’est elle qui violerait Nathalie et elle allait le faire maintenant !

Nathalie considérait Marion en souriant, croyant à une plaisanterie. D’un coup, elle s’effondra sur le clic-clac. Marion la transporta non sans difficulté dans sa chambre, la coucha sur le lit après avoir ôté la couette, la déshabilla, la bâillonna, la retourna de façon qu’elle soit allongée sur le ventre, puis attacha les poignets et les chevilles aux coins du sommier. Les membres écartelés de Nathalie formaient une grande croix en X.

Marion avait improvisé le scénario. Une pulsion l’avait saisie au moment où Nathalie lui avait raconté son fantasme.

Marie, en tant que psychiatre, disposait de médicaments hypnotiques. En revanche, elle n’avait aucun godemiché sous la main. Elle regretta le manque de préparation ; toutefois, cette absence de préméditation rendrait la situation crédible aux yeux de son amie. Nathalie allait réellement se sentir victime d’un viol !

Marion fouilla dans l’appartement sans trouver d’instrument de forme allongée. Elle pensa qu’elle pourrait se contenter d’un légume. A la cuisine, elle sélectionna une grosse carotte bien dure. Par mesure d’hygiène, elle l’éplucha, la rinça.

Dans sa chambre, elle fit renifler des sels à Nathalie qui sortit de son sommeil artificiel. Elle lui versa un verre d’eau sur la tête pour qu’elle reprenne ses esprits. Dès qu’elle aperçut Marion, réalisa la situation dans laquelle elle se trouvait, Nathalie s’affola. Elle s’agitait sur le lit, essayait de défaire ses liens, implorait du regard la pitié de sa geôlière.

Marion lui donna une grande claque sur les fesses du plat de la main.

— Si tu gigotes, je te cravache, salope d’avocate ! Je hais les avocats ! Tu vas payer pour tout ce qu’ils m’ont fait !

Elle fessa violemment Nathalie jusqu’à ce que sa chair devienne violette. Celle-ci arrêta de se tortiller ; des larmes inondaient le drap du lit. Marie ne savait pas si son amie pleurait vraiment, ou si elle sanglotait de plaisir comme cela lui arrivait chaque fois qu’elle la frappait.

Marion montra la carotte épluchée à Nathalie.

— Tu vois cette carotte ? Je vais te l’enfoncer dans la chatte et dans le cul, que tu le veuilles ou non !

Le regard de Nathalie se remplit d’effroi. Marion comprit que son amie était vraiment terrorisée. De la sorte, il était peu probable qu’elle prenne du plaisir physique. Mais ce dont elle était sûre, c’est qu’elle était cérébrale. Aussi, elle était certaine qu’elle jouirait plus tard, quand elle connaîtrait la vérité.

Marion lécha le bout de la carotte sous les yeux de Nathalie, puis se mit entre ses cuisses. Elle lui écarta les fesses à deux mains. L’anus se crispait. Elle fit glisser ses doigts jusqu’à la chatte, écarta les lèvres. Nathalie se raidit, recommença à se tortiller. Alors, Marion la fessa de nouveau.

Nathalie cessa de bouger ; elle se résignait. Son corps se détendait ; elle se remit à sangloter. Marion percevait les contractions de son diaphragme, les violents battements de son cœur. Elle contrôla discrètement son pouls : elle pouvait poursuivre la séance sans danger médical.

Marion écarta de nouveau les lèvres de Nathalie, inspecta l’orifice vaginal : il était sec ; elle avait ainsi confirmation que son amie ne prenait aucun plaisir. Elle mit un doigt dans le vagin pour savoir si le sphincter était ou non contracté : il ne fallait pas que la carotte se brise ou reste coincée !

Elle s’aperçut que Nathalie se décontractait au fur et à mesure que le temps passait ; alors, elle introduisit le légume. La carotte força l’entrée, pénétra profondément dans le vagin. Nathalie se cambrait, tressautait. Marion fit entrer et sortir le légume de plus en plus vite. Nathalie ne pleurait plus, elle se laissait abuser sans résister.

Marion n’aimait pas voir son amie souffrir, mais elle savait qu’elle le faisait pour leurs futurs plaisirs. Elle-même se surprenait à aimer ça. Elle limait la chatte de Nathalie, espérant que son désir s’attiserait, mais ce fut en vain. Alors, elle lui écarta tout grand les fesses, introduisit la carotte dans l’anus. Nathalie gémissait. Marion laissa la carotte à moitié enfoncée dans le rectum.

— Voilà, ma chérie, c’est terminé. Je sais que c’était dur, mais c’est toi qui en avais rêvé. Bon, je vais t’enlever ton bâillon. Si tu cries, je te le remets, mais en plus, on reprend tout à zéro !

Marion dénoua la serviette, libéra la bouche de Nathalie qui resta muette, le regard dans le vague. Marion se mit à genoux au pied du lit, approcha son visage de celui de son amie. Elle lui caressa les cheveux, les joues. Nathalie ne bronchait pas. Marion comprit qu’il était temps de tout lui avouer. Elle reprit sa vraie voix, celle de Marie.

— Ça ne t’a pas plu, mon amour ?

Nathalie la regarda droit dans les yeux.

— C’est moi : Marie ! Je n’ai jamais eu de sœur. J’ai inventé Marion parce que je suis folle à lier, mais tu m’as dit que tu me pardonnerais de te faire subir ce supplice… j’implore ton pardon, mon amour…

Nathalie entendait la voix de Marie, mais n’arrivait pas à réaliser que c’était elle qui lui parlait. Marie alla remplir une bassine d’eau chaude, revint près de son amie. Elle se lava les cheveux devant elle. La teinture noire disparaissait pour laisser place à la couleur blonde.

Marie prit ses lunettes de vue, ôta ses lentilles de couleur sous le regard éberlué de Nathalie. Enfin, elle se démaquilla.

— Ça va, tu me reconnais ?

Devant le chaud regard de Nathalie, Marie comprit qu’elle avait eu raison de prendre le risque de la traumatiser. Elle retira la carotte plantée dans le rectum, coupa les liens.

— Ça va ?

Nathalie, pétrifiée, restait immobile sans dire un mot. Elle s’allongea sur le dos. Marie lui prit la main.

— Je suis désolée, j’ai peut-être forcé la dose…

— Non, Marie, ça va. Laisse-moi juste le temps de réaliser ce qui m’est arrivé.

Un long moment passa. Nathalie n’en revenait pas. Marie était une fille inouïe, totalement imprévisible. Elle lui avait fait vivre l’enfer ! Une opération bien montée ! Nathalie était persuadée qu’elle se faisait violer. En même temps, elle savait qu’elle ne porterait pas plainte parce que ça pourrait briser sa relation avec Marie si elle faisait du tort à sa sœur. Jamais elle n’aurait imaginé que Marion et Marie étaient la même personne. C’est la voix qui l’avait trompée.

— Tu es certaine de ne pas m’en vouloir ?

Elle en était certaine : Marie était folle. C’est quelqu’un comme elle qu’elle cherchait depuis toujours. Marie était la femme de sa vie.

— Pacsons-nous ! dit-elle enfin. C’est avec toi que je veux partager le reste de mon existence.

Marie réfléchissait. Elle avait toujours voulu conserver son indépendance pour laisser librement s’exprimer ses crises sexuelles passagères, mais si Nathalie acceptait de vivre à la fois avec Marie et Marion, elle n’avait plus aucune raison de rester seule. Après tout, ce serait agréable de se réveiller à côté de Nathalie tous les matins.

— Tu accepterais de partager ta vie avec Marion et moi ?

— Puisque Marion, c’est toi…

— Non, Marion, c’est quelqu’un d’autre qui vit dans ma tête. Si tu vis avec moi, forcément tu vivras aussi avec Marion.

— D’accord. Je vivrai avec toi, ta sœur, tes parents, toute ta famille s’il faut. Tu es différente. Ça ne me dérange pas. Au contraire, j’adore ta folie, qui peut me surprendre à tout moment. C’est toi que je veux… et Marion aussi !

Nathalie tira Marie par le bras. Celle-ci s’allongea sur le lit, se colla à elle. Elle ne savait plus qui elle était. Elle avait dévoilé son secret à son amie, mais n’en avait nulle honte ; elle était ivre de bonheur.

— D’accord, dit-elle, on peut vivre ensemble si tu veux.

Elles s’enlacèrent.

CHAPITRE XVI

LE COURS DE SEXE

Marie et Nathalie étaient devenues inséparables. Elles avaient décidé de vivre chez l’une les semaines paires, chez l’autre les impaires. Elles s’étaient raconté leurs fantasmes, avaient décidé d’en réaliser le plus possible. Elles se sentaient prêtes à les mettre en scène, comme Marion l’avait fait avec le viol.

Un vendredi après-midi, Marie devait se rendre à Paris pour donner une conférence sur l’exhibitionnisme à des étudiants de deuxième année de psychologie. Nathalie avait libéré son après-midi : elle voulait rester avec son amie, passer la soirée à Paris avec elle.

La BMW fila sur l’autoroute en direction de la capitale. A quatorze heures, Marie entrait dans le petit amphithéâtre de la faculté de psychologie. Elle était tendue comme chaque fois qu’elle donnait des cours, mais elle adorait cette poussée d’adrénaline. Nathalie s’installa au fond de la salle. Marie regardait les étudiants arriver, environ une quarantaine. Elle fut étonnée de constater qu’il y avait plus de filles que de garçons.

— Asseyez-vous, nous allons commencer, ordonna-t-elle la gorge serrée.

Les étudiants firent silence.

— J’espère que vous considérez la sexologie avec sérieux. J’ai déjà donné des conférences ici, je suis heureuse de constater que vous êtes de plus en plus nombreux à choisir cette option. Je suis aussi ravie de voir que la sexologie attire de plus en plus les filles. Il n’y a aucune raison pour que les hommes aient le monopole du sexe.

Une étudiante applaudit, il y eut un brouhaha dans l’amphithéâtre. Marie attendit le silence, poursuivit :

— Je m’appelle Marie Bellar. Je suis psychiatre sexologue. Si on m’a demandé de venir vous parler de l’exhibitionnisme, c’est que j’ai écrit un ouvrage sur ce sujet. Je vais donc vous faire part de mes observations. Nous allons passer deux heures et demie ensemble. Je vous propose un exposé d’une heure. Nous ferons ensuite une pause d’un quart d’heure, après nous organiserons un débat.

Les étudiants l’écoutaient attentivement ; elle se décontractait au fur et à mesure qu’elle parlait. De temps à autre, elle jetait un regard vers Nathalie assise tout en haut de l’amphithéâtre.

— Vous avez des questions à poser avant que je commence ? N’hésitez pas à m’interrompre pendant mon exposé.

Elle jeta un coup d’œil circulaire sur la classe. Elle remarqua que plusieurs garçons la dévisageaient. Pourtant, elle était vêtue très sobre.

— Certains considèrent l’exhibitionnisme comme une perversion, au même titre que le voyeurisme, le sadisme, le masochisme, l’échangisme, l’homosexualité, la sodomie, etc. Qu’est-ce qu’une perversion ? C’est un trouble psychique provoquant une déviation des tendances normales, se traduisant par un trouble du comportement.

L’assemblée lui était déjà acquise.

— En matière sexuelle, le problème est : qu’est-ce que la tendance normale ? Chacun a sa propre notion. On pourrait considérer que la tendance normale est celle qui est adoptée par la majorité, mais ce serait une erreur. La religion, longtemps majoritaire, a toujours considéré comme pervers tout comportement consistant à rechercher le plaisir sexuel en dehors du rapport avec pénétration vaginale entre deux partenaires de sexe opposé. Cela a conduit, par le passé, à des aberrations telles que la condamnation de la masturbation, de la sodomie, ou autre. Aujourd’hui, cela paraît absurde, mais il faut savoir que nombre de nos ancêtres y ont laissé leur vie. Par exemple, la sodomie était l’une des accusations portée officiellement à l’encontre des Templiers par le pape Clément V. Vous n’imaginez donc pas la chance que nous avons aujourd’hui de pouvoir nous masturber sans être passibles de poursuites judiciaires.

Il y eut des rires dans la salle.

— La tendance normale est-elle celle de notre instinct animal ? Certains mammifères se masturbent, d’autres pratiquent la sodomie, et il y en a qui sont bisexuels. Quand le paon fait la roue, on peut penser que c’est une sorte d’exhibitionnisme. Il y a des couples d’oiseaux fidèles, d’autres infidèles. Si on considère que l’homme est tout à la fois, ce qui justifierait qu’il soit omnivore, on peut admettre qu’il fédère à lui seul toutes les pratiques sexuelles animales.

Marie fit quelques secondes de pause.

— La tendance normale. En sexologie, on la définira comme un comportement sexuel qui n’entraîne pas d’exclusivité. Je m’explique. Si une personne se masturbe tous les jours, même plusieurs fois par jour, sans que cela devienne obsessionnel et sans qu’elle exclue d’autres actes sexuels, cela n’a aucune raison d’être anormal. En revanche, si une personne base toute sa vie sur la masturbation, écartant toute autre pratique sexuelle, on peut considérer que c’est anormal, même si elle ne se masturbe que très rarement. Le problème n’est donc pas la quantité d’actes, mais la variété de ces actes. N’oublions pas que certains ont une libido plus exacerbée que d’autres ; ils ne sont pas pervers pour autant…

Un jeune homme leva la main.

— Ce que vous dites, c’est qu’on peut se masturber autant qu’on veut du moment qu’on ne pense pas qu’à ça.

— Oui, du moment qu’on ne base pas toute sa vie sur ce désir-là.

— Mais quand une personne est seule et qu’elle n’a pas la possibilité de faire l’amour ?

— Dans ce cas, la masturbation n’est qu’un palliatif : dès que la personne trouvera un partenaire, elle perdra son exclusivité ; il n’y a aucune perversité à la pratiquer. Au contraire, elle permet d’apaiser la tension sexuelle qui, elle, pourrait être plus problématique. Elle apprend également à mieux maîtriser son corps, ce qui permet d’optimiser le plaisir dans une relation de couple.

— Je sais que c’est faux, affirma une fille, mais pourquoi on dit que la masturbation rend sourd ?

— Il n’y a absolument aucun danger à se masturber. C’est médicalement prouvé. Alors pourquoi dit-on ça ? Est-ce que vous vous masturbez, vous, mademoiselle ?

— Pardon ? lâcha la jeune étudiante en rougissant.

— Voilà, vous venez de répondre à votre question. Celui qui ne se masturbe pas dit non de suite, mais celui qui se masturbe dit toujours quelque chose du genre « pardon ? hein ? » comme s’il était sourd et n’avait pas entendu ce qu’on lui demandait…

Des rires fusèrent dans la salle. La fille qui avait posé la question était toute rouge.

— N’ayez pas honte, mademoiselle, ceux qui rient de vous sont les premiers à se masturber. Tout le monde le fait.

— Même vous, madame ? demanda ironiquement un garçon à Marie.

— Pardon ? Hein ? Que demandez-vous, jeune homme ? dit Marie en souriant.

Il y eut de nouveau des rires dans la salle. Marie voyait que Nathalie appréciait son humour. Elle attendit que les étudiants se taisent avant de poursuivre :

— Cela dit, dans toutes les pratiques sexuelles, vous n’oublierez jamais un principe fondamental : le consentement mutuel. Aucun acte sexuel ne doit être imposé. Il faut obéir à une règle simple : tout est possible entre adultes consentants. Cela exclut par exemple la pédophilie, le viol, la nécrophilie…

— Et la zoophilie ? demanda un garçon au premier rang.

— Effectivement, je la considère comme une perversion. Toutefois, mon éminent collègue, le docteur Dubois, pense que l’animal peut être considéré comme un adulte. Aussi, il ne considère pas la zoophilie comme une perversion dès lors qu’il n’y a ni violence, ni contrainte à son égard. Cela dit, je réfute ce point de vue parce qu’il y a possibilité de prostitution des animaux. Par exemple, en payant son toutou, en lui donnant quatre carrés de chocolat juste avant chaque coït, le réflexe de Pavlov l’encouragerait à entretenir des rapports sexuels avec son maître ou sa maîtresse ; dès lors, son conditionnement équivaudrait à un véritable asservissement.

Il y eut un murmure d’approbation dans la salle.

— En obéissant à cette règle simple que j’ai énoncée, on s’aperçoit que le sadomasochisme, l’échangisme, l’homosexualité, la sodomie ne sont pas des perversions. D’ailleurs, je n’aime pas ce mot de perversion, j’aimerais qu’on lui préfère l’expression : comportement sexuel différent. Alors, quid du voyeurisme et de l’exhibitionnisme ?

Marie regarda Nathalie qui lui fit un sourire.

— Prenons un exemple tout simple : une chambre avec un couple qui fait l’amour ; une porte avec un trou de serrure. Le matin, un homme X regarde par le trou de serrure, observe le couple faire l’amour. Le soir, un homme Y regarde par le trou de serrure et voit le même couple faire l’amour. Les deux hommes se masturbent en jouissant du spectacle qu’ils aperçoivent. Si je vous dis que X est voyeur et que Y ne l’est pas, qu’est-ce que vous en pensez ?

Une fille leva la main. Marie l’interrogea du regard.

— Que ce n’est pas logique.

— Et pourtant il y a une raison. Les bien-pensants vous diront que la curiosité est malsaine, que c’est sale de regarder des films pornographiques, etc., mais en sexologie, qu’est-ce que le voyeurisme ? Est-ce que c’est prendre du plaisir en regardant des scènes érotiques ? Si oui, alors un homme qui regarde sa femme faire un strip-tease devant lui est un voyeur. Fort heureusement, il n’en est rien, parce qu’en psychiatrie, on appellera voyeurisme tout trouble de la sexualité dans lequel le plaisir est obtenu par la vision dérobée de scènes érotiques. C’est le mot dérobé qui est fondamental. Alors qui peut me dire maintenant pourquoi X est voyeur et Y ne l’est pas ?

Un jeune homme leva la main.

— Parce que X regarde en cachette et Y non.

— Exactement. Si on sait que X regarde par le trou de serrure sans y avoir été autorisé, on peut affirmer qu’il est voyeur. En revanche, si le couple qui fait l’amour a proposé à Y de regarder par le trou de la serrure, on peut l’accuser d’être un coquin, mais pas un voyeur.

— Regarder des films pornos, ce n’est pas du voyeurisme ?

— En fait, le tout est de savoir être raisonnable. Comme je vous le disais tout à l’heure, il ne faut pas être exclusif. C’est l’obsession qui mène à la perversion. Il n’y a rien d’anormal à regarder de temps à autre des films où des personnes s’adonnent à toutes sortes de jeux sexuels. Il s’agit d’un spectacle qui n’est pas plus malsain que celui de la violence. Entre quelqu’un qui aime regarder des gens s’ébattre en prenant du plaisir et quelqu’un qui se délecte d’en voir d’autres se faire trancher la tête, pour moi, il n’y a pas photo, le sexe c’est mieux que la barbarie.

— Il faudra que vous expliquiez ça à ma mère ! lança un étudiant.

Il y eut un éclat de rire général.

— Maintenant, ce qu’il faut aussi juger, c’est le contenu de l’œuvre pornographique. Il est vrai que certains films dégradent l’image de la femme, et aussi de l’homme, et que leur contenu peut être assimilé à de la violence. Ce qui est dangereux, c’est de tomber dans le ghetto sexuel : vidéo spéciale anal, spéciale éjaculations, spéciale partouzes, etc. A cause de la prolifération de ce genre de films, nous nous retrouvons parfois avec des adolescents qui sont persuadés que toutes les femmes adorent la pénétration anale. Une jeune fille de dix-huit ans m’a consultée parce que son petit ami voulait la sodomiser. Pour lui, c’était une évidence : il ne se posait même pas la question de savoir si elle en avait envie, au point qu’elle avait fini par croire que c’était elle qui était anormale. Nos corps nous appartiennent. Nous en faisons ce que nous voulons, hommes comme femmes. J’en reviens donc à ce que je vous disais : dès lors qu’il y a obsession, il y a perversion. Un bon sexologue doit proscrire le systématisme.

Marie regarda Nathalie, lui sourit. Une étudiante le remarqua, se retourna pour voir à qui Marie s’adressait.

— Si je vous ai parlé du voyeurisme, c’est parce que je veux vous présenter son corollaire, l’exhibitionnisme. Ne perdons pas de vue que le voyeurisme et l’exhibitionnisme sont complémentaires, tout comme le sadisme et le masochisme… Reprenons le cas de notre homme Y qui regarde par le trou de serrure. Pourquoi n’est-il pas voyeur ? Parce que le couple l’a autorisé à le regarder s’ébattre. Vous allez me dire que le couple est exhibitionniste. Non ! Nous voilà donc avec trois personnes, un couple et un homme, qui ont envie d’effectuer un jeu sexuel. Le couple veut qu’on le regarde et l’homme a envie de regarder. Tout le monde est d’accord, alors il s’agit d’une situation tout à fait saine, entre gens coquins, sans plus.

— C’est quoi l’exhibitionnisme, exactement ? demanda une fille.

— J’y viens. En psychiatrie, l’exhibitionnisme est la tendance qui consiste à montrer ses organes génitaux par trouble psychique sexuel. L’exemple type classique est celui de l’homme en imperméable qui traîne devant les écoles et montre son pénis aux lycéennes. Il s’agit là d’exhibitionnisme caractérisé puisque les spectatrices ne sont pas consentantes, et même si elles l’étaient, lui ne s’en soucie guère…

— Et si cet homme faisait la même chose devant un public averti ?

— Alors il ne serait pas exhibitionniste. Le fait de montrer ses organes génitaux n’est pas suffisant pour être accusé d’exhibitionnisme. Le mari qui montre son sexe à sa femme n’est pas exhibitionniste, ni la femme qui adore que son mari l’admire avant de lui faire l’amour. Un couple peut se regarder en train de se masturber mutuellement sans l’ombre d’une perversion.

Marie s’interrompit le temps que deux jeunes gens cessent de bavarder entre eux.

— En revanche, j’ai connu un patient qui aimait contempler le sexe de sa partenaire pendant un quart d’heure avant de la pénétrer. Dès lors qu’elle était d’accord, cela ne posait aucun problème, mais la difficulté, c’est qu’il ne pouvait pas lui faire l’amour sans ça. Le fait qu’un rituel précis soit obligatoire pour que quelqu’un puisse avoir une relation sexuelle est un problème. Je vous l’ai dit : il ne faut pas qu’il y ait comportement exclusif. C’est là que le sexologue doit intervenir… lorsqu’il est sollicité, bien sûr.

Marie constatait que Nathalie était aussi admirative que les étudiants ; cela lui procurait une intense satisfaction. Elle avait envie de gravir les quelques marches qui la séparaient de son amie, de l’embrasser. Elle fantasmait une scène de sexe avec elle en plein milieu de l’amphithéâtre sous le regard ébahi des étudiants. Marie incarnait le thème qu’elle était en train de traiter au cours de sa conférence.

— Revenons au cœur de notre sujet : l’exhibitionnisme. Nous devrions employer ce mot uniquement dans son sens médical. Une jolie femme qui va s’habiller court pourra être taxée d’exhibitionniste, je veux bien, mais elle ne l’est pas au sens psychiatrique du terme. Néanmoins, comme la sexologie se doit d’être une discipline moderne, nous allons parler d’exhibitionnisme au sens large, d’autant qu’il n’est pas inintéressant d’analyser son fort développement dans la culture occidentale actuelle. Avant de vous exposer le pourquoi, je vais vous exposer le comment. Ce sont en effet les deux questions les plus importantes à se poser en sexologie : pourquoi est-on ou devient-on exhibitionniste et comment cela se traduit-il ? Je ne sais pas si certains ont lu mon livre…

Marie s’interrompit, jeta un coup d’œil circulaire sur la salle. Cinq élèves levaient la main, quatre filles et un garçon. Cela flatta son ego.

— Dans mon ouvrage, je propose une échelle d’exhibitionnisme que j’ai appelée « échelle d’exhibis ».

— C’est vous qui l’avez inventée ? demanda l’étudiant qui avait lu le livre de Marie.

— J’ai conçu cette échelle à partir d’une enquête effectuée auprès d’un échantillon de mille personnes… Vous avez tous entendu parler de l’échelle EMS ?

— Oui, dit le même étudiant, pour classer les tremblements de terre.

— C’est à peu près ça. Il y a deux échelles qui permettent d’exprimer par un nombre l’intensité et la magnitude des séismes. Je ne suis pas là pour vous parler des tremblements de terre mais, comme je l’expose dans mon livre, j’y fais référence pour qu’on comprenne mieux comment j’ai construit mon échelle d’exhibis. Les séismes peuvent être classés selon leur magnitude, déterminée par l’échelle de Richter, mais je ne prends pas cette échelle comme modèle : elle est logarithmique et va du zéro à l’infini. En revanche, l’échelle EMS, qui permet d’exprimer l’intensité d’une secousse sismique, comporte douze degrés évalués selon des critères matériels et objectifs. Le degré I correspond à un séisme non ressenti bien qu’existant ; le degré XII correspond à un séisme catastrophique. C’est par analogie à cette échelle EMS que j’ai créé l’échelle d’exhibis afin d’exprimer le degré d’exhibitionnisme d’un être humain. Comme elle, je lui ai attribuée douze degrés que j’ai évalués selon des critères comportementaux. Le degré I correspond à un exhibitionnisme très faible ; le degré XII correspond à un exhibitionnisme maladif, celui qui correspond à la définition psychiatrique que je vous ai citée. Cette échelle prend donc en compte toutes les formes d’exhibitionnisme possibles.

— Il n’y a que le degré XII qui est catastrophique ? demanda une étudiante.

— Tout à fait. Les autres degrés sont simplement là pour vous positionner socialement. Cela permet au patient de se déculpabiliser. Il voit ainsi qu’il peut être exhibitionniste sans être pervers.

— Et vous, demanda un jeune homme, vous vous positionnez où sur votre échelle ?

— Au degré XII bien sûr !

Marie regarda Nathalie. Elle avait dit cela en riant ; les étudiants avaient pris sa réponse pour une plaisanterie ; Nathalie savait qu’elle n’avait pas menti : toutes deux étaient maladivement exhibitionnistes.

— Nous n’allons pas tarder à faire la pause mais avant, je voudrais traiter du pourquoi. Pourquoi est-on ou devient-on exhibitionniste ? Pour vous dire la vérité, je n’en sais rien. D’après les théories freudiennes, on serait en droit de penser que cela provient d’un traumatisme extérieur survenu pendant la petite enfance, mais mon enquête prouve qu’il n’y a pas de facteur déclenchant particulier. Il y a certes une conjonction d’éléments favorables et tout un faisceau de facteurs aggravants, mais le phénomène déclencheur reste propre à l’individu. En clair, deux frères jumeaux qui auraient tous les deux vécu les mêmes événements, dans les mêmes conditions, pourraient évoluer différemment.

— Il y a bien une explication.

— L’explication ! Toujours chercher une explication à tout ! Puisqu’il faut donner des explications, j’en propose quelques-unes dans mon livre, mais sachez que cela ne clarifie rien. Vous pouvez trouver une explication et avoir tout de suite l’explication inverse. Je ne pense pas que les êtres humains soient assez intelligents pour apporter une explication à toute chose. Mon enquête ne permet de livrer aucune conclusion, mais elle a au moins un mérite : elle m’a permis de remettre en cause toutes les certitudes freudiennes qu’on m’avait apprises !

— Deux clones pourraient évoluer différemment ? L’un pourrait devenir exhibitionniste, l’autre pas ?

— Bien sûr, et ce, qu’ils aient ou non connu des traumatismes au cours de leur petite enfance.

— Pourtant, ils devraient évoluer de façon identique puisque vous avez dit que l’exhibitionnisme au sens large était culturel, affirma un étudiant.

— Non, ce que j’ai dit, c’est qu’il a tendance à prendre de l’ampleur dans la culture occidentale actuelle. Parce que les médias attisent notre désir d’exhibitionnisme à longueur de journée, surtout celui des femmes, et d’ailleurs aussi, de plus en plus, celui des hommes. Cependant, l’exhibitionnisme n’est pas uniquement culturel. La pudeur, elle, l’est beaucoup plus, parce que selon l’éducation que l’on reçoit, on peut être ou ne pas être pudique. Mais exhibitionnisme et pudeur ne sont pas forcément liés, contrairement à ce que l’on pourrait croire. Disons que la pudeur n’est que l’un des facteurs aggravants dont je vous parlais tout à l’heure. Si une personne est pudique, elle pourra désirer transgresser ses propres interdits ; elle n’y prendra que plus de plaisir en y parvenant. Mais elle peut aussi bien ne jamais les transgresser. Et les gens qui n’ont pas de pudeur peuvent également être exhibitionnistes. Certaines personnes seront si fières de leurs organes génitaux qu’elles voudront les exposer au monde entier tandis que d’autres en auront honte et les cacheront. Ce n’est qu’un exemple, pour prouver qu’on peut être exhibitionniste en étant pudique ou non. Il n’y a pas de lien de cause à effet.

Marie mourait d’envie d’uriner. Elle poursuivit son exposé encore un moment, l’acheva à la hâte.

— On fait la pause, décida-t-elle. On se retrouve dans un quart d’heure.

Les étudiants quittaient l’amphithéâtre. Marie vit que certains d’entre eux s’apprêtaient à venir lui parler ; elle s’éclipsa. Elle remonta les marches, rejoignit Nathalie.

— Je vais faire pipi, lui dit-elle en se dirigeant vers les toilettes.

— Je vais avec toi, répondit Nathalie en lui emboîtant le pas.

Elles allèrent aux W.-C. Elles se rendirent ensuite à la cafétéria, où elles prirent un café à l’un des nombreux distributeurs automatiques.

— Tu ne t’es pas ennuyée ? demanda Marie.

— C’est quoi ce livre que tu as écrit ? Tu ne m’en as jamais parlé.

— Ça aurait fait prétentieux.

Marie avait envie d’embrasser Nathalie, mais il y avait du monde à la cafétéria. Même si elle assumait son homosexualité, elle ne souhaitait pas la dévoiler à la terre entière.

— Il faut y retourner.

— Je vais me rapprocher des étudiants, me mêler à eux. J’aimerais savoir ce qu’ils pensent de toi.

— Arrête, Nat !

— Mais si, mais si…

CHAPITRE XVII

LE PALACE

La conférence était terminée. Nathalie, assise en plein milieu de l’amphithéâtre, attendait patiemment son amie entourée par les étudiants, harcelée de questions.

Peu à peu, la salle se vidait. L’une des jeunes filles qui avait acheté le livre de Marie s’avança timidement vers elle, lui demanda de bien vouloir le dédicacer. Marie avait du mal à dissimuler son bonheur. Lorsque tous les étudiants furent partis, Nathalie alla la rejoindre.

Elle avait envie de passer avec Marie une nuit dans un grand hôtel ; pourquoi pas la nuit prochaine puisque ni l’une ni l’autre ne travaillait le lendemain ?

Marie lança à son amie un regard ironique.

— Il est cher, ce rêve de princesse !

Pour la convaincre, Nathalie lui rappela qu’elle n’avait pas porté plainte pour le viol de Marion l’autre jour. Marie était tentée. Cependant elle réfléchissait tout haut au prix que cette fantaisie leur coûterait.

— Dans les mille euros chacune, je pense, dit Nathalie.

Marie lui représenta que cette nuit allait lui coûter plus cher que ce que lui rapportait une journée de travail.

— Puisqu’on peut se l’offrir, insista son amie. J’adore les imprévus.

Quand Marie objecta qu’elles n’avaient rien pour se changer, Nathalie, qui avait réponse à tout, proposa qu’elles fassent ensemble les magasins. Marie se rappela alors qu’elle voulait acheter un gode comme celui de Nathalie, avec une ventouse. Nathalie sauta sur l’occasion.

— On ira demain si tu veux. Je l’ai acheté dans un supermarché.

— Dans un supermarché ?

Nathalie expliqua qu’il s’agissait d’un sex-shop immense où on faisait ses courses avec un caddie. Marie, qui devait aller au secrétariat déposer des documents, donna rendez-vous à son amie à la cafétéria. Elle la rejoignit à dix-huit heures, près du distributeur automatique de boissons. Elle se servit un café, s’assit à côté d’elle.

— Tu sais que tu as la cote avec les jeunes, dit Nathalie. Tout à l’heure, quand j’étais assise au milieu d’eux, je les entendais parler de toi : « Elle est canon… elle a un beau cul… elle est bien foutue… putain, je la baiserais bien… elle doit sucer comme une reine… comme je lui boufferais sa chatte ! » Je me régalais. Tout ce qu’ils disaient, je le pensais.

— J’ai remarqué un petit couple qui se pelotait deux rangs devant toi…

— La petite brune avec le rouquin ?

— Oui. Tu ne voyais pas sous la table. La fille tripotait son mec à travers le pantalon !

— Toutes des salopes !

Elles rirent.

Nathalie avait appelé le George V. Elle avait réservé une suite pas trop chère. Trop tard pour changer d’avis, elle avait donné son numéro de carte bleue…

— J’aimerais aller au théâtre, annonça Marie.

— Et après ?

— On improvisera…

Marie hésitait. Nathalie s’en aperçut.

— Quoi, dit-elle ?

— Je crois que je vais avoir mes règles. Est-ce que ça te dérange ?

Non, ça ne dérangeait pas Nathalie. Elle se masturbait même quand elle avait ses règles. Mais Marie avait envie de baiser.

— Je te baiserai, lui dit son amie. Tu peux y compter !

Elles montèrent dans la voiture de Marie. Devant le George V, Marie chercha une place pour se garer.

— On ne va pas dans un Formule 1, dit Nathalie. Ici il y a un portier, il va s’occuper de ta voiture !

— Tu m’aimes ?

— Je te hais, mon amour.

Elles se présentèrent à la réception. Elles n’avaient pas de bagages. On ne leur fit aucune réflexion. Un majordome les conduisit à leur suite. Nathalie le gratifia d’un généreux pourboire. Elle inspecta la pièce, la chambre, visita la salle de bains. Elle en avait les larmes aux yeux. Même Marie était impressionnée par le luxe des lieux.

— C’est magnifique !

— Tu crois qu’on baise mieux dans des draps en satin ?

Nathalie se jeta sur le lit, face contre le matelas, fit semblant de gémir de plaisir en s’enfouissant le visage dans le dessus-de-lit. Marie se jeta sur elle. Elles firent mine de se chamailler, se couvrant l’une l’autre de baisers.

Marie prit le dessus, releva sa jupe, se plaça à califourchon sur le torse de son amie. Elle lui bloqua les poignets contre le lit, lui donna un baiser..

— Viens !

Mais Marie se redressa. Il fallait faire les courses d’abord : elle avait besoin de tampons. Au sex-shop, elles iraient ensemble plus tard, pour le gode.

— Et pour acheter de la lingerie sexy, ajouta Nathalie.

— Prends-moi un jean et un chemisier.

Nathalie s’en alla. Marie se déshabilla. Elle introduisit un doigt dans son vagin, le ressortit : aucune trace de sang ne laissait présager qu’elle allait avoir ses règles dans la soirée ; cela la soulagea.

Elle se promena nue dans la suite, alla à la fenêtre. Elle ouvrit le rideau, regarda dans la rue. Elle jeta un coup d’œil aux immeubles alentour pour voir si on l’apercevait. Elle fut déçue. Elle rêva que le majordome venait lui rendre visite, il ne se passa rien. Elle alla sous la douche, frictionna son corps. Elle ressentait un besoin sexuel sans parvenir à définir lequel.

Après avoir pris une douche, elle revêtit un peignoir, s’allongea sur l’immense lit. Elle fit quelques mouvements de caresses sur son corps, puis s’endormit. Nathalie revint, portant un gros sac dans chaque main. Elle en jeta un sur le matelas à côté de Marie, qui se réveilla en sursaut.

— Pour toi !

Elle posa l’autre sur la table du salon.

— Pour moi !

Marie ouvrit le sac qui lui était destiné, en sortit un jean et un chemisier transparent.

— Tu es folle ! On voit à travers !

— Tiens, tes tampons !

Nathalie jeta une boîte à Marie qui la saisit au vol. Celle-ci l’ouvrit, en sortit un bâtonnet. Elle défit son peignoir, écarta grand les cuisses. Aussitôt, Nathalie courut vers elle.

— Attends, laisse-moi faire.

Marie s’accouda dos au lit. Nathalie se faufila entre ses jambes, écarta ses lèvres, puis introduisit le tampon.

— J’adore ta chatte.

Elle poussa le bâtonnet avec le bout du doigt pour qu’il s’enfouisse dans le vagin. Elle attrapa la ficelle qui traînait, fit semblant de tirer dessus à plusieurs reprises comme sur une sonnette.

— Tire la chevillette et la bobinette cherra.

Marie resserra les cuisses, bondit sur Nathalie.

— Hou, je suis le grand méchant loup !

Elles se faisaient face à quatre pattes sur le lit. Nathalie fixait la ficelle entre les jambes de Marie ; elle se mit à rire.

— La ficelle entre tes jambes… Ça fait la queue du loup. Quand je te vois là, et que je t’imagine tout à l’heure dans l’amphi, avec tous ces étudiants, sérieuse, droite… J’adore cette intimité entre nous. J’ai l’impression d’être une privilégiée.19

— On y va à ce sex-shop ?

Marie s’habilla avec les vêtements neufs. Nathalie lui passa les mains sur les cuisses pour que le jean prenne bien les formes de son corps.

— Tu es superbe, Marie. Le chemisier te va à ravir.

— On voit le soutif. Je n’aime pas ça.

— Tu n’as qu’à l’enlever.

Marie haussa les épaules. Elle regarda son amie, moulée dans la robe noire scintillante qu’elle s’était achetée.

— Trop belle. Tu ne vas pas aller habillée comme ça au sex-shop ?

— Je ne vais pas revenir me changer pour aller au théâtre !

Elles traversèrent la moitié de Paris en voiture. Elles flânèrent un petit moment dans le sex-shop où les clients les dévisagèrent. Marie acheta un godemiché à ventouse, Nathalie fit le choix d’une cravache et de sous-vêtements.

Elles déposèrent leurs achats dans le coffre de la BMW, puis se rendirent dans un petit théâtre parisien. Pendant la représentation, elles se tenaient la main, riant et pleurant ensemble. Elles étaient tellement en phase qu’il leur semblait que rien ni personne ne pourrait jamais les séparer.

Après le spectacle, Nathalie voulut visiter les endroits chauds de la capitale. Elles firent nombre de kilomètres, de Pigalle au bois de Boulogne. Alors qu’elles roulaient lentement dans une petite artère du XVIe arrondissement, un homme surgit devant leur voiture. Marie freina. L’homme ouvrit son imperméable, exhiba son pénis à la vue des deux femmes. Marie eut peur, mais Nathalie ne s’en laissa pas compter. Elle ouvrit la fenêtre de sa portière.

— Petite bite !

Marie reprit le chemin de l’hôtel. Elles éclatèrent de rire.

— Degré XII sur l’échelle d’exhibis, affirma Marie. On a de la chance d’être des femmes. Les hommes arrêtent des voitures pour montrer leur sexe alors que nous, on se fait payer pour la même chose.

Elles arrivèrent à l’hôtel à minuit et demi sans avoir dîné. Elles demandèrent qu’on leur serve un en-cas conséquent dans leur suite, ce qui fut fait dans le quart d’heure. Elles burent et mangèrent sans modération.

Pendant que Nathalie se douchait, Marie lava le godemiché à ventouse. Elle jeta un coup d’œil sur les achats qu’avait faits son amie au sex-shop. Ensuite, elle se déshabilla, la rejoignit sous le jet d’eau chaude.

— Pourquoi tu as acheté une cravache ?

— Pour quand je serai vilaine.

Marie fit mousser le savon de bain parfumé en frictionnant le corps de Nathalie. La peau glissait entre ses mains. Nathalie fit de même ; elles se caressèrent pendant un long moment.

— J’ai l’impression de vivre un rêve avec toi, Marie.

Elles se rincèrent, se séchèrent, puis allèrent dans la chambre. Nathalie s’allongea sur le matelas. Marie harnacha le godemiché autour de son bassin. Nathalie se mit à quatre pattes sur le lit.

— Non, reste allongée, s’il te plaît, Nat. J’ai envie de te faire l’amour en missionnaire.

Nathalie s’allongea sur le dos, écarta les jambes. Marie vint sur elle. Pendant qu’elle se plaçait, Nathalie saisit le membre en latex, le guida vers son vagin. Marie ne voyait plus aussi bien qu’en levrette, mais elle avait la sensation de véritablement faire l’amour à Nathalie, comme n’importe quel homme à la femme qu’il aime.

Elle souleva le bassin, pas trop parce que le pénis était court, puis le rabaissa. Son ventre tapa contre celui de sa partenaire. Puis elle recommença. Elle percevait la ventouse sur son clitoris ; elle donnait des coups de reins de plus en plus rapides.

— Oh oui, Marie, c’est bon… Continue !

Marie s’imaginait être dans la peau d’un homme : elle savourait à la fois la puissance et le plaisir. Elle discernait la sourde montée de l’excitation. A partir de son clitoris, ses nerfs irriguaient l’ensemble de son corps. Elle gémit à son tour.

— Oui… que c’est bon, mon amour…

Marie vivait un moment exceptionnel. Elle voulait rester en harmonie le plus longtemps possible avec Nathalie.

— J’aimerais qu’on jouisse ensemble, Nat. Si ça monte trop vite, préviens-moi.

— C’est bon, vas-y…

Marie faisait de très courts mouvements de va-et-vient avec son bassin, ralentissant, accélérant. Elle lima pendant de longues minutes. Peu à peu, le plaisir montait. Elle sentait qu’elle allait arriver à un point de non-retour.

— J’approche, Nat, dis-moi…

— Oui… j’approche aussi… Oh, c’est bon, Marie…

— Moi aussi… J’en peux plus… je vais jouir !

— Lâche tout !

Marie accéléra brutalement son mouvement. Les deux bassins se heurtaient violemment. Nathalie serrait son amie dans ses bras au point que celle-ci ne parvenait plus à respirer. Brusquement, Nathalie se raidit, ses muscles se contractèrent ; Marie en ressentait les vibrations. Alors, sa jouissance éclata aussi. Nathalie enlaçait Marie, pendant que celle-ci s’agrippait aux draps du lit. L’orgasme fut particulièrement long…

— Continue, Marie !

Les deux corps étaient en symbiose. Nathalie voulait jouir une seconde fois, Marie sentait que son clitoris la lançait de nouveau. Elle poursuivit son mouvement de pénétration ; elle sentait qu’elle s’épuisait, mais le désir était plus fort que la fatigue.

— Bourre bien, disait Nathalie d’une voix haletante. N’aie pas peur.

Marie eut une crampe au bras droit. Elle se tourna légèrement ; les deux femmes se retrouvèrent face à face sur le flanc. Le godemiché s’échappa du sexe de Nathalie.

— Attends, je viens sur toi, dit cette dernière.

Marie s’allongea sur le dos, Nathalie l’enjamba à genoux. Celle-ci s’introduisit le pénis dans le vagin, puis fit de petits mouvements du bassin, en contractant les muscles de ses jambes, et en caressant la poitrine de sa compagne. Elle remuait les fesses, assise sur ses cuisses, jambes bien écartées, chatte béante.

Le spectacle excitait encore plus Marie que la ventouse sur son clitoris. Elle regardait le latex entrer et sortir du sexe de Nathalie où suintait une fine mousse blanche. Peu à peu, elle sentait que le plaisir, qui n’avait d’ailleurs jamais disparu, montait de nouveau en elle.

— Oui… encore…

Nathalie, voyant que son amie appréciait la position, accéléra le mouvement.

— Non, pas trop vite… c’était bien comme ça…

Nathalie ralentit. Elle aussi sentait une nouvelle jouissance poindre. L’objet s’enfonçait dans son bas-ventre, forçait l’entrée du vagin, glissait entre ses lèvres, faisait vibrer son clitoris. Elle poursuivit de longues minutes. Les deux filles gémissaient.

— Regarde-moi quand tu jouis…

Le plaisir était devenu trop violent… l’orgasme inéluctable. Nathalie fixa sa partenaire droit dans les yeux ; cela déclencha la jouissance de Marie, et la sienne en écho. Elles avaient beaucoup de peine à garder les paupières ouvertes, mais ne se quittèrent à aucun moment du regard.

Les corps s’agitèrent pendant quelques secondes, puis Nathalie s’effondra sur Marie, le godemiché toujours enfoui à l’intérieur de son sexe. Elle remua encore le bassin, frottant ses fesses contre les cuisses de son amie, puis s’immobilisa les yeux pleins de larmes.

— C’était bien…

CHAPITRE XVIII

LE CRS CRUEL

Marie et Nathalie étaient allongées côte à côte sur le lit, le corps recouvert d’un léger drap. Marie se coucha sur le flanc, posa sa main sur le ventre de son amie, la caressa.

— Demain, dit-elle, j’ai invité Karine à dîner avec nous. On quittera le Georges V vers six heures.

Nathalie acquiesça. S’il n’y avait pas de quoi préparer un repas à la maison, elles iraient au restaurant. Marie eut un sursaut. Elle avait un appartement à payer. Son amie allait la ruiner !

— N’empêche que tu as fait une bonne affaire, répliqua Nathalie… Dis, tu me laisseras baiser avec ta sœur ? Elle m’excite.

Marie n’avait pas d’autorisation à donner à Marion : celle-ci était majeure ! Nathalie lui exposa alors son idée : si elle parvenait à réconcilier les deux sœurs, Marie deviendrait peut-être bisexuelle.

Marie hocha la tête. En réalité, elle était bi depuis toujours, mais elle avait peur des hommes. Nathalie lui conseilla alors de s’offrir son petit lycéen.

— Tu veux que je le partage avec toi ? Il est beau, tu sais.

Nathalie n’était pas attirée par les plus jeunes qu’elle. Ou alors il faudrait vraiment qu’il soit d’une beauté à tomber ! Non, décidément un puceau, ce n’était pas son truc.

— Il ne va pas rester puceau ! objecta Marie.

Elle n’avait pas intérêt à le laisser traîner trop longtemps, ce gamin, car il ferait des ravages. Nathalie bâilla un bon coup.

— On dort ? Je suis claquée.

Marie lui demanda si elle n’était pas un peu jalouse de Nicolas. L’autre haussa les épaules. Marie pouvait se faire bourrer par la petite bite de l’adolescent si ça lui chantait. Ça lui était bien égal. Marie lui rappela qu’elle prétendait ne pas être exclusive, qu’elle avait tenu tout un discours sur la jalousie, le soleil, les étoiles, etc.

— A ce moment-là, dit Nathalie tout bas, j’ignorais que le soleil et le feu des étoiles me brûleraient les yeux !

Marie éteignit la lumière de la chambre. Elles s’embrassèrent, puis s’endormirent collées l’une contre l’autre. Le lendemain au réveil, Marie s’aperçut qu’elle avait ses règles.

Les deux amies passèrent la journée à visiter des musées et à flâner sur les quais de Seine, main dans la main, après une pause déjeuner dans le Marais. Elles étaient heureuses de pouvoir s’embrasser impunément au restaurant et dans la rue. Paris n’était pas une ville comme les autres !

Marie était contrariée : Nathalie s’était isolée à plusieurs reprises pour appeler l’un de ses amis au téléphone, sans vouloir dire de qui il s’agissait. Nathalie lui avait promis qu’elle lui avouerait tout dans la soirée, mais la cachotterie l’exaspérait. Elles quittèrent Paris vers dix-huit heures. Marie, pressée, conduisait vite sur l’autoroute.

— Je me suis acheté un détecteur de radars. Sur Internet. Un détecteur indétectable !

Le téléphone portable de Nathalie vibra. Elle prit la communication, s’entretint discrètement avec son correspondant. Elle raccrocha en faisant un sourire à Marie ; elle faisait exprès d’attiser sa curiosité.

— C’était encore lui, déclara-t-elle.

— Mais qui, lui ?

— Ce soir, Marie… à dix-neuf heures !

Marie regarda sa montre. Il était un peu plus de dix-huit heures trente : il lui restait moins d’une demi-heure à patienter. Elle rongeait son frein en silence.

Elles passèrent le péage : plus que quelques kilomètres. La BMW filait sur la route nationale. Nathalie cria soudain qu’il y avait un radar sur le bord de la route. Marie n’avait rien vu. Son détecteur n’avait pas sonné.

— Ton détecteur ! s’exclama Nathalie. Si tu t’es fait prendre en photo, t’es morte !

Un motard de la police nationale dépassa la voiture, fit signe à Marie de se garer sur le bas-côté. La BMW s’immobilisa sur un petit parking protégé de la nationale par une haie d’arbustes. Marie était soulagée d’être éloignée de la route : elle avait honte que les automobilistes voient qu’elle s’était fait attraper.

Le policier descendit de sa moto, s’approcha de la voiture. Marie appuya sur un bouton pour faire descendre la vitre de sa portière. Elle avait les larmes aux yeux. Nathalie lui prit la main.

— Bonsoir. Police nationale. Les papiers du véhicule, madame, s’il vous plaît.

D’une voix mal assurée, Marie demanda ce qui lui était reproché. Le policier répliqua qu’elle avait été contrôlée à 132 kilomètres heures, alors que la vitesse était limitée à 90.

— Impossible, se défendit Marie. Je n’ai pas dépassé le cent vingt.

Elle fouilla dans son sac à main, prit les documents, les remit au motard. Celui-ci l’informa qu’il allait dresser un procès-verbal et lui confisquer son permis de conduire. Marie s’effondra. Elle était médecin, elle avait besoin de sa voiture.

— Il fallait y penser avant.

Le policier la fit souffler dans son éthylomètre. Il constata le résultat.

— Taux d’alcoolémie négatif.

Il se pencha à la fenêtre vers Nathalie.

— Vous avez le permis, madame ? Alors c’est vous qui prendrez le volant.

Marie pleurait. Il lui conseilla de garder sa dignité : il se laisserait pas attendrir. Il devait encore vérifier les papiers, rédiger le procès-verbal.

— Attendez ! cria Nathalie, on peut peut-être s’arranger.

Elle sortit des espèces. Il pouvait peut-être faire comme s’il n’avait rien vu ? L’indignation se peignit sur le visage du motard. C’était une tentative de corruption de fonctionnaire. Elles aggravaient leur cas. Marie intervint pour dire que ce n’était pas elle, mais sa passagère.

— Ah, la salope ! s’exclama Nathalie. Ecoutez, monsieur l’agent, je suis avocate…

Il s’éloigna, remplit le procès-verbal sur la selle de sa moto. Marie pleurait à chaudes larmes. Nathalie descendit.

— Où tu vas ? cria Marie en essayant vainement d’attraper le bras de son amie.

Marie suivit sa compagne des yeux. Elle la vit s’approcher du motard, discuter quelques minutes avec lui. Le policier revint vers la voiture.

— Votre amie m’a fait une proposition qui m’intéresse. On ne peut pas me corrompre avec de l’argent, mais… une belle femme comme vous…

Marie s’inquiéta, demanda ce que Nathalie lui avait dit. Le policier avait un sourire enjôleur. Elle voulait qu’il efface tout ? qu’il oublie l’excès de vitesse, la tentative de corruption de fonctionnaire, qu’il déchire le procès-verbal, lui rende son permis de conduire ? C’était possible. Cela dépendait d’elle.

Marie aurait voulu Nathalie à ses côtés. Elle la chercha des yeux dans le rétroviseur. Son amie téléphonait avec son portable en faisant les cent pas sur le parking.

— C’est oui ou c’est non ? s’énerva l’agent.

Marie ne savait quoi dire. Certes, elle rêvait de faire comme si rien ne s’était produit, mais elle refusait de se prostituer. Le motard ôta son casque, ses lunettes. C’était un brun aux yeux verts, âgé d’une quarantaine d’années. Elle le trouva beau dans son uniforme. Elle était tellement perturbée qu’elle se résigna.

— Qu’est-ce que je dois faire ?

— Descendez du véhicule. Toute faute mérite sanction. Je vais vous donner une fessée…

— Quoi ! s’exclama Marie.

— A prendre ou à laisser.

Finalement, elle s’en sortait bien. Il n’allait pas la violer, juste la frapper. Elle descendit.

— Penchez-vous sur le capot.

Marie, honteuse, fit ce qu’on lui demandait. Le policier lui retroussa sa jupe, lui baissa sa culotte. Un vent frais filait entre ses cuisses. Le sang lui monta au visage. La tête lui tournait tant la honte la submergeait. La ficelle de son tampon pendait entre les jambes : quelle humiliation !

L’homme prenait son temps. Certainement, il se régalait en admirant sa croupe. Elle avait l’impression de vivre un cauchemar. Elle ressentit une violente claque sur ses fesses. Le motard avait retiré son gant, puis l’avait rudement frappée du plat de la main. Elle perçut une violente chaleur au derrière. Il la frappa une seconde fois, puis une troisième. Au dixième coup, la douleur devint insoutenable. Elle pleurait. Il arrêta.

— Rhabillez-vous. L’épreuve est terminée. Vous pouvez partir. Bonne soirée à vous et à votre amie.

L’agent tourna les talons, se dirigea vers sa moto. Elle remonta sa culotte, rabaissa sa jupe. La moto démarra, s’éloigna vers la route nationale. Nathalie s’approcha d’elle, Marie s’écroula en pleurs dans ses bras.

— J’ai honte, Nathalie…

— Je suis désolée, c’est moi qui lui ai proposé cet accord. Tu m’en veux ?

Marie secoua la tête négativement. Elle ne lui en voulait pas mais elle avait tellement honte ! Nathalie lui fit admettre que c’était Marion qu’il avait fessée, pas Marie. Et Marion aimait se soumettre aux hommes. N’avait-elle pas réalisé là un de ses fantasmes ? Marie ne répondait pas. Nathalie la cajola.

— Tu te sens le courage de conduire ? Sinon, je prends le volant.

— Non, je vais conduire.

Marie monta dans la voiture. Elle serrait les fesses tant sa douleur était encore vive. Elle avait du mal à s’asseoir sur son siège. Nathalie se retenait de rire.

— Alors, Marie, c’était l’enfer ? Raconte-moi.

— Un cauchemar, un véritable cauchemar.

Ce qui venait de lui arriver était si invraisemblable qu’elle n’arrivait pas à y croire. Nathalie l’assura qu’elle n’avait pas rêvé. Elle-même avait tout vu. Ça l’avait excitée. Le motard aussi, d’ailleurs. Il matait le cul de Marie comme c’était pas permis. Puis elle s’empara de la main de son amie.

— Tu verras, ce soir tu jouiras comme une folle en pensant à ça.

Le téléphone portable de Nathalie sonna. Elle prit la communication.

— Elle va bien. Elle s’en remettra. A plus…

Nathalie raccrocha. Marie démarra.

— Avec qui tu causes-tu comme ça ?

Nathalie lui fit remarquer qu’elle n’était même plus capable de parler correctement le français tellement elle était troublée.

— Mon amour, ajouta-t-elle, je suis sûre que Marion a adoré cette fessée.

Elle regarda sa montre. Dix-neuf heures.

— Marie, tu veux savoir avec qui je parlais tout de suite… Avec le flic qui t’a mis une fessée.

Comme Marie se montrait incrédule, l’autre s’expliqua. Un CRS ne se serait jamais comporté de cette façon. En fait, il n’y avait aucun radar sur la route ! Marie était bien naïve. Dans quel monde vivait-elle donc ? Marie était anéantie.

— C’est toi qui as monté ce plan ?

C’était Nathalie, en effet. Christian était l’un de ses ex. Il était resté un ami. Il était vraiment CRS, mais aujourd’hui, c’était son jour de repos. Ils avaient monté ce scénario ensemble. Nathalie lui avait promis qu’il verrait le plus beau cul du monde !

— Tu es une vraie salope ! s’exclama Marie.

— Pas plus que toi.

CHAPITRE XIX

UN HOMME ET TROIS FEMMES

Marie et Nathalie, arrivées tard chez elles, n’eurent pas le temps de se préparer à dîner. Elles se firent livrer un repas pour trois personnes en urgence par un traiteur. Karine sonna à vingt heures, une bouteille de vin à la main.

Les trois filles mangeaient tranquillement. Se tournant vers Marie, Nathalie dit qu’elle avait une suggestion à faire.

— Laquelle, demanda Marie.

Elle voulait proposer à Christian de venir ce soir.

— Le motard ? lança Marie. Tu veux qu’il vienne maintenant ?

— Si je lui dis qu’il y a trois filles qui l’attendent, il va débarquer, crois-moi !

Karine demanda qui était ce motard. Nathalie mourait d’envie de raconter à Karine le tour pendable qu’elle avait joué à Marie mais celle-ci, morte de honte, lui avait fait promettre de ne rien dévoiler.

— Un ami policier, répondit Nathalie.

Elle expliqua que Marie avait failli avoir un PV pour excès de vitesse. Heureusement qu’elles étaient tombées sur lui. Les choses avaient pu s’arranger. Marie fixait Nathalie.

— Tu peux lui dire de venir.

Nathalie s’étonnait d’avoir convaincu aussi facilement son amie. Il lui avait donc tapé dans l’œil ! Karine voulut savoir comment il était.

— Pas mal, reconnut Marie. Un brun aux yeux verts à l’allure sportive.

Karine émit l’idée qu’il pourrait venir en uniforme. Elle avait toujours rêvé de s’offrir un flic en uniforme sur une moto.

— OK, dit Marie, mais il ne me touche pas ! En plus, j’ai mes règles.

Nathalie prit son téléphone portable, s’isola pour appeler le policier. Elle lui donna l’adresse de Marie et lui demanda de rester discret. Elles prirent un digestif en attendant Christian. Karine était dans un grand état d’excitation.

— On pourrait se filmer, ce soir ? demanda Marie.

— Si les autres sont d’accord, répondit Nathalie.

Karine assura que ça ne la gênait pas. C’était son boulot. Le policier sonna vers vingt-deux heures. Il était vêtu de son uniforme de motard de la Police nationale comme le lui avait demandé Nathalie au téléphone.

— Trois canons ! s’exclama-t-il en entrant.

— Vous n’êtes pas mal non plus, lança Karine.

— Bon, on se tutoie, ordonna Nathalie.

Elle fit les présentations.

— Voici Marie…

— On s’est déjà rencontrés, coupa-t-il ironiquement.

Marie rougit.

— Et voici Karine, termina Nathalie.

Karine lui demanda s’il était venu en moto. Christian fit un signe affirmatif. Il s’était garé dans la rue. Est-ce qu’il n’y avait pas, dans le coin, un endroit plus discret ? Marie lui proposa de mettre la moto dans son garage. Elle s’éloigna avec le policier. Karine regarda Nathalie.

— Beau mec ! Je suis contente d’être bi.

Elle ajouta que les lesbiennes ne savent pas ce qu’elles perdent. Les deux filles se servirent un whisky en attendant le retour de leurs amis.

— Ce soir on n’aura pas besoin de gode…

— Ne parle pas de ça devant Christian, tu risquerais de le vexer !

Marie revint avec le motard. Elle l’invita à s’asseoir sur le canapé, lui servit à boire.

— Ça te dérange si on se filme ?

— Seulement si tu gardes la cassette, et que tu ne la montres à personne.

Marie donna sa parole d’honneur.

— C’est pas un traquenard au moins, les filles ?

Il trouvait louche de se trouver face à trois belles femmes qui manifestaient une envie de sexe. Nathalie lui demanda d’un ton sec pourquoi elles, ici, n’auraient pas le droit d’être assoiffées de sexe.

— Tu n’as pas changé ! répondit Christian. Tu pars toujours au quart de tour…

— Bon, on baise ? demanda tranquillement Karine.

Tout le monde la regarda. Marie sourit. Ce qu’il y avait de bien avec Karine, c’est qu’elle était nature. Quand elle avait envie de quelque chose, elle le disait.

— Et là, elle a envie que ça bouge ! s’exclama l’intéressée. Alors occupe-toi de ta caméra, moi je m’occupe du monsieur…

Karine s’agenouilla devant Christian, lui déboutonna le col de chemise. Pendant ce temps, Nathalie se déshabillait et Marie allait chercher son caméscope.

— On reste dans le salon, ordonna cette dernière. Je vais relier la caméra à la télé… comme ça, on pourra se regarder sur l’écran en même temps.

Marie alluma le téléviseur, déclencha l’appareil. Tout le monde jeta un coup d’œil vers le récepteur.

— Ça fait drôle de se voir à la télé, déclara Nathalie en exhibant sa poitrine devant l’objectif.

Karine était tellement excitée qu’elle n’arrivait pas à dégrafer les boutons de la chemise du policier. Nathalie, nue, s’agenouilla à côté d’elle, lui donna un coup de langue sur le visage.

— Laisse-moi faire.

Nathalie déboutonna la chemise de son ami, la lui retira. Karine s’émerveilla devant le torse halé, peu velu, finement musclé du policier. Elle ne put s’empêcher de le caresser. L’homme se mit à la déshabiller à son tour. Lorsqu’il vit apparaître ses seins, il l’attira à lui pour lui lécher les mamelons.

Nathalie débouclait le ceinturon qui maintenait la jupe de Karine. Elle fit descendre sa culotte. Marie filmait la scène. Elle s’approcha de Karine, braqua son objectif sur la croupe.

— Le beau cul de Karine, dit Nathalie.

L’intéressée tourna la tête vers l’écran du téléviseur avec son derrière en gros plan. Penchée sur le motard, elle redressa son bassin, s’immobilisa jambes écartées, le corps plié en deux. Elle jeta un nouveau coup d’œil à l’écran. Marie à genoux zooma sur son sexe par-derrière.

Christian suivait le spectacle à la télé. Il attrapa Karine par les fesses, les ouvrit largement. Marie mouillait abondamment. Avec son caméscope, elle immortalisait le sexe de son amie.

L’homme écarta les lèvres de Karine. Sur l’écran, apparaissaient le clitoris gonflé et la chatte béante, humide, de Karine. Le vagin s’ouvrait de lui-même, en attendant d’être rempli par un membre. Le motard n’en pouvait plus. Nathalie lui avait défait sa ceinture, ouvert sa braguette. Il baissa son pantalon et son caleçon d’un seul mouvement. Son pénis était depuis longtemps en érection ; Karine s’apprêtait à se jeter dessus lorsqu’elle entendit Marie lui crier :

— Tiens !

Marie lui lança un préservatif vanillé, puis se remit à filmer le pénis en gros plan. Sur l’écran du téléviseur, la queue occupait toute la hauteur. Elle frétillait dans l’attente de recevoir son capuchon de latex. Karine déroula le préservatif sur la verge, puis l’engloutit. Elle suça longuement, titillant le frein avec le bout de sa langue. Nathalie, placée derrière elle, lui léchait la chatte.

— Tu suces bien, lui déclara Christian.

Cette dernière lui jeta un coup d’œil avec un sourire en coin. Marie n’en pouvait plus. Tout en continuant de filmer d’une main, elle se masturbait de l’autre. Le policier connaissait déjà tout de son anatomie, aussi elle n’hésita pas à ôter sa jupe et sa culotte. Son état d’excitation la poussait à s’exhiber de plus en plus crûment. Nathalie s’en aperçut, elle lui enleva la caméra des mains.

— Fais ce dont tu as toujours rêvé, mon amour, lui dit-elle.

La confiance qu’elle avait en Nathalie lui permettait de se laisser aller à son fantasme sans aucune retenue. Jamais elle n’aurait pensé qu’elle oserait s’exhiber de la sorte sans être déguisée en Marion. Elle s’assit sur le fauteuil à côté du policier.

Celui-ci prenait toujours plaisir à se faire lécher le pénis par Karine, mais ne quittait plus des yeux le sexe de Marie. Nathalie l’avait prévenu qu’il n’avait pas le droit de la toucher. Il se contentait de la regarder se masturber à côté de lui.

Il voyait la chatte en gros plan sur le téléviseur, il repensait à la fessée de l’après-midi ; cela l’excitait bien plus que la fellation de Karine.

— J’ai envie de te baiser, dit-il à Karine.

Elle interrompit sa pipe, l’aida à s’extraire du fauteuil dans lequel il était enfoncé. Elle prit sa place, se mit à genoux sur le siège, s’appuya sur le dossier, lui présenta sa croupe bien cambrée.

Placé derrière elle, il approcha son gland des lèvres humides, la pénétra sans difficulté tant le vagin était désireux de laisser s’introduire le pénis. L’homme donnait des coups de reins pour frotter son membre contre les parois du con.

— Oh oui, c’est bon…

Tout en allant et venant dans le sexe de Karine, Christian regardait Marie glisser ses doigts autour de son clitoris. Marie le regardait contempler sa chatte. C’était Marion qui la poussait à s’exhiber ainsi.

Nathalie filmait tour à tour le coït de Karine et du policier, et la masturbation de Marie ; elle allait d’un camp à l’autre, cherchant celui où se produirait l’événement le plus intéressant.

Marie, malgré ses règles, était dans un état d’hyper excitation. Lorsque sa compagne braquait l’objectif vers elle, elle ressentait véritablement la caresse de la caméra sur son corps. Elle se revoyait fessée et humiliée par le motard, elle le regardait pénétrer son amie, elle entendait celle-ci gémir de plus en plus fort, elle prenait plaisir à se masturber, s’exhiber, s’offrir à la vue de cet homme et de ces femmes, en observant son sexe sur l’écran de télévision….

La ficelle du tampon hygiénique s’engluait dans le jus qui dégoulinait sur le fauteuil. Son plaisir monta d’un cran. Elle accéléra son mouvement de rotation des doigts autour du clitoris, puis s’attaqua directement à son bouton.

Karine fermait les yeux. D’un coup, elle s’arrêta de gémir. Marie comprit qu’elle allait jouir ; elle observa Christian, les yeux toujours rivés sur sa chatte. Alors, son plaisir devint irréversible. Son orgasme se déclencha au moment même où Karine atteignait le sien.

Voir Marie jouir, sentir les contractions de Karine enserrer sa queue, tout ça fit jouir Christian. Il se retira, frotta son membre contre les fesses de sa partenaire. Marie, envahie par la honte, resserra les cuisses. Nathalie éteignit le caméscope, qu’elle posa sur un meuble.

— Tu peux remettre ça ? demanda Karine au motard.

— Laisse-moi dix minutes et tu vas voir ce que tu vas prendre !

— Si tu veux, tu peux me sodomiser, proposa-t-elle timidement.

— Ça, il ne faut pas me le dire deux fois.

— Tu n’oublies pas de t’occuper aussi de moi, coupa Nathalie.

— Il y en aura pour tout le monde, affirma-t-il.

— Moi, ça va, merci, dit Marie, je suis une grande fille, je peux me débrouiller seule.

Elle enfila sa culotte. Nathalie lui donna un baiser. Karine fit de même avec le policier. Tout en embrassant sa compagne, Nathalie observait le couple à côté d’elle. Ça collait entre Karine et Christian ; elle avait le secret espoir qu’ils s’amourachent l’un de l’autre. Ainsi, Marie serait encore plus disponible pour elle seule…

CHAPITRE XX

LE GRAND CONCOURS

Nicolas téléphona à Marion le dimanche en fin de matinée. Elle avait débranché son portable les deux jours précédents ; il n’avait pas réussi à la joindre. Lors de la conversation, elle sentit qu’il espérait la voir dans la journée, d’autant qu’il la croyait seule.

Mais elle n’avait pas envie de se déguiser, et surtout, voulait passer son dimanche avec Nathalie. Elle lui proposa de le rencontrer le lendemain après-midi. Elle savait qu’elle serait obligée de se transformer en Marion le lundi ; en effet, elle avait rendez-vous avec le docteur Lamoureux pour le résultat de ses analyses.

Christian avait terminé sa nuit dans les bras de Karine ; ils s’étaient promis de se revoir. Toutefois, Karine était toujours amoureuse de Marie ; elle avait simplement trouvé une occasion de prendre encore plus de plaisir sexuel.

Le lundi après-midi, Marie se déguisa en Marion. Elle se rendit chez son gynécologue en repensant au soir où elle s’était exhibée devant lui. Cette fois, elle était bien moins excitée, mais tout de même titillée : le médecin connaissait tout de son anatomie. Elle patienta un quart d’heure dans la salle d’attente, puis fut introduite dans le cabinet.

Les résultats de ses analyses étaient impeccables ; le médecin n’avait aucune raison de l’examiner de nouveau. Néanmoins, il la garda une demi-heure, pour le plaisir de discuter avec elle.

Quand il lui avoua qu’il n’avait jamais vu de patiente aussi bien faite, elle fut flattée. Elle sentit un frisson parcourir son échine, puis naître une pointe d’excitation. Il valait mieux prendre congé pour ne pas commettre de nouvelle sottise.

A dix-huit heures, Marion se rendit à son appartement. Nicolas sonna à sa porte quelques instants plus tard, un bouquet de fleurs à la main. Elle n’avait pas le cœur à converser avec lui. Elle lui déclara qu’elle avait ses règles et ne se sentait pas très bien. Le lycéen repartit une demi-heure plus tard, dépité.

Elle se demandait comment elle avait pu en arriver à le courtiser. Au fond d’elle-même, elle en connaissait les raisons ; il lui suffirait d’attendre deux semaines pour voir son corps se déchaîner de nouveau.

A ce moment-là, ce serait peut-être elle qui supplierait Nicolas de venir lui rendre visite. Pendant sa période ovulatoire, elle était insatiable ; rien ne pourrait calmer sa soif d’exhibition et son besoin de masturbation, pas même Nathalie.

Le mercredi suivant, à midi et demi, Marie reçut Nicolas à son cabinet pour sa séance de psychothérapie. Il lui fit part de tout ce que Marion savait déjà. Elle l’encouragea à poursuivre dans la voie qu’il s’était fixée et lui proposa un rendez-vous pour la quinzaine suivante.

L’après-midi, elle travailla jusque tard dans la soirée avec ses différents groupes de thérapie, puis se rendit chez Nathalie où elles demeuraient toutes les deux cette semaine-là. Lorsqu’elle arriva à la villa, Nathalie avait déjà mis la table.

— Les semaines où on sera chez moi, tu pourras mettre les pieds sous la table, mais il y a une contrepartie…

— Je sais, coupa Marie. Ça tombe bien, mes règles sont terminées, ma libido va recommencer à augmenter.

Elles s’assirent confortablement dans le salon pour prendre l’apéritif.

— C’est mon tour d’avoir mes règles, dit Nathalie. Ça nous gâche dix jours par mois cette affaire ! Tu ne connais pas un moyen médical pour être synchrones ?

— Non, mais les règles n’empêchent pas de prendre du plaisir. Toi, tu n’as pas envie de sexe pendant cinq jours ?

— Non, ni de baiser, ni de me masturber. Mais je te sucerai…

Marie aborda la question de leur voyage à Ibiza.

— On n’a pas intérêt à ce qu’il tombe pendant nos règles !

— Pour moi, c’est bon pour la deuxième semaine de juillet. C’est pour toi que ça va poser problème. Tu seras en pleine période ovulatoire. Ibiza, c’est chaud…

— Tu me prends pour une chienne en chaleur ? Je peux arriver à me contrôler !

Marie se rapprocha de sa compagne, l’enlaça.

— Tu as raison, Nat, mais je prends le risque. J’ai envie que ce soit chaud. Je veux me lâcher. Tu veilleras sur moi ?

Elles passèrent à table. Nathalie fit le service.

— J’ai envie d’aller au Macarana, déclara Marie. Tous les premiers mercredis du mois, il y a une soirée provoc.

— Je te l’ai dit, j’ai mes règles, j’ai pas envie de sortir ce soir.

— Nat, c’est Marion qui veut y aller. J’ai peur pour elle. A deux, je serai plus rassurée. On ne rentre pas plus tard que deux heures du matin, promis.

Nathalie hésitait.

— Je dois être au tribunal à huit heures, demain matin.

— On fait un marché : tu me fais plaisir… et en échange tu me demandes ce que tu veux.

— Vraiment ?

— Oui, affirma Marie en regardant son amie droit dans les yeux.

— Tope-là !

Nathalie mit sa main droite à plat devant Marie, qui la tapa d’un coup sec.

— D’accord, je t’accompagne en boîte.

— Qu’est-ce que tu veux en échange ?

— Je ne sais pas. On verra. Ça me fait un joker. Je l’utiliserai quand j’aurai une envie particulière.

Marie frissonna de plaisir : il y avait certaines choses qu’elle n’oserait jamais entreprendre de sa propre initiative. Grâce à son serment, elle pourrait les réaliser sous un fallacieux prétexte. Elle pensait aux femmes qui, par plaisir, posaient pour des photos érotiques, et qui, honteuses, justifiaient leur exhibitionnisme par le besoin d’argent.

Les deux filles passèrent dans l’appartement de Marion. Nathalie regarda sa compagne se transformer.

— C’est quoi cette teinture qui disparaît au lavage ?

— Ça t’intéresse ?

Nathalie avait envie de devenir blonde. Contrairement à Marie, elle assumait tous ses désirs et n’avait pas besoin de déguisement particulier. Mais elle aimait changer de look.

Marie se rasa le pubis, se doucha, enfila une robe moulante sans sous-vêtements, puis se sécha les cheveux. Quand elle entendit le bruit de l’appareil électrique, Nathalie rejoignit son amie dans la salle de bains.

— Laisse-moi faire, proposa-t-elle. J’ai toujours aimé jouer à la poupée.

Elle prit le séchoir des mains de son amie, lui demanda de s’asseoir sur un tabouret. Elle la coiffa, la maquilla. Marion, qui s’observait en pied dans le miroir de la salle de bains, lui demanda si elle ne trouvait pas sa robe trop courte. Celle-ci sourit.

— Pas pour ce que je crois que tu veux faire.

Marion regarda Nathalie.

— Tu as compris ?

— C’est gros comme une maison !

— Tu penses que je suis schizo, n’est-ce pas ?

Nathalie l’assura qu’elle était tout à fait normale… simplement, à certains moments, elle devenait nympho. D’un coup, Marion éclata en sanglots. En l’embrassant, Nathalie lui dit qu’il n’y avait pas de honte à ça. Marie lui confia que c’était la première fois que quelqu’un lui disait la vérité en face. Elle avait toujours refusé d’admettre qu’elle était nympho. Elle préférait qu’on croie qu’elle était schizo.

— Tu es une nympho schizo.

Marion lui adressa un sourire. Elles avaient fini de dîner, débarrassé la table. Nathalie soupira. Elle avait envie sortir et de d’amuser. Mais elle avait ses règles, sinon elle irait, comme Marie, danser sur le podium.

— Car tu vas le faire, tu ne vas pas te dégonfler au dernier moment ?

Marie n’était pas libre d’agir, mais Marion se sentait capable de tout. Elle prit un verre de whisky.

— Je te sers quelque chose ?

Nathalie refusa. Elle devait rester sobre. Il fallait bien que quelqu’un ramène la voiture à la maison. Les deux amies arrivèrent au Macarana vers minuit. La boîte était bondée, comme tous les premiers mercredis du mois. Les habitués prenaient une demi-journée de congé le jeudi matin pour avoir le plaisir de danser jusqu’à l’aube. La clientèle était plus féminine que les autres soirs, l’entrée étant gratuite pour les filles.

Marion, au bar, commanda un whisky. Elle regardait les lumières colorées balayer la piste de danse où une marée humaine se mouvait au rythme de la musique en vogue. Nathalie salua deux ou trois amis, puis s’accouda à côté de sa compagne, qui lui glissa :

— Il y a un voyage à Cancun à gagner pour deux personnes.

— Tu préférerais Cancun à Ibiza ? Tu veux que je gagne ?

Le visage de Nathalie exprimait le doute. Marion n’arriverait jamais à l’emporter sur toutes les nanas survoltées qu’il y avait là ce soir… Marion l’interrompit.

— C’est moi la plus belle.

Elle but un nouveau verre de whisky.

— Arrête, lui dit son amie, tu vas être soûle !

La voix du disc-jockey résonnait dans les haut-parleurs :

— Bienvenue à tous et à toutes. N’oubliez pas, les filles, de vous inscrire au grand concours provoc. Déjà douze candidates sont prêtes à nous sortir le grand jeu. Pour fêter les dix ans du Macarana, il y a un grand voyage à gagner pour deux personnes, destination le Mexique. Ce soir, les filles sont en feu…

Toutes les filles se mirent à hurler. Marion criait aussi, au point que Nathalie, ahurie de voir son amie se libérer avec tant de force, en eut l’oreille bouchée. L’animateur monta la sono en lançant un tube de musique techno et, bien que la piste de danse fût déjà pleine à craquer, de nouvelles personnes vinrent se compresser au sein de la foule en délire.

— Tu viens ? lança Marie. Je vais m’inscrire au concours.

Nathalie suivit son amie par mesure de précaution. Elle ne l’avait jamais vue dans cet état. Cela lui procurait des frissons de plaisir et d’angoisse : elle était heureuse de la voir s’amuser, mais se demandait si elle ne risquait pas de dépasser certaines limites. Marie était une excessive, ça l’inquiétait.

Une demi-heure plus tard, Marion se déhanchait au milieu de la piste. Nathalie dansait plus calmement à côté d’elle, la surveillant du coin de l’œil.

Un gigantesque écran mural s’illumina. L’image de la piste de danse apparut ; tout le monde se mit à hurler en regardant le cameraman qui filmait le Macarana. Ceux qui étaient devant l’objectif faisaient des pitreries tout en se regardant sur la vidéo. Marion, bousculée, s’approcha de la caméra ; elle voulait se voir sur le grand écran.

— Je vous rappelle le règlement du concours, hurla l’animateur en baissant le son de la musique. Les vingt filles inscrites vont aller danser sur l’estrade. Après, les garçons, ça sera à vous de jouer. Vous devrez sélectionner les finalistes à l’applaudimètre… les plus provoc…

Tous les clients crièrent leur enthousiasme à tue-tête. La plupart des garçons n’étaient venus que pour se rincer l’œil, et parmi les filles, c’était bien connu au Macarana, beaucoup étaient homosexuelles. Aussi, tout le monde attendait de voir le spectacle érotique féminin avec impatience.

Marion, surexcitée, trépignait d’impatience, le visage en sueur. Cela inquiétait Nathalie qui, au contraire, restait très calme ; cependant, celle-ci savait que sa sérénité du moment n’était due qu’à ses menstruations. Sinon elle ne se serait pas mieux comportée que son amie.

— Allez, les filles, sur le podium !

La foule hurla sa joie.

— Notre première candidate, Véronique, vingt ans, on l’applaudit bien fort.

Une jeune femme monta sur l’estrade, éclairée par un projecteur de poursuite. Le disc-jockey appela d’autres filles, puis ce fut au tour de Marion.

— Marion, vingt-neuf ans, c’est sa première fois…

Nathalie sourit lorsqu’elle entendit les mots « vingt-neuf ans ». Dans cette ambiance, qui pourrait s’apercevoir que son amie avait menti sur son âge ?

Marion grimpa les marches en titubant. Elle était excitée, grisée par l’alcool, assourdie par le bruit, aveuglée par la lumière. Le caméraman filmait. Marion savourait de se voir en gros plan sur le grand écran. Toutes les candidates se tenaient debout sur l’estrade. Le disc-jockey augmenta le volume de la musique.

— Mesdemoiselles, dansez, provoquez-nous, excitez-nous. Je vous rappelle qu’il y a un voyage…

Marion regardait les dix-neuf autres filles qui dansaient sur l’estrade avec elle. Certaines étaient jolies, mais elle était persuadée d’être la plus belle. Ce soir, elle savait qu’elle gagnerait : elle se sentait capable de faire mieux que la plus provocante de ses concurrentes.

Le cameraman cadrait tour à tour les candidates, soit en pied, soit en filmant en gros plan leur visage, leurs fesses ou leurs jambes. Chaque fois que l’une d’entre elles apparaissait sur l’écran vidéo, le public applaudissait. Marion observait ses rivales.

Soudain, une fille fit tomber les bretelles de sa robe, se caressa le bout de ses magnifiques seins en les exhibant sans retenue. Aussitôt, le cameraman la cadra ; toute la boîte l’admira sur l’écran. Il y eut beaucoup d’applaudissements.

— Sandrine, c’est Sandrine qui nous fait son spectacle, hurlait l’animateur. Et l’applaudimètre ne se trompe jamais, Sandrine est qualifiée…

L’intéressée remonta ses bretelles, descendit du podium. Marion avait envie de s’offrir à tous les regards assoiffés de voyeurisme, mais elle attendait la pulsion irrésistible.

Une autre fille se mit de dos, baissa son pantalon et sa culotte tout en se trémoussant au rythme de la musique. Elle montra longuement ses fesses au public excité, qui applaudit à tout va. Le cameraman braqua son objectif et sa torche lumineuse d’appoint sur le divin cul qui envahit l’écran vidéo.

— Nadia, la sculpturale Nadia va rejoindre Sandrine pour l’affronter…

Nathalie encourageait sa compagne. Quand le faisceau de lumière s’éloignait, Marion lui envoyait des baisers et, en échange, recevait des signes amicaux de sa part.

Une petite blonde fit tomber sa jupe sur le sol. Elle s’exhiba en sous-vêtements pendant un moment et, quand le cameraman la cadra, elle glissa sa main dans sa culotte, fit mine de se masturber.

— Que c’est beau ! Que c’est érotique ! Virginie se caresse devant nous. C’est un spectacle formidable que nous offrent nos candidates ce soir…

Marion savait que l’ordre dans lequel les filles étaient qualifiées agençait les duels des quarts de finale. Si elle s’exhibait maintenant, elle affronterait Virginie, la petite blonde qu’elle trouvait insignifiante. Elle serait ainsi assurée de remporter son quart de finale. Elle s’avança sur le podium, dansa en appelant le cameraman.

— Marion va s’exhiber ! Qu’est-ce qu’elle nous prépare ?

Le cadreur braqua son objectif sans comprendre où Marion voulait en venir. Comme celle-ci voyait qu’elle créait un trouble dans la salle, elle remonta légèrement sa robe, dansa sans trop déplacer ses pieds, les jambes légèrement écartées.

Soudain, l’homme comprit. Il se plaça tout contre l’estrade, braqua sa caméra sous la robe de Marion. Celle-ci vit apparaître le bas de sa chatte sur le grand écran. Nathalie hurlait :

— Tu es la meilleure !

Le disc-jockey regardait la vidéo. Il était excité.

— C’est féerique, c’est divin, c’est sublime. Cette jeune femme s’appelle Marion ! On ne l’oubliera jamais au Macarana.

En même temps, le public applaudissait en masse, aussi bien garçons que filles. Marie voyait son sexe en gros plan sur l’écran mural. Elle fit quelques pas en arrière, de peur de voir sa mouille filer entre ses cuisses.

Marion était qualifiée. Elle affronterait Virginie. Nathalie tomba dans les bras de sa compagne qui descendait du podium.

— Tu l’as fait !

— Oh que je suis en feu, Nat ! Je vais aux toilettes.

Nathalie lui emboîta le pas. Des garçons suivaient Marion des yeux, comme ils le faisaient avec les filles qui s’étaient trouvées sous les feux des projecteurs. Elle se sentait star d’un soir. Cela la comblait.

Il y avait du monde dans les toilettes ; les deux filles n’osèrent pas s’enfermer ensemble dans une cabine. Marion y alla seule. Elle souleva sa robe et, sans s’asseoir sur la cuvette sale, urina longuement. Elle s’essuya avec du papier hygiénique, puis se masturba.

La pression sur ses lèvres fit jaillir le jus accumulé à l’intérieur de sa chatte. Elle se branlait sans se soucier de la qualité du plaisir, juste pour soulager son excitation, pouvoir poursuivre la compétition. Sans ralentir, son majeur tournoyait sur son sexe, emportant le clitoris avec lui. Parfois, le petit organe lui échappait ; elle le rattrapait aussitôt.

Elle atteignit l’orgasme au bout de quelques minutes. Les gémissements qu’elle laissait échapper étaient couverts par le bruit assourdissant de la musique qui parvenait jusque dans les cabines fermées. Elle s’essuya de nouveau avec du papier hygiénique, puis laissa retomber sa robe, tira la chasse d’eau, sortit.

Nathalie était en grande conversation avec une superbe fille. Marion lui jeta un regard réprobateur en passant à côté d’elle pour rejoindre la piste de danse. Nathalie la rejoignit quelques instants plus tard.

— Je peux parler avec une collègue, non ?

— C’est qui ?

C’était une jeune avocate que Nathalie avait reçue en stage. Surprise par le ton, Nathalie se défendit. Marion n’allait pas lui faire une crise de jalousie, lui adresser des reproches, alors qu’elle n’hésitait pas à montrer sa chatte à tout le monde ! Marie fut submergée par les larmes. Elle ne parvenait pas à réprimer ses sanglots. Nathalie s’en aperçut.

— Je ne voulais pas dire ça. Je ne pensais pas que tu étais si sensible. Je t’aime, c’est pour ça que…

Marion tomba dans les bras de son amie. Un quart d’heure plus tard, le disc-jockey annonça le premier quart de finale : Sandrine contre Nadia. Les deux jeunes femmes montèrent sur le podium, chacune faisant son strip-tease dans son coin. Toutes deux gardèrent leur culotte. Les applaudissements fusaient. Pour se départager, elles devaient effectuer une dernière provocation.

Sandrine s’avança sur l’estrade. Le cameraman la filmait en contre-plongée. Elle écarta l’entrejambe de sa culotte et dévoila son sexe qu’une dense pilosité dissimulait. Le public l’applaudit. A son tour, Nadia s’avança sur le podium. Elle fit comme sa rivale, découvrant une fente totalement rasée. Le public l’applaudit plus longuement.

— Nadia, bravo. C’est superbe, l’érotisme…

Nadia était qualifiée. Sandrine, qui avait eu le courage de se dévoiler, gagnait trois CD de son choix et un tee-shirt Macarana. Nadia attendait de savoir qui elle allait devoir affronter. Virginie ou Marion ?

Virginie monta sur l’estrade, suivie de Marion. Tous les projecteurs étaient braqués sur les deux filles. Marion avait la gorge sèche : elle était prête à tout sauf à perdre le match. L’animateur augmenta le volume de la musique ; chaque fille fit un strip-tease.

Comme Marion n’avait pas de sous-vêtements, elle apparut tout de suite nue. Pour l’égaler, Virginie dut retirer sa culotte, mais Marion fut plus applaudie que sa rivale : sa beauté naturelle avait fait la différence.

— Ah, Marion qui nous fait tous rêver, les hommes comme les femmes ! Quelle plastique admirable ! Marion s’opposera à Nadia. C’est un combat qui promet !

Marion, anéantie, n’écoutait plus le disc-jockey hurler dans son micro. Elle revêtit sa robe, descendit du podium. Elle se dirigea vers Nathalie, suivie du regard par de nombreux admirateurs. On la félicitait pour sa prestation.

— J’ai encore envie de pisser, Nat. C’est le whisky. Tu m’accompagnes ?

Un homme d’une quarantaine d’années s’approcha.

— Mesdemoiselles, trente secondes d’attention. Je suis photographe en free-lance pour de nombreux magazines de charme.

Il regarda Marion.

— Je vous donne ma carte. Si vous voulez qu’on se rencontre… Je suis certain que vous allez gagner… Bonne soirée.

L’homme s’éloigna.

— Tu crois que c’est sérieux… ou il veut juste me sauter ? demanda Marion à son amie.

Elles allèrent aux toilettes. Marion se présenta à la demi-finale. Nadia était gonflée à bloc. C’était une très jolie fille typée, avec une poitrine refaite. C’est ce qui inquiétait Marion : les seins, son point faible ! Elle avait envie de posséder ceux de Nathalie. Elle se précipita au bar pour boire un whisky.

L’animateur présenta les deux concurrentes. Marion monta sur le podium la première. L’alcool embrumait son esprit, c’était ce qu’elle désirait. Elle entendait résonner dans sa tête les battements de son cœur. Une pointe d’excitation tenaillait son bas-ventre.

Elle fut envahie d’une pulsion inouïe. Elle ressentait le besoin de s’exhiber férocement au regard de tous. Elle s’imaginait se masturbant, jambes écartées, devant ces centaines d’hommes et de femmes.

Nadia dansait très bien ; Marion sentait que sa concurrente marquait des points. Elles se retrouvèrent nues. Le cameraman filmait tour à tour les sexes en gros plan. Nadia n’était pas complètement rasée : elle avait conservé une toute petite bande verticale de poils noirs au-dessus du pubis.

Nadia avait la faveur du public. Si Marion ne faisait rien, elle était éliminée. Elle s’approcha du bord du podium, tourna le dos aux spectateurs, s’agenouilla sur l’estrade et, tout en remuant le bassin au rythme de la musique, exposa sa croupe au cameraman qui se précipita pour la filmer. Elle tourna la tête pour regarder l’écran.

Elle y vit un spectacle qu’elle connaissait par cœur depuis des années : celui de sa chatte fermée par deux fines grandes lèvres, surmontée d’un exquis clitoris.

Le public regardait Nadia, mais celle-ci ne releva pas le défi que lui lançait sa rivale. Elle avait compris qu’elle ne pourrait jamais battre Marion, déterminée à gagner. Cela ne servirait à rien de renchérir.

— Ah, Marion ! Qui aurait pu penser en venant ce soir au Macarana qu’il assisterait à un spectacle aussi grandiose ! Et le public l’a souhaité, et le public l’a décidé, c’est Marion qui est qualifiée pour la grande finale ! Ce soir, on rêve tous au Macarana…

Marion était adossée au comptoir à côté de Nathalie. Elle jetait de furtifs coups d’œil aux clients de la boîte. Elle savait qu’elle les avait excités, mais n’en avait aucune preuve ; elle aurait voulu les voir se toucher en la regardant sur scène. Nathalie avait lu dans ses pensées.

— Ne t’inquiète pas, tu les as tous allumés… même moi. Si je n’avais pas eu mes règles, je me serais fait un doigt.

Marion commanda encore un whisky, que le serveur lui offrit.

— Arrête de boire, tu vas être malade ! Ce n’est pas le moment.

— Je suis en train de réaliser un fantasme incroyable.

Un jeune homme s’approcha de Marion.

— Tu es superbe, Marion. Je m’appelle Frédéric. Avec mes amis, on voudrait t’inviter à notre table.

— Laisse tomber, coupa Nathalie en regardant le garçon. Elle est avec moi, tu perds ton temps !

Le jeune homme se retira, dégoûté. Marion avait la tête qui tournait. Quand elle entendit l’animateur appeler les finalistes, elle n’était plus qu’à demi consciente. Elle monta sur le podium, aveuglée par la forte lumière rougeâtre des projecteurs. Elle fit son strip-tease en accomplissant des efforts désespérés pour se tenir droite.

Sa rivale, Caroline, une magnifique blonde, dansait nue, agitait ses gros seins, présentait sa croupe, glissait un doigt entre ses jambes, faisait semblant de se masturber sous les applaudissements.

Marion n’avait plus aucune retenue. L’alcool avait levé ses dernières inhibitions. De tout son corps, de tout son être, elle se laissa aller à sa pulsion exhibitionniste. Elle s’allongea sur l’estrade, s’y accouda de dos, replia ses jambes, les écarta largement, puis se masturba pour de bon.

La foule était surexcitée. Plusieurs filles à moitié déshabillées dansaient, seins nus sur la piste, en contemplant le gros plan de la chatte de Marion sur le mur vidéo. Celle-ci suivait sur l’écran ses doigts tournoyant autour de son clitoris en feu. Elle alla jusqu’à la jouissance, laissant sans aucune retenue ses gémissements fuser.

Même ceux qui croyaient qu’elle mimait un orgasme étaient saisis par l’authenticité de ce qu’elle donnait à voir. Le disc-jockey fut obligé d’exiger le calme ; trois videurs se placèrent devant le podium pour éviter que des hommes mal intentionnés s’intéressent de trop près au corps de Marion.

L’animateur ne parvenait plus à parler tant il avait hurlé. Il affirmait que jamais le Macarana n’oublierait cette nuit-là : Marion resterait à tout jamais une icône gravée dans les annales de la boîte !

Nathalie n’en croyait pas ses yeux. Qu’était devenue cette petite Marie pudique qu’elle avait connue ? Et à l’avenir, parviendrait-elle à contrôler les surprenantes pulsions de son amie, ou serait-elle un jour à son tour submergée comme les organisateurs de cette soirée ? Une partie d’elle-même souhaitait que Marie retrouve sa sérénité, l’autre espérait le contraire.

CHAPITRE XXI

L’INITIATION

Marie mit plusieurs jours à se remettre de sa soirée au Macarana. Le mercredi suivant, elle reçut à son adresse du centre-ville un bon à remettre à une agence de voyages. Elle avait bien gagné une semaine de vacances à Cancun pour deux personnes en pension complète. Elle passa chercher son cadeau le vendredi après-midi ; comme elle avait le choix des dates, elle réserva pour la seconde semaine de juillet.

Marion invita Nicolas à boire un verre chez elle, le samedi à seize heures. Elle choisit ce jour parce qu’il correspondait au début de sa période ovulatoire du mois de juin. Maintenant qu’elle s’était lâchée au Macarana, elle voulait se donner toutes les chances de réaliser son fantasme avec le lycéen.

Marie arriva à son appartement en début d’après-midi. Elle prit une heure complète pour se déguiser. En se maquillant, elle éprouvait les mêmes sensations que la première fois où Marion avait pris corps.

Elle pensait à ce qu’elle avait vécu depuis : sa rencontre avec Nicolas, sa relation avec Nathalie, la soirée à l’Excelsior, l’évolution de son rapport avec Karine, son exhibition chez le gynécologue, l’achat de son appartement, le pseudo viol de Nathalie, la nuit au George V, l’humiliation par le CRS et, pour couronner le tout, la nuit au Macarana.

Depuis la veille, elle était dans un état d’excitation paroxystique. Elle s’était déjà masturbée cinq fois dans la matinée, mais rien n’y faisait : son désir culminait en permanence. Elle se demandait si c’était raisonnable de recevoir le lycéen dans un tel état de tension. N’était-il pas plus prudent de prendre un calmant avant de l’accueillir ?

Quand elle était en chaleur, tout ce que ses sens percevaient était multiplié par mille. Ses nerfs étaient à fleur de peau. Le simple fait de se coiffer assise en croisant les cuisses excitait son clitoris. Il n’en fallait pas beaucoup pour que survienne l’énième orgasme de la journée.

Lorsqu’elle fut prête, elle regarda la pendule : il lui restait une heure avant d’accueillir Nicolas. Elle pensa se vêtir d’une robe fendue pour mieux laisser apparaître ses cuisses ; toutefois, l’abondante mouille qu’elle voyait dégouliner entre ses jambes l’en dissuada.

Elle sortit son pantalon magique de l’armoire où elle l’avait remisé. Elle avait envie de le revêtir pour admirer dans le miroir son corps moulé dans le fin lycra, mais elle voulait rester déshabillée encore un moment.

Elle se rendit nue dans le salon, ouvrit tout grand le store de la baie vitrée avec le secret espoir de se faire surprendre par un voisin d’en face. Elle ne voyait personne aux fenêtres, mais espérait qu’un homme l’épiait caché derrière ses rideaux. Le téléphone mobile sonna. C’était Nathalie.

— Allô, mon amour, qu’est-ce que tu fais ?

Entendant la voix chaude de Nathalie, Marie porta sa main entre ses cuisses. Elle alla dans sa chambre, s’allongea sur le lit. Elle répondit qu’elle avait rendez-vous avec Nicolas.

— Tu veux te faire bourrer par sa petite bite ? Ça m’énerve de ne pas être avec toi.

— Tu veux tenir la chandelle ?

Nathalie était déçue. Ça s’entendait à sa voix. Le gamin allait dépuceler son amie. Elle aurait tant voulu le faire elle-même. Marion était si excitée qu’elle en souffrait. Elle appuya fortement sur son clitoris avec son doigt ; l’orgasme éclata aussitôt.

— Oh, Nat, mon Dieu… Oh oui !

Nathalie voulut savoir si elle était en train de se branler, afin d’en faire autant.

— En ce moment, je me masturbe quinze fois par jour, mon amour, tu ne pourrais pas suivre.

Nathalie protesta. En était-elle si sûre ? Marie voulut écourter la conversation. Nicolas n’allait pas tarder. Elle devait s’habiller. Nathalie ironisa.

— Le coup de la vierge qui tombe amoureuse de son premier amant, c’est classique !

— Ne dis pas n’importe quoi ! Tu sais ce que j’attends de ce jeune homme.

Et Marion exposa ses arguments. Il fallait qu’elle sache ce que ressentent les femmes bi ou hétéro, avec un homme. Ce garçon, c’était sa chance de ne pas mourir vierge. Elle ne pouvait pas la laisser passer… c’était si rare qu’un homme ne la rebute pas. Elle ne tomberait pas amoureuse de lui car c’était Nathalie qu’elle aimait. Celle-ci était émue.

— Tu vas le faire souffrir.

— Il s’en remettra.

— Et s’il ne veut plus te lâcher ?

Il n’y avait aucun risque : Nathalie savait bien que Marion pouvait se volatiliser du jour au lendemain. Après un silence, Nathalie se décida à poser à son amie la question qui lui brûlait les lèvres. Si elle demandait à Marie de renoncer à voir le garçon, est-ce qu’elle le ferait ? Marie lui répondit sans hésiter par l’affirmative. Elle le ferait par amour mais en se faisant violence.

— Je te laisse tranquille, dit Nathalie, avant de raccrocher. Amuse-toi bien… mais quand tu te branles, appelle-moi, ne fais pas ta salope d’égoïste !

Marie raccrocha. Elle percevait toujours l’intense pression dans son bas-ventre. Elle alla chercher son second portable, s’allongea de nouveau sur le lit. Elle plaça le téléphone de Marion en position vibreur, le pressa contre son clitoris, puis l’appela avec celui de Marie.

Quand la communication s’établit, elle s’arc-bouta en serrant l’appareil entre ses cuisses… son orgasme survint dans les secondes qui suivirent. Elle avait trouvé cette jouissance très plaisante, bien que différente. Elle se souvint que Nathalie lui avait avoué se servir d’un vibromasseur. Elle, elle ne s’était jamais masturbée qu’avec ses doigts ; peut-être le moment était-il venu de rechercher de nouvelles sensations ?

A son réveil-matin, il était presque seize heures. Elle se leva promptement, passa un tee-shirt moulant, entreprit de revêtir son pantalon magique. A mi-cuisses, elle n’arrivait plus à l’enfiler. Pourtant, la dernière fois, elle y était parvenue. Avait-elle grossi depuis le mois dernier ? Cela l’inquiéta. Elle se rassura en pensant qu’il avait dû rétrécir au lavage.

La pendule indiquait seize heures ; Nicolas n’était jamais en retard. Elle tira sur le pantalon à le déchirer puis, d’un coup, parvint à l’enfiler. Elle courut se regarder en pied dans le miroir de la salle de bains. La vision de son corps hyper moulé lui provoqua un frisson qui s’amplifia au point qu’elle eut envie de se branler encore une fois.

Elle passa sa main entre ses cuisses pour que le tissu épouse bien la forme de sa chatte. Le latex pénétrait entre ses petites lèvres, cela l’excitait. Elle se frotta l’entrejambe ; au moment où l’orgasme allait se déclencher, la sonnette retentit. Elle alla à l’interphone ; sans se renseigner sur l’identité du visiteur, elle appuya sur le bouton d’ouverture automatique, à l’entrée de l’immeuble.

Elle entrebâilla la porte de son appartement, puis revint au salon pour finir de se masturber. L’orgasme de Marion s’achevait quand Nicolas sonna chez elle. Elle lui cria d’entrer. Il poussa timidement la porte, la referma derrière lui. Elle se plaça en pleine lumière pour surprendre son regard quand il la découvrirait.

Il entra dans la pièce, stoppa net quand il la vit. Il restait figé comme un chien à l’arrêt. Elle avait déjà réussi son premier effet : le lycéen était saisi par l’aura érotique de son corps. Elle s’approcha, lui fit la bise. Il avait du mal à déglutir tant il était troublé.

Elle le débarrassa du bouquet de fleurs qu’il tenait nerveusement dans les mains. Il s’installa sur le clic-clac. Elle servit deux whiskies en se déhanchant : elle avait d’ailleurs mis des talons aiguilles pour mieux tortiller les fesses. Des gouttes de sueur perlaient au front du lycéen ; elle se trouvait abjecte, mais ne pouvait s’empêcher d’obéir à ses pulsions. Elle s’installa à côté de Nicolas, lui fit un grand sourire, lui demanda comment il allait.

— Mal.

Elle le regarda, faussement surprise. Qu’est-ce qu’il lui arrivait ? Il hésitait, gêné :

— Tu es très belle…

Elle but son whisky, l’encouragea à boire le sien. Il goûta l’alcool, fit une grimace de dégoût. Nicolas n’osait pas avouer qu’il ne buvait pas d’alcool. Marion le savait, mais voulait le griser afin de le désinhiber, et le manœuvrer plus facilement. Elle se leva, rapporta une bouteille de coca-cola. Les yeux de l’invité étaient dirigés vers son entrejambe. Elle se rassit sur le clic-clac, versa le coca dans le verre de whisky. Elle reposa la bouteille, défia le garçon du regard.

— Si tu avais une baguette magique, qu’est-ce que tu ferais ? demanda-t-elle très excitée de sentir le puissant désir qu’elle suscitait chez le jeune homme.

— Je peux te dire la vérité, tu ne te fâcheras pas ?

Il baissa les yeux.

— Je te déshabillerais.

Marion mouillait abondamment. Elle était faite comme les autres femmes… minaudait-elle. Quand on en avait vu une, on les avait toutes vues… Nicolas n’avait jamais vu de femme nue. Sauf, en photo. Mais elle, Marion, était différente des autres…22

Le silence s’installait entre eux. Marion mourait d’envie de combler leurs désirs… mais elle ne pouvait s’offrir en spectacle sans prendre des détours.

— Si je te faisais plaisir, qu’est-ce que tu me proposerais en échange ? Tu sais faire la cuisine, repasser, faire le ménage ?

— Le ménage.

Elle approuva d’un hochement de tête. Il pourrait vraiment faire le ménage chez elle rien que pour le plaisir de la voir nue ? Il répondit qu’il n’hésiterait pas un instant. Marion sourit.

Il n’y avait pas beaucoup de ménage à faire dans cette maison. Qu’est-ce qu’il avait d’autre à proposer ? Elle vida son verre de whisky, s’en servit un deuxième. Le lycéen se força à boire quelques gorgées de whisky-coca.

Marion lui représenta qu’il manquait d’assurance. Il voulait certaines choses, mais ne faisait rien pour les obtenir. Il désirait la voir nue. Peut-être qu’il pourrait y arriver…

— Je ne peux pas te forcer à te déshabiller, dit Nicolas d’une voix précipitée.

— Qui te parle de forcer ? Peut-être que j’ai envie de me déshabiller devant toi…. Pourquoi ne cherches-tu pas à connaître mes désirs ?

Marion voulait joindre l’utile à l’agréable. Elle se servait de ce qu’avait appris Marie au cours de ses deux séances de psychothérapie avec Nicolas pour le débrider. Ainsi, elle faisait d’une pierre deux coups : elle satisfaisait son désir tout en éduquant le lycéen.

— Toi, tu voudrais que je fasse quoi ? demanda-t-il.

Elle vida son whisky d’un trait.

— Que tu me dises ce que tu ressens, dans ton corps et dans ta tête.

Il la regardait, étonné. Elle lui expliqua qu’elle était en train d’écrire un livre sur les désirs sexuels des jeunes. Elle l’avait choisi lui, Nicolas, parce qu’elle le trouvait mignon. Elle avait besoin de savoir seconde par seconde ce qui se passait dans son cerveau, de connaître toutes les pensées et toutes les pulsions qui l’agitaient. Elle se déclarait prête à faire ce qu’il voulait d’elle à condition qu’il lui dise tout avec précision.

L’idée présentait un double avantage : elle justifiait son intérêt pour le lycéen et lui permettrait de satisfaire sa curiosité malsaine. Elle voulait que Nicolas lui dise à quel point elle l’excitait. Il la regardait, les yeux brillants. Elle se servit un troisième verre ; l’estomac noué, Nicolas peinait à achever le sien.

— A quoi tu penses en ce moment ?

Il avoua qu’il était très excité à l’idée de la voir nue.

— Tu as une érection ?

— Oui, ça me fait mal.

— Je veux des précisions.

Embarrassé, il avoua qu’il avait mal parce que son sexe était coincé de travers dans le caleçon et n’arrivait pas à se redresser.

— Remets-le droit, ordonna-t-elle.

Il la regarda, gêné.

— Fais ce que je te dis !

Il glissa sa main dans son pantalon, dégagea son pénis.

— Ça va mieux ? demanda-t-elle. Ça t’a fait quoi quand je t’ai donné l’ordre de le remettre droit ?

Il avoua que ça le gênait de se toucher devant une femme. Marion lui demanda alors s’il croyait qu’elle se sentirait gênée quand elle se déshabillerait devant lui.

— Non, dit-il. Sinon tu ne le ferais pas.

Marion sourit.

— Tu crois que ça va m’exciter ?

Il répondit qu’il n’en savait rien. Marie reposa la question en la précisant :

— Je ne te demande pas si ça va m’exciter, mais si tu crois que ça va m’exciter.

— Je crois que ça va t’exciter.

— Qu’est-ce qui te fait penser ça ?

Nicolas enveloppa Marion d’un regard. C’était la façon dont elle s’habillait. Tellement moulante qu’on voyait tout comme si elle était nue. Marion voulut qu’il lui explique pourquoi il voulait la voir nue si elle était déjà nue. La réponse fusa : il voulait voir mieux.

— Qu’est-ce que tu veux voir mieux ?

— Ta… ton sexe…

Elle lui ordonna de dire les mots qui lui venaient à l’esprit, sans les remplacer par d’autres.

— Ta chatte, dit-il en baissant les yeux.

Il ne cessait d’y penser. Ça l’excitait terriblement. Marion voulut alors savoir s’il se masturbait en pensant à elle. En hésitant il finit par dire oui.

— A quoi tu penses en te touchant ?

Il pensait à elle, à son corps. Il l’imaginait nue devant lui. Elle lui montrait sa chatte comme si elle faisait un cours au lycée. Elle lui détaillait comment était faite une fille en lui dévoilant tout.

Marion sentait la mouille couler dans sa culotte.

— Est-ce que tu t’imagines en train de me faire l’amour ?

— Non.

— Pourquoi ?

Il ne savait pas bien comment s’y prendre. Mais elle, Marion, lui montrait, la guidait, lui expliquait tout.

— Tu as envie de faire l’amour avec moi ?

— J’ai peur.

Elle le regarda.

— De quoi ?

— Oui, quand tu parles de faire l’amour avec moi, ça me fait peur.

C’était donc elle qui l’effrayait ? Non – il secoua la tête avec force – ce n’était pas elle. Ce serait pareil avec une autre fille. Il avait peur parce qu’il ne savait pas comment s’y prendre.

Marion lui demanda ce qu’il ferait si elle lui donnait à choisir entre la voir nue ou faire l’amour avec elle sans la voir. Nicolas répondit sans hésiter qu’avant de faire l’amour avec une femme, il préférait la voir nue. Voir comment c’était fait, en dehors et en dedans. Il aimerait aussi la toucher. D’une voix rauque, elle lui demanda s’il avait envie de la caresser.

— Oh oui ! s’écria-t-il. C’est ce que je préférerais : te voir, t’admirer, te toucher…

Marion n’en pouvait plus. Elle était au bord de l’orgasme. Elle avait envie de se déshabiller sur-le-champ, mais il fallait qu’elle contrôle encore ses pulsions pendant un certain temps.

— A quoi tu penses, là, à cet instant précis ?

— Je sais que tu vas te déshabiller, ça m’excite.

Il baissa la tête, avoua qu’il avait peur de mouiller son caleçon. Il ne savait pas s’il arriverait à se retenir encore longtemps. Elle voulut savoir s’il sentait qu’il était sur le point d’avoir un orgasme.

— Toutes les questions que tu me poses, dit-il, ça m’excite encore plus.

— Tu peux éjaculer sans te toucher ?

Quand il était très excité, comme en ce moment, ça pouvait partir tout seul, oui, au moindre mouvement. Ça lui arrivait même la nuit, en dormant.

— Continue à me raconter.

Nicolas s’exaltait peu à peu en lui exposant ses fantasmes. Il s’imaginait qu’elle se levait, restait debout devant lui. Il regardait l’étoffe du pantalon lui rentrer dans la chatte. Cette fente, droite entre les jambes de Marion, l’obsédait.

Marion ne pouvait tenir plus longtemps. Elle avertit le garçon qu’elle allait dans la salle de bains enlever son pantalon. Lui demanda comment il réagissait. Il fit une grimace, devint pâle.

— J’ai tout lâché dans mon caleçon, avoua-t-il.

— Dis-moi ce que ça te fait.

— Mon cœur bat à toute vitesse, j’ai honte.

Marion lui dit d’aller s’essuyer dans les W.-C. pendant qu’elle se déshabillait.

— Tu as toujours envie de me voir nue ?

— Oui !

Marion, dans la salle de bains, appuya très fort sur son clitoris. Elle eut un orgasme d’une puissance inouïe. Elle mit plus de cinq minutes à ôter son pantalon collé à sa peau. Elle épongea sa chatte glabre avec un gant, puis fit rapidement sa toilette. Elle s’observa en pied dans le miroir.

Sa tête tournait à cause des trois verres qu’elle avait bus. Le désir la tenait toujours autant : elle était déterminée à aller jusqu’au bout. Elle revint au salon simplement vêtue de son tee-shirt. Elle ferma le store, s’approcha du clic-clac où Nicolas s’était rassis.

— Qu’est-ce que ça te fait de me voir comme ça ?

Il la regardait avancer vers lui. Une expression béate se peignait sur ses traits. Il savait bien qu’elle était réellement là devant lui, mais il avait l’impression que ce n’était pas vrai, qu’il vivait un rêve.

— Tu as coupé tes poils, on voit bien la fente. J’adore ça.

— Dis ce que tu as envie !

Il avala sa salive. Il voulait qu’elle vienne à côté de lui sur le fauteuil, qu’elle lui explique comment elle était faite. Marion s’installa à côté du lycéen en écartant les jambes.

— J’ai envie de me mettre en face, dit-il.

Il se leva, se mit à genoux devant elle.

— Voilà, tout ça, c’est la chatte.

Elle montrait l’ensemble de son sexe.

— Elle est belle.

Elle sentait sa mouille prête à jaillir. Elle ne voulait pas que le lycéen s’aperçoive qu’elle était très excitée. Elle alla à la cuisine, s’essuya le sexe avec une serviette en papier, revint prendre place sur le clic-clac, un verre d’eau à la main. Elle but quelques gorgées, ensuite écarta ses lèvres avec les doigts. La leçon d’anatomie commençait. Ça, c’étaient les grandes lèvres. Juste dessous, les petits replis qu’il voyait, c’étaient les petites lèvres. En haut des petites lèvres, là, dans le recoin, le petit organe qu’il voyait pointer, c’était le clitoris.

Il se penchait pour mieux voir.

— Ah, c’est ça !

Elle lui expliqua que c’était comme un pénis en modèle réduit.

— Il se gonfle quand il est excité…

— Là, il est excité.

— Tu crois ?

— Il est gros en tout cas.

Elle touchait ses organes génitaux pour essuyer le jus qui s’y répandait. Elle montra ensuite l’intérieur de son sexe, juste au-dessus de la commissure vulvaire. Elle s’efforçait de parler d’une voix neutre comme si elle faisait un cours à l’université.

Là, au fond, c’était le vagin. Le muscle rond qui le ferme à l’entrée, ça s’appelait un sphincter… Voilà, il savait à présent le plus important. A son tour, elle voulait qu’il lui dise à quoi il pensait.

— J’ai envie de toucher.

La phrase avait jailli dans un cri étouffé. Il la regardait, embarrassé. Elle fut prise d’une pulsion.

— Caresse-moi ! ordonna-t-elle.

Il hésita, puis glissa timidement sa main droite entre les cuisses de Marion. Elle la saisit, la posa sur sa chatte. Il caressa le sexe comme s’il câlinait un animal domestique. Elle plaça d’autorité l’extrémité du majeur de Nicolas sur son clitoris.

— C’est ça que tu dois caresser si tu veux me donner du plaisir. Tu dois le frotter, le titiller… masturber… comme ça.

Avec sa main, elle accompagnait le mouvement de rotation des doigts du jeune homme autour de son bouton. Elle sentait l’orgasme poindre, mais le retenait de toutes ses forces.

— A quoi tu penses ?

— Je vois que tu mouilles. Je sais que les femmes mouillent quand elles sont excitées. Alors, ça m’excite aussi. Je bande, ça me fait mal…

Après un silence, elle lança :

— J’ai envie de toi.

Elle alla chercher un préservatif.

— Enlève ton pantalon… Tu es propre au moins ?

Il ôta ses vêtements. Marion fut impressionnée par son pénis légèrement incurvé, à l’extrémité duquel paradait un gland bien rose.

— Approche-toi.

Elle lui enfila le préservatif, se coucha sur le clic-clac.

— Viens sur moi.

Il s’allongea sur elle. Elle prit son pénis, le plaça à l’entrée.

— Vas-y, pénètre-moi.

Le lycéen donna un coup de reins. Son membre entra dans le sexe de Marie. Elle le sentait forcer l’entrée, s’introduire délicatement en elle.

— Vas-y, doucement.

Il effectuait de brefs mouvements de va-et-vient qu’elle guidait. Elle sentait la pénis frotter contre les parois de son vagin.

— Dis-moi ce que tu ressens.

— C’est bon… c’est chaud… humide…

— Ça te plaît ? Vas-y, accélère.

Il intensifia le rythme de ses allers-retours, lima pendant plusieurs minutes. Elle sentait le plaisir monter dans son bas-ventre, mais elle avait besoin de se branler. Elle avait maintenant la certitude de ne pas être vaginale : l’unique plaisir qu’elle ressentait émanait de son clitoris – qui vibrait sous l’effet des frottements de la pénétration.

— Je vais éjaculer… avertit Nicolas.

Elle le laissa venir doucement. Elle savait que pour lui aussi, c’était la première fois ; elle désirait qu’il en garde un bon souvenir. Elle passa la main dans ses cheveux, les caressa.

— Laisse venir tranquillement.

— Oh ! s’exclama-t-il agité de soubresauts.

Elle sentait le frémissement du pénis à l’intérieur de son vagin.

— Ne te retire pas, vas-y, accompagne ton orgasme jusqu’au bout. Voilà, c’est bien… Ça t’a plu ?

Il s’immobilisa sur elle, se serrant très fort contre sa poitrine.

— C’est merveilleux… merveilleux…

Elle n’osait pas le bousculer, mais comme elle avait envie de s’achever seule, elle se dégagea habilement. Il la regardait faire.

— Tu as joui, toi ? demanda-t-il.

— Oui, mentit-elle en lui faisant une bise sur la joue. Allez, va vite prendre une douche. Il y a des serviettes propres dans l’armoire de toilette.

Elle attendit qu’il s’enferme dans la salle de bains avant de s’allonger sur le canapé. Elle coinça son clitoris sous son majeur, le titilla comme une folle. Deux minutes plus tard, elle atteignait l’orgasme.

Elle se sentait bien. Elle venait de vivre un moment important de sa vie : elle s’était réconciliée avec les hommes. Même s’il ne la transportait pas, l’amour hétérosexuel, désormais, ne lui faisait plus peur.

CHAPITRE XXII

LA RÉVÉLATION

Une fois Nicolas parti, Marion prit une douche en faisant attention à ne pas mouiller ses cheveux. Elle voulait rester déguisée toute la soirée. Elle finissait de se sécher quand on sonna à la porte d’entrée. Qui pouvait bien lui rendre visite sans l’avoir appelée à l’interphone ?

Elle pensa à un voisin. Aussitôt, son corps frissonna. Elle entoura son buste de la serviette de toilette, devant le miroir. Le coton éponge s’arrêtait à peine au-dessous de son sexe. Elle resserra le haut de la serviette sur sa poitrine pour que le bas remonte encore. Excitée, elle alla ouvrir la porte sans regarder par l’œilleton. C’était Nathalie.

— Tu es en avance ! s’exclama-t-elle.

— Tu ouvres à poil, comme ça, sans regarder par le judas ?

Marie laissa passer son amie, la suivit au salon.

— Comment tu es entrée dans l’immeuble ?

— En même temps qu’une vieille dame.

Marie alla s’asseoir sur le clic-clac sans dire un mot.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? demanda Nathalie en s’installant à côté d’elle. Ne me dis pas que tu as tes règles !

Marion regarda son amie sévèrement. Nathalie poursuivit :

— Chaque fois que tu as honte de toi, tu t’en prends à moi ! C’est pas ma faute si tu as le feu au cul en ce moment ! Dis-moi ce que tu as… Ça s’est mal passé avec ton lycéen ?

Marie ne répondit pas. Nathalie reprit la parole :

— Je suis venue passer une bonne soirée avec Marion. Si c’est pour que Marie me fasse la gueule, je m’en vais.

Elle se dirigea vers la porte d’entrée. Marion la rattrapa.

— Non, je t’en prie, attends, s’il te plaît, reste…

Nathalie se retourna, toisa sa compagne.

— On repart sur de bonnes bases ?

— Bon, on remet le compteur à zéro. Tu ressors, tu sonnes une nouvelle fois à la porte.

Nathalie sourit. Cela ne l’étonnait pas que son amie soit attirée par les gens beaucoup plus jeunes qu’elle : elle avait gardé une âme d’enfant !

Nathalie sortit de l’appartement, referma la porte derrière elle. Marion courut à la salle de bains, jeta la serviette de toilette dans le bac à linge sale. Dès que la sonnette retentit, elle alla ouvrir. Nathalie la vit apparaître nue à contre-jour.

— Tu es belle !

Marie donna un baiser à son amie, la fit entrer, lui dit de s’installer. Elle lui cria, en filant vers sa chambre, qu’elle allait passer une robe.

Quelques instants plus tard, les deux filles sirotaient un jus de fruit assises côte à côte sur le clic-clac. Marion, la tête enfouie contre la poitrine de sa compagne, lui annonça qu’elle n’était plus vierge.

— C’était comment ? Tu as pris ton pied, au moins ?

Elle avoua ne pas avoir ressenti grand-chose. Mais elle avait bien aimé quand même.

— Et Nicolas ? demanda Nathalie.

— Il a apprécié.

— Tu vas le revoir ?

Marie hocha la tête. Ils allaient rester amis. Il était son premier amant. Nathalie sentit ses épaules se contracter.

— Et moi, tu m’aimes toujours ?

— Idiote ! lança Marion en se jetant sur son amie.

Les deux filles se chamaillèrent. Nathalie prit le dessus, immobilisa Marie sur le clic-clac.

— Putain, je suis en feu, Nat ! Explique-moi ce qui m’arrive.

Le mois dernier, elle avait des moments de répit, mais maintenant, elle était excitée en permanence. Nathalie se glissa aux pieds de Marion, lui remonta sa robe. Celle-ci n’avait pas mis de sous-vêtements. Nathalie embrassa sa chatte trempée. Elle lécha goulûment les lèvres, titilla le clitoris du bout de la langue. Le plaisir de Marie montait rapidement.

— Attends, lève-toi, ordonna Nathalie.

Marion obéit. Elle se masturba pendant que Nathalie s’allongeait à sa place sur le clic-clac.

— Viens sur moi, ordonna cette dernière.

Marie enjamba son amie, plaça ses genoux de chaque côté de la tête. Son sexe se retrouva juste au-dessus de la bouche. Nathalie lui saisit le bassin, tira vers elle. Elle suçait la chatte en faisant tourner sa langue autour du clitoris.

— Oh oui… Vas-y, bouffe-moi, dévore…

Nathalie s’appliquait. Elle plaça ses mains sur les fesses de sa compagne, les écarta. Elle trouva l’anus au bout de sa langue râpeuse, le lécha avidement.

— Qu’est-ce que tu me fais ? Oh, mon amour…

Marion sentait les vibrations du plaisir anal la secouer tout entière. Elle en oubliait par moments de se caresser le clitoris. Elle laissait monter le ravissement qui l’envahissait… Elle s’abandonna totalement à la jouissance…

— Oh, mon Dieu, oh oui ! Oh que c’est bon !

Marie s’effondra sur son amie. Anéantie, elle glissa, tomba du clic-clac. Elle resta un long moment allongée sur le sol, prostrée. Nathalie se coucha sur le flanc pour l’observer.

— Je vais te l’éteindre ton feu, moi ! Attends, je reviens.

Nathalie quitta l’appartement. Marion s’adossa au clic-clac, les cuisses écartées, les coudes sur le siège derrière elle. Elle ressentait encore la pression de la langue entre les fesses.

Pour elle, le plaisir anal avait toujours été tabou, mais depuis le jour où Nathalie lui avait caressé l’anus avec le jet de sa douche, elle était moins réfractaire. Elle ne ressentait pas de plaisir par la pénétration vaginale, mais se demandait ce qu’il en serait de la pénétration anale. Elle chassa l’idée de son esprit : non, jamais elle n’accepterait d’être sodomisée !

Nathalie posa son sac sur la table basse en verre fumé. Elle se déshabilla, se ceintura d’un godemiché avec un pénis long mais étroit. Marie la regardait s’activer sans bien comprendre. Nathalie enduisit de lubrifiant le fin membre en latex puis elle ordonna à Marion de se mettre à genoux sur le canapé. Elle allait l’enculer ! Marion eut un sursaut.

— Quoi ? Jamais ! Tu m’entends ?

Nathalie l’assura qu’elle allait aimer. Elle avait un anus fait pour ça, hyper érogène. Mais Marion répugnait à se laisser convaincre. Jamais elle ne pourrait se laisser faire une chose pareille ! Nathalie détacha le godemiché, le jeta sur le clic-clac.

— Tant pis pour toi.

Marion poussa une exclamation indignée. Nathalie n’avait qu’à s’enfiler des perles dans le trou du cul pendant qu’elle y était. L’autre expliqua calmement qu’elle n’était pas anale. Alors que Marion l’était, elle en était sûre. Elle prit un ton câlin.

— Juste une fois, pour me faire plaisir !

— Non, je ne veux pas.

Nathalie rappela alors à son amie la promesse qu’elle lui avait fait le soir où elle l’avait obligée à l’accompagner au Macarana. Marion l’avait forcée à faire quelque chose qu’elle n’avait pas envie de faire et à la fin, elle avait aimé.

— Tu verras, dit-elle pour vaincre la résistance de son amie, ça va être pareil pour toi.

— Pitié, supplia Marion, tu ne vas pas me faire ça.

— Si.

Elle avait le droit de lui demander ce qu’elle voulait. Marion devait honorer sa parole et se soumettre. Elle devait se laisser te sodomiser. Lançant un regard méchant à sa compagne, Marie lui dit qu’elle considérait comme un viol l’acte que l’autre s’apprêtait à commettre. Nathalie ne se démonta pas pour autant. Contre sa propre volonté, Marion lui avait fourré une carotte dans le cul, alors, s’il était question de viol, elles étaient à égalité.

— Mets-toi à genoux sur le clic-clac, ordonna-t-elle à nouveau !

Marion avait presque les larmes aux yeux. Nathalie ceintura à nouveau le godemiché autour de sa taille. Marie se mit à genoux sur le clic-clac. Elle s’accouda sur le dossier, présenta sa croupe à sa compagne. Elle détestait se sentir en position humiliante. Elle ressentait une honte infinie. Nathalie enduisit le pénis de lubrifiant.

— Branle-toi, ordonna-t-elle à son amie. Tu le sentiras moins passer.

— Ne me fais pas mal, implora Marion.

— Au contraire, je vais te faire du bien.

Marie glissa la main entre ses cuisses, se masturba. Très vite, le plaisir recommença à monter. Nathalie la laissa faire seule, puis approcha le godemiché de l’anus.

— C’est juste un gros thermomètre…

— Je n’ai pas de fièvre… répondit Marion avec une pointe d’humour qui prouvait à Nathalie qu’elle avait eu raison d’insister.

Nathalie écarta les fesses de son amie. L’anus se contractait pour se protéger.

— Relâche-toi !

Marion obéit. Le sphincter se détendait. Nathalie plaça l’extrémité du fin pénis en latex contre l’ouverture, enfonça lentement le godemiché.

— Ah ! Salope ! gémit Marion.

— C’est vrai, je suis une salope.

Marie continuait à se masturber fiévreusement. Nathalie engloutit le membre entier dans le corps de sa compagne, puis le retira. Elle effectuait des allers-retours dans le cul de Marion, quand celle-ci cessa de se masturber. Nathalie s’arrêta à son tour, lui demanda ce qui n’allait pas.

— Vas-y, continue.

Nathalie sourit. Elle savait que son amie ne lui avouerait jamais aimer la sodomie… tant que le plaisir ne deviendrait pas insoutenable. Elle limait l’anus en profondeur. Marion sentait le godemiché glisser sur les parois de son sphincter, fourrager tout au fond. Elle se surprenait à aimer ça.

Elle prenait même un immense plaisir, tant physique que cérébral, à goûter l’intrusion, qu’elle trouvait dégradante. Elle s’agrippa au tissu du clic-clac en serrant fortement les mâchoires. Elle ne pouvait plus se retenir de gémir.

— Ce que c’est bon !

Nathalie avait envie de rire, mais se retenait pour ne pas vexer son amie, ou lui couper ses effets. Marion sentait un sourd plaisir naître dans son bas-ventre, envahir chaque atome de son corps. Son cœur, sa respiration s’accéléraient. Le sang lui montait à la tête. Elle voyait des étoiles. Elle ferma les yeux, poussa un hurlement d’animal blessé.

C’était l’effet d’un plaisir lent, lourd, qui provenait des profondeurs de ses entrailles. Sa jouissance montait – doucement mais sûrement. Elle n’avait nul besoin, nulle envie de se masturber : la satisfaction clitoridienne n’aurait aucune chance de rivaliser avec le plaisir qui lui tenaillait le ventre.

Nathalie donnait des coups de reins fougueux. Elle voyait le corps de sa compagne sursauter. Marion ne se souciait plus de quiconque au monde. Elle goûtait l’extase qui s’appropriait son corps. Elle hurlait tant que son amie fut obligée de la rappeler à l’ordre, de peur que les voisins ne croient à un meurtre.

Au moment de l’orgasme, Marie fut foudroyée par une volupté qui tétanisa les muscles de son corps. Elle resta muette, rendue aphone par le plaisir qui lui serrait la gorge. Son corps fut pris de convulsions, puis elle s’effondra, à moitié évanouie. Nathalie lui donna des tapes sur les joues.

— Marie, ça va ?

Marion ouvrit les yeux, éclata en sanglots. Nathalie savait que c’étaient des pleurs de joie.

— Mon Dieu, Nat, c’est quoi, ce truc-là ?

— Je peux le reprendre, mon joker ?

— Reprends-le… je t’en offre même un deuxième…

CHAPITRE XXIII

SUR INTERNET

Le plaisir anal avait anéanti Marion. Pendant une heure, son corps fut calme. Elle en profita pour servir un plateau-repas dans le salon. Les deux filles assises sur le clic-clac commencèrent à dîner. Marion voulut que son amie lui explique comment celle-ci avait deviné qu’elle aimerait être sodomisée.

Nathalie sourit. Elle commençait à comprendre le fonctionnement de Marie et de Marion. Elle avait sodomisé Marion, mais elle ne serait probablement pas parvenue à ses fins avec Marie.

— Ç’aurait été dommage.

— Tu dis ça parce que tu n’es pas elle en ce moment.

Marie réfléchissait. Nathalie respectait son silence. Marie reprit :

— Tu crois que je suis schizo ?

— C’est toi la psy.

Oui, c’était vrai. Mais elle était obligée de reconnaître qu’elle était incapable de voir chez elle ce qu’elle voyait chez les autres. C’est pour ça qu’elle voulait savoir comment son amie la percevait. Puisqu’il en était ainsi, Nathalie allait lui dire ce qu’elle en pensait. A son avis, Marie n’était pas schizo, mais pendant ses périodes de chaleur, elle était vraiment nympho. Nathalie ajouta que, de toutes façons, ça n’avait pas d’importance à ses yeux : elle la prenait telle qu’elle était, nympho, schizo, Marie, Marion, tout ce qu’elle voulait.

Marion sourit. Elle se sentait particulièrement en forme ce soir. C’est pour ça qu’elle avait voulu rester Marion. Elle avait ainsi une plus grande latitude pour faire des bêtises !

— Quelle genre de bêtise tu voudrais faire ?

— M’exhiber sur Internet.

Nathalie avoua qu’à part la messagerie, elle ne maîtrisait pas grand-chose sur le web. Marie pensait pouvoir y arriver. Elle avait acheté une revue où il était question de webcams.

— Tu as acheté une webcam ? demanda Nathalie.

— J’ai mon caméscope numérique, c’est pareil.

Nathalie n’avait pas envie de s’afficher sur Internet. Marion, elle, pouvait le faire car elle était déguisée. Celle-ci suggéra alors à son amie de la filmer. C’était le moyen le plus sûre de ne pas figurer dans le film. Puis, regardant son amie d’un drôle d’air, elle lui demanda si vraiment, ça lui plaisait de la voir s’exhiber.

Nathalie lui confia qu’elle était aussi voyeuse que les hommes. Elle prenait plus de plaisir à mater des belles femmes que des beaux mecs. Combien de fois elle s’était masturbée en pensant à des femmes !

— J’adore ta chatte, mon amour, elle est parfaite.

Marie avait cependant, vis-à-vis de son amie, un problème qu’elle lui exposa. Elle s’était coupée en deux pour se protéger. D’un côté, il y avait Marie, une pure lesbienne ignorant totalement les hommes. De l’autre, Marion, qui avait une tendance exhibitionniste cent pour cent hétéro et ne songeait qu’à exciter les mecs.

— Je fonctionne plus simplement que toi. Nathalie et Nathalion vivent en harmonie ensemble sous le même toit.

Elle ajouta qu’à son avis, Marie s’était fabriqué un masque parce qu’elle était un peu coincée. Le jour où elle n’attacherait plus d’importance à ce que les autres pensaient d’elle, Marie et Marion ne feraient plus qu’une.

— On est bien ensemble.

Elles s’embrassèrent. Marion sentait la chaleur envahir à nouveau son ventre. Elle repoussa doucement sa compagne qui lui avait mis la main entre les fesses.

— Non, il ne faut pas abuser. Je n’ai pas envie de me retrouver avec l’anus comme un chou-fleur à quarante ans !

Elle débarrassa la table puis alla dans sa chambre chercher le caméscope et l’ordinateur portable de Marie. Un quart d’heure plus tard, les deux filles abordaient un chat coquin assises côte à côte sur le clic-clac.

— Je prends quoi comme pseudo ? Tiens, je vais m’appeler F exhibe.

Marie entra son pseudonyme. Elle tapait avec deux doigts. L’écran de dialogue apparut. Elles se mirent à lire les phrases qui défilaient rapidement sous leurs yeux. Nathalie remarqua qu’il n’y avait que des mecs.

— Tant mieux, comme ça ils ne vont s’occuper que de moi, dit Marie.

— C’est assez hard ! Je crois que tu peux y aller directos.

« H pour F : Slt F exhibe ! Tu es seule ?

Tintin : Oh, ma Castafiore, tu veux bien me montrer tes voies !

F exhibe : Suis avec une amie.

Fou de sexe : Salut F exhibe, tu as webcam ?

Voyeur direct : Hello F exhibe. Suis 40h13. J’ai envie de voir ta tchat !

Mario 69 : 30h75 cherche dial en pv avec femme coquine.

F exhibe : J’ai une webcam.

H pour F : Vous êtes 2 F seules ?

M les blondes : T’es blonde, F exhibe ?

Voyeur direct : Promis F exhibe, je regarde, mais je touche pas !

F exhibe : Brune, 1m69, 59 kg, 90 B, chatte rasée.

Tintin : Deux F seules, louche, j’y crois pas.

H pour F : J’ai webcam.

M les blondes : Ta copine, elle est blonde ?

Fou de sexe : Hé, Tintin, si t’y crois pas, dégage !

F exhibe : Suis pressée, chatte en feu, qui a webcam ?

Mario 69 : Moi, super bien foutu, webcam, tu viens en pv avec moi, F exhibe ?

Voyeur direct : Suis pressé aussi, bite en feu, j’ai webcam !

Tintin : Fou de sexe, dégage toi-même, t’as même pas de webcam ! »

Marion regarda son amie. Elle déclara ne pas comprendre grand-chose au vocabulaire employé.

— Moi encore moins, avoua Nathalie.

Marion hésitait entre H pour F et Mario 69. Nathalie préférait Voyeur direct. Au moins, il affichait clairement ses intentions.

— C’est toi qui vois.

— Non, c’est moi qui montre.

Marion et Voyeur direct s’isolèrent dans un salon privé pour échanger leurs adresses IP. Quelques minutes plus tard, l’écran de l’ordinateur portable exposait deux fenêtres : à gauche, l’image de Marion filmée par Nathalie ; à droite, le portrait d’un homme d’une quarantaine d’années, pas très beau, mais au regard profond.

Marie souleva sa robe, montra son sexe à son correspondant. Celui-ci n’en croyait pas ses yeux. Il pensait à une blague, n’imaginant pas possible qu’une si belle femme puisse avoir envie de s’exhiber gratuitement sur Internet. Il demanda à Marion l’autorisation de se masturber.

— Ça, c’est un mec bien, au moins, déclara celle-ci.

— Il ne nous entend pas, j’espère.

Marion n’avait pas branché le son. L’homme ne pouvait que les voir et les lire. Voyeur direct avait posé sa webcam sur son bureau et filmait son sexe en gros plan. Les deux femmes apercevaient la main droite de l’homme monter et descendre en enserrant le membre gonflé à bloc.

— Il n’est pas beau, mais il a une sacrée grosse bite ! Demande-lui combien elle mesure.

Marion frappa quelques caractères sur le clavier de son ordinateur portable.

— Vingt-deux centimètres ! s’exclama-t-elle.

— Ça commence à m’exciter aussi, cette histoire-là.

Marie se caressait fiévreusement en fixant l’écran. Elle apercevait en même temps sa chatte en gros plan, dans une fenêtre, et le pénis que l’homme astiquait fébrilement, dans l’autre. Elle savait qu’il voyait les mêmes images de son côté ; cela l’excitait.

— Je vais jouir, Nat ! Filme-moi bien.

Nathalie approcha l’objectif du caméscope si près du sexe de Marion que celle-ci se sentit violée dans son intimité. Aussitôt l’orgasme l’emporta ; elle en exagéra les manifestations physiques pour que l’homme puisse mieux apprécier.

— Oh, Nat, c’est bon, c’est fou comme j’adore ça !

Quelques instants plus tard, les deux filles virent le sperme jaillir du pénis de Voyeur direct.

L’homme coupa sa webcam. L’une des deux fenêtres devint noire sur l’ordinateur. Marion reçut le message suivant : Merci. Elle avait aussi envie de remercier son correspondant anonyme, d’échanger quelques mots avec lui ; elle fut frustrée d’être abandonnée.

— Connard ! s’exclama Nathalie qui constatait la déception de son amie. Tous les mêmes ! Qu’ils baisent ou qu’ils matent, dès qu’ils ont joui, il n’y a plus personne !

— J’ai encore envie…

— Trouve-toi un autre voyeur.

— Non, c’est moins bien que j’imaginais. Je préfère voir les gens en face, comme au Macarana. Là, c’est trop artificiel pour moi. Je crois que je n’y retournerai jamais. Tu veux que je te fasse l’amour ?

CHAPITRE XXIV

LA FORTUNE

Marie avait achevé sa période ovulatoire, mais elle était encore très excitée. Elle devait recevoir Nicolas à son cabinet. Elle n’avait pas eu de nouvelles de lui depuis le samedi précédent. Elle voulait savoir comment il avait supporté son expérience avec elle.

D’autre part, elle désirait s’assurer qu’il était toujours ami avec Marion. Elle avait besoin de l’entendre lui parler d’elle. Elle ne souhaitait pas refaire l’amour avec lui, mais n’excluait pas de lui offrir d’autres exhibitions de temps à autre si elle le sentait demandeur.

Elle mobilisa toute son énergie pour recevoir ses patients. A onze heures, elle fit une courte pause. Il lui restait trois rendez-vous avant d’accueillir le lycéen. Elle regarda son agenda : c’était au tour de Louis de Malory de venir avouer ses péchés. Elle avait parfois l’impression d’être un prêtre écoutant ses fidèles se confesser. Elle connaissait par cœur le riche vieillard impuissant qui dilapidait sa fortune pour voir s’exhiber de jeunes et jolies femmes. Elle bâillait, sachant qu’elle allait encore s’ennuyer pendant une demi-heure.

Marie s’arracha à son confortable fauteuil, se dirigea vers la salle d’attente. Elle traînait les pieds comme si elle avait des boulets attachés aux chevilles. Louis de Malory était ponctuel. Elle le fit entrer dans son bureau, lui proposa de s’asseoir sur l’un des sièges qui lui faisaient face.

— Comment vous sentez-vous, monsieur de Malory ?

— Cette semaine, j’ai dû voir s’exhiber une dizaine de femmes, aussi belles les unes que les autres.

— Comment arrivez-vous à trouver autant de filles dans une si petite ville ? Vous allez voir autre part ?

— Non, je reste ici. Il y a beaucoup de jolies femmes dans le coin. On les voit moins que les hommes parce qu’elles ne traînent pas dans les bars. Mais elles sortent de leur coquille quand il tombe de l’argent… comme les escargots quand il pleut.

— Comment vous faites pour les accrocher ?

— Je traîne au centre commercial. Je leur fais une proposition directe.

Marie fréquentait la grande surface depuis des années, et jamais il n’était venu lui faire une quelconque offre. Pourquoi ne l’avait-il pas remarquée ? Elle s’en sentit presque offensée.

— Vous ne vous êtes jamais pris une gifle ?

— Au départ, elles m’envoient promener, mais dès que j’arrive à un certain montant, elles m’accordent leur attention, surtout quand je leur montre les billets. Même celles qui m’ont refusé une fois sont revenues un jour me chercher pour me dire oui.

— Les femmes mariées aussi ?

— Elles ne trompent pas leur mari. Je ne les touche jamais, tout reste visuel.

Marie réfléchit, pensa à Marion.

— Je vous semble peut-être curieuse aujourd’hui, mais je voudrais vous parler d’une de mes patientes. C’est une belle brune de trente-cinq ans, qui a des problèmes financiers. Elle m’a spontanément avoué qu’elle serait prête à faire des strip-teases. Vous voulez que je lui communique vos coordonnées ?

— C’est gentil de vous inquiéter de vos patients, docteur, mais ce genre de personne ne m’intéresse pas.

Marie le regarda, étonnée.

— Ce que je veux, c’est convaincre des femmes, pas répondre à des besoins ou à des envies.

— Que voulez-vous dire ?

— Ce que j’aime, c’est choisir une femme fière, inaccessible, et faire monter les enchères jusqu’à ce qu’elle craque. J’adore qu’elle se sente humiliée, honteuse de se laisser déshonorer pour l’appât du gain… Autre chose : je vous informe que c’est la dernière fois que nous nous voyons.

Marie sursauta. Elle n’aimait pas particulièrement ce vieil homme, mais elle s’était habituée à lui. Elle s’inquiéta.

— Non, ne vous inquiétez pas pour ma santé, docteur. Savez-vous que je n’ai jamais vu un toubib de ma vie ? Je n’ai jamais été malade. Vous êtes le seul médecin que j’aie fréquenté. Pas pour des raisons médicales, vous l’avez deviné.

Marie rougit. Elle commençait à comprendre où le vieil homme voulait la conduire. Cela l’inquiéta et l’excita.

— Je crains de ne pas vous suivre, monsieur de Malory.

Il assura n’avoir jamais eu besoin d’aide psychologique. C’était un homme de fer. Il avait bâti son empire de ses mains. Il avait trois petits-enfants gâtés qui attendaient avec impatience qu’il crève. Ils ignoraient qu’il ne leur laisserait rien. Ils ne s’étaient jamais retroussé les manches, se contentant d’attendre que ça tombe tout cuit dans leur bec. Aussi il avait cédé toutes mes actions à des industriels compétents. Il avait également vendu tous ses biens immobiliers, il dilapidait tout, absolument tout. Ça faisait vingt ans qu’il dépensait sans compter, offrait des cadeaux aux gens qu’il aimait, faisait des dons à des associations caritatives… et payait pour se rincer l’œil.

Il fit une pause avant de poursuivre :

Il avait vu Marie au centre commercial il y avait exactement un an. Il s’était renseigné sur elle, il avait appris qu’elle était psychiatre. C’est comme ça qu’il avait atterri dans ce cabinet. Il avait besoin de savoir qui elle était vraiment avant de lui faire une proposition.

Marie était troublée, mais ne pouvait se permettre de répondre à l’offre qu’il s’apprêtait à lui faire. Ah, si elle avait été Marion, elle aurait accepté avec sans hésiter, mais en tant que Marie, psychiatre inscrite à l’Ordre des médecins, c’était impossible !

Il lui demanda alors combien elle exigeait d’argent pour lui montrer sa chatte, là, maintenant. D’un ton coupant, Marie lui signifia que la séance était à présent terminée. Mais le vieil homme insista. Il était passé à sa banque le matin même. Qu’elle ne croie surtout pas qu’il allait lui proposer la même chose qu’aux autres femmes. Depuis qu’il avait appris à la connaître, qu’il fantasmait sur le docteur Bellar, elle n’avait cessé de prendre de la valeur.

Le vieil homme sortit une liasse de billets de cinq cents euros de la poche intérieure de son veston, la posa sur le bureau de Marie. Le tas d’argent était aussi haut le bloc de Post-it. Il devait y avoir environ une centaine de billets sous les yeux de Marie, soit cinquante mille euros en espèces, nets d’impôts. Avec cette somme, elle pouvait presque payer son appartement sans faire d’emprunt. Elle se ressaisit rapidement, mais Louis de Malory l’avait vue marquer un temps d’arrêt.

— Alors ? questionna-t-il malicieusement.

— Je suis désolée, c’est non.

Elle n’était pas désolée pour le vieillard, mais pour elle-même. Elle aurait bien voulu avoir cet argent. Le vieil homme la rebutait physiquement, elle n’avait nulle envie de s’exhiber devant lui. Pour une fois, ce n’était pas son exhibitionnisme qui la poussait dans ses retranchements, mais sa vénalité.

— C’est idiot de refuser tous ces billets, insista-t-il. Je vous l’ai dit, on ne se reverra plus. A part vous et moi, qui le saura ? J’ai passé l’âge des vantardises. Je me suis offert tout ce que j’ai voulu dans ma vie. Là, c’est vous que je veux voir. Après, je pourrai reposer en paix dans ma dernière demeure. Si je mourais la nuit prochaine, vous auriez perdu cinquante mille euros. Qu’est-ce que je ferai de cet argent au cimetière ?

Marie avait envie de craquer, mais ne pouvait pas. Nathalie lui avait dit qu’elle se permettait beaucoup de choses, mais ne dépassait jamais certaines limites. Là, c’était justement une limite à ne pas dépasser.

— C’est non, monsieur de Malory.

Il sortit une seconde liasse de billets de cinq cents euros, la posa sur le bureau à côté de la première.

— Je savais que ce serait difficile de vous convaincre, docteur. J’aime ça. Vous m’auriez déçu en disant oui de suite. Vous avez devant vous cent mille euros. Ne me dites pas que vous n’en avez pas besoin ! Cent mille euros juste pour me montrer votre chatte bien ouverte pendant… allez, disons cinq minutes. Je suis un peu myope, alors je m’approcherai de vous pour mieux la voir, mais je ne vous toucherai pas.

L’argent qu’elle avait devant elle correspondait exactement au prix de l’appartement de Marion. En acceptant l’offre du vieillard, la boucle était bouclée. Elle y voyait un signe du destin. Elle décida de jouer son va-tout : si l’homme acceptait, elle céderait !

— C’est tentant, mais je ne peux pas. Il faudrait le double pour me faire craquer.

Il sortit deux autres liasses de billets de cinq cents euros de sa poche, les posa sur le bureau.

— Vous n’avez pas peur de vous promener avec tout cet argent dans la rue ?

— Mon chauffeur et mon garde du corps m’attendent dans la voiture. Et puis, à mon âge, je m’en fous…

Elle avait honte de ce qu’elle s’apprêtait à faire, mais cette fois, elle ne pouvait résister. Elle approcha sa main des billets.

— Je peux vérifier ?

— Ah, vous êtes toutes les mêmes !

Sans compter, elle put constater qu’il y avait bien quatre liasses de véritables billets de cinq cents euros.

— Cinq minutes… vous partez… et on ne se revoit plus jamais ?

— Vous avez ma parole.

— Comment on fait ?

Elle ouvrit un tiroir de son bureau, y jeta les quatre liasses, ferma à clé.

— Venez vous asseoir face à moi. Vous soulevez votre jupe et vous me montrez votre chatte. Je veux voir l’intérieur.

Marie se leva de son fauteuil, alla verrouiller la porte de son cabinet. Elle alla ensuite s’asseoir sur son bureau face au vieillard. Elle se disait qu’elle n’était qu’une médiocre femme vénale comme toutes celles qu’il avait rencontrées. Elle avait absolument honte de ce qu’elle faisait, mais ne pouvait pas refuser de gagner deux cent mille euros en cinq minutes.

Elle souleva sa jupe, ouvrit largement les cuisses, écarta l’entrejambe de sa culotte, exposa sa chatte au regard du vieil homme, qui rapprocha son visage pour mieux contempler. Elle sentait qu’elle ne mouillait pas. Pourtant, elle bouillait intérieurement : cette excitation était due aux deux cent mille euros – non à un quelconque désir sexuel.

Elle écarta ses lèvres. Elle savait qu’à cet instant, son patient pouvait voir son anneau vaginal. Elle avait l’impression que son regard pénétrait à l’intérieur. Elle se sentait vraiment salie, avilie. Néanmoins, elle se réconforta en pensant que le vieillard finirait tôt ou tard par décéder. Une fois l’unique témoin de sa déchéance disparu, elle retrouverait sa dignité.

Elle surveillait l’horloge qui lui faisait face, priant pour que les secondes s’égrènent plus vite.

— Je vous remercie, dit-il avant la fin des cinq minutes. C’est un spectacle merveilleux, l’un des plus beaux que j’ai contemplés dans ma vie.

Il sortit une dernière liasse de billets de cinq cents euros de sa poche, la donna à Marie. Il avait retiré deux cent cinquante mille euros avant de venir la trouver. Il se doutait que leur négociation serait difficile. Il était heureux, alors il lui offrait les derniers cinquante mille euros qui lui restaient. Elle les donnerait à la patiente qui se trouvait dans la misère.

Marie prit l’argent. Elle réalisa que ces cinquante mille euros étaient destinés à Marion ; ainsi, elle venait de gagner deux cent cinquante mille euros !

Elle raccompagna le vieillard à la porte du cabinet. Il la toisa de la tête aux pieds, le regard brillant. Elle avait l’impression de lui avoir offert un moment d’intense satisfaction, peut-être le dernier de sa vie. Elle le regarda disparaître dans l’escalier. Il ne lui avait pas payé la consultation, cela la fit sourire…

A midi et demi, Marie, bouleversée par ce qui lui était arrivé moins d’une heure plus tôt, introduisit Nicolas dans son bureau. Il s’assit face à elle. Il avait l’air triste.

— Alors, jeune homme, demanda-t-elle, comment se passent vos aventures avec la femme du centre commercial ?

— Je devrais vous dire bien, mais en réalité, ça se passe mal.

Le lycéen relata à Marie tout ce qu’il avait vécu avec Marion le samedi précédent. Elle s’aperçut qu’il était honnête dans son récit.

— Vous pensez qu’elle est amoureuse de vous ?

— Je ne crois pas. Il y a une fille dans ma classe qui est amoureuse de moi, je vois bien la différence de comportement entre elle et Marion. Marion est très distante avec moi.

— Pourtant, elle s’est exhibée devant vous. Les gens distants ne font pas ça.

— J’ai l’impression qu’elle aime se montrer. On le voit bien à sa façon de s’habiller, mais je crois que c’est tout, que ça s’arrête là.

— Vous voulez la revoir ?

— Oui.

— Pour refaire l’amour avec elle ?

— Je ne sais pas. J’aime être avec elle, même si on ne fait pas l’amour.

— Vous voudriez qu’elle s’exhibe encore devant vous ?

— Ça oui, je ne m’en lasserai jamais.

Marie frissonna.

— Quel conseil vous me donneriez vous, avec elle ? demanda-t-il.

— Vous voulez vraiment savoir ce que je pense ? Je crois qu’elle n’est pas amoureuse de vous. Si vous l’aimez trop, évitez de la revoir, elle risquerait de vous faire souffrir. En revanche, si vous recherchez sa complicité, gardez-la précieusement comme amie. Elle peut vous apprendre des tas de choses sur la vie. Et puis, si elle aime se montrer et que vous aimez voir, profitez-en, pourquoi se priver ?

Nicolas regarda Marie.

— Ce que vous me dites, c’est exactement ce que je pensais, docteur.

Elle sourit. Derrière le jeune garçon, se profilait l’ombre de l’homme qu’il deviendrait bientôt. Marie savait que Marion l’avait d’un coup fait grandir, lui avait permis d’évoluer positivement. Mais peut-être se disait-elle ça afin de se déculpabiliser de s’être servie de lui pour ses fantasmes.

Il la paya ; elle le raccompagna jusqu’à la porte. Elle le regarda s’éloigner. Elle était heureuse de voir que leur relation pourrait évoluer dans le sens qu’elle souhaitait. Elle referma la porte, donna deux tours de verrou, courut à son bureau. Elle ouvrit le tiroir fermé à clé, en sortit les cinq liasses. Elle se mit à hurler comme une folle, puis sortit son téléphone portable, appela Nathalie.

— Tu ne sais pas ce qui vient de m’arriver ? Je t’expliquerai, ma caille, ma bichette adorée… Ce soir, je t’invite à dîner dans le restaurant le plus cher de la ville. On va faire un repas d’enfer ! Je te raconterai. C’est incroyable !

— Avec toi, je m’attends à tout. Tu passes me prendre chez moi à huit heures ?

— Je viendrai en limousine. Le week-end prochain, tu es libre ?

— Toujours pour toi.

— On va se faire un grand hôtel à Paris… tout le week-end ! Je vais réserver une suite. Je t’aime.

CHAPITRE XXV

DANS L’AVION

Le premier jour de juillet, Marie accompagna Karine à Marne-la-Vallée. Karine commençait son tournage à midi à Disney Village, elle avait insisté pour que son amie soit à ses côtés.

Depuis qu’elle avait empoché deux cent cinquante mille euros, Marie n’hésitait plus à reporter les rendez-vous de ses patients quand elle avait envie de temps libre. Elle couvrait ses amies de cadeaux. Elle leur destinait les cinquante mille euros que Louis de Malory lui avait offerts pour Marion. Nathalie connaissait la provenance de l’argent, mais Karine croyait qu’elle avait gagné au loto.

La BMW filait sur l’autoroute.

— Alors, demanda Karine, vous partez dimanche ?

— Tu nous accompagnes ?

— Evidemment.

Marie lui proposa de lui laisser sa BM. Karine la regarda, étonnée. Jusque-là, son amie n’avait jamais accepté que quelqu’un d’autre la conduise. Mais Marie avait changé d’avis. Elle exposa son plan : elles iraient toutes les trois à l’aéroport le dimanche suivant, Karine repartirait avec la BM et le dimanche d’après, elle viendrait chercher les deux autres avec.

Karine ne put s’empêcher de remarquer que Marie avait changé du tout au tout depuis qu’elle connaissait Nathalie. Elle reconnut qu’au début, elle était jalouse, mais quand elle voyait son amie flotter sur un nuage, elle se sentait heureuse pour elle.

Marie était touchée mais ne le montra pas. Elle avait du Lexomil dans la boîte à gants au cas où Karine aurait le trac pour le premier jour de tournage. Karine se servit.

— Si ton film marche, tu vas devenir célèbre !

Karine aurait enlacé Marie si elles n’étaient pas en voiture en train de rouler. Même si elle était un jour aussi connue que Sharon Stone, un seul mot de Marie et elle serait à ses pieds. Elle ajouta, après un silence, que c’était grâce à son amie qu’elle avait décroché ce rôle.

— A moi ? dit Marie, surprise.

Elle voulait tellement l’épater qu’elle s’était surpassée pour dominer son trac au casting.

— Tu n’as pas besoin de m’épater, Karine. Si tu ne me plaisais pas, je ne serais jamais restée avec toi.

Elles se turent pendant un long moment. Puis Karine, la première, rompit le silence.

— Alors, vous allez faire les folles au Mexique ?

Elles allaient montrer leurs seins. Et même plus. Marie avait entendu dire qu’il y avait là-bas des concours de tee-shirts mouillés. Karine lui demanda si elles allaient descendre dans un grand hôtel. Non. Elles allaient partager une chambre dans une gigantesque villa. Elles y vivraient avec des mecs et des nanas.

— Ça sent la partouze !

— Si tu veux nous rejoindre à Cancun, je t’offre le voyage.

Karine n’était pas disponible. Elle tournait toute la semaine. Elles arrivaient à destination. Marie se gara dans un parking réservé à l’équipe du film. Elles se dirigèrent à pied vers la partie de Disney Village inaccessible au public ce jour-là.

Karine alla saluer son metteur en scène, lui présenta son amie, puis fut conduite par le deuxième assistant à la cabine de maquillage. Marie en profita pour flâner. Elle se promenait le long d’un rail de travelling. Elle perçut le sifflement d’un train, entendit hennir des chevaux. Tout au bout du rail, elle voyait des techniciens s’activer autour d’un décor. Elle entendit des bruits de pas dans son dos. Un homme s’approchait. Il se nommait Marc. C’était le producteur du film. Il lui demanda si c’était avec elle que Karine était venue.

— Vous avez mis en émoi mon réalisateur. Vous êtes comédienne ?

— Pas du tout, médecin.

Marc voulut savoir si elle ne serait pas intéressée par le cinéma. Elle avait un physique expressif, elle prenait bien la lumière, savait mettre son corps en valeur.

— Et le talent ?

Le producteur sourit. Il lui proposa de dîner avec eux, c’est-à-dire avec Karine, lui et sa femme. Marie déclina l’invitation. Elle partait au Mexique le dimanche suivant pour huit jours.

— A votre retour, alors, dit-il. Le tournage dure neuf semaines.

Après un moment d’hésitation, Marie lui avoua qu’elle était lesbienne. Le producteur sourit de nouveau. A son tour, il allait être franc avec elle : il était marié à une très belle bisexuelle ; c’est pour elle qu’il tenait à l’inviter.

— Vous voulez m’offrir à votre femme ?

— C’est ça.

Marie assista aux premiers plans que tournait son amie. Celle-ci ne faisait que la regarder. Marie sentait qu’elle la troublait. Elle lui fit un au revoir amical de la main, s’en alla. Karine lui souffla un baiser du bout des doigts.

*  *  *

Le dimanche suivant, Marie et Nathalie s’envolèrent pour le Mexique. Marie avait longuement étreint Karine en lui confiant les clés de sa voiture. Elle appréciait de plus en plus cette amie dévouée corps et âme. Nathalie suivait le décollage de l’avion par le hublot. Marie prit un cachet pour calmer son angoisse.

— Eh bien, mon amour, tu as la frousse ?

— Je déteste ne pas être rattachée au sol.

Nathalie lui prit la main, la serra fort dans la sienne. Quand l’avion se fut stabilisé à haute altitude dans le ciel, Marie se détendit.

— J’espère que ça va être chaud, Cancun ! s’exclama Nathalie.

— Je vais être en feu à partir de jeudi.

Nathalie sourit.

— Depuis qu’on est montées dans l’avion, je suis excitée. Je ne sais pas si c’est l’altitude… ou si c’est parce que je vais passer une semaine à faire la folle avec toi…

Une hôtesse de l’air leur demanda si tout se passait bien. Marie répondit par l’affirmative en lui adressant un sourire. L’employée la considéra.

— Je m’appelle Jackie. Le voyage va être long. Si vous avez besoin de quoi que ce soit, appelez-moi, je suis à votre disposition.

Marie suivit des yeux la jeune femme qui s’éloignait. C’était une fille grande et élégante.

— Je savais que les hommes étaient à tes pieds, mais tu as aussi la cote avec les femmes !

Nathalie serra fort la main de Marie dans la sienne.

— Tu n’as pas envie de faire pipi ?

Elle regardait son amie d’un air coquin.

— Tu as déjà fait l’amour en plein ciel ?

— Non.

— On y va ?

Marie hésita. Elle jeta un regard autour d’elle.

— OK, allons-y, mais pas ensemble. Je pars la première et tu me rejoins.

Marie se dirigea vers les toilettes. Elle s’enferma dans un W.-C. Peu de temps après, elle entendit gratter à la porte. Elle fit entrer Nathalie. Les deux filles se serrèrent l’une contre l’autre dans la minuscule cabine.

— Je suis chaude, Marie. C’est ta nymphomanie qui déteint sur moi…

— Je ne suis pas équipée pour te baiser.

Nathalie sortit un vibromasseur métallisé de son sac à main, souleva sa jupe.

— Tiens, ça peut vibrer pour toi… et rentrer profond pour moi. Défonce-moi la moule, j’en peux plus !

— Je t’ai jamais vue dans cet état !

Marie se baissa avec difficulté. Nathalie écarta le plus possible les cuisses. Marie lui ouvrit les lèvres avec son pouce et son index. Elle plaça la mince extrémité du vibromasseur à l’entrée du vagin, l’y enfonça très lentement.

Le métal pénétrait dans la chatte, glissant entre les tendres lèvres humides. Elle le laissa quelques secondes à l’intérieur du corps, puis le ressortit, pour le faire pénétrer de nouveau. Elle recommença l’opération plusieurs fois, en accélérant la cadence.

— Oh oui, c’est bon, tu sais y faire…

Nathalie sentait le vibromasseur entrer et sortir de son vagin. Elle déboutonna son chemisier, se caressa les seins. Elle aimait se sentir envahie par le corps étranger.

— Oh, c’est bon, Marie… Oh oui, oui…

— Tais-toi, tu vas nous faire repérer.

— Je jouis. Je jouis. Oh, c’est bon…

Marie était excitée. Elle baissa son pantalon, mit le vibromasseur en marche, le plaqua contre le haut de sa chatte. Pendant qu’elle faisait vibrer son clitoris, Nathalie lui caressait les seins à travers ses vêtements.

— Donne-moi l’appareil.

Marie obéit.

— Branle-toi et tourne-toi, ordonna Nathalie.

Marie se retourna, excita son clitoris avec le doigt. Nathalie lui écarta les fesses, introduisit le vibromasseur dans son anus. Marie percevait la lente progression de l’objet à l’intérieur de son corps, la pression qu’il exerçait sur le sphincter en le contraignant à s’ouvrir. Elle se soumettait à l’intrusion avec la plus grande délectation.

— Ah ! cria-t-elle en frissonnant.

Elle sentait le vibromasseur aller et venir dans son bas-ventre, glisser contre la paroi anale, vibrer dans son rectum ; cela l’excitait au plus haut point. Elle se mit à hurler si fort que sa compagne fut obligée de lui bâillonner la bouche avec sa main, tout en continuant à la sodomiser.

Quand Marie s’affaissa sur elle-même, Nathalie dégagea ses mains.

— Mon Dieu, Nat, que c’est bon !

— Quand je pense que tu ne voulais rien entendre !

Marie couvrit son amie de baisers, puis elles s’embrassèrent goulûment. Leurs langues s’enroulaient…

— Il faut sortir de là. Si c’est fermé trop longtemps, ça risque de paraître louche… et je commence à étouffer.

Elles rajustèrent leurs vêtements, quittèrent les lieux. L’hôtesse de l’air à qui Marie avait souri les vit sortir. Elle s’approcha.

— Je peux vous être utile ?

Marie tourna la tête vers Nathalie. Les deux filles étaient devenues si complices qu’elles arrivaient à se comprendre du regard.

— Pas maintenant, répondit Marie, mais le voyage va être long, n’est-ce pas ?

L’hôtesse acquiesça.

— Je peux vous offrir du champagne ?

— Vous croyez que c’est raisonnable ?

— Si on ne faisait que ce qui est raisonnable…

Marie et Nathalie s’éloignaient. L’hôtesse les suivait de dos. Marie se retourna, lui adressa un clin d’œil. L’hôtesse soupira tout haut :

— Charmantes, elle sont charmantes…

Pour l’édition originale :
© Éditions Sabine Fournier, 2015.
ISBN de l’édition originale : 978-2-909850-59-5

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Sabine Fournier, 2015.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-362372-00-1

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com